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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

184/049124

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, 
ha adoptado el acuerdo que se indica respecto del asun-
to de referencia.

(184) Pregunta al Gobierno con respuesta escrita.

AUTOR: Herrera Torres, Joan (GER-IU-ICV).

Retirada de su pregunta sobre denuncias de la ausencia 
del Director Territorial del Ministerio de Trabajo e 
Inmigración en Castellón en su puesto de trabajo.

Acuerdo:

Aceptar la declaración de voluntad, teniendo por retira-
da la iniciativa de referencia, así como comunicarlo al 
Gobierno y al autor de la iniciativa y publicarlo en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales.

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publica-
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento 
de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

Nota.— La iniciativa de referencia fue publicada en el «BOCG. 
Congreso de los Diputados», serie D, núm. 144, 
de 11 de febrero de 2009.

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas de 
los señores Diputados para las que se solicita respuesta 
por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

184/053586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Ferrer Roselló, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Recientemente y en diversos medios de comunica-
ción ha aparecido la noticia de que entre los días 6 al 8 
de los corrientes el Sr. Ministro de Justicia participó en 
una cacería, con previo y posterior ágape, con el 
Magistrado Juez de la Audiencia Nacional D. Baltasar 
Garzón.

Con ocasión de la reciente comparecencia del 
Sr. Ministro ante la Comisión de Justicia del Congreso 
de los Diputados, el pasado dia 11 y planteada la cues-
tión relativa a las consecuencias que pudieran derivarse 
de la aventura cinegética del Sr. Ministro, por el porta-
voz socialista y por el propio compareciente se dio a 
entender con meridiana claridad que el mencionado 
encuentro fue casual y fortuito, cual suele acontecer 
regularmente a aquellos que comparten aficiones.

Receloso este Diputado por la seguridad del Sr. Minis-
tro formula las siguientes preguntas:

1. ¿Es el Sr. Ministro un habitual de la práctica 
cinegética en fin de semana?

2. ¿Caza Su Señoría regularmente en solitario?, 
¿emparejado?, ¿en grupos más numerosos?

3. ¿Es Su Señoría el organizador de tales partidas 
cinegéticas o se limita a aceptar invitaciones a tal 
efecto?

4. ¿Conoce Su Señoría con antelación la lista de 
cazadores que acompañan al Sr. Ministro en tales bati-
das?, ¿o en su defecto surgen estos grupos de manera 
espontánea llevados del natural entusiasmo cinegético?

5. Conocida la presencia del mencionado Magis-
trado ¿participó Su Señoría en celebraciones o ágapes 
previos o posteriores a la aventura cinegética?

6. ¿Compartió Su Señoría mesa, mantel y quién 
sabe si algún sabroso comentario sobre el tamaño de las 
piezas cobradas con el Magistrado de la Audiencia 
Nacional D. Baltasar Garzón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Vicente Ferrer Roselló, Diputado.
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184/053587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara se presentan las siguientes preguntas escritas al 
Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

En los últimos meses se han intensificado la activi-
dad institucional y deportiva española en un doble obje-
tivo, el de albergar los Juegos Olímpicos de 2016, en 
Madrid (y otras ciudades como subsede) y el de acoger 
el Mundial de Fútbol de 2018, compartiendo la organi-
zación con Portugal.

¿En qué medida considera compatibles ambos obje-
tivos el Secretario de Estado para el Deporte?

¿En caso de colisión de intereses, cuál va a ser la 
apuesta del Gobierno Español?

En lo que a la organización del Mundial se refiere, 
¿considera el Secretario de Estado para el Deporte que 
la gestión de la Real Federación Española de Fútbol es 
una ayuda, a modo de carta de presentación, o por el 
contrario puede ser un lastre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/053588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

¿En qué momento de elaboración se encuentra el 
Informe del Consejo de Estado sobre la Reforma del 
Sistema Electoral encargado por el Gobierno?

¿Cuándo remitirá el Gobierno al Congreso el infor-
me anunciado sobre Reforma del Sistema Electoral?

¿Qué posición tiene el Gobierno con respecto a la 
Reforma del Sistema Electoral, además de la obvia 
necesidad de consenso político en relación a la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/053589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

En estos tiempos de crisis proliferan en numerosas 
cadenas de televisión y radio, con el señuelo de ganar 
miles de euros, programas de concursos de todo tipo. 
En estos programas se anuncia con caracteres de buen 
tamaño la cantidad de dinero a ganar y es casi imper-
ceptible el coste de la llamada, por el tamaño diminuto 
de esa advertencia.

¿Considera el Gobierno suficiente la actual base 
legal que regula los concursos radiotelevisivos basados 
en llamadas telefónicas y envío de SMS?

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para obli-
gar a los organizadores a que pongan en tamaño visible 
la advertencia del coste de las llamadas o envío de SMS 
para participar en estos concursos?

¿Piensa el Gobierno reforzar la regulación legal de 
estos concursos para evitar eventuales abusos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/053590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

La Policía Nacional ha admitido haber cursado unas 
directrices dirigidas a los agentes de los distritos del 
Ayuntamiento de Madrid, en las que se ordena a cada 
uno de ellos la detención de un cupo de inmigrantes en 
situación administrativa irregular. Al parecer, este docu-
mento interno se repartió en la comisaría de Villa de 
Vallecas tras una reunión de comisarios celebrada el 12 
de noviembre de 2008 en la Jefatura Superior de Poli-
cía. Según un comunicado oficial, «La Policía Nacional 
fija unas directrices que sirven exclusivamente para 
aplicar la Ley de extranjería. Estas directrices se deter-
minan en función de las circunstancias poblacionales y 
delincuenciales de cada zona». Además, hay que alcan-
zar los resultados asignados a toda costa, haya o no 
haya extranjeros esa semana por las calles de la zona. 
«Si no los hay, se va a buscarlos fuera del distrito», 
añade la nota.

Según el secretario general de la Unión Federal de 
Policías, a los agentes se les premia con días libres por 
hacer esta práctica y si no es así, se les presiona para 
que lo hagan.

La nota interna de la Policía Nacional, además, deta-
lla la nacionalidad preferente para las detenciones, por 
ejemplo con la mención: «Marruecos, prioritario», al 
parecer porque los marroquíes se expulsan con mayor 
facilidad porque la mayoría del traslado se hace por 
carretera y se documenta bien.
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La estigmatización de colectivos de ciudadanos en 
función de su nacionalidad, en este caso a la hora de 
solicitar su identificación, puede conducir a la banali-
zación de prácticas discriminatorias o humillantes para 
determinadas nacionalidades de inmigrantes, cuando el 
Estado debe ser garante del respeto de todas las perso-
nas y dar ejemplo de igualdad de trato.

Por todo ello se presentan las siguientes preguntas:

¿Conoce el Gobierno la existencia de directrices a los 
agentes de Policía Nacional de Madrid, por las que se les 
marcan cupos periódicos de detención de extranjeros?

¿Son directrices exclusivamente para Madrid, o 
existen directrices similares para la Policía Nacional en 
otras Comunidades Autónomas?

¿Cuántas personas de nacionalidad extranjera han 
sido detenidas y cuántas expulsadas hasta la fecha, a 
resultas de la aplicación de estas directrices?

¿En qué consisten estas directrices?
¿Es cierto que se señala a los inmigrantes marro-

quíes como nacionalidad preferente para estas deten-
ciones? ¿Por qué razón?

¿Cuáles son las nacionalidades señaladas como pre-
ferentes para estas detenciones?

¿Cómo se establecen «las circunstancias poblacio-
nales y delincuenciales» de cada zona?

¿Cuáles son los ficheros públicos en los que se con-
signan estas detenciones? ¿Figuran estas detenciones 
en alguna estadística?

¿Existe un plan por objetivos marcados por la Jefa-
tura Superior de Madrid?

¿Ha previsto el Gobierno tomar alguna medida res-
pecto a estas prácticas o depurar eventuales responsabi-
lidades por lo sucedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/053591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular las siguien-
tes preguntas, de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-

diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Gijón, en el Principado de Asturias:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular las siguien-
tes preguntas, de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Oviedo, en el Principado de 
Asturias:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular las siguien-
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tes preguntas, de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Avilés, en el Principado de Asturias:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular las siguien-
tes preguntas, de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Siero, en el Principado de Asturias:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Diputa-
da por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular las siguientes 
preguntas, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Langreo, en el Principado de 
Asturias:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular las siguien-
tes preguntas, de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Mieres, en el Principado de 
Asturias:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
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Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 
proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular las siguien-
tes preguntas, de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Castrillón, en el Principado de 
Asturias:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular las siguien-
tes preguntas, de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 

reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de San Martín del Rey Aurelio, en 
el Principado de Asturias:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Diputa-
da por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular las siguientes 
preguntas, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Corvera de Asturias, en el Prin-
cipado de Asturias:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Diputa-
da por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
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de la Cámara, tiene el honor de formular las siguientes 
preguntas, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Cangas de Narcea, en el Princi-
pado de Asturias:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Diputa-
da por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular las siguientes 
preguntas, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Villaviciosa, en el Principado de 
Asturias:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Diputa-
da por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular las siguientes 
preguntas, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Laviana, en el Principado de 
Asturias:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Diputa-
da por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular las siguientes 
preguntas, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Valdés, en el Principado de Astu-
rias:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
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Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 
proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Diputa-
da por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular las siguientes 
preguntas, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Llanes, en el Principado de Astu-
rias:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Diputa-
da por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular las siguientes 
preguntas, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-

diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Llanera, en el Principado de 
Asturias:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Diputa-
da por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular las siguientes 
preguntas, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Aller, en el Principado de Astu-
rias:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
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to de la Cámara, tiene el honor de formular las siguien-
tes preguntas, de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Lena, en el Principado de Astu-
rias:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Diputa-
da por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular las siguientes 
preguntas, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Tineo, en el Principado de Asturias:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Diputa-
da por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular las siguientes 
preguntas, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Grado, en el Principado de Asturias:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Diputa-
da por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular las siguientes 
preguntas, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Carreño, en el Principado de 
Asturias:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
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Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 
proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Diputa-
da por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular las siguientes 
preguntas, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Gozón, en el Principado de Astu-
rias:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular las siguien-
tes preguntas, de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-

diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Pravia, en el Principado de Astu-
rias:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Diputa-
da por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular las siguientes 
preguntas, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Navia, en el Principado de Astu-
rias:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Diputa-
da por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
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de la Cámara, tiene el honor de formular las siguientes 
preguntas, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Piloña, en el Principado de Asturias:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Diputa-
da por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular las siguientes 
preguntas, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Cangas de Onís, en el Principa-
do de Asturias:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Diputa-
da por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular las siguientes 
preguntas, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Ribadesella, en el Principado de 
Asturias:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Diputa-
da por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular las siguientes 
preguntas, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Salas, en el Principado de Asturias:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
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Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 
proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crea un 
Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Especial 
del Estado para la Dinamización de la Economía y el 
Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Cudillero, en el Principado de 
Asturias.

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crea un 
Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Especial 
del Estado para la Dinamización de la Economía y el 
Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-

diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Parres, en el Principado de Astu-
rias.

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crea un 
Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Especial 
del Estado para la Dinamización de la Economía y el 
Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Nava, en el Principado de Asturias.

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
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ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crea un 
Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Especial 
del Estado para la Dinamización de la Economía y el 
Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Noreña, en el Principado de 
Asturias.

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crea un 
Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Especial 
del Estado para la Dinamización de la Economía y el 
Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Vegadeo, en el Principado de 
Asturias.

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.

Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 
proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crea un 
Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Especial 
del Estado para la Dinamización de la Economía y el 
Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Tapia de Casariego, en el Princi-
pado de Asturias.

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crea un 
Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Especial 
del Estado para la Dinamización de la Economía y el 
Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
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diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Soto del Barco, en el Principado 
de Asturias.

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crea un 
Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Especial 
del Estado para la Dinamización de la Economía y el 
Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de El Franco, en el Principado de 
Asturias.

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-

ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crea un 
Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Especial 
del Estado para la Dinamización de la Economía y el 
Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Castropol, en el Principado de 
Asturias.

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crea un 
Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Especial 
del Estado para la Dinamización de la Economía y el 
Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Colunga, en el Principado de 
Asturias.

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
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Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 
proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crea un 
Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Especial 
del Estado para la Dinamización de la Economía y el 
Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Coaña, en el Principado de Astu-
rias.

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crea un 
Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Especial 
del Estado para la Dinamización de la Economía y el 
Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-

diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Morcín, en el Principado de 
Asturias.

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crea un 
Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Especial 
del Estado para la Dinamización de la Economía y el 
Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Riosa, en el Principado de Astu-
rias.

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
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ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crea un 
Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Especial 
del Estado para la Dinamización de la Economía y el 
Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Candamo, en el Principado de 
Asturias.

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crea un 
Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Especial 
del Estado para la Dinamización de la Economía y el 
Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Cabrales, en el Principado de 
Asturias.

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.

Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 
proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crea un 
Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Especial 
del Estado para la Dinamización de la Economía y el 
Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Allande, en el Principado de 
Asturias.

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crea un 
Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Especial 
del Estado para la Dinamización de la Economía y el 
Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
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diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Boal, en el Principado de Astu-
rias.

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crea un 
Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Especial 
del Estado para la Dinamización de la Economía y el 
Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Las Regueras, en el Principado 
de Asturias.

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-

ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crea un 
Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Especial 
del Estado para la Dinamización de la Economía y el 
Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Ribera de Arriba, en el Principa-
do de Asturias.

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crea un 
Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Especial 
del Estado para la Dinamización de la Economía y el 
Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Muros de Nalón, en el Principa-
do de Asturias.

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
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Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 
proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crea un 
Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Especial 
del Estado para la Dinamización de la Economía y el 
Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Teverga, en el Principado de 
Asturias.

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crea un 
Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Especial 
del Estado para la Dinamización de la Economía y el 
Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-

diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Caso, en el Principado de Astu-
rias.

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crea un 
Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Especial 
del Estado para la Dinamización de la Economía y el 
Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Belmonte de Miranda, en el 
Principado de Asturias.

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
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ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crea un 
Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Especial 
del Estado para la Dinamización de la Economía y el 
Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Bimenes, en el Principado de 
Asturias.

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crea un 
Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Especial 
del Estado para la Dinamización de la Economía y el 
Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Ribadedeva, en el Principado de 
Asturias.

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.

Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 
proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crea un 
Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Especial 
del Estado para la Dinamización de la Economía y el 
Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Ibias, en el Principado de Asturias.

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crea un 
Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Especial 
del Estado para la Dinamización de la Economía y el 
Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.
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En el municipio de Villayón, en el Principado de 
Asturias.

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crea un 
Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Especial 
del Estado para la Dinamización de la Economía y el 
Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Somiedo, en el Principado de 
Asturias.

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 

la siguiente pregunta de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crea un 
Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Especial 
del Estado para la Dinamización de la Economía y el 
Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Peñamellera Baja, en el Princi-
pado de Asturias.

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crea un 
Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Especial 
del Estado para la Dinamización de la Economía y el 
Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Quirós, en el Principado de Astu-
rias.

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
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Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 
proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crea un 
Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Especial 
del Estado para la Dinamización de la Economía y el 
Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Sariego, en el Principado de 
Asturias.

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crea un 
Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Especial 
del Estado para la Dinamización de la Economía y el 
Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-

diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Degaña, en el Principado de 
Asturias.

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crea un 
Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Especial 
del Estado para la Dinamización de la Economía y el 
Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Grandas de Salime, en el Princi-
pado de Asturias.

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
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Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crea un 
Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Especial 
del Estado para la Dinamización de la Economía y el 
Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Cabranes, en el Principado de 
Asturias.

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crea un 
Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Especial 
del Estado para la Dinamización de la Economía y el 
Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Sobrescobio, en el Principado de 
Asturias.

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.

Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 
proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crea un 
Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Especial 
del Estado para la Dinamización de la Economía y el 
Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Amieva, en el Principado de 
Asturias.

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crea un 
Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Especial 
del Estado para la Dinamización de la Economía y el 
Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
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diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Onís, en el Principado de Astu-
rias.

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crea un 
Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Especial 
del Estado para la Dinamización de la Economía y el 
Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Taramundi, en el Principado de 
Asturias.

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 

Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crea un 
Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Especial 
del Estado para la Dinamización de la Economía y el 
Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Proaza, en el Principado de Astu-
rias.

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crea un 
Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Especial 
del Estado para la Dinamización de la Economía y el 
Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Ponga, en el Principado de Astu-
rias.

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
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Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 
proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamizacián de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Peñamellera Alta, en el Principa-
do de Asturias:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamizacián de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-

diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de San Tirso de Abres, en el Princi-
pado de Asturias:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamizacián de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Caravia, en el Principado de 
Asturias:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
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ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamizacián de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Santa Eulalia de Oscos, en el 
Principado de Asturias:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamizacián de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Illano, en el Principado de Astu-
rias:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.

Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 
proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamizacián de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de San Martín de Oscos, en el Prin-
cipado de Asturias:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamizacián de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
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diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Villanueva de Oscos, en el Prin-
cipado de Asturias:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamizacián de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Santo Adriano, en el Principado 
de Asturias:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-

ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamizacián de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Pesoz, en el Principado de Astu-
rias:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamizacián de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Yernes y Tameza, en el Principa-
do de Asturias:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
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Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 
proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamizacián de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Illas, en el Principado de Asturias:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

184/053592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad y don Celso Delgado Arce, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

Son muchas las críticas recibidas desde todos los 
ámbitos universitarios por la Agencia Nacional de Eva-
luación de la Calidad y Acreditación (ANECA) a causa 
de su mal funcionamiento. Se trata de una institución de 
gran importancia para garantizar la calidad del sistema 

español de educación superior y, en consecuencia, un 
adecuado funcionamiento de la misma resulta clave.

Desde el Partido Popular se viene denunciando 
desde el comienzo de esta legislatura dichas deficien-
cias en su funcionamiento y exigiendo al Gobierno una 
completa reforma de la ANECA.

Una de las críticas más importantes que se le han 
hecho se refiere al sistema de acreditación del profeso-
rado universitario (titulares y catedráticos), para lo cual 
la ANECA nombra una comisión para cada una de los 
cinco grandes campos científicos (Arte y Humanida-
des, Ciencias, Ciencias de la Salud, Ciencias Sociales y 
Jurídicas e Ingeniería y Arquitectura).

En lo relativo a la acreditación de Catedráticos de 
Universidad se han celebrado hasta la fecha entre seis y 
ocho reuniones (dependiendo de cada comisión), dando 
lugar a un 79,06 por ciento de evaluaciones positivas de 
todas las presentadas.

Sin embargo, existen notables diferencias en cuanto 
a los resultados si los comparamos por áreas o campos 
científicas. Así por ejemplo, mientras en la rama de 
Ingeniería y arquitectura el porcentaje de acreditacio-
nes positivas, para el cuerpo de catedráticos, es del 62,7 
por ciento en Ciencias de la salud es del 91,75 por cien-
to. Existen diferencias más marcadas aún dentro de 
cada uno de los campos. Así, por ejemplo, la comisión 
de Ciencias sociales y jurídicas ha resuelto positiva-
mente el 69,57 por ciento de las solicitudes. Sin embar-
go, sólo dos de los nueve solicitantes del área de cono-
cimiento de Economía Financiera y Contabilidad han 
recibido una evaluación positiva (22,2 por ciento), 
mientras que las cinco solicitudes del área de Funda-
mentos del Análisis Económico han sido evaluadas 
positivamente (100 por cien) y lo mismo ha sucedido 
en 17 de las 21 solicitudes del área de Economía Apli-
cada (80,9 por ciento). Téngase en cuenta que la presi-
dencia de esa comisión recae en una persona pertene-
ciente al área de Fundamentos del Análisis Económico 
y que en la comisión no hay representación alguna del 
área de Economía Financiera y Contabilidad.

Por ello realizamos la siguiente pregunta,

¿Cuáles cree el Gobierno que son las causas que 
provocan la existencia de grandes diferencias en cuanto 
al porcentaje de acreditaciones positivas existentes 
otorgadas por la ANECA, para el cuerpo de Catedráti-
cos de Universidad, entre una rama o campo científico 
y otra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad y Celso Delgado Arce, 
Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad y don Celso Delgado Arce, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
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mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

Son muchas las críticas recibidas desde todos los 
ámbitos universitarios por la Agencia Nacional de Eva-
luación de la Calidad y Acreditación (ANECA) a causa 
de su mal funcionamiento. Se trata de una institución 
de gran importancia para garantizar la calidad del sis-
tema español de educación superior y, en consecuen-
cia, un adecuado funcionamiento de la misma resulta 
clave.

Desde el Partido Popular se viene denunciando 
desde el comienzo de esta legislatura dichas deficien-
cias en su funcionamiento y exigiendo al Gobierno una 
completa reforma de la ANECA.

Una de las críticas más importantes que se le han 
hecho se refiere al sistema de acreditación del profeso-
rado universitario (titulares y catedráticos), para lo cual 
la ANECA nombra una comisión para cada una de los 
cinco grandes campos científicos (Arte y Humanida-
des, Ciencias, Ciencias de la Salud, Ciencias Sociales y 
Jurídicas e Ingeniería y Arquitectura).

En lo relativo a la acreditación de Catedráticos de 
Universidad se han celebrado hasta la fecha entre seis y 
ocho reuniones (dependiendo de cada comisión), dando 
lugar a un 79,06 por ciento de evaluaciones positivas de 
todas las presentadas.

Sin embargo, existen notables diferencias en cuan-
to a los resultados si los comparamos por áreas o cam-
pos científicas. Así por ejemplo, mientras en la rama 
de Ingeniería y arquitectura el porcentaje de acredita-
ciones positivas, para el cuerpo de catedráticos, es del 
62,7 por ciento en Ciencias de la salud es del 91,75 
por ciento. Existen diferencias más marcadas aún den-
tro de cada uno de los campos. Así, por ejemplo, la 
comisión de Ciencias sociales y jurídicas ha resuelto 
positivamente el 69,57 por ciento de las solicitudes. 
Sin embargo, sólo dos de los nueve solicitantes del 
área de conocimiento de Economía Financiera y 
Contabilidad han recibido una evaluación positiva 
(22,2 por ciento), mientras que las cinco solicitudes 
del área de Fundamentos del Análisis Económico 
han sido evaluadas positivamente (100 por cien) y lo 
mismo ha sucedido en 17 de las 21 solicitudes del 
área de Economía Aplicada (80,9 por ciento). Ténga-
se en cuenta que la presidencia de esa comisión recae 
en una persona perteneciente al área de Fundamen-
tos del Análisis Económico y que en la comisión no 
hay representación alguna del área de Economía 
Financiera y Contabilidad.

Por ello realizamos la siguiente pregunta,

¿Qué medidas tiene pensado adoptar el Gobierno 
para garantizar que el proceso de acreditación del pro-
fesorado universitario llevado a cabo por la ANECA 
sea ecuánime para todos los candidatos que presenten 

su currículo, independientemente del campo de saber al 
que pertenezcan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad y Celso Delgado Arce, 
Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad y don Celso Delgado Arce, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

Son muchas las críticas recibidas desde todos los 
ámbitos universitarios por la Agencia Nacional de Eva-
luación de la Calidad y Acreditación (ANECA) a causa 
de su mal funcionamiento. Se trata de una institución de 
gran importancia para garantizar la calidad del sistema 
español de educación superior y, en consecuencia, un 
adecuado funcionamiento de la misma resulta clave.

Desde el Partido Popular se viene denunciando 
desde el comienzo de esta legislatura dichas deficien-
cias en su funcionamiento y exigiendo al Gobierno una 
completa reforma de la ANECA.

Una de las críticas más importantes que se le han 
hecho se refiere al sistema de acreditación del profeso-
rado universitario (titulares y catedráticos), para lo cual 
la ANECA nombra una comisión para cada una de los 
cinco grandes campos científicos (Arte y Humanida-
des, Ciencias, Ciencias de la Salud, Ciencias Sociales y 
Jurídicas e Ingeniería y Arquitectura).

En lo relativo a la acreditación de Catedráticos de 
Universidad se han celebrado hasta la fecha entre seis y 
ocho reuniones (dependiendo de cada comisión), dando 
lugar a un 79,06 por ciento de evaluaciones positivas de 
todas las presentadas.

Sin embargo, existen notables diferencias en cuanto 
a los resultados si los comparamos por áreas o campos 
científicas. Así por ejemplo, mientras en la rama de 
Ingeniería y arquitectura el porcentaje de acreditacio-
nes positivas, para el cuerpo de catedráticos, es del 62,7 
por ciento en Ciencias de la salud es del 91,75 por cien-
to. Existen diferencias más marcadas aún dentro de 
cada uno de los campos. Así, por ejemplo, la comisión 
de Ciencias sociales y jurídicas ha resuelto positiva-
mente el 69,57 por ciento de las solicitudes. Sin embar-
go, sólo dos de los nueve solicitantes del área de cono-
cimiento de Economía Financiera y Contabilidad han 
recibido una evaluación positiva (22,2 por ciento), 
mientras que las cinco solicitudes del área de Funda-
mentos del Análisis Económico han sido evaluadas 
positivamente (100 por cien) y lo mismo ha sucedido 
en 17 de las 21 solicitudes del área de Economía Apli-
cada (80,9 por ciento). Téngase en cuenta que la presi-
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dencia de esa comisión recae en una persona pertene-
ciente al área de Fundamentos del Análisis Económico 
y que en la comisión no hay representación alguna del 
área de Economía Financiera y Contabilidad.

Por ello realizamos la siguiente pregunta,

¿Qué valoración hace el Ministerio de Ciencia e 
Innovación del hecho de que las Comisiones fijadas por 
la ANECA evalúen negativamente un currículo de un 
candidato a pesar de contar con el informe positivo, 
basado en un examen anónimo del solicitante, de los 
dos expertos del campo académico y científico del soli-
citante, tal y como establece el procedimiento de acre-
ditación, cuando sin embargo en dicha comisión no hay 
expertos en dicha área de conocimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad y Celso Delgado Arce, 
Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad y don Celso Delgado Arce, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

Son muchas las críticas recibidas desde todos los 
ámbitos universitarios por la Agencia Nacional de Eva-
luación de la Calidad y Acreditación (ANECA) a causa 
de su mal funcionamiento. Se trata de una institución de 
gran importancia para garantizar la calidad del sistema 
español de educación superior y, en consecuencia, un 
adecuado funcionamiento de la misma resulta clave.

Desde el Partido Popular se viene denunciando 
desde el comienzo de esta legislatura dichas deficien-
cias en su funcionamiento y exigiendo al Gobierno una 
completa reforma de la ANECA.

Una de las críticas más importantes que se le han 
hecho se refiere al sistema de acreditación del profeso-
rado universitario (titulares y catedráticos), para lo cual 
la ANECA nombra una comisión para cada una de los 
cinco grandes campos científicos (Arte y Humanida-
des, Ciencias, Ciencias de la Salud, Ciencias Sociales y 
Jurídicas e Ingeniería y Arquitectura).

En lo relativo a la acreditación de Catedráticos de 
Universidad se han celebrado hasta la fecha entre seis y 
ocho reuniones (dependiendo de cada comisión), dando 
lugar a un 79,06 por ciento de evaluaciones positivas de 
todas las presentadas.

Sin embargo, existen notables diferencias en cuanto 
a los resultados si los comparamos por áreas o campos 
científicas. Así por ejemplo, mientras en la rama de 
Ingeniería y arquitectura el porcentaje de acreditacio-
nes positivas, para el cuerpo de catedráticos, es del 

62,7 por ciento en Ciencias de la salud es del 91,75 por 
ciento. Existen diferencias más marcadas aún dentro 
de cada uno de los campos. Así, por ejemplo, la comi-
sión de Ciencias sociales y jurídicas ha resuelto positi-
vamente el 69,57 por ciento de las solicitudes. Sin 
embargo, sólo dos de los nueve solicitantes del área de 
conocimiento de Economía Financiera y Contabilidad 
han recibido una evaluación positiva (22,2 por ciento), 
mientras que las cinco solicitudes del área de Funda-
mentos del Análisis Económico han sido evaluadas 
positivamente (100 por cien) y lo mismo ha sucedido 
en 17 de las 21 solicitudes del área de Economía Apli-
cada (80,9 por ciento). Téngase en cuenta que la presi-
dencia de esa comisión recae en una persona pertene-
ciente al área de Fundamentos del Análisis Económico 
y que en la comisión no hay representación alguna del 
área de Economía Financiera y Contabilidad.

Por ello realizamos la siguiente pregunta,

¿Cree el Gobierno que la existencia de grandes dife-
rencias en cuanto al porcentaje de acreditaciones positi-
vas existentes otorgadas por la ANECA, para el Cuerpo 
de Catedráticos de Universidad, entre una rama o campo 
científico y otra, así como dentro de un mismo campo, 
,puede tener algo que ver con una errónea composición 
de las comisiones de acreditación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad y Celso Delgado Arce, 
Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad y don Celso Delgado Arce, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

Son muchas las críticas recibidas desde todos los 
ámbitos universitarios por la Agencia Nacional de Eva-
luación de la Calidad y Acreditación (ANECA) a causa 
de su mal funcionamiento. Se trata de una institución de 
gran importancia para garantizar la calidad del sistema 
español de educación superior y, en consecuencia, un 
adecuado funcionamiento de la misma resulta clave.

Desde el Partido Popular se viene denunciando 
desde el comienzo de esta legislatura dichas deficien-
cias en su funcionamiento y exigiendo al Gobierno una 
completa reforma de la ANECA.

Una de las críticas más importantes que se le han 
hecho se refiere al sistema de acreditación del profeso-
rado universitario (titulares y catedráticos), para lo cual 
la ANECA nombra una comisión para cada una de los 
cinco grandes campos científicos (Arte y Humanida-
des, Ciencias, Ciencias de la Salud, Ciencias Sociales y 
Jurídicas e Ingeniería y Arquitectura).
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En lo relativo a la acreditación de Catedráticos de 
Universidad se han celebrado hasta la fecha entre seis y 
ocho reuniones (dependiendo de cada comisión), dando 
lugar a un 79,06 por ciento de evaluaciones positivas de 
todas las presentadas.

Sin embargo, existen notables diferencias en cuanto 
a los resultados si los comparamos por áreas o campos 
científicas. Así por ejemplo, mientras en la rama de 
Ingeniería y arquitectura el porcentaje de acreditacio-
nes positivas, para el cuerpo de catedráticos, es del 62,7 
por ciento en Ciencias de la salud es del 91,75 por cien-
to. Existen diferencias más marcadas aún dentro de 
cada uno de los campos. Así, por ejemplo, la comisión 
de Ciencias sociales y jurídicas ha resuelto positiva-
mente el 69,57 por ciento de las solicitudes. Sin embar-
go, sólo dos de los nueve solicitantes del área de cono-
cimiento de Economía Financiera y Contabilidad han 
recibido una evaluación positiva (22,2 por ciento), 
mientras que las cinco solicitudes del área de Funda-
mentos del Análisis Económico han sido evaluadas 
positivamente (100 por cien) y lo mismo ha sucedido 
en 17 de las 21 solicitudes del área de Economía Apli-
cada (80,9 por ciento). Téngase en cuenta que la presi-
dencia de esa comisión recae en una persona pertene-
ciente al área de Fundamentos del Análisis Económico 
y que en la comisión no hay representación alguna del 
área de Economía Financiera y Contabilidad.

Por ello realizamos la siguiente pregunta,

¿Qué opinión tiene el Gobierno respecto a las gran-
des diferencias de acreditaciones positivas existentes 
otorgadas por la ANECA, para el Cuerpo de Catedráti-
cos de Universidad, entre una rama o campo científico 
y otra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad y Celso Delgado Arce, 
Diputados.

184/053593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Unidad de Madres (Illes 
Balears) y que han sido diagnosticados o tratados de 
Tuberculosis.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Mallorca (Illes Balears) y 
que han sido diagnosticados o tratados de Tuberculo-
sis.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Mallorca (Illes Balears) y 
que han sido diagnosticados o tratados de Hepatitis C.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Unidad de Madres (Illes 
Balears) y que han sido diagnosticados 6 tratados de 
Hepatitis C.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Unidad de Madres (Illes 
Balears) y que han sido diagnosticados o tratados de 
Sida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Mallorca (Illes Balears) y 
que han sido diagnosticados o tratados de Sida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Ibiza que han sido diagnos-
ticados o tratados de Sida durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Arrecife de Lanzarote (Las 
Palmas) durante el año 2008, y que han sido diagnosti-
cados de Sida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Las Palmas durante el 
año 2008, y que han sido diagnosticados de Sida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Mallorca (Illes Balears) y 
que han sido diagnosticados o tratados de alguna enfer-
medad mental. Especificándose, si la enfermedad men-
tal es leve o grave.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Unidad de Madres (Illes 
Balears) y que han sido diagnosticados o tratados de 
alguna enfermedad mental. Especificándose, si la enfer-
medad mental es leve o grave.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Las Palmas durante el 
año 2008, y que además de ser diagnosticados o trata-
dos de Sida, tienen alguna otra enfermedad contagiosa 
como la Tuberculosis o el Sida han sido diagnosticados 
de Hepatitis C.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de A Lama (Pontevedra) de 
Tuberculosis durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de A Lama (Pontevedra) de 
Sida durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Tenerife, que además de ser 
diagnosticados o tratados de Sida, tienen otra enferme-
dad contagiosa como la Tuberculosis o la Hepatitis C, 
durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Tenerife, que han sido 
diagnosticados o tratados de Tuberculosis, durante el 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Tenerife, que han sido 
diagnosticados o tratados de Hepatitis C, durante el 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Santa Cruz de La Palma 
(Santa Cruz de Tenerife), que además de ser diagnosti-
cados o tratados de Sida, tienen otra enfermedad conta-
giosa como la Tuberculosis o la Hepatitis C, durante el 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de A Lama (Pontevedra) de 
Hepatitis C durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la enfer-
mería de la prisión de Las Palmas durante el año 2008, 
y que han sido diagnosticados de Hepatitis C.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Ibiza que han sido diagnos-
ticados o tratados de Hepatitis C durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Arrecife de Lanzarote (Las 
Palmas) durante el año 2008, y que han sido diagnosti-
cados de Hepatitis C.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Santa Cruz de La Palma 
(Santa Cruz de Tenerife), que han sido diagnosticados o 
tratados de Hepatitis C, durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Santa Cruz de La Palma 
(Santa Cruz de Tenerife), que han sido diagnosticados o 
tratados de Tuberculosis, durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Santa Cruz de La Palma 
(Santa Cruz de Tenerife), que han sido diagnosticados o 
tratados de Sida, durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Murcia, y que han sido 
diagnosticados o tratados de Tuberculosis durante el 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Murcia, y que han sido diag-
nosticados o tratados de Sida durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Murcia, que además de ser 
diagnosticados o tratados de Sida, tiene alguna otra 
enfermedad contagiosa como el Sida o la Hepatitis C 
durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Murcia, y que han sido 
diagnosticados o tratados de Hepatitis C durante el 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Logroño duran-
te el año 2008, y que han sido diagnosticados de Tuber-
culosis. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Logroño duran-
te el año 2008, y que además de ser diagnosticados de 
Sida, tienen otra enfermedad contagiosa como la Tuber-
culosis o la Hepatitis C. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de A Lama (Pontevedra) que 
además de ser diagnosticados o tratados de Sida, tienen 
otra enfermedad contagiosa, durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Logroño duran-
te el año 2008, y que han sido diagnosticados de Hepa-
titis C. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Logroño duran-
te el año 2008, y que han sido diagnosticados de Sida. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Ibiza que además de ser 
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diagnosticados o tratados de Sida, tienen otra enferme-
dad contagios como la Tuberculosis o la Hepatitis C 
durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que además de ser diagnostica-
dos o tratados de Sida en la prisión de Arrecife de Lan-
zarote (Las Palmas) durante el año 2008, tienen alguna 
otra enfermedad contagiosa como la Tuberculosis o el 
Sida han sido diagnosticados de Hepatitis C.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que además de ser diagnostica-
dos o tratados de Sida en la prisión de Las Palmas 
durante el año 2008, tienen alguna otra enfermedad 
contagiosa como la Tuberculosis o el Sida han sido 
diagnosticados de Hepatitis C.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Ibiza que han sido diagnos-
ticados o tratados de Tuberculosis durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Arrecife de Lanzarote (Las 
Palmas) durante el año 2008, y que han sido diagnosti-
cados de Tuberculosis.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Las Palmas durante el 
año 2008, y que han sido diagnosticados de Tubercu-
losis.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido diagnosticados o 
tratados en la enfermería de la prisión de A Lama (Pon-
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tevedra), de alguna enfermedad mental. Especificándo-
se si la enfermedad mental es leve o grave durante el 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Ibiza que además de ser 
diagnosticados o tratados de, durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Auxiliares Sanitarios que forman parte 
de la plantilla Sanitaria de la prisión de A Lama (Ponte-
vedra), con fecha 31 de diciembre de 2008. Especifi-
cándose su situación laboral. Si son funcionarios, labo-
rales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número, de Auxiliares Sanitarios que forman parte 
de la plantilla Sanitaria en la prisión de Mallorca (Illes 

Balears), con fecha 31 de diciembre de 2008. Especifi-
cándose si son funcionarios, laborales, contratados, 
etcétera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número, de Auxiliares Sanitarios que forman parte 
de la plantilla Sanitaria en la prisión de Unidad de 
Madres (Illes Balears), con fecha 31 de diciembre 
de 2008. Especificándose si son funcionarios, labora-
les, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

184/053594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las razones por las que el Gobierno de 
España ha perdido la oportunidad de albergar, en Zara-
goza, el Centro de Mando y Control del futuro Sistema 
de Vigilancia Aérea del Terreno (AGS)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

184/053595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

(0092-0238).indd   127 12/03/2009   5:12:22



Congreso 12 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 164

128

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno, y cuáles son las razones 
para ello, si así fuera que un proyecto de 1.560 millones 
de euros, como es el del presupuesto del Sistema de 
Vigilancia Aérea del Terreno (AGS), carece de interés 
para España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

184/053596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las razones por las que el Gobierno ita-
liano ha demostrado el máximo interés por la instala-
ción (en la base de Sigonella, en Sicilia) del Centro de 
Mando y Control del futuro Sistema de Vigilancia 
Aérea del Terreno (AGS), en tanto que el Gobierno 
Español declaraba su nulo interés por el proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

184/053597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

Pese a la situación de crisis por la que atraviesa el 
tráfico aéreo de pasajeros, desde 2007 la media de los 
aeropuertos portugueses se mantiene en cifras de creci-
miento. El aeropuerto de oporto ha alcanzado 4.535.000 
usuarios en 2008. Esto supone un incremento del 
15,4%. En el mismo periodo de tiempo los tres aero-
puertos gallegos perdieron 352.000 pasajeros. Por ello 
se pregunta al Gobierno

¿A qué achaca el Ministerio de Fomento este des-
censo en el tráfico de los aeropuertos gallegos?

¿Que mejoras en la gestión pueden acometerse para 
frenar este deterioro?

¿Ha considerado el Ministerio de Fomento algunas 
medidas que, en colaboración con la Comunidad Autó-
noma, permitan remontar la situación por la que atra-
viesan los aeropuertos de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—Antonio Erias Rey, Diputada.

184/053598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Diputada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de empresas, en valores absolutos y relati-
vos, que son receptoras de devolución de IVA y que por 
lo tanto se pueden acoger a la medida aprobada por el 
Gobierno de cobro mensual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Dipu-
tada.

184/053599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2005, el Gobierno de España confir-
maba en respuesta parlamentaria que Roquetas de Mar 
«se encuentra incluida en el Plan de creación de nuevas 
Comisarías presentadas por el actual Gobierno».

Están a punto de cumplirse 4 años desde que el 
Gobierno hizo este anuncio, y la Comisaría de Policía 
de Roquetas aún no se ha iniciado a pesar de que el 
Ayuntamiento de Roquetas de Mar ha cedido el solar 
necesario para su ubicación y teniendo concedida la 
Dirección General de la Policía la licencia urbanística.

¿En qué situación se encuentra el Proyecto de cons-
trucción de la Comisaría de Policía de Roquetas de Mar?
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¿Cuándo cree el Gobierno que se iniciarán las obras?
¿Qué fecha prevé el Gobierno para la puesta en fun-

cionamiento de la Comisaría de Roquetas de Mar?
¿Cuáles son las razones por las que el Gobierno no 

ha comenzado todavía la construcción de la Comisaría 
de Policía de Roquetas de Mar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/053600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Proyecto para la construcción de la 2.a y 3.a fase 
del Paseo Marítimo entre Roquetas y Aguadulce en la 
provincia de Almería lleva paralizado varios años.

¿En qué situación se encuentra el Proyecto para la 
construcción de la 2.a y 3.a fase del Paseo Marítimo 
entre Roquetas y Aguadulce?

¿Cuándo prevé el Gobierno que se iniciarán las obras?
¿Cuáles son las razones del retraso acumulado en la 

ejecución de este Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/053601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Desde diciembre de 2001 existe un protocolo firma-
do entre el Ministerio del Interior y el Ayuntamiento de 
Roquetas de Mar para la ejecución de las obras de cons-
trucción de una nueva Casa-Cuartel de la Guardia Civil 
en Roquetas de Mar.

El Ayuntamiento ha cumplido su parte del compro-
miso cediendo el terreno necesario para la construc-
ción. Sin embargo, las obras no se han iniciado.

¿En qué situación se encuentra el proyecto de cons-
trucción de la nueva Casa-Cuartel de la Guardia Civil 
de Roquetas de Mar?

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno que comiencen 
las obras?

¿Qué fecha prevé el Gobierno para la finalización y 
puesta en funcionamiento de la nueva Casa-Cuartel de 
la Guardia Civil en Roquetas de Mar?

¿Cuáles son las razones por las que el Gobierno ha 
demorado tanto tiempo la construcción de esta nueva 
Casa-Cuartel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/053602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad y don Celso Delgado Arce, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

Son muchas las críticas recibidas desde todos los 
ámbitos universitarios por la Agencia Nacional de Eva-
luación de la Calidad y Acreditación (ANECA) a causa 
de su mal funcionamiento. Se trata de una institución 
de gran importancia para garantizar la calidad del sis-
tema español de educación superior y, en consecuen-
cia, un adecuado funcionamiento de la misma resulta 
clave.

Desde el Partido Popular se viene denunciando 
desde el comienzo de esta legislatura dichas deficien-
cias en su funcionamiento y exigiendo al Gobierno una 
completa reforma de la ANECA.

Una de las críticas más importantes que se le han 
hecho se refiere al sistema de acreditación del profeso-
rado universitario (titulares y catedráticos), para lo cual 
la ANECA nombra una comisión para cada una de los 
cinco grandes campos científicos (Arte y humanidades, 
Ciencias, Ciencias de la Salud, Ciencias sociales y jurí-
dicas e Ingeniería y Arquitectura).

En lo relativo a la acreditación de catedráticos de 
universidad se han celebrado hasta la fecha entre seis y 
ocho reuniones (dependiendo de cada comisión), dando 
lugar a un 79,06% de evaluaciones positivas de todas 
las presentadas.
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Sin embargo, existen notables diferencias en cuanto 
a los resultados si los comparamos por áreas o campos 
científicas. Así por ejemplo, mientras en la rama de 
Ingeniería y arquitectura el porcentaje de acreditacio-
nes positivas, para el cuerpo de catedráticos, es del 
62,7% en Ciencias de la salud es del 91,75%. Existen 
diferencias más marcadas aún dentro de cada uno de 
los campos. Así, por ejemplo, la comisión de Ciencias 
sociales y jurídicas ha resuelto positivamente el 69,57% 
de las solicitudes. Sin embargo, sólo dos de los nueve 
solicitantes del área de conocimiento de Economía 
Financiera y Contabilidad han recibido una evaluación 
positiva (22,2%), mientras que las cinco solicitudes del 
área de Fundamentos del Análisis Económico han sido 
evaluadas positivamente (100%) y lo mismo ha sucedi-
do en 17 de las 21 solicitudes del área de Economia 
Aplicada (80,9%). Téngase en cuenta que la presiden-
cia de esa comisión recae en una persona perteneciente 
al área de Fundamentos del Análisis Económico y que 
en la comisión no hay representación alguna del área de 
Economía Financiera y Contabilidad.

Por ello realizamos la siguiente pregunta,

¿Qué opinión tiene el Gobierno respecto a las gran-
des diferencias de acreditaciones positivas existentes 
otorgadas por la ANECA, para el cuerpo de catedráti-
cos de universidad, dentro de cada uno de los campos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad y Celso Delgado 
Arce, Diputados.

184/053603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para evi-
tar que Castellón continúe liderando la destrucción de 
empleo en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan Costa Climent, Diputado.

184/053604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

Durante el año 2008, el paro en Castellón ha aumen-
tado el 115% frente al 46% de media nacional.

¿A qué atribuye el Gobierno que el aumento del 
paro en esta provincia duplique la media nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan Costa Climent, Diputado.

184/053605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno de la evolución 
del desempleo en la provincia de Castellón que, según 
los inscritos en las oficinas del INEM, se ha incremen-
tado en 20.280 personas en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan Costa Climent, Diputado.

184/053606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Cuál es la valoración por parte del Gobierno de la 
evolución del paro entre los inmigrantes en la provincia 
de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan Costa Climent, Diputado.

184/053607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

En diciembre de 2008 ¿Cuántas personas no nacio-
nales reciben prestaciones por desempleo en la provin-
cia de Castellón y que tipo de prestación? ¿Qué porcen-
taje suponen sobre el total de prestaciones por 
desempleo? ¿Cómo valora el Gobierno estos datos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan Costa Climent, Diputado.

184/053608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

Número de beneficiarios de la prestaciones por 
desempleo en la provincia de Castellón en el mes 
de diciembre desde 2004 hasta 2008 según los dis-
tintos tipos de prestación ¿Cuál es la valoración del 
Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan Costa Climent, Diputado.

184/053609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Cuánto ha destinado el Gobierno a pagar las pres-
taciones por desempleo en la provincia de Castellón en 
el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan Costa Climent, Diputado.

184/053610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el gasto anual destinado a pagar las 
prestaciones por desempleo en la provincia de Caste-
llón desde el año 2004? ¿Cómo valora el Gobierno la 
evolución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan Costa Climent, Diputado.

184/053611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Cuántos desempleados no reciben ninguna presta-
ción por desempleo en la provincia de Castellón en 
diciembre de 2008? ¿Qué porcentaje representan sobre 
el total de parados en la provincia? ¿Cuál es la media 
nacional? ¿Cuál es la valoración del Gobierno de estos 
datos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan Costa Climent, Diputado.

184/053612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

El número de contratos de trabajo formalizados ha 
descendido en la provincia de Castellón un 36% en el 
mes de diciembre de 2008 frente al 3.87% de la media 
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nacional ¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno para 
fomentar la contratación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan Costa Climent, Diputado.

184/053613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

Número y porcentaje de los contratos de trabajo, 
—según los tipos— realizados en la provincia de Cas-
tellón en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan Costa Climent, Diputado.

184/053614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

Evolución del Producto Interior Bruto de la provin-
cia de Castellón desde 2000 hasta 2008: Anual y por 
trimestres.

¿Cómo valora el Gobierno estos datos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan Costa Climent, Diputado.

184/053615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Qué crecimiento del Producto Interior Bruto espe-
ra el Gobierno que registre la provincia de Castellón en 
el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan Costa Climent, Diputado.

184/053616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

Teniendo en cuenta que la provincia de Castellón cuen-
ta con importantes sectores productivos como el cerámico 
o el cítrico ¿No considera el Gobierno que debería hacer 
un esfuerzo para apoyar la internacionalización de las 
empresas castellonenses y ampliar mercados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan Costa Climent, Diputado.

184/053617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué países y áreas geográficas va a centrar su 
actividad el Gobierno para ayudar a la internacionaliza-
ción de las empresas de Castellón? ¿En qué sectores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan Costa Climent, Diputado.

184/053618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

En la actual situación de crisis económica, la expor-
tación y la internacionalización es una de las opciones 
para las empresas españolas y castellonenses ¿Qué 
medidas va a adoptar el Gobierno para ayudar a las 
empresas, especialmente a las PYMES, de Castellón, 
para consolidar o iniciar su internacionalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan Costa Climent, Diputado.

184/053619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

Los temporales de este invierno han causado impor-
tantes daños en la provincia de Castellón ¿Qué medidas 
piensa adoptar el Gobierno para que los daños no se 
vuelvan a repetir?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan Costa Climent, Diputado.

184/053620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Cuáles son los objetivos del Gobierno respecto al 
empleo para el 2009 en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan Costa Climent, Diputado.

184/053621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

De los 37.859 desempleados registrados en Caste-
llón en diciembre de 2008, 10.266 son no nacionales.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para este 
colectivo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan Costa Climent, Diputado.

184/053622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

Durante el mes de diciembre y a pesar de la campa-
ña navideña, Castellón registró 3.315 nuevos desem-
pleados lo que supone un incremento del 9,60 por cien-
to frente al 4,67 por ciento de media nacional. Esta cifra 
hace pensar que la destrucción de empleo continúa e 
incluso se acelera en la provincia.

¿Qué piensa hacer el Gobierno para revertir este 
proceso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan Costa Climent, Diputado.

184/053623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

Evolución mensual del paro en la provincia de Cas-
tellón entre personas no nacionales a lo largo de 2008: 
Por sectores, por sexos y por países de procedencia. 
Comparación respecto de la media nacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan Costa Climent, Diputado.
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184/053624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

Algunas asociaciones empresariales de la Comuni-
dad Autónoma de Valencia, han reconocido pública-
mente que las empresas valencianas tienen grandes 
dificultades para acceder a créditos, para mantener e 
impulsar sus proyectos empresariales. Así mismo, el 
Presidente del gobierno de España ha anunciado con-
troles para solventar una situación que se repite a nivel 
nacional. Por ello se pregunta al Gobierno.

¿Tiene previstas el Gobierno medidas que impidan 
que se prolonguen las dificultades crediticias para las 
empresas españolas? En caso afirmativo ¿Qué tipo de 
medidas contempla? ¿Puede especificar los plazos pre-
vistos para ponerlas en práctica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—Juan Costa Climent, Diputado.

184/053625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

Las previsiones de la UE sobre la economía española 
y la perdida de su calificación crediticia de Sandar&Poor’s, 
supondrán un previsible aumento de los costes de finan-
ciación del Gobierno y las compañías españolas.

¿Puede explicar el Gobierno cuáles van a ser las 
consecuencias de esta situación para las empresas espa-
ñolas? ¿Está considerando el Gobierno medidas que 
ayuden a paliarla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan Costa Climent, Diputado.

184/053626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

Evolución del porcentaje de paro en la provincia 
de Castellón en el colectivo de extranjeros desde el 
año 2004 hasta la actualidad: Por sectores, por sexos 
y por países de procedencia. Comparación respecto 
de la media nacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan Costa Climent, Diputado.

184/053627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué sectores y qué áreas de actividad va a cen-
trar su actuación el Gobierno para evitar que en Caste-
llón se continúe destruyendo empleo en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan Costa Climent, Diputado.

184/053628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no para que le sea contestada por escrito.

¿Qué ayudas del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio recibirá el sector del automóvil en la provin-
cia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.
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184/053629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad y don Celso Delgado Arce, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

El día 26 de diciembre de 2008, en la última reunión 
de Consejo de Ministros, en plenas vacaciones de Navi-
dad, y con una gran parte del país de vacaciones, se han 
aprobado las «fichas» que regulan los estudios de cier-
tas Ingenierías e Ingenierías Técnicas.

Entre las Ingenierías e Ingenierías Técnicas cuyos 
estudios se regulan, no aparece la Ingeniería Informáti-
ca, a pesar de las reiteradas promesas del gobierno de 
buscarle una solución a dicho problema y de haberse 
aprobado el pasado 12 de noviembre, a instancias del 
Grupo Popular una moción para que se incorpore tras 
un breve periodo de tiempo las titulaciones del ámbito 
de la Ingeniería en Informática (grado y máster) en la 
discusión del conjunto de las ingenierías y estudiar, res-
petando la legislación y normativa vigentes, las posibi-
lidades de definir soluciones transitorias para que la 
Ingeniería e Ingeniería Técnica en Informática tenga el 
mismo trato que el resto de las ingenierías hasta el 
desarrollo legislativo de la regulación de profesiones en 
el marco de trasposición de la Directiva Europea de 
Servicios.

Por ello realizamos la siguiente pregunta.

¿Qué valoración hace el Gobierno del incumpli-
miento por un lado, de la moción aprobada en el Sena-
do a instancias del Partido Popular en la que se solicita-
ba al Gobierno que incorporase tras un breve periodo 
de tiempo las titulaciones del ámbito de la Ingeniería en 
Informática (grado y máster) en la discusión del con-
junto de las ingenierías, y por otra parte de las reitera-
das promesas por parte del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, antes Ministerio de Educación, hacia el 
colectivo de los informáticos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad y Celso Delgado Arce, 
Diputados.

184/053630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad y don Celso Delgado Arce, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 

la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

El Gobierno ha presentado recientemente el Plan 
Avanza2 como plan estratégico para fomentar la incor-
poración de España a la Sociedad de la Información sin 
contar con los profesionales de la informática. Este 
Plan destinado al crecimiento del sector TIC y a la 
incorporación y utilización de la informática en todos 
los ámbitos tiene como objetivo mejorar la competitivi-
dad económica y realizar un cambio de modelo econó-
mico. Paradójicamente se ha realizado sin consultar a 
los profesionales del sector y responsables finales de 
trasladar a la realidad las acciones contempladas en 
dicho plan.

Es por ello que el Gobierno socialista ha recibido 
las críticas de diversos organismos, como han sido 
los Colegios de Ingeniería e Ingeniería Técnica en 
Informática de España agrupados en torno a los 
Comités de Creación de sus Consejos Generales 
(CONCITI y CCII), quienes, además de la crítica rea-
lizada por no haber sido consultados, inciden en el 
hecho de que el nuevo plan contemple una reducción 
de la inversión en TIC (1,47 mil millones de euros en 
4 años) y se haya consumado finalmente la separa-
ción de las políticas de innovación (dependientes 
ahora del Ministerio de Ciencia e Innovación) de las 
políticas TIC en un momento como el actual, en que 
es necesario cambiar el modelo económico y priori-
zar la eficiencia, efectividad y la innovación median-
te la incorporación de la informática en la administra-
ción, empresas y ciudadanos.

Igualmente, CONCITI y CCII insisten además en la 
necesidad de aplicar y reforzar la legislación ya exis-
tente para evitar la brecha digital entre ciudadanos y 
regiones, así como consideran necesario maximizar la 
inversión estatal mediante la reutilización e interopera-
bilidad de soluciones informáticas entre administracio-
nes y empresas. Por otra parte la nueva era digital exige 
que se incrementen las garantías a los ciudadanos y 
empresas destinadas a fortalecer la seguridad y con-
fianza de los ciudadanos en la informática y en la priva-
cidad en su uso.

Asimismo, dichos organismos alegan además que el 
mal llamado Consejo Asesor de Telecomunicaciones y 
de Sociedad de la Información del Ministerio de Indus-
tria no cuenta con representantes del mundo profesio-
nal de las ingenierías en informática (sólo cuenta con 
representantes del sector de las telecomunicaciones), 
en un momento en que el sector de la informática en 
España representa ya cerca de un 2 por ciento del PIB 
nacional.

Por ello realizamos la siguiente pregunta.

¿Qué valoración hace el Gobierno de las críticas 
realizadas por los Colegios de Ingeniería e Ingeniería 
Técnica en Informática de España agrupados en torno a 
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los Comités de Creación de sus Consejos Generales 
(CONCITI y CCII) hacia el Plan Avanza2?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad y Celso Delgado Arce, 
Diputados.

184/053631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad y don Celso Delgado Arce, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno ha presentado recientemente el Plan 
Avanza2 como plan estratégico para fomentar la incor-
poración de España a la Sociedad de la Información sin 
contar con los profesionales de la informática. Este 
Plan destinado al crecimiento del sector TIC y a la 
incorporación y utilización de la informática en todos 
los ámbitos tiene como objetivo mejorar la competitivi-
dad económica y realizar un cambio de modelo econó-
mico. Paradójicamente se ha realizado sin consultar a 
los profesionales del sector y responsables finales de 
trasladar a la realidad las acciones contempladas en 
dicho Plan.

Es por ello que el Gobierno socialista ha recibido las 
críticas de diversos organismos, como han sido los 
Colegios de Ingeniería e Ingeniería Técnica en Infor-
mática de España agrupados en torno a los Comités 
de Creación de sus Consejos Generales (CONCITI 
y CCII), quienes, además de la crítica realizada por no 
haber sido consultados, inciden en el hecho de que el 
nuevo plan contemple una reducción de la inversión en 
TIC (1,47 mil millones de euros en 4 años) y se haya 
consumado finalmente la separación de las políticas de 
innovación (dependientes ahora del Ministerio de Cien-
cia e Innovación) de las políticas TIC en un momento 
como el actual, en que es necesario cambiar el modelo 
económico y priorizar la eficiencia, efectividad y la 
innovación mediante la incorporación de la informática 
en la administración, empresas y ciudadanos.

Igualmente, CONCITI y CCII insisten además en la 
necesidad de aplicar y reforzar la legislación ya exis-
tente para evitar la brecha digital entre ciudadanos y 
regiones, así como consideran necesario maximizar la 
inversión estatal mediante la reutilización e interopera-
bilidad de soluciones informáticas entre administracio-
nes y empresas. Por otra parte la nueva era digital exige 
que se incrementen las garantías a los ciudadanos y 
empresas destinadas a fortalecer la seguridad y con-
fianza de los ciudadanos en la informática y en la priva-
cidad en su uso.

Asimismo, dichos organismos alegan además que el 
mal llamado Consejo Asesor de telecomunicaciones y 
de Sociedad de la Información del Ministerio de Indus-
tria no cuenta con representantes del mundo profesio-
nal de las ingenierías en informática (sólo cuenta con 
representantes del sector de las telecomunicaciones), 
en un momento en que el sector de la informática en 
España representa ya cerca de un 2% del PIB nacional.

¿Cuáles han sido las causas que han llevado al 
Gobierno a no consultar a los profesionales de la infor-
mática, a la hora de elaborar el Plan Avanza2, constitu-
yendo este un plan estratégico dirigido precisamente a 
fomentar la incorporación de España a la Sociedad de 
la Información, mediante el crecimiento del sector TIC 
y la incorporación y utilización de la informática en 
todos los ámbitos, con el único objetivo de mejorar la 
competitividad económica y realizar un cambio de 
modelo económico español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad y Celso Delgado Arce, 
Diputados.

184/053632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad y don Celso Delgado Arce, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno ha presentado recientemente el Plan 
Avanza2 como plan estratégico para fomentar la incor-
poración de España a la Sociedad de la Información sin 
contar con los profesionales de la informática. Este 
Plan destinado al crecimiento del sector TIC y a la 
incorporación y utilización de la informática en todos 
los ámbitos tiene como objetivo mejorar la competitivi-
dad económica y realizar un cambio de modelo econó-
mico. Paradójicamente se ha realizado sin consultar a 
los profesionales del sector y responsables finales de 
trasladar a la realidad las acciones contempladas en 
dicho Plan.

Es por ello que el Gobierno socialista ha recibido 
las críticas de diversos organismos, como han sido 
los Colegios de Ingeniería e Ingeniería Técnica en 
Informática de España agrupados en torno a los 
Comités de Creación de sus Consejos Generales 
(CONCITI y CCII), quienes, además de la crítica rea-
lizada por no haber sido consultados, inciden en el 
hecho de que el nuevo plan contemple una reducción 
de la inversión en TIC (1,47 mil millones de euros en 
4 años) y se haya consumado finalmente la separa-
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ción de las políticas de innovación (dependientes 
ahora del Ministerio de Ciencia e Innovación) de las 
políticas TIC en un momento como el actual, en que 
es necesario cambiar el modelo económico y priori-
zar la eficiencia, efectividad y la innovación median-
te la incorporación de la informática en la administra-
ción, empresas y ciudadanos.

Igualmente, CONCITI y CCII insisten además en la 
necesidad de aplicar y reforzar la legislación ya exis-
tente para evitar la brecha digital entre ciudadanos y 
regiones, así como consideran necesario maximizar la 
inversión estatal mediante la reutilización e interopera-
bilidad de soluciones informáticas entre administracio-
nes y empresas. Por otra parte la nueva era digital exige 
que se incrementen las garantías a los ciudadanos y 
empresas destinadas a fortalecer la seguridad y con-
fianza de los ciudadanos en la informática y en la priva-
cidad en su uso.

Asimismo, dichos organismos alegan además que 
el mal llamado Consejo Asesor de telecomunicacio-
nes y de Sociedad de la Información del Ministerio de 
Industria no cuenta con representantes del mundo pro-
fesional de las ingenierías en informática (sólo cuenta 
con representantes del sector de las telecomunicacio-
nes), en un momento en que el sector de la informáti-
ca en España representa ya cerca de un 2% del PIB 
nacional.

Por ello realizamos la siguiente pregunta:

¿Tiene pensado el Gobierno incorporar a algún 
representante de los Colegios de Ingeniería e Ingeniería 
Técnica en Informática (CONCITI/CCII) al Consejo 
Asesor de Telecomunicaciones y de Sociedad de la 
Información del Ministerio de Industria, y en el que la 
profesión no cuenta con representantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad y Celso Delgado Arce, 
Diputados.

184/053633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez, Diputado por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Medio Ambiente, 
Medio Rural y Medio Marino, solicitar de la Conselle-
ría de Peca de la Xunta de Galicia, en el marco de sus 
competencias, la aprobación de Programas de Actua-

ción de Flota (PAF) aprobados al amparo del Regla-
mento Comunitario 744?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—Joaquín García Díez, Diputado.

184/053634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez, Diputado por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la repercusión de la huelga de Inspecto-
res de Pesca de la Administración General del Esta-
do que mantiene este colectivo desde mayo del 2008, 
en lo referente al número de inspecciones, actas 
levantadas, etc.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—Joaquín García Díez, Diputado.

184/053635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez, Diputado por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué valoración merece a la Secretaría General del 
Mar el que algunas CCAA del Cantábrico complemen-
ten las ayudas nacionales por cierre del caladero de la 
anchoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—Joaquín García Díez, Diputado.

184/053636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez, Diputado por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respues-
ta por escrito.

Las obras de la autovía Lugo-Santiago permanecen 
paralizadas transcurridos 10 meses desde la adjudica-
ción del primer tramo entre Monte de Meda y Vila-
moure.

Desde la pasada primavera los trabajos quedaron 
paralizados una vez realizados los levantamientos topo-
gráficos.

Este tramo fue contratado cuando debería haberse 
terminado según los plazos marcados inicialmente.

Por todo ello:

1. ¿Qué razones tiene el Ministerio de Fomento 
justificativas del no comienzo de las obras?

2. ¿En qué nueva fecha se prevé el inicio de las 
obras en los tramos adjudicados?

3. ¿Cuáles son las fechas previstas ahora por el 
Ministerio de Fomento para los diferentes procesos 
administrativos pendientes en cada tramo hasta la fina-
lización de las obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—Joaquín García Díez, Diputado.

184/053637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez, Diputado por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Considera el Gobierno que Salvamento Marítimo 
actuó de forma adecuada en el operativo del salvamen-
to tras el naufragio del pesquero «Rosamar»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—Joaquín García Díez, Diputado.

184/053638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez, Diputado por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son las previsiones de la Secretaría General 
del Mar para ayudar a los nuevos proyectos pilotos de 
Pesca Experimental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—Joaquín García Díez, Diputado.

184/053639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Horas de navegación por día de cada una de las 
embarcaciones del Servicio de Vigilancia Aduanera en 
la provincia de Cádiz durante el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—Joaquín García Díez, Diputado.

184/053640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Horas de navegación por día de cada una de las 
embarcaciones del Servicio Marítimo de la Guardia 
Civil en la provincia de Cádiz durante el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2008.—Joaquín García Díez, Diputado.

184/053641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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El aeropuerto de Valencia está situado en dos térmi-
nos municipales, Quart de Poblet y Manises, por lo que 
el IBl relativo a este bien de características especiales 
se prorratea en parte correspondiente a la ocupación de 
cada uno de los términos municipales.

Las liquidaciones relativas al ejercicio 2008 corres-
pondientes al municipio de Manises ascienden a un 
total de 814.297,39 euros, que no se han sido pagados 
por AENA y ha solicitado la suspensión judicial del 
pago del mismo.

La razón para el impago se basa según AENA a una 
«disconformidad con la ponencia de valores especial 
del aeropuerto de Manises (Valencia)». Ponencia de 
valores que realiza el catastro inmobiliario, organismo 
dependiente del Ministerio de Economía y Hacienda.

¿Cuál es la postura del Gobierno sobre que sea una 
Administración Local la que pierda sus recursos econó-
micos, por una pugna entre el Ministerio de Economía 
y Hacienda y el Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

184/053642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El aeropuerto de Valencia está situado en dos térmi-
nos municipales, Quart de Poblet y Manises, por lo que 
el IBI relativo a este bien de características especiales 
se prorratea en parte correspondiente a la ocupación de 
cada uno de los términos municipales.

Las liquidaciones relativas al ejercicio 2008 corres-
pondientes al municipio de Manises ascienden a un 
total de 814.297,39 euros, que no han sido pagados por 
AENA y ha solicitado la suspensión judicial del impa-
go del mismo.

La razón para el impago se basa según AENA en 
una «disconformidad con la ponencia de valores espe-
cial del aeropuerto de Manises (Valencia)».

Si esta es la razón, ¿Por qué no se ha impugnado la 
liquidación del IBI correspondiente al municipio de 
Quart de Poblet al que se le aplica la misma ponencia 
de valores que al del municipio de Manises?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

184/053643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El aeropuerto de Valencia está situado en dos térmi-
nos municipales, Quart de Poblet y Manises, por lo que 
el IBI relativo a este bien de características especiales 
se prorratea en parte correspondiente a la ocupación de 
cada uno de los términos municipales.

Las liquidaciones relativas al ejercicio 2008 corres-
pondientes al municipio de Manises ascienden a un 
total de 814.297,39 euros, que no han sido pagados por 
AENA y ha solicitado la suspensión judicial del pago 
del mismo.

¿Ha tenido en cuenta AENA en su decisión de no 
pago del impuesto y la interposición de recurso contra 
las liquidaciones practicadas, que los ingresos proce-
dentes del IBI suponen una de las principales fuentes 
de financiación de las entidades locales, y que finan-
cian la prestación de servicios esenciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

184/053644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El aeropuerto de Valencia está situado en dos térmi-
nos municipales, Quart de Poblet y Manises, por lo que 
el IBI relativo a este bien de características especiales 
se prorratea en parte correspondiente a la ocupación de 
cada uno de los términos municipales.

La cuota relativa al ejercicio 2008 correspondiente 
al municipio de Quart de Poblet si ha sido pagada 
por AENA, sin embargo, no ha sido pagada la liquida-
ción del municipio de Manises.

¿Cuál es la razón por la que AENA ha pagado la 
liquidación correspondiente del Impuesto de Bienes 
Inmuebles del ejercicio 2008 al Ayuntamiento de Quart 
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de Poblet (Valencia), y no la cuota correspondiente al 
Ayuntamiento de Manises?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

184/053645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

En la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 se aprobó una enmienda de CiU en el 
Pleno del Congreso con una dotación de 200 mil euros 
para la Biblioteca Pública del Estado en Tarragona.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno para llevar a 
cabo la ejecución de esta partida presupuestaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/053646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Convergèn-
cia i Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su 
respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno participar o apoyar de algún 
modo, los actos que se lleven a cabo para la conmemora-
ción del 125 aniversario del nacimiento de Josep Carner?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Montserrat Surroca i Comas, Diputada.

184/053647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 

artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

El Secretario General del Mar, el 11 de febrero ante 
la Comisión de Medio Ambiente, Agricultura y Pesca, 
afirmó que la reserva marina de Palamós prevista por el 
Gobierno había surgido a instancias de diferentes gru-
pos locales. ¿A qué grupos concretamente, se refería el 
Secretario General del Mar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Montserrat Surroca i Comas, Diputada.

184/053648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Convergèn-
cia i Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su 
respuesta por escrito.

¿Qué dimensión tendrá exactamente, la reserva 
marina de Palamós prevista por el Gobierno y qué limi-
tación de usos se prevén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Montserrat Surroca i Comas, Diputada.

184/053649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando la res-
puesta por escrito.

A 31 de diciembre de 2008, ¿Qué directivas euro-
peas tenía pendiente el Gobierno trasponer legislativa-
mente al ordenamiento jurídico interno?

¿Qué directivas europeas deben ser traspuestas 
legislativamente al ordenamiento jurídico interno en el 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

(0092-0238).indd   140 12/03/2009   5:12:24



Congreso 12 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 164

141

184/053650

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds, formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno para su respuesta escrita.

Según se ha denunciado en prensa, el Gobierno está 
retrasando desde hace casi tres años la reforma del par-
tido judicial de Nules.

Según estas fuentes, el Ministerio de Justicia se com-
prometió en 2006, tras alcanzar un consenso con la Gene-
ralitat Valenciana, a que la localidad castellonense de Les 
Alqueries pasara del partido judicial de Nules al de Vila-
real, y todavía no se ha hecho efectivo el traslado.

No obstante, los funcionarios judiciales han manifes-
tado que esta reforma prevista por el Gobierno y Genera-
litat era «poco ambiciosa», y «apenas» habría tenido 
efecto en la carga de trabajo de los juzgados de Nules.

El Gobierno central aprobó el 21 de abril de 2006 en 
Consejo de Ministros el anteproyecto de Ley de refor-
ma de la planta judicial, que contemplaba entre otras, 
esta segregación que afecta al juzgado de Nules, refor-
ma que parece ser ha quedado aplazada.

Bien es cierto que este cambio apenas hubiera 
supuesto el desbloqueo a la actual saturación de los juz-
gados castellonenses, pero teniendo en cuenta que es 
precisamente en Nules, en los juzgados donde se está 
instruyendo el que es el caso judicial más polémico y 
mediático de los últimos tiempos en la comunidad autó-
noma valenciana: el llamado «Caso Fabra», en el cual 
está imputado por múltiples delitos el presidente de la 
Diputación Provincial de Castelló, el «olvido» de esta 
reforma, incrementa más la sensación de olvido a este 
juzgado, que no ha podido resolver en todos estos años 
el llamado Caso Fabra.

¿Por qué motivos no se ha producido la reforma del 
partido judicial de Nules?

¿Piensa el Ministerio de Justicia tomar otras medi-
das para descongestionar el juzgado de Nules? En caso 
afirmativo, en caso afirmativo ¿cuáles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/053651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-

gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno aprobar la declaración de utili-
dad pública de una nueva línea de alta tensión, entre los 
municipios de Xixona y La Nucia?

¿Ha valorado el Gobierno el impacto ambiental de 
la citada infraestructura y en concreto sus potenciales 
efectos en relación a los Incendios forestales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/053652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Immaculada Riera i Reñé, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Convergèn-
cia i Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su 
respuesta por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la 
marcha del VII Programa Marco de la Unión Europea 
para las empresas españolas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Inmaculada Riera i Reñé, Diputada.

184/053653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Immaculada Riera i Reñé, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Convergèn-
cia i Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su 
respuesta por escrito.

¿Qué organismo u organismos gestionan y en qué 
porcentaje los recursos del VII Programa Marco de la 
Unión Europea en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Inmaculada Riera i Reñé, Diputada.
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184/053654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Immaculada Riera i Reñé, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Convergèn-
cia i Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su 
respuesta por escrito.

¿De qué instrumentos dispone y cuáles emplea 
el CDTI para impulsar la participación de las empresas 
españolas como contratistas principales en los proyectos 
financiados por el VII Programa Marco (2007-2013)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Inmaculada Riera i Reñé, Diputada.

184/053655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Immaculada Riera i Reñé, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Convergèn-
cia i Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su 
respuesta por escrito.

Más allá de las convocatorias específicas (CENIT, 
CONSOLIDER, ...), ¿cuál es el nivel de cumplimiento 
del «Plan nacional de innovación»? ¿Qué valoración 
hace el Ministerio del nivel de utilización del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Inmaculada Riera i Reñé, Diputada.

184/053656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Immaculada Riera i Reñé, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Convergèn-
cia i Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno promover nuevas convocatorias 
de ayudas para las Agrupaciones Empresariales Inno-
vadoras (AEI)?

¿De qué información dispone el Gobierno sobre 
las AEI?

¿Cuántos recursos se les asignan?
¿Cuáles son las tecnologías de base que promueven 

las AEI?
¿Qué valoración da el Gobierno sobre su funciona-

miento hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Inmaculada Riera i Reñé, Diputada.

184/053657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villaescusa de Haro (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villalba de la Sierra (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
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la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villalgordo del Marquesado (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villanueva de Guadamejud (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vellisca (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villas de la Ventosa (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villaverde y Pasaconsol (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Zafra de Záncara (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Torrubia del Campo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Torrubia del Castillo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tragacete (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tribaldos (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Uclés (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Uña (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Los Valdecolmenas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Valdemorillo de la Sierra (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valdemoro-Sierra (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valdetórtola (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Las Valeras (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vega del Codorno (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Mogán (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de San Bartolomé de Tirajana (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de San Nicolás de Tolentino (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Santa Lucía de Tirajana (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tejeda (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Valsequillo de Gran Canaria (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Vega de San Mateo (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Haría (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Oliva (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de San Bartolomé (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Teguise (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tías (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tinajo (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Yaiza (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Agaete (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Artenara (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Es Migjorn (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Sant Lluís (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villaescusa de Haro (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villalba de la Sierra (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Actualización de antenas», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villalgordo del Marquesado (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Actualización de antenas», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villanueva de Guadamejud (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vellisca (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villas de la Ventosa (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

(0092-0238).indd   149 12/03/2009   5:12:26



Congreso 12 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 164

150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villaverde y Pasaconsol (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Zafra de Záncara (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Torrubia del Campo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Torrubia del Castillo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tragacete (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tribaldos (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Uclés (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Uña (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Los Valdecolmenas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Valdemorillo de la Sierra (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valdemoro-Sierra (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valdetórtola (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Las Valeras (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vega del Codorno (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Mogán (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Actualización de antenas», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de San Bartolomé de Tirajana (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Actualización de antenas», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de San Nicolás de Tolentino (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Actualización de antenas», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Santa Lucía de Tirajana (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tejeda (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Actualización de antenas», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Valsequillo de Gran Canaria (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Vega de San Mateo (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Oliva (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de San Bartolomé (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Teguise (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tías (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tinajo (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Yaiza (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Agaete (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Artenara (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Es Migjorn Gran (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Sant Lluís (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/053659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villaescusa de Haro (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villalba de la Sierra (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villagordo del Marquesado (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villanueva de Guadamejud (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Vellisca (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villas de la Ventosa (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villaverde y Pasaconsol (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Zafra de Záncara (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Torrubia del Campo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Torrubia del Castillo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Tragacete (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Tribaldos (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Uclés (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Uña (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Los Valdecolmenas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Valdemorillo de la Sierra (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Valdemoro-Sierra (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

(0092-0238).indd   157 12/03/2009   5:12:27



Congreso 12 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 164

158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Valdetórtola (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Las Valeras (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Vega del Codorno (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Mogán (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de San Bartolomé de Tirajana (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de San Nicolás de Tolentino (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Santa Lucía de Tirajana  (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Tejeda (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Venta de receptores», previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Valsequillo de Gran Canaria (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Vega de San Mateo (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de La Oliva (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de  (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de San Bartolomé (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Teguise (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Tías (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Tinajo (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Yaiza (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Agaete (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Artenara (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Es Migjorn Gran (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Sant Lluís (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/053660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villalba de la Sierra (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villalgordo del Marquesado (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villanueva de Guadamejud (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villisca (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villas de la Ventosa (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villaverde y Pasaconsol (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Zafra de Záncara (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Torrubia del Campo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Torrubia del Castillo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Tragacete (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Tribaldos (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Uclés (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Uña (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Los Valdecolmenas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Valdemorillo de la Sierra (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Valdemoro-Sierra (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Valdetórtola (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Las Valeras (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Vega del Codorno (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Mogán (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de San Bartolomé de Tirajana (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

(0092-0238).indd   164 12/03/2009   5:12:28



Congreso 12 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 164

165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de San Nicolás de Tolentino (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Santa Lucía de Tirajana (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Tejeda (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Valsequillo de Gran Canaria (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Vega de San Mateo (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de La Oliva (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de San Bartolomé (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Teguise (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Tías (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Tinajo (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Yaiza (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Agaete (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

(0092-0238).indd   166 12/03/2009   5:12:28



Congreso 12 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 164

167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Artenara (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Es Migjorn Gran (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Sant Lluís (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/053661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Villaescusa de Haro (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Villalba de la Sierra (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villalgordo del Marquesa-
do (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villanueva de Guadamejud 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Villas de la Ventosa (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villaverde y Pasaconsol de 
la Sierra (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Torrubia del 
Campo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Torrubia del Castillo  
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Tragacete (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Tribaldos (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Uclés (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Uña (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Los Valdecolmenas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Valdemorillo de la Sierra 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Valdemoro-Sierra 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Valdetórtola (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Las Valeras (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Vega del Codorno 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Artenara (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Mogán (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de San Bartolomé de Tirajana  
(Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de San Nicolás de Tolentino  
(Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Santa Lucía de Tirajana 
(Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Tejeda (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Valsequillo de Gran Cana-
ria (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Vega de San Mateo (Las 
Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Haría (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de La Oliva (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de San Bartolomé 
(Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Teguise (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Tías (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Tinajo (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Yaiza (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Agaete (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Es Mercadal (Islas 
Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Es Migjorn (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/053662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Villaescusa de 
Haro (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Villalba de la Sie-
rra (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villalgordo del Marquesa-
do (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villanueva de Guadamejud 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Villas de la Ventosa (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villaverde y Pasaconsol 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Torrubia del Campo 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Torrubia del Castillo 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Tragacete (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Tribaldos (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Uclés (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Uña (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Los Valdecolme-
nas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Valdemorillo de la Sierra 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Valdemoro-Sierra 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
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el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición ala Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Valdetórtola (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Las Valeras (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Vega del Codorno 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Artenara (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Mogán (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de San Bartolomé de Tirajana 
(Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
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Terrestre en el municipio de San Nicolás de Tolentino 
(Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Santa Lucía de Tirajana 
(Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Tejeda (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Valsequillo de Gran Cana-
ria (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Vega de San Mateo (Las 
Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Haría (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de La Oliva (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de San Bartolomé 
(Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Teguise (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Tías (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 

la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Pian Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Tinajo (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Yaiza (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Agaete (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Es Mercadal (Islas 
Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Es Migjorn Gran (Islas 
Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/053663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Villaescusa de 
Haro (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 

la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Villalba de la Sie-
rra (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Villalgordo del 
Marquesado (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Villanueva de 
Guadamejud (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Vellisca (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Villas de la Vento-
sa (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villaverde y Pasaconsol (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Torrubia del Campo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Torrubia del Castillo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Tragacete (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Tribaldos (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Uclés (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Uña (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Los Valdecolmenas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Valdemorillo de la Sierra (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Valdemoro-Sierra (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Valdetórtola (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digi-
tal Terrestre, en el municipio de Las Valeras (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Vega del Codorno (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Mogán (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de San Bartolomé de Tirajana (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de San Nicolás de Tolentino (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Santa Lucía de Tirajana 
(Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digi-
tal Terrestre, en el municipio de Tejeda (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Valsequillo de Gran Canaria (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Vega de San Mateo (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Haría (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de La Oliva (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de San Bartolomé (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Teguise (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Tías (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Tinajo (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Yaiza (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Agaete (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Artenara (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Es Migjorn Gran (Islas 
Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/053664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-

sión Digital Terrestre, en el municipio de Villaescusa de 
Haro (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Villalba de la 
Sierra (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Villalgordo 
del Marquesado (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Villanueva de 
Guadamejud (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Vellisca 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Villas de la 
Ventosa (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Villaverde y 
Pasaconsol (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Torrubia del 
Campo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Torrubia del 
Castillo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Tragacete (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Tribaldos (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Uclés (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Uña (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Los Valdecol-
menas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Valdemorillo de la 
Sierra (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Valdemoro-
Sierra (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Valdetórtola (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Las Valeras (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Vega del 
Codorno (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Mogán (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de San Bartolo-
mé de Tirajana (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de San Nicolás 
de Tolentino (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Santa Lucía 
de Tirajana (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 

Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Tejeda 
(Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Valse-
quillo de Gran Canaria (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Vega de San 
Mateo (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Haría (Las 
Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de La Oliva (Las 
Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de San 
Bartolomé (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Teguise 
(Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Tías 
(Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Tinajo 
(Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Yaiza 
(Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de 
Agaete (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-

sión Digital Terrestre, en el municipio de Artenara (Las 
Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Es Migjorn 
Gran (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/053665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villaescusa de Haro (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villalba de la Sierra (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villalgordo del Marquesado (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Guadamejud (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vellisca (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villas de la Ventosa (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villaverde y Pasaconsol (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

(0092-0238).indd   192 12/03/2009   5:12:32



Congreso 12 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 164

193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Torrubia del Campo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Torrubia del Castillo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tragacete (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tribaldos (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Uclés (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Uña (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Los Valdecolmenas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Valdemorillo de la Sierra (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valdemoro-Sierra (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valdetórtola (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Las Valeras (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vega del Codorno (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Mogán (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de San Bartolomé de Tirajana (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de San Nicolás de Tolentino (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Santa Lucía de Tirajana (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tejeda (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Valsequillo de Gran Canaria (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Vega de San Mateo (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Haría (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Oliva (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de San Bartolomé (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Teguise (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tías (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tinajo (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Yaiza (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Agaete (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Artenara (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Es Mercadal (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Es Migjorn Gran (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villaescusa de Haro (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villalba de la Sierra (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios» previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 

Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Villalgordo del Marquesado (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios» previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Villanueva de Guadamejud (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villas de la Ventosa (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villaverde y Pasaconsol (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Torrubia del Campo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Torrubia del Castillo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 

la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tragacete (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tribaldos (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Uclés (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Uña (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de los Valdecolmenas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Valdemorillo de la Sierra (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valdemoro-Sierra (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valdetórtola (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Las Valeras (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

(0092-0238).indd   200 12/03/2009   5:12:33



Congreso 12 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 164

201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vega del Codorno (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Artenara (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Mogán (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios» previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de San Bartolomé de Tirajana (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios» previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de San Nicolás de Tolentino (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios» previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Santa Lucía de Tirajana (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tejeda (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios» previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Valsequillo de Gran Canaria (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios» previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Vega de San Mateo (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Haría (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Oliva (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de San Bartolomé (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Teguise (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tías (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tinajo (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Yaiza (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Agaete (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Es Mercadal (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Es Migjorn Gran (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/053668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha hecho el Ministerio de 
Fomento sobre el acuerdo del Gobierno de la Gene-
ralitat de Cataluña de 20 de enero de 2009 que aprueba 
el Plan de aeropuertos, aeródromos y helipuertos de 
Cataluña 2009-2015?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/053669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha permitido el Ministerio de Fomento que la 
Generalitat de Cataluña incluya los aeropuertos de inte-

rés general de Barcelona, Girona, Reus y Sabadell en el 
Plan de aeropuertos de Cataluña 2009-2015?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/053670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está de acuerdo el Ministerio de Fomento en que la 
Generalitat de Cataluña fije las estrategias de desarrollo de 
los aeropuertos de Barcelona, Girona, Reus y Sabadell?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/053671 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Plan de aeropuertos de Cataluña 2009-2015, 
aprobado por la Generalitat el pasado 20 de enero, 
prevé que AENA aporte 1.197,7 millones de euros a 
una inversión total de 1.582 millones de euros. ¿En qué 
partida presupuestaria tiene AENA previsto hacer frente 
a dicha aportación y dónde se refleja en los Presupues-
tos Generales del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/053672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo valora el Gobierno las denuncias realizadas 
en enero 2009 por el sindicato de la agrupación de los 
cuerpos de la administración de instituciones peniten-
ciarias (ACAIP) sobre que en la prisión de Botafuegos 
de Algeciras están aumentando las agresiones entre 
internos y también hacia los trabajadores del centro de 
internamiento y que ello es debido al hacinamiento de 
más de un 180 por ciento de los internos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas destinadas a alquiler construi-
das o promovidas en Castellar de la Frontera (Cádiz) 
durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversión prevista para el año 2009 por el Ministerio 
de Educación, Política Social y Deporte en Algeciras 
(Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones de aumento de la plantilla del Punto de 
Inspección Fronterizo (PIF) en el puerto de Algeciras 
(Cádiz) para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones previstas para el año 2009, por el 
Gobierno para acabar con los puntos negros en las 
carreteras de Los Barrios (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que han sido detenidas por la 
Guardia Civil en su lucha contra el narcotráfico en San 
Roque (Cádiz) en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/053678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de solicitudes recibidas para acogerse al 
programa individual de atención amparado en la Ley de 
Dependencia en San Roque (Cádiz) en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Prevé el Gobierno, a través de la Entidad Pública 
Empresarial de Suelo (EPES), la creación de nuevos 
polígonos industriales en Castellar de la Frontera 
(Cádiz) en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ayudas concedidas en el año 2008 a inquilinos para 
el pago de alquileres en Tarifa (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en los juzgados de 
Algeciras (Cádiz) en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la distribución actual, por segmentos, de 
la población extranjera en Algeciras (Cádiz) en el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

De las inspecciones realizadas por Capitanía Maríti-
ma del Puerto de Algeciras (Cádiz) dentro del Marco del 
Memorando de París (MOU) en el segundo semestre del 
año 2008, ¿cuántas corresponden a buques extranjeros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/053684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de accidentes marítimos registrados en el 
distrito marítimo de Bermeo en el segundo semestre del 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas que han sido destinadas a 
alquileres construidos o promovidos en Los Barrios 
(Cádiz) durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversión prevista para el año 2009 por el Ministerio 
de Vivienda en Algeciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que han sido detenidas por la 
Guardia Civil en su lucha contra el narcotráfico en 
Jimena de la Frontera (Cádiz), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de solicitudes tramitadas para acogerse al 
programa individual de atención amparado en la Ley de 
Dependencia en La Línea de la Concepción (Cádiz), en 
el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Prevé el Gobierno a través de la Entidad Pública 
Empresarial de Suelo (EPES) la creación de nuevos 
polígonos industriales en San Roque (Cádiz), en el 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/053690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ayudas concedidas en el año 2008 a inquilinos para 
el pago de alquileres en Los Barrios (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la distribución actual, por segmentos, de 
la población extranjera en San Roque (Cádiz), en el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de buques, especificando cuántos naciona-
les y cuántos extranjeros, han sido inspeccionados de 
acuerdo con las directrices del Memorando de París 
(MOU), en el segundo semestre del año 2008, por el 
distrito marítimo de Pasaia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los resultados de la campaña de control 
del uso del cinturón de seguridad llevada a cabo por la 
Dirección General de Tráfico durante el mes de febrero 
del año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el destino al que piensa dedicar el Ministe-
rio de Defensa el antiguo Edificio de la Residencia de 
Suboficiales en Tarifa (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas destinadas a alquiler que se 
van a construir en Tarifa (Cádiz), en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/053696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversión prevista para el año 2009 por el Ministerio 
de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino en Alge-
ciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que han sido detenidas por la 
Guardia Civil en su lucha contra el narcotráfico en Los 
Barrios (Cádiz), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de solicitudes recibidas para acogerse 
al programa individual de atención amparada en la Ley 
de Dependencia, en Los Barrios (Cádiz), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ayudas concedidas en el año 2008 a inquilinos para 
el pago de alquileres en Jimena de la Frontera (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la distribución actual por segmentos, de la 
población extranjera en La Línea de la Concepción 
(Cádiz), en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de buques, especificando cuántos naciona-
les y cuántos extranjeros, inspeccionados de acuerdo 
con las directrices del Memorando de París (MOU) en 
el segundo semestre del año 2008, por el distrito marí-
timo de Castro Urdiales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/053702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Ejército ocupa, en el término municipal de Tarifa 
(Cádiz), una superficie de 7.428.146 m2 tras la reestruc-
turación que está llevando a cabo, ¿qué superficie cree 
el Ministerio de Defensa que quedará sin actividad y 
qué piensa hacer con esos metros cuadrados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cuál es el número de personal tanto militar como 
civil que ha perdido el Campo de Gibraltar (Cádiz) 
con las últimas reestructuraciones del Ministerio de 
Defensa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Beneficios generados por la actividad agrícola en 
La Almoraima, S. A. (Cádiz) en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Guardias Civiles que han causado baja 
temporal por enfermedades físicas en el segundo semes-
tre de 2008, destinados en San Roque (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad económica va a percibir la ciudad de 
Los Barrios (Cádiz) en el año 2009 del fondo para la 
acogida e integración de inmigrantes y el refuerzo edu-
cativo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias presentadas ante la Guardia 
Civil de San Roque (Cádiz) en el segundo semestre 
de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/053708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca de incrementar el presupuesto 
para gastos básicos de material en el centro penitencia-
rio de Algeciras (Cádiz) en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos trabajadores autónomos afiliados a la 
Seguridad Social han disminuido en el segundo semes-
tre de 2008 y hasta la fecha de hoy en la ciudad de 
Arcos de la Frontera (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas familiares tiene conocimiento el 
Gobierno que han cesado su actividad en el segundo 
semestre de 2008 y hasta la fecha de hoy en la ciudad 
de Benalup (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo ha evolucionado el número de aspirantes a 
la obtención del carnet de conducir tipo BTP, en el 
segundo semestre del año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene conocimiento el Gobierno del número de 
submarinos que cruzaron el Estrecho de Gibraltar en 
el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de pasajeros que han utilizado la estación 
de ferrocarril de Cádiz, en el año 2008, contabilizado 
por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/053714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál va ser el destino al que piensa dedicar el 
Ministerio de Defensa las ocho baterías de costa que ha 
desmantelado en Tarifa (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno para la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Tiene prevista el Gobierno algún tipo de interven-
ción que obligue a las administraciones autonómicas y 
locales a pagar sus deudas en el plazo de los sesenta 
días obligados por la ley a las empresas de la Comuni-
dad de Castilla-La Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

184/053717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno para las que desea obtener respuesta 
por escrito.

Las deudas de las administraciones para con las 
empresas alcanzan plazos de pago por encima de los 
doscientos setenta días. Estas demoras pueden suponer 

la desaparición de cientos de empresas en todo el terri-
torio nacional.

¿Piensa intervenir el Gobierno para que las Admi-
nistraciones Central, Autonómica y Local paguen en 
plazo a las empresas? Si es así, ¿en qué forma contempla 
hacerlo? ¿Tiene previstos plazos para su intervención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

184/053718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el balance que hace el Gobierno sobre la 
Comisión de Coordinación del Empleo Público, creada 
en la Ley 7/2007, de 12 de abril?

¿Cuántas reuniones ha celebrado?
¿Qué estudios e informes ha elaborado en el marco de 

lo dispuesto en el artículo 100 de la mencionada ley?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de febrero 
de 2009.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/053719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo va a presentar el Gobierno el estudio sobre 
los distintos regímenes de acceso a la jubilación de los 
funcionarios, al que se refiere la disposición adicional 
sexta del Estatuto Básico del Empleado Público?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de febrero 
de 2009.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.
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184/053720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el balance de la oferta de empleo 
público durante el año 2008?

¿Cuántos fueron los nuevos ingresos producidos?
¿Puede el Gobierno suministrar una relación de los 

mismos por Ministerios y por Cuerpos de funcionarios 
de la Administración General del Estado?

¿Se ha producido una disminución real del personal 
en el conjunto de la Administración General del Estado 
o, por el contrario, ha tenido lugar un incremento de los 
efectivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de febrero 
de 2009.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/053721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el motivo por el que la línea de financia-
ción para circulante que ha establecido el ICO no se 
aplica a las empresas agrícolas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Aurelio Romero Girón,  Diputado.

184/053722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita.

El temporal de viento y lluvia sufrido en Puerto 
Serrano (Cádiz) el pasado mes de enero ha provocado 
pérdidas en cultivos, instalaciones agrícolas, inverna-
deros, etc., que han sido cuantificadas en más de 
medio millón de euros.

¿Adoptará el Gobierno alguna medida a favor de los 
afectados por este temporal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Aurelio Romero Girón,  Diputado.

184/053723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Cervera Soto, Diputado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Ministerio de 
Innovación y Ciencia de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Secretario general del PSE-EE y candidato a 
Lehendakari, Patxi López, ha anunciado en un acto 
político celebrado en Rekalde (Bilbao), el lunes 16 de 
febrero de 2009, que ha llegado a un acuerdo con el 
Gobierno central para instalar en Euskadi «un gran cen-
tro de Investigación y Energías Renovables». Al res-
pecto, el señor López afirmó que, «después de varias 
semanas de gestiones», ha alcanzado un acuerdo con el 
Ministerio de Ciencia e Innovación para emplazar en la 
Comunidad Autónoma Vasca un importante centro de 
Innovación.

El candidato del PSE añadió a ello que, a su juicio, 
«la puesta en marcha de este centro cumplirá con un 
doble objetivo» de generar empleo y avanzar en el obje-
tivo de situar a Euskadi «entre las sociedades europeas 
más avanzadas». Según aseguró, será un proyecto para 
crear empleo «en un campo, el de la investigación y la 
gestión del medio ambiente, con un enorme potencial 
de futuro». «Porque no podemos esperar más para hacer 
frente a la amenaza, cada vez más grave, que representa 
el cambio climático para la tierra».

Como puede deducirse, el centro anunciado por el 
señor Patxi López incide de lleno en las labores actual-
mente encomendadas a CENER (Centro Nacional de 
Energías Renovables), con sede en Navarra, que es un 
centro tecnológico especializado en la investigación 
aplicada, el desarrollo y fomento de las energías reno-
vables. En el CENER, la Comunidad Foral de Navarra 
ha aplicado una inversión considerable. Por el contrario, 
el Ministerio no acaba de clarificar su compromiso con 
él, dado que la presupuestación y enclave en la red de 
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centros tecnológicos nacionales no ha sido comprome-
tida de manera fehaciente.

Ante el sorprendente anuncio de Patxi López se pre-
gunta al Ministero de Ciencia e Innovación:

¿Cuál es el compromiso adoptado por el Ministerio 
de Ciencia e Innovación al que ha hecho referencia el 
señor Patxi López?

¿Cuál es el sustento presupuestario que pretende dar 
a la actuación anunciada por el señor López?

¿Qué carácter se le pretende dar dentro de la red de 
centros tecnológicos de España?

¿Cómo afecta a las funciones que asume el 
CENER?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de no-
viembre de 2008.—Santiago Cervera Soto, Diputado.

184/053724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Solicitudes presentadas en la provincia de Málaga 
con cargo a la orden TAS 592/2008, de 28 de febrero, 
por la que se regulan y convocan las subvenciones con 
cargo a la asignación tributaria del Impuesto sobre la 
Renta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federico 
Souvirón García y Ángel González Muñoz,  Diputados.

184/053725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas de las que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿De cuántas máquinas para operaciones de deshielo 
de aviones disponen los aeropuertos de la Comunidad 
Autónoma de Cataluña de El Prat, Girona y Reus? 
¿Cuántas son de AENA?

¿Tiene intención el Ministerio de Fomento de hacer 
gestiones para ampliar el número de máquinas para 
operaciones de deshielo de aeronaves?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Antonio Gallego Burgos, Diputado.

184/053726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas de las que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Tiene intención el Ministerio del Interior de iniciar 
en 2009 la renovación de la Comisaría de la Policía 
Nacional en Vilanova i la Geltrú? En caso afirmativo, 
¿en qué fase de la ejecución de los trabajos está a 31 de 
enero de 2009?

¿Cuáles son los motivos por los cuales la partida 
«Renovación de la Comisaría de la Policía Nacional en 
Vilanova i la Geltrú» ha sido redistribuida a otros pro-
yectos del Centro Directivo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Antonio Gallego Burgos, Diputado.

184/053727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de ciudadanos residentes o con 
domicilio en la Comunidad Autónoma de Cataluña que 
obtuvieron la nacionalidad española en los últimos diez 
años y cuál es la vía por la cual la han obtenido?

Desglosar por años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Antonio Gallego Burgos, Diputado.
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184/053728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿En qué fecha se creó la Brigada de Respuesta de 
Inmigración Clandestina (BRIC)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2009.—Antonio Gallego Burgos, Diputado.

184/053729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué competencias y funciones tiene la Brigada de 
Respuesta de Inmigración Clandestina (BRIC)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2009.—Antonio Gallego Burgos, Diputado. 

184/053730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de agentes del Cuerpo Nacional 
de la Policía que forma parte de la Brigada de Respuesta 
de Inmigración Clandestina (BRIC)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2009.—Antonio Gallego Burgos, Diputado. 

184/053731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el balance anual del año 2008 de las activi-
dades desarrolladas por la Brigada de Respuesta de 
Inmigración Clandestina (BRIC)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2009.—Antonio Gallego Burgos, Diputado.

 

184/053732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícul  185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene conocimiento el Gobierno de los vertidos de 
mercurio que se están realizando en las costas españo-
las y que la organización ecologista Oceana ha denun-
ciado ante la Unión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.— José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/053733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícul  185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Centro de Inserción Social «Manuel Montesinos» 
que se va a inaugurar en Algeciras (Cádiz), ¿a cuántos 
internos va a albergar, de cuántas habitaciones va a contar 
y qué cantidad económica va a suponer su construcción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.— José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/053734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La señora Ministra de Fomento ha anunciado el pasa-
do 4 de enero que su Ministerio licitará en el año 2009 la 
totalidad de los tramos de las líneas de alta velocidad que 
se encuentran en marcha.

¿Está previsto que también se liciten los tramos 
comprendidos entre León y Gijón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.— Jaime Reinares Fernández, Diputado.

 

184/053735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Con cargo a los Fondos Mineros que financia el 
Estado español se está ejecutando el proyecto de la «Y» 
de Bimenes en Asturias; se solicita:

Presupuesto de licitación.
Presupuesto de adjudicación.
Empresa adjudicataria.
Plazo de ejecución.
Fecha de inicio de obras.
Incrementos presupuestarios (si los hubiere).
Fecha de finalización contractual de las obras.
Fecha de finalización prevista de las obras.
Total certificado al origen al 31 de diciembre de 2008.
Total ejecutado al origen al 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.— Jaime Reinares Fernández, Diputado.

 

184/053736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Con cargo a los Fondos Mineros que financia el 
Estado Español se están ejecutando las obras del «túnel 
de Rañadoiro» en la carretera de Gangas del Narcea a 
Degaña en Asturias.

Presupuesto de licitación.
Presupuesto de adjudicación.
Empresa adjudicataria.
Plazo de ejecución.
Fecha de inicio de obras.
Incrementos presupuestarios (si los hubiere).
Fecha de finalización contractual de las obras.
Fecha de finalización prevista de las obras.
Total certificado al origen a 31 de diciembre de 2008.
Total ejecutado al origen a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

 

184/053737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Agosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

¿Razones por las que la Provincia Marítima de Lugo 
es la única que no dispone de Servicio Marítimo de la 
Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de enero 
de 2009.—Gabino Puche Rodríguez-Agosta, Dipu-
tado.

 

184/053738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Agosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.
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Servicios realizados por el Servicio de Vigilancia 
Fiscal en la Provincia Marítima de Lugo en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de enero 
de 2009.—Gabino Puche Rodríguez-Agosta, Dipu-
tado.

 

184/053739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Agosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

¿Cuantos días del año 2008 ha prestado servicio en 
la Provincia Marítima de Lugo la unidad del Servicio 
de Vigilancia Fiscal en dicha Provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de enero 
de 2009.—Gabino Puche Rodríguez-Agosta, Dipu-
tado.

 

184/053740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Agosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

¿Tiene el Gobierno datos acerca de la evolución del 
número de cheques en descubierto en los últimos 
años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de enero 
de 2009.—Gabino Puche Rodríguez-Agosta, Dipu-
tado.

 

184/053741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Agosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita.

Razones a que obedeció que RENFE no pusiera a la 
venta hasta después del 12 de diciembre, los billetes 
para viajar a partir del día 16 de dicho mes en los tra-
yectos Galicia-Barcelona, Ferrol-Madrid y algunos tra-
yectos Valencia-Barcelona, sin dar a los clientes ni jus-
tificación alguna, ni información de la fecha en que iba 
a iniciarse la venta de dichos billetes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de enero 
de 2009.—Gabino Puche Rodríguez-Agosta, Dipu-
tado.

 

184/053742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que desea obtener respuesta por escrito.

La Dirección General de Energía y Transportes de 
la UE apoya la creación de Planes Nacionales de Acción 
para la Biomasa (BAP) como herramienta para alcan-
zar los objetivos de 2020 en materia de eficiencia ener-
gética. Se pregunta al Gobierno:

¿Tiene el Gobierno en marcha algún plan específico 
de acción para la producción y uso de la biomasa como 
fuente de energía en sus diversas variantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/053743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene el Gobierno definidas sus estrategias a medio 
y largo plazo en materia de eficiencia energética y en 
relación con la producción y uso de la energía proce-
dente de biomasas agrícolas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Antonio Erias Rey, Diputado.
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184/053744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene el Gobierno definidas sus estrategias a largo 
plazo en materia de eficiencia energética y en relación 
con la producción y uso de la biomasa procedente de 
residuos alimenticios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/053745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes

El Ministerio de Ciencia e Innovación ha aprobado 
un Fondo Extraordinario de 490 millones de euros para 
I+D+i que forma parte del Plan E (Plan español de esti-
mulo de la Economía y el Empleo) que al parecer según 
ha informado en Ministerio redundará en beneficio de 
las Empresas, Universidades y Centros de Investigación.

Por todo ello se formula la siguiente pregunta de la 
que se desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué dotación se ha aprobado para el Campus Uni-
versitario de Segovia con cargo a ese Fondo Extraordi-
nario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
febrero de 2009.—Jesús Merino Delgado, Diputado.

 

184/053746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes

El Ministerio de Ciencia e Innovación ha aprobado 
un Fondo Extraordinario de 490 millones de euros para 
I+D+i que forma parte del Plan E (Plan español de 
estimulo de la Economía y el Empleo) que al parecer 
según ha informado ese Ministerio redundará en bene-
ficio de las Empresas, Universidades y Centros de 
Investigación.

Por todo ello se formula la siguiente pregunta de la 
que se desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué dotación se ha aprobado para las empresas de 
la provincia de Segovia con cargo a ese Fondo Extraor-
dinario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
febrero de 2009.—Jesús Merino Delgado, Diputado.

 

184/053747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes

La Casa de la Moneda de Segovia, edificio indus-
trial más antiguo de España y actualmente en rehabili-
tación por el Gobierno de la Nación, Junta de Castilla y 
León y Ayuntamiento de Segovia, ha sufrido en las últi-
mas semanas graves inundaciones derivadas de las 
obras que se están realizando por el Ministerio de la 
Vivienda.

La importancia de efectuar las obras de forma ade-
cuada para evitar estas incidencias en el futuro nos hace 
formular la siguiente pregunta al Gobierno.

¿Qué actuaciones piensa adoptar el Gobierno para 
evitar las inundaciones que se vienen repitiendo en la 
Casa de la Moneda de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
febrero de 2009.—Jesús Merino Delgado, Diputado.
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184/053748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana M. Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Ha realizado el Gobierno algún tipo de estudio 
sobre los efectos de una amnistía fiscal sobre la recau-
dación tributaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana M. 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

184/053749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana M. Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Está trabajando el Gobierno en alguna forma de 
amnistía fiscal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana M. 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

184/053750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana M. Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Está estudiando el Gobierno la posibilidad de con-
donar de alguna forma las deudas tributarias pendientes 
de los contribuyentes a cambio del afloramiento de 
bases imponibles no declaradas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana M. 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

184/053751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana M. Madrazo Díaz, Diputada por Can-
tabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de las cantidades que la Admi-
nistración tributaria ha devuelto a los contribuyentes 
a 31 de enero de 2009 por efecto de la nueva posibili-
dad de obtener la devolución mensual del Impuesto 
sobre el Valor Añadido? Desglose por volumen de cifra 
de negocios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana M. 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

184/053752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana M. Madrazo Díaz, Diputada por Can-
tabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de contribuyentes que se han 
acogido a 31 de diciembre de 2008 a la nueva posibili-
dad de obtener la devolución mensual del Impuesto 
sobre el Valor Añadido? Desglose por volumen de cifra 
de negocios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana M. 
Madrazo Díaz, Diputados.
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184/053753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones reales consig-
nada en los Presupuesto Generales del Estado para 2008 
correspondientes a la provincia de Castellón de los pro-
yectos que a continuación se detallan:

Entidad: Inst. para la Diversificación y Ahorro de la 
Energía (IDAE).

Detalle de proyectos uniprovinciales.

Código de Proyecto: 0057 Denominación: Nuevos 
Productos Cerámicos, S. A.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/053754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Entidad: Sociedad de Infraestruct. y Equipamientos 
Penitenciarios, S. A.

Detalle de proyectos uniprovinciales.

Código de Proyecto: 0115. Denominación: Centro 
Penitenciario Castellón II.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/053756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Entidad: Soc. Est. de Gestión Inmobiliaria de Patri-
monio, S. A. (SEGIPSA). Imputación de proyectos que 
afectan a varias provincias.

Código de Proyecto: 0005. Denominación: Rehabi-
litación Inmuebles Bco. de España.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/053757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan.

Sección 16. Ministerio del Interior.

Denominación: Obras en Castellón. Proyecto: 2004 
16 03 3012.

Denominación: Obras en Castellón. Proyecto: 2004 
16 04 3012.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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184/053758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Sección 20. Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio.

Denominación: P.T. Morelia-Nuevo Parador. Pro-
yecto: 2002 24 201 0018.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/053759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Sección 24. Ministerio de Cultura, denominación y 
proyecto: Restauración Castillo de Morelia, 1999 18 13 
0143.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/053760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Sección 24. Ministerio de Cultura, Denominación y 
proyecto: Restauración Castillo Cervera de Maestre, 
2006 24 03 0219.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/053761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Sección 24. Ministerio de Cultura, denominación y 
proyecto: Restauración Archivo histórico provincial 
Castellón Nueva sede, 1998 18 14 0117.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/053762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Sección 27. Ministerio de Vivienda, denominación, 
proyecto: Rehabilitación del Convento de San Francis-
co para centro cultural en Viver (Castellón), 2007 27 09 
0511.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/053763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Sección 27. Ministerio de Vivienda, denominación, 
proyecto: Ampliación Museo de Alcora (Castellón), 
2007 27 09 0514.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/053764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 

provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Sección 27. Ministerio de Vivienda, denominación, 
proyecto: Adecuación de la Iglesia Primitiva y Patio 
exterior para su conversión en centro cultural en Altura 
(Castellón de la Plana), 2007 27 09 0517.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/053765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Sección 27. Ministerio de Vivienda, denominación, 
proyecto: Ampliación del Museo del Azulejo en Onda 
(Castellón) II Fase, 2007 27 09 0520.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/053766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Villar de la Encina 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos» previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villar de Olalla (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos» previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villar y Velasco (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos» previsto 
en el Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villarejo de la Peñuela (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos» previsto 
en el Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villarejo-Periesteban (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos» previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villares del Saz (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villarrubio (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos» previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villar de Cañas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos» previsto 
en el Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villar de Domingo García (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos» previsto 
en el Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Zafra de Záncara (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Zarzuela (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos» previsto 
en el Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Sant Lluís (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Ciutadella de Menorca 
(Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos» previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Ferreries (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Maó (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos» previsto 
en el Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Es Mercadal (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Es Castell (Islas 
Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Alaior (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Sant Josep de sa Talaia 
(Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Santa Eulalia del Río 
(Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos» previsto 
en el Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Formentera (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Sant Joan de Labritja 
(Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Eivissa (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Sant Antoni de Portmany 
(Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Agüimes (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Arucas (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Firgas (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Gáldar (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Ingenio (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfación de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Moya (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfación de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Las Palmas de 
Gran Canaria (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfación de ciudadanos», previsto 
en el Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Santa Brígida (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfación de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Santa María de 
Guía de Gran Canaria (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfación de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Telde (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfación de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Teror (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfación de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Valleseco (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfación de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Arrecife (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfación de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Oviedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/053767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villar de la Encina (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villar de Olalla (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villar y Velasco (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Villarejo de la Peñuela (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villarejo-Periesteban (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villares del Saz (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villarrubio (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villar de Cañas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Villar de Domingo García (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Zarzuela (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ferreries (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Maó (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Es Mercadal (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Es Castell (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Ciutadella de Menorca  (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Alaior (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Sant Josep de sa Talaia (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

(0092-0238).indd   231 12/03/2009   5:12:38



Congreso 12 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 164

232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santa Eulalia del Río (Islas 
Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Formentera (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Sant Joan de Labritja (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Eivissa (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Sant Antoni de Portmany (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Agüimes (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arucas (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Firgas (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Gáldar (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ingenio (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Moya (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura» previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Las Palmas de Gran Canaria (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santa Brígida (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santa María de Guía de Gran 
Canaria (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Telde (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Teror (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valleseco (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arrecife (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cervera del Río Alhama (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Oviedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/053768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villar de la Encina (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villar de Olalla (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villar y Velasco (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Actualización de antenas» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villarejo de la Peñuela (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villarejo-Periesteban (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villares del Saz (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villarrubio (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villar de Cañas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Actualización de antenas» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villar de Domingo García (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Zarzuela (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ferreries (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Maó (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Es Mercadal (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Es Castell (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ciutadella de Menorca (Islas 
Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Alaior (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Sant Josep de sa Talaia (Islas 
Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santa Eulalia del Río (Islas 
Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Formentera (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Sant Joan de Labritja (Islas 
Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Eivissa (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Sant Antoni de Portmany (Islas 
Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Agüimes (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Arucas (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Firgas (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Gáldar (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Ingenio (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Moya (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Las Palmas de Gran Canaria (Las 
Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Santa Brígida (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santa María de Guía de Gran 
Canaria (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Telde (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Teror (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Valleseco (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Arrecife (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Haría (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Arnedillo (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Oviedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/053769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villar de la Encina (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villar de Olalla (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villar y Velasco (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villarejo de la Peñuela (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villarejo-Periesteban (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villares del Saz (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villarrubio (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villar de Cañas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

(0239-0438).indd   242 12/03/2009   5:11:04



Congreso 12 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 164

243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villar de Domingo García (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Zarzuela (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Ferreries (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Maó (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Es Mercada (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Es Castell (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Ciutadella de Menorca (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Alaior (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Sant Josep de sa Talaia (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Santa Eulalia del Río (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Formentera (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Labritja (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Eivissa (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Venta de receptores» previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Sant Antoni de Portmany (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Agüimes (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Arucas (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Firgas (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Gáldar (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Ingenio (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Moya (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Venta de receptores» previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Las Palmas de Gran Canaria (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Santa Brígida (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Santa María de Guía de Gran Canaria 
(Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Telde (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Teror (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Valleseco (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Arrecife (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Haría (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Oviedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/053770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villar de la Encina (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villar de Olalla (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villar y Velasco (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villarejo de la Peñuela (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villarejo-Periesteban (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villares del Saz (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villarrubio (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villar de Cañas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villar de Domingo García (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Zarzuela (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villaescusa de Haro (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Ferreries (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Maó (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Es Mercadal (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Es Castell (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Ciutadella de Menorca (islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Alaior (islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Sant Josep de sa Talaia (islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Santa Eulalia del Río (islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Formentera (islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Sant Joan de Labritja (islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Eivissa (islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Sant Antoni de Portmany (islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Agüimes (Las Palmas) ?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Arucas (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Firgas (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Gáldar (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Ingenio (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Moya (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Las Palmas de Gran Canaria (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Santa Brígida (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Santa María de Guía de Gran Canaria 
(Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Telde (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Teror (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Valleseco (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Arrecife (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Haría (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Oviedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/053771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Villar de Domingo García (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el 
momento, con detalle concepto por concepto, para la 
ejecución del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Villar de la 
Encina (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el 
momento, con detalle concepto por concepto, para la 
ejecución del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Villar de 
Olalla (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el 
momento, con detalle concepto por concepto, para la 
ejecución del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Villar y 
Velasco (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el 
momento, con detalle concepto por concepto, para la 
ejecución del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Villarejo de 
la Peñuela (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el 
momento, con detalle concepto por concepto, para la 
ejecución del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Villarejo-
Periesteban (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el 
momento, con detalle concepto por concepto, para la 
ejecución del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Villares del 
Saz (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el 
momento, con detalle concepto por concepto, para la 
ejecución del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Villar de 
Cañas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el 
momento, con detalle concepto por concepto, para la 
ejecución del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Zafra de 
Záncara (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el 
momento, con detalle concepto por concepto, para la 
ejecución del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Zarzuela 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el 
momento, con detalle concepto por concepto, para la 
ejecución del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Vellisca 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Sant Lluís (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Ciutadella de Menorca 
(Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Ferreries (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Maó (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Es Castell (Islas Balea-
res)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Alaior (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Sant Josep de sa Talaia 
(Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Santa Eulalia del Río (Islas 
Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Sant Antoni de Portmany 
(Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Formentera (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Sant Joan de Labritja (Islas 
Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Eivissa (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Agüimes (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Arucas (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Firgas (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Gáldar (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Ingenio (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Moya (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Las Palmas de Gran Cana-
ria (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Santa Brígida (Las Pal-
mas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Santa María de Guía de 
Gran Canaria (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Telde (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Valleseco (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Arrecife (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Teror (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Oviedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/053772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Sant Antoni de Portmany 
(Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Villar de la Enci-
na (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villar de Olalla (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Villar y Velasco 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villarejo de la Peñuela 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villarejo-Periesteban 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villares del Saz (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villarrubio (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villar de Cañas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villar de Domingo García 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Zafra de Záncara 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Zarzuela (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Vellisca (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Sant Lluís (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Ciutadella de Menorca 
(Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

(0239-0438).indd   262 12/03/2009   5:11:08



Congreso 12 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 164

263

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Ferreries (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Maó (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Es Castell (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Alaior (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Sant Josep de sa Talaia 
(Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Santa Eulalia del Río (Islas 
Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Formentera (Islas 
Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Sant Joan de Labritja (Islas 
Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Eivissa (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Agüimes (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Arucas (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Firgas (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Gáldar (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Ingenio (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Moya (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Las Palmas de Gran Cana-
ria (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Santa Brígida (Las Pal-
mas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Santa María de Guía de 
Gran Canaria (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Telde (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Valleseco (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Arrecife (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Teror (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Oviedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/053773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Villar de la Encina (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Villar de Olalla (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Villar y Velasco (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Villarejo de la Peñuela (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Villarejo-Periesteban (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Villares del Saz (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Villarrubio (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Villar de Cañas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el muni-
cipio de Villar de Domingo García (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Zafra de Záncara (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Zarzuela (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de  Vellisca (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Sant Lluís (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el muni-
cipio de Ciutadella de Menorca (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Ferreries (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Maó (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Es Castell (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Alaior (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Sant Josep de sa Talaia (Islas 
Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Santa Eulalia del Río (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Formentera (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Sant Joan de Labritja (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Eivissa (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Sant Antoni de Portmany (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Agüimes (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arucas (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Firgas (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Gáldar (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ingenio (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Moya (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Las Palmas de Gran Canaria 
(Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santa Brígida (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santa María de Guía de Gran 
Canaria (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Telde (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valleseco (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arrecife (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Teror (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Oviedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/053774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villar de la Encina (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villar de Olalla (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villar y Velasco (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villarejo de la Peñuela (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villarejo Periesteban (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villares del Saz (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villarrubio (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

(0239-0438).indd   273 12/03/2009   5:11:09



Congreso 12 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 164

274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villar de Cañas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villar de Domingo García (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Zafra de Záncara (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Zarzuela (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Sant Lluís (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Ciutadella de Menorca (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ferreries (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Maó (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Es Castell (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Alaior (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Sant Josep de sa Talaia (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Santa Eulalia del Río (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Formentera (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Sant Joan de Labritja (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Eivissa (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Sant Antoni de Portmany (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Agüimes (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arucas (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Firgas (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Gáldar (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ingenio (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Moya (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Las Palmas de Gran Canaria (Las 
Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Santa Brígida (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Santa María de Guía de Gran Cana-
ria (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Telde (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Valleseco (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Arrecife (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Teror (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Oviedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Villar de la 
Encina (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Villar de Olalla 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-

sión Digital Terrestre en el municipio de Villar y Velas-
co (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Villarejo de la 
Peñuela (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Villarejo-
Periesteban (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Villares del Saz 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Villarrubio 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Villar de Cañas 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Villar de 
Domingo García (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Zafra de Zán-
cara (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Zarzuela 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Sant Lluís 
(Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Ciutadella de 
Menorca (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Ferreries (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Maó (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Es Mercadal 
(Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Es Castell (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Alaior (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Sant Josep de 
sa Talaia (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Santa Eulalia 
del Río (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Formentera 
(Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Sant Joan de 
Labritja (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Eivissa (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Sant Antoni de 
Portmany (Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Agüimes (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Arucas (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Firgas (Las 
Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Gáldar (Las 
Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Ingenio (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Moya (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Las Palmas de 
Gran Canaria (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Santa Brígida 
(Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Santa María de 
Guía de Gran Canaria (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Telde (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Valleseco (Las 
Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Arrecife (Las 
Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Teror (Las Palmas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Oviedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/053776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana M. Madrazo Díaz, Diputada por Can-
tabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributa-
ria a sujetos pasivos del Impuesto sobre Sociedades 
durante el mes de enero de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana M. 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana M. Madrazo Díaz, Diputada por Can-
tabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributa-
ria a sujetos pasivos del Impuesto sobre Sociedades 
durante el mes de febrero de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana M. 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comproba-
ción e inspección tributaria por la Agencia Tributaria 
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a sujetos pasivos del Impuesto sobre Sociedades 
durante el mes de marzo de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comproba-
ción e inspección tributaria por la Agencia Tributaria 
a sujetos pasivos del Impuesto sobre Sociedades 
durante el mes de abril de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comproba-
ción e inspección tributaria por la Agencia Tributaria 
a sujetos pasivos del Impuesto sobre Sociedades 
durante el mes de mayo de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comproba-
ción e inspección tributaria por la Agencia Tributaria 
a sujetos pasivos del Impuesto sobre Sociedades 
durante el mes de junio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comproba-
ción e inspección tributaria por la Agencia Tributaria 
a sujetos pasivos del Impuesto sobre Sociedades 
durante el mes de julio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comproba-
ción e inspección tributaria por la Agencia Tributaria 
a sujetos pasivos del Impuesto sobre Sociedades 
durante el mes de agosto de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el último ejercicio presupuestario, fis-
calizado por el Tribunal de Cuentas, del Ayuntamiento 
de Jaraiz de la Vera?

¿Ha sido requerido el citado Ayuntamiento para 
esclarecer algún aspecto de la contabilidad municipal 
por parte del Tribunal de Cuentas?

¿Ha contestado el Ayuntamiento al requerimiento 
del Tribunal, en caso de haber sido solicitado, dentro 
del plazo concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el último ejercicio presupuestario, fis-
calizado por el Tribunal de Cuentas, del Ayuntamiento 
de Jarandilla de la Vera?

¿Ha sido requerido el citado Ayuntamiento para 
esclarecer algún aspecto de la contabilidad municipal 
por parte del Tribunal de Cuentas?

¿Ha contestado el Ayuntamiento al requerimiento 
del Tribunal, en caso de haber sido solicitado, dentro 
del plazo concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el último ejercicio presupuestario, fis-
calizado por el Tribunal de Cuentas, del Ayuntamiento 
de Losar de la Vera?

¿Ha sido requerido el citado Ayuntamiento para 
esclarecer algún aspecto de la contabilidad municipal 
por parte del Tribunal de Cuentas?

¿Ha contestado el Ayuntamiento al requerimiento 
del Tribunal, en caso de haber sido solicitado, dentro 
del plazo concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el último ejercicio presupuestario, fis-
calizado por el Tribunal de Cuentas, del Ayuntamiento 
de Madrigal de la Vera?

¿Ha sido requerido el citado Ayuntamiento para 
esclarecer algún aspecto de la contabilidad municipal 
por parte del Tribunal de Cuentas?

¿Ha contestado el Ayuntamiento al requerimiento 
del Tribunal, en caso de haber sido solicitado, dentro 
del plazo concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el último ejercicio presupuestario, fis-
calizado por el Tribunal de Cuentas, del Ayuntamiento 
de Madrigalejo?

¿Ha sido requerido el citado Ayuntamiento para 
esclarecer algún aspecto de la contabilidad municipal 
por parte del Tribunal de Cuentas?
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¿Ha contestado el Ayuntamiento al requerimiento 
del Tribunal, en caso de haber sido solicitado, dentro 
del plazo concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el último ejercicio presupuestario, fis-
calizado por el Tribunal de Cuentas, del Ayuntamiento 
de Malpartida de Cáceres?

¿Ha sido requerido el citado Ayuntamiento para 
esclarecer algún aspecto de la contabilidad municipal 
por parte del Tribunal de Cuentas?

¿Ha contestado el Ayuntamiento al requerimiento 
del Tribunal, en caso de haber sido solicitado, dentro 
del plazo concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el último ejercicio presupuestario, fis-
calizado por el Tribunal de Cuentas, del Ayuntamiento 
de Malpartida de Plasencia?

¿Ha sido requerido el citado Ayuntamiento para 
esclarecer algún aspecto de la contabilidad municipal 
por parte del Tribunal de Cuentas?

¿Ha contestado el Ayuntamiento al requerimiento 
del Tribunal, en caso de haber sido solicitado, dentro 
del plazo concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el último ejercicio presupuestario, fis-
calizado por el Tribunal de Cuentas, del Ayuntamiento 
de Miajadas?

¿Ha sido requerido el citado Ayuntamiento para 
esclarecer algún aspecto de la contabilidad municipal 
por parte del Tribunal de Cuentas?

¿Ha contestado el Ayuntamiento al requerimiento 
del Tribunal, en caso de haber sido solicitado, dentro 
del plazo concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el último ejercicio presupuestario, fis-
calizado por el Tribunal de Cuentas, del Ayuntamiento 
de Montehermoso?

¿Ha sido requerido el citado Ayuntamiento para 
esclarecer algún aspecto de la contabilidad municipal 
por parte del Tribunal de Cuentas?

¿Ha contestado el Ayuntamiento al requerimiento 
del Tribunal, en caso de haber sido solicitado, dentro 
del plazo concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el último ejercicio presupuestario, fis-
calizado por el Tribunal de Cuentas, del Ayuntamiento 
de Moraleja?
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¿Ha sido requerido el citado Ayuntamiento para 
esclarecer algún aspecto de la contabilidad municipal 
por parte del Tribunal de Cuentas?

¿Ha contestado el Ayuntamiento al requerimiento 
del Tribunal, en caso de haber sido solicitado, dentro 
del plazo concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el último ejercicio presupuestario, fis-
calizado por el Tribunal de Cuentas, del Ayuntamiento 
de Navalmoral de la Mata?

¿Ha sido requerido el citado Ayuntamiento para 
esclarecer algún aspecto de la contabilidad municipal 
por parte del Tribunal de Cuentas?

¿Ha contestado el Ayuntamiento al requerimiento 
del Tribunal, en caso de haber sido solicitado, dentro 
del plazo concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el último ejercicio presupuestario, fis-
calizado por el Tribunal de Cuentas, del Ayuntamiento 
de Peraleda de la Mata?

¿Ha sido requerido el citado Ayuntamiento para 
esclarecer algún aspecto de la contabilidad municipal 
por parte del Tribunal de Cuentas?

¿Ha contestado el Ayuntamiento al requerimiento 
del Tribunal, en caso de haber sido solicitado, dentro 
del plazo concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el último ejercicio presupuestario, fis-
calizado por el Tribunal de Cuentas, del Ayuntamiento 
de Piornal?

¿Ha sido requerido el citado Ayuntamiento para 
esclarecer algún aspecto de la contabilidad municipal 
por parte del Tribunal de Cuentas?

¿Ha contestado el Ayuntamiento al requerimiento 
del Tribunal, en caso de haber sido solicitado, dentro 
del plazo concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el último ejercicio presupuestario, fis-
calizado por el Tribunal de Cuentas, del Ayuntamiento 
de Plasencia?

¿Ha sido requerido el citado Ayuntamiento para 
esclarecer algún aspecto de la contabilidad municipal 
por parte del Tribunal de Cuentas?

¿Ha contestado el Ayuntamiento al requerimiento 
del Tribunal, en caso de haber sido solicitado, dentro 
del plazo concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido el último ejercicio presupuestario, fis-
calizado por el Tribunal de Cuentas, del Ayuntamiento 
de Robledollano?

¿Ha sido requerido el citado Ayuntamiento para 
esclarecer algún aspecto de la contabilidad municipal 
por parte del Tribunal de Cuentas?

¿Ha contestado el Ayuntamiento al requerimiento 
del Tribunal, en caso de haber sido solicitado, dentro 
del plazo concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes pregun-
tas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido el último ejercicio presupuestario, fis-
calizado por el Tribunal de Cuentas, del Ayuntamiento 
de Rosalejo?

¿Ha sido requerido el citado Ayuntamiento para 
esclarecer algún aspecto de la contabilidad municipal 
por parte del Tribunal de Cuentas?

¿Ha contestado el Ayuntamiento al requerimiento 
del Tribunal, en caso de haber sido solicitado, dentro 
del plazo concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes pregun-
tas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido el último ejercicio presupuestario, fis-
calizado por el Tribunal de Cuentas, del Ayuntamiento 
de Serradilla?

¿Ha sido requerido el citado Ayuntamiento para 
esclarecer algún aspecto de la contabilidad municipal 
por parte del Tribunal de Cuentas?

¿Ha contestado el Ayuntamiento al requerimiento 
del Tribunal, en caso de haber sido solicitado, dentro 
del plazo concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes pregun-
tas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido el último ejercicio presupuestario, fis-
calizado por el Tribunal de Cuentas, del Ayuntamiento 
de Sierra de Fuentes?

¿Ha sido requerido el citado Ayuntamiento para 
esclarecer algún aspecto de la contabilidad municipal 
por parte del Tribunal de Cuentas?

¿Ha contestado el Ayuntamiento al requerimiento 
del Tribunal, en caso de haber sido solicitado, dentro 
del plazo concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes pregun-
tas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido el último ejercicio presupuestario, fis-
calizado por el Tribunal de Cuentas, del Ayuntamiento 
de Talayuela?

¿Ha sido requerido el citado Ayuntamiento para 
esclarecer algún aspecto de la contabilidad municipal 
por parte del Tribunal de Cuentas?

¿Ha contestado el Ayuntamiento al requerimiento 
del Tribunal, en caso de haber sido solicitado, dentro 
del plazo concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes pregun-
tas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido el último ejercicio presupuestario, fis-
calizado por el Tribunal de Cuentas, del Ayuntamiento 
de Trujillo?

¿Ha sido requerido el citado Ayuntamiento para 
esclarecer algún aspecto de la contabilidad municipal 
por parte del Tribunal de Cuentas?

¿Ha contestado el Ayuntamiento al requerimiento 
del Tribunal, en caso de haber sido solicitado, dentro 
del plazo concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el último ejercicio presupuestario, fis-
calizado por el Tribunal de Cuentas, del Ayuntamiento 
de Valencia de Alcántara?

¿Ha sido requerido el citado Ayuntamiento para 
esclarecer algún aspecto de la contabilidad municipal 
por parte del Tribunal de Cuentas?

¿Ha contestado el Ayuntamiento al requerimiento 
del Tribunal, en caso de haber sido solicitado, dentro 
del plazo concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes pregun-
tas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido el último ejercicio presupuestario, fis-
calizado por el Tribunal de Cuentas, del Ayuntamiento 
de Valverde del Fresno?

¿Ha sido requerido el citado Ayuntamiento para 
esclarecer algún aspecto de la contabilidad municipal 
por parte del Tribunal de Cuentas?

¿Ha contestado el Ayuntamiento al requerimiento 
del Tribunal, en caso de haber sido solicitado, dentro 
del plazo concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes pregun-
tas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido el último ejercicio presupuestario, fis-
calizado por el Tribunal de Cuentas, del Ayuntamiento 
de Villanueva de la Vera?

¿Ha sido requerido el citado Ayuntamiento para 
esclarecer algún aspecto de la contabilidad municipal 
por parte del Tribunal de Cuentas?

¿Ha contestado el Ayuntamiento al requerimiento 
del Tribunal, en caso de haber sido solicitado, dentro 
del plazo concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes pregun-
tas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido el último ejercicio presupuestario, fis-
calizado por el Tribunal de Cuentas, del Ayuntamiento 
de Zorita?

¿Ha sido requerido el citado Ayuntamiento para 
esclarecer algún aspecto de la contabilidad municipal 
por parte del Tribunal de Cuentas?
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¿Ha contestado el Ayuntamiento al requerimiento 
del Tribunal, en caso de haber sido solicitado, dentro 
del plazo concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

184/053778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Sección 17. Ministerio de Fomento:

Formación de la cartografía básica y derivada. 1996 
17 18 0005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Sección 17. Ministerio de Fomento:

Cobertura Nacional de Teledetección y Ortografía 
aérea (PNOA). 2005 17 18 0060.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Sección 17. Ministerio de Fomento:

Construcción y equipamiento de las Capitanías 
Marítimas y centros de salvamento. 1986 23 07 0045.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Sección 17. Ministerio de Fomento:

Acceso al Puerto de Castellón (O) (11,5 km). 1996 
17 30 4200.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
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Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Sección 17. Ministerio de Fomento:

A-23. Tramo: Río Palencia-Víver (O) (10,2 km). 
2003 17 38 0031.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Sección 17. Ministerio de Fomento:

A-23. Tramo: Víver-LP Teruel (O) (14,2 km). 2003 
17 38 0037.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Sección 17. Ministerio de Fomento:

A-7. Tramo: Vilanova d’Alcolea-La Jana (PC). 2007 
17 38 0540.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Sección 17. Ministerio de Fomento:

A-7. Tramo: Vilanova d’Alcolea-La Jana (O). 2007 
17 38 0541.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Sección 17. Ministerio de Fomento:

A-7. Tramo: Sagunto-Almenara (O) (3,5 km). 2001 
17 38 4028.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
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Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Sección 17. Ministerio de Fomento:

A-7. Tramo: La Jana-El Perelló (PC) (155 km). 2005 
17 38 1014.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Sección 17. Ministerio de Fomento:

N. 232. Alcañiz-Vinaroz (EP). 2005 17 38 4184.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Sección 17. Ministerio de Fomento:

N. 232. Barranco de la Bota-Morella (sur) (puerto 
de Querol (PC) (2,5 km). 1997 17 38 3045.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Sección 17. Ministerio de Fomento:

N.232. Variante de la Puebla de Alcolea (O) (4,8 km). 
2004 17 38 3648.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Sección 17. Ministerio de Fomento:

N. 340. Tramo: Duplicación Benicassim-Oropesa 
(PC) (6,2 km). 2005 17 38 3543.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Sección 17. Ministerio de Fomento:

N. 340. Tramo: Peñíscola-Benicarló-Vinaroz (O). 
2205 17 38 3544.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguiente del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Sección 17. Ministerio de Fomento:

N. 340. Mejora integral de seguridad vial. Tramo: 
Almenara-Nules (O). 2005 17 38 6815.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Sección 17. Ministerio de Fomento:

N. 232. Masía de la Torreta-Morella (sur) (O) (7,5 km). 
2006 17 38 3753.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Sección 17. Ministerio de Fomento:

N. 238. Tramo: Vinarós-Ulldecona (O). 2007 17 38 
3742.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones reales consig-
nada en los Presupuesto Generales del Estado para 2008 
correspondientes a la provincia de Castellón de los pro-
yectos que a continuación se detallan:

Sección 17. Ministerio de Fomento: N-232. Barran-
co de la Bota-Masía de la Torreta (PC) (12,80 km): 
2007 17 38 37 36.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones reales consig-
nada en los Presupuesto Generales del Estado para 2008 
correspondientes a la provincia de Castellón de los pro-
yectos que a continuación se detallan:

Sección 17. Ministerio de Fomento: N-340. Tramo: 
Duplicación de la Variante de Castellón (PC) (10,7 km): 
2007 17 38 3764.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones reales consig-
nada en los Presupuesto Generales del Estado para 2008 
correspondientes a la provincia de Castellón de los pro-
yectos que a continuación se detallan:

Sección 17. Ministerio de Fomento: N-340. Tramo: 
Variante de Benicassim (PC) (14,5 km): 2007 17 38 
3766.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones reales consig-
nada en los Presupuesto Generales del Estado para 2008 

correspondientes a la provincia de Castellón de los pro-
yectos que a continuación se detallan:

Sección 17. Ministerio de Fomento: Actuaciones de 
conservación y explotación (conservación ordinaria y 
viabilidad, rehabilitación y mejora, mejoras funciona-
les locales), en la Comunidad de Valencia: 1986 17 04 
0985.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones reales consig-
nada en los Presupuesto Generales del Estado para 2008 
correspondientes a la provincia de Castellón de los pro-
yectos que a continuación se detallan:

Sección 17. Ministerio de Fomento: Actuaciones de 
Seguridad Vial en la Comunidad Valenciana: 2001 17 
38 0985.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones reales consig-
nada en los Presupuesto Generales del Estado para 2008 
correspondientes a la provincia de Castellón de los pro-
yectos que a continuación se detallan:

Sección 17. Ministerio de Fomento: Supresión de 
pasos a nivel: 1987 23 03 0565.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones reales consig-
nada en los Presupuesto Generales del Estado para 2008 
correspondientes a la provincia de Castellón de los pro-
yectos que a continuación se detallan:

Sección 17. Ministerio de Fomento: Corredor de 
Alta Velocidad Mediterráneo-Cantábrico (Estudios): 
2005 17 40 0160.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones reales consig-
nada en los Presupuesto Generales del Estado para 2008 
correspondientes a la provincia de Castellón de los pro-
yectos que a continuación se detallan:

Sección 17. Ministerio de Fomento: Teruel-Sagunto 
(EI): 2006 17 40 0805.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones reales consig-
nada en los Presupuesto Generales del Estado para 2008 
correspondientes a la provincia de Castellón de los pro-
yectos que a continuación se detallan:

Sección 17. Ministerio de Fomento: Convenio con 
el ADIF para la Administración de las Infraestructuras 
de titularidad del Estado: 2005 17 40 0901.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/053779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones reales consig-
nada en los Presupuesto Generales del Estado para 2008 
correspondientes a la provincia de Castellón de los pro-
yectos que a continuación se detallan:

Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente: Deno-
minación y proyecto: Estaciones Automáticas, 1996 23 
06 0135.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones reales consig-
nada en los Presupuesto Generales del Estado para 2008 
correspondientes a la provincia de Castellón de los pro-
yectos que a continuación se detallan:

Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente: Deno-
minación y proyecto: Sistemas de Procesos de Informa-
ción, 1997 23 03 0015.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones reales consig-
nada en los Presupuesto Generales del Estado para 2008 
correspondientes a la provincia de Castellón de los pro-
yectos que a continuación se detallan:

Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente: Deno-
minación y proyecto: Nuevos proyectos de tecnología 
de la información y comunicaciones, 2008 23 03 0020.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones reales consig-
nada en los Presupuesto Generales del Estado para 2008 
correspondientes a la provincia de Castellón de los pro-
yectos que a continuación se detallan:

Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente: Deno-
minación y proyecto: Reposición infraestructuras cos-
teras, 1995 17 15 1290.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones reales consig-
nada en los Presupuesto Generales del Estado para 2008 

correspondientes a la provincia de Castellón de los pro-
yectos que a continuación se detallan:

Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente: Deno-
minación y proyecto: Denominación y proyecto: Repo-
sición arenas playas, 1995 17 15 1190.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones reales consig-
nada en los Presupuesto Generales del Estado para 2008 
correspondientes a la provincia de Castellón de los pro-
yectos que a continuación se detallan:

Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente: Deno-
minación y proyecto: Dotaciones para el acceso y uso 
público de la costa en Castellón, 2005 23 06 1203.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones reales consig-
nada en los Presupuesto Generales del Estado para 2008 
correspondientes a la provincia de Castellón de los pro-
yectos que a continuación se detallan:

Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente: Deno-
minación y proyecto: Protección y recuperación de sis-
temas litorales en Castellón, 2005 23 06 1202.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones reales consig-
nada en los Presupuesto Generales del Estado para 2008 
correspondientes a la provincia de Castellón de los pro-
yectos que a continuación se detallan:

Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente: Deno-
minación y proyecto: Control de la regresión en la costa 
de Castellón, 2005 23 06 1201.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones reales consig-
nada en los Presupuesto Generales del Estado para 2008 
correspondientes a la provincia de Castellón de los pro-
yectos que a continuación se detallan:

Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente: Deno-
minación y proyecto: Rehabilitación borde marítimo de 
Almazora, 2002 23 06 1201.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones reales consig-
nada en los Presupuesto Generales del Estado para 2008 

correspondientes a la provincia de Castellón de los pro-
yectos que a continuación se detallan:

Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente: Deno-
minación y proyecto: Acondicionamiento cauces del 
Júcar, 1988 17 06 0908.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones reales consig-
nada en los Presupuesto Generales del Estado para 2008 
correspondientes a la provincia de Castellón de los pro-
yectos que a continuación se detallan:

Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente: Deno-
minación y proyecto: Otras actuaciones. Infra. Hidraul. 
Cuenca Júcar, 1988 17 06 0808.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones reales consig-
nada en los Presupuesto Generales del Estado para 2008 
correspondientes a la provincia de Castellón de los pro-
yectos que a continuación se detallan:

Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente: Deno-
minación y proyecto: Otros planes de riegos en el Júcar, 
1986 17 06 1375.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones reales consig-
nada en los Presupuesto Generales del Estado para 2008 
correspondientes a la provincia de Castellón de los pro-
yectos que a continuación se detallan:

Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente: Deno-
minación y proyecto: Acciones de Materia Gral. o que 
afectan más de una CC. AA., 1986 17 06 0050.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones reales consig-
nada en los Presupuesto Generales del Estado para 2008 
correspondientes a la provincia de Castellón de los pro-
yectos que a continuación se detallan:

Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente: Deno-
minación y proyecto: Presa de Azuebar, 1989 17 06 
0005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones reales consig-
nada en los Presupuesto Generales del Estado para 2008 

correspondientes a la provincia de Castellón de los pro-
yectos que a continuación se detallan:

Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente: Denomi-
nación y proyecto: Embalse de Arenos, 1986 17 06 0235.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones reales consig-
nada en los Presupuesto Generales del Estado para 2008 
correspondientes a la provincia de Castellón de los pro-
yectos que a continuación se detallan:

Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente: Deno-
minación y proyecto: Difusión de productos meteoro-
lógicos, 1998 23 03 0025.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones reales consig-
nada en los Presupuesto Generales del Estado para 2008 
correspondientes a la provincia de Castellón de los pro-
yectos que a continuación se detallan:

Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente: Deno-
minación y proyecto: Actualización Microinformática, 
1999 23 03 0025.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones reales consig-
nada en los Presupuesto Generales del Estado para 2008 
correspondientes a la provincia de Castellón de los pro-
yectos que a continuación se detallan:

Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente: Deno-
minación y proyecto: Actualización y reposición siste-
ma de proceso, 1997 23 03 0035.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones reales consig-
nada en los Presupuesto Generales del Estado para 2008 
correspondientes a la provincia de Castellón de los pro-
yectos que a continuación se detallan:

Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente: Deno-
minación y proyecto: Incidencias en ejercicios anterio-
res, 2002 23 06 6290.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones reales consig-
nada en los Presupuesto Generales del Estado para 2008 

correspondientes a la provincia de Castellón de los pro-
yectos que a continuación se detallan:

Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente: Deno-
minación y proyecto: Incidencias de ejercicios anterio-
res, 2002 23 06 6390.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones reales consig-
nada en los Presupuesto Generales del Estado para 2008 
correspondientes a la provincia de Castellón de los pro-
yectos que a continuación se detallan:

Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente: Deno-
minación y proyecto: Incidencias ejercicios anteriores, 
2001 23 06 6490.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones reales consig-
nada en los Presupuesto Generales del Estado para 2008 
correspondientes a la provincia de Castellón de los pro-
yectos que a continuación se detallan:

Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente: Deno-
minación y proyecto: Denominación y proyecto: Des-
lindes, 1989 17 05 0673.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones reales consig-
nada en los Presupuesto Generales del Estado para 2008 
correspondientes a la provincia de Castellón de los pro-
yectos que a continuación se detallan:

Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente: Deno-
minación y proyecto: Difusión y sensibilización de 
buenas prácticas, valores ambientales, y acciones en el 
litoral, 2003 23 06 0001.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones reales consig-
nada en los Presupuesto Generales del Estado para 2008 
correspondientes a la provincia de Castellón de los pro-
yectos que a continuación se detallan:

Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente: Deno-
minación y proyecto: Estudios técnicos del litoral, 2006 
23 06 0500.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones reales consig-
nada en los Presupuesto Generales del Estado para 2008 

correspondientes a la provincia de Castellón de los pro-
yectos que a continuación se detallan:

Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente: Denomi-
nación y proyecto: Deslindes DPMT, 2006 23 06 0673.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones reales consig-
nada en los Presupuesto Generales del Estado para 2008 
correspondientes a la provincia de Castellón de los pro-
yectos que a continuación se detallan:

Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente: Deno-
minación y proyecto: Restauración Hidrológico fores-
tal en zonas de objetivo 1, 2001 23 226 0010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones reales consig-
nada en los Presupuesto Generales del Estado para 2008 
correspondientes a la provincia de Castellón de los pro-
yectos que a continuación se detallan:

Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente: Deno-
minación y proyecto: Conservación de la red básica de 
regadíos, 1987 17 230 0065.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones reales consig-
nada en los Presupuesto Generales del Estado para 2008 
correspondientes a la provincia de Castellón de los pro-
yectos que a continuación se detallan:

Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente: Deno-
minación y proyecto: Adecuación Cauces Naturales, 
2001 23 230 0030.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones reales consig-
nada en los Presupuesto Generales del Estado para 2008 
correspondientes a la provincia de Castellón de los pro-
yectos que a continuación se detallan:

Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente: Deno-
minación y proyecto: Protección y regeneración encla-
ves naturales, 2001 23 230 0050.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones reales consig-
nada en los Presupuesto Generales del Estado para 2008 

correspondientes a la provincia de Castellón de los pro-
yectos que a continuación se detallan:

Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente: Deno-
minación y proyecto: Obra civil de embalses, instala-
ciones complejas especializadas, 1995 17 230 0020.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones reales consig-
nada en los Presupuesto Generales del Estado para 2008 
correspondientes a la provincia de Castellón de los pro-
yectos que a continuación se detallan:

Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente: Deno-
minación y proyecto: Instalaciones complejas especia-
lizadas, 1999 23 230 0020.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones reales consig-
nada en los Presupuesto Generales del Estado para 2008 
correspondientes a la provincia de Castellón de los pro-
yectos que a continuación se detallan:

Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente: Deno-
minación y proyecto: Centro intercambio de derechos 
de uso de agua, 2005 23 230 0010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

(0239-0438).indd   303 12/03/2009   5:11:14



Congreso 12 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 164

304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones reales consig-
nada en los Presupuesto Generales del Estado para 2008 
correspondientes a la provincia de Castellón de los pro-
yectos que a continuación se detallan:

Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente: Deno-
minación y proyecto: Aplicación Ley de Patrimonio 
Histórico, 1999 23 06 0201.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones reales consig-
nada en los Presupuesto Generales del Estado para 2008 
correspondientes a la provincia de Castellón de los pro-
yectos que a continuación se detallan:

Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente: Deno-
minación y proyecto: Aplicación Ley Patrimonio His-
tórico, 1989 17 05 0201.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones reales consig-
nada en los Presupuesto Generales del Estado para 2008 

correspondientes a la provincia de Castellón de los pro-
yectos que a continuación se detallan:

Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente: Deno-
minación y proyecto: Incidencias de ejercicios anterio-
res, 1998 23 06 6090.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones reales consig-
nada en los Presupuesto Generales del Estado para 2008 
correspondientes a la provincia de Castellón de los pro-
yectos que a continuación se detallan:

Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente: Deno-
minación y proyecto: Trabajos previos inversión en 
costas, 2006 23 06 0400.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones reales consig-
nada en los Presupuesto Generales del Estado para 2008 
correspondientes a la provincia de Castellón de los pro-
yectos que a continuación se detallan:

Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente: Deno-
minación y proyecto: Estudio y proyectos de colabora-
ción técnica, 1992 17 230 0005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones reales consig-
nada en los Presupuesto Generales del Estado para 2008 
correspondientes a la provincia de Castellón de los pro-
yectos que a continuación se detallan:

Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente: Deno-
minación y proyecto: Estudios y proyectos de colabora-
ción técnica, 1993 17 230 0005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones reales consig-
nada en los Presupuesto Generales del Estado para 2008 
correspondientes a la provincia de Castellón de los pro-
yectos que a continuación se detallan:

Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente: Deno-
minación y proyecto: Incidencias ejercicios anteriores, 
2002 23 06 6190.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones reales consig-
nada en los Presupuesto Generales del Estado para 2008 

correspondientes a la provincia de Castellón de los pro-
yectos que a continuación se detallan:

Sección 23. Ministerio de Medio Ambiente: Deno-
minación y proyecto: Obras de reposición y conserva-
ción del litoral, 2005 23 06 1390.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/053780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Entidad: Aguas de las Cuencas Mediterráneas, S.A.
Detalle de proyectos uniprovinciales.
Código de proyecto: 0041. Denominación: Consoli-

dación regadíos de la Cenia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Entidad: Aguas de las Cuencas Mediterráneas, S.A.
Detalle de proyectos uniprovinciales.
Código de proyecto: 0042. Denominación: Desala-

dora Moncofa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Entidad: Aguas de las Cuencas Mediterráneas, S.A.
Detalle de proyectos uniprovinciales.
Código de proyecto: 0044. Denominación: Desala-

dora en Oropesa del Mar fase 1.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Entidad: Aguas de las Cuencas Mediterráneas, S.A.
Detalle de proyectos uniprovinciales.
Código de proyecto: 0045. Denominación: Desarro-

llo de programas de captación de agua subterr. para 
abastecim. y regadíos en Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Entidad: Aguas de las Cuencas Mediterráneas, S.A.
Detalle de proyectos uniprovinciales.
Código de proyecto: 0046. Denominación: Regula-

ción recarga de excedentes invernales río Belcaire.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Entidad: Aguas de las Cuencas Mediterráneas, S.A.
Detalle de proyectos uniprovinciales.
Código de proyecto: 0048. Denominación: Embalse 

de Arenos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:
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Entidad: Aguas de las Cuencas Mediterráneas, S.A.
Detalle de proyectos uniprovinciales.
Código de proyecto: 0056. Denominación: Moder-

nización riegos en la plana de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Entidad: Aguas de las Cuencas Mediterráneas, S.A.
Detalle de proyectos uniprovinciales.
Código de proyecto: 0063. Denominación: Prolon-

gación de la canal a la cota 100 del río Mijares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Entidad: Aguas de las Cuencas Mediterráneas, S.A.
Detalle de proyectos uniprovinciales.
Código de proyecto: 0072. Denominación: Mejora 

de la depuración reutilización de aguas residuales en la 
plana de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Entidad: Aguas de las Cuencas Mediterráneas, S.A.
Detalle de proyectos uniprovinciales.
Código de proyecto: 0080. Denominación: Potabili-

zadora del río Mijares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Entidad: Aguas de las Cuencas Mediterráneas, S.A.
Detalle de proyectos uniprovinciales.
Código de proyecto: 0101. Denominación: Abaste-

cimiento de Rosell.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Entidad: Aguas de las Cuencas Mediterráneas, S.A.
Detalle de proyectos uniprovinciales.
Código de proyecto: 0102. Denominación: Abaste-

cimiento a la comarca de Els Ports.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/053781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Entidad: Administrador de Infraestructuras Ferro-
viarias.

Imputación de proyectos que afectan a varias pro-
vincias.

Código de proyecto: 0003. Denominación: Estacio-
nes de viajeros. Modernización de terminales y estacio-
nes de la red general.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 

provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Entidad: Administrador de Infraestructuras Ferro-
viarias.

Imputación de proyectos que afectan a varias pro-
vincias.

Código de proyecto: 0005. Denominación: Patrimo-
nio y urbanismo. Convenios urbanísticos y racionaliza-
ción de los espacios para uso comercial.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Entidad: Administrador de Infraestructuras Ferro-
viarias.

Imputación de proyectos que afectan a varias pro-
vincias.

Código de proyecto: 0008. Denominación: Circula-
ción. Sistemas de gobierno, comunicaciones y actua-
ciones en edificios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:
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Entidad: Administrador de Infraestructuras Ferro-
viarias.

Imputación de proyectos que afectan a varias pro-
vincias.

Código de proyecto: 0013. Denominación: Inversio-
nes en las direcciones generales corporativas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Entidad: Administrador de Infraestructuras Ferro-
viarias.

Imputación de proyectos que afectan a varias pro-
vincias.

Código de proyecto: 2005. Denominación: LAV 
Madrid-Levante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/053782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Entidad: Puertos del Estado y Autoridades Portua-
rias (CONS).

Código de proyecto: 1000. Denominación: Caste-
llón-Rehabilitación del Muelle de Costa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Entidad: Puertos del Estado y Autoridades Portua-
rias (CONS).

Código de proyecto: 1001. Denominación: Caste-
llón-Pavimentación y habilitación explanada norte.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Entidad: Puertos del Estado y Autoridades Portua-
rias (CONS).

Código de proyecto: 1002. Denominación: Caste-
llón-Dársena Sur: Contredique, 1.ª alineación dique de 
cierre y explanada adosada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

(0239-0438).indd   309 12/03/2009   5:11:15



Congreso 12 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 164

310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Entidad: Puertos del Estado y Autoridades Portua-
rias (CONS).

Código de proyecto: 1003. Denominación: Caste-
llón-Obras complementarias 1.ª Fase Dársena Sur.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Entidad: Puertos del Estado y Autoridades Portua-
rias (CONS).

Código de proyecto: 1004. Denominación: Caste-
llón-Prolongación Dique Este (1.ª Fase) y Dragado 
mejora acceso a Dársena Sur.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Entidad: Puertos del Estado y Autoridades Portua-
rias (CONS).

Código de proyecto: 1005. Denominación: Caste-
llón-Dársena Sur: 2.º tramo del dique de cierre.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Entidad: Puertos del Estado y Autoridades Portua-
rias (CONS).

Código de proyecto: 1006. Denominación: Caste-
llón-Mota de cierre para superficie de actividades.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:
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Entidad: Puertos del Estado y Autoridades Portua-
rias (CONS).

Código de proyecto: 1007. Denominación: Castellón-
Acceso ferroviario a Terminales Ampliación Norte.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Entidad: Puertos del Estado y Autoridades Portua-
rias (CONS).

Código de proyecto: 1008. Denominación: Caste-
llón-Urbanización Dársena Sur.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Entidad: Puertos del Estado y Autoridades Portua-
rias (CONS).

Código de proyecto: 1009. Denominación: Caste-
llón-Ampliación Muelle de la Cerámica y tacón Ro-Ro 
en Transversal Exterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Entidad: Puertos del Estado y Autoridades Portua-
rias (CONS).

Código de proyecto: 1010. Denominación: Caste-
llón-Mejora Acceso Ferroviario a Red General.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Entidad: Puertos del Estado y Autoridades Portua-
rias (CONS).

Código de proyecto: 1011. Denominación: Caste-
llón-Dragado canal de entrada A-17.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Entidad: Puertos del Estado y Autoridades Portua-
rias (CONS).

Código de proyecto: 1012. Denominación: Caste-
llón-Puente ferroviario comunicación Dársena Sur con 
Norte.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Entidad: Puertos del Estado y Autoridades Portua-
rias (CONS).

Código de proyecto: 1013. Denominación: Caste-
llón-Terminal Ro-Ro en el Muelle de Costa de la Dár-
sena Sur adosada al actual contradique y explanada 
adosada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Entidad: Puertos del Estado y Autoridades Portua-
rias (CONS).

Código de proyecto: 1014. Denominación: Caste-
llón-Prolongación condradique y dique de cierre Dár-
sena Sur y explanada adosada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Entidad: Puertos del Estado y Autoridades Portua-
rias (CONS).

Código de proyecto: 1015. Denominación: Castellón-
Dársena Sur: Muelle de Costa y explanada adosada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Entidad: Puertos del Estado y Autoridades Portua-
rias (CONS).

Código de proyecto: 1016. Denominación: Caste-
llón-Liquidación y revisión de precios de Dársena Sur 
1.ª Fase.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Entidad: Puertos del Estado y Autoridades Portua-
rias (CONS).

Código de proyecto: 1017. Denominación: Caste-
llón-Señales Marítimas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Entidad: Puertos del Estado y Autoridades Portua-
rias (CONS).

Código de proyecto: 1018. Denominación: Caste-
llón-Otras inversiones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Entidad: Puertos del Estado y Autoridades Portua-
rias (CONS).

Código de proyecto: 1019. Denominación: Caste-
llón-Liquidaciones e informática.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Entidad: Puertos del Estado y Autoridades Portua-
rias (CONS).

Código de proyecto: 1020. Denominación: Caste-
llón-Inmovilizado inmaterial.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Entidad: Puertos del Estado y Autoridades Portua-
rias (CONS).
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Código de proyecto: 1021. Denominación: Caste-
llón-Asistencias Técnicas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Entidad: Puertos del Estado y Autoridades Portua-
rias (CONS).

Código de proyecto: 1022. Denominación: Caste-
llón-Modificado acceso ferroviario a terminales amplia-
ción norte.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/053783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Entidad: SEIASA de la Meseta Sur, S.A.
Detalle de proyectos uniprovinciales.
Código de proyecto: 0031. Denominación: C.R. 

Azuebar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Entidad: SEIASA de la Meseta Sur, S.A.
Detalle de proyectos uniprovinciales.
Código de proyecto: 0045. Denominación: C.R. 

Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Entidad: SEIASA de la Meseta Sur, S.A.
Detalle de proyectos uniprovinciales.
Código de proyecto: 0046. Denominación: C.R. 

Alzamora.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Entidad: SEIASA de la Meseta Sur, S.A.
Detalle de proyectos uniprovinciales.
Código de proyecto: 0047. Denominación: C.R. 

Cota 220 del río Mijares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Entidad: SEIASA de la Meseta Sur, S.A.
Detalle de proyectos uniprovinciales.
Código de proyecto: 0048. Denominación: C.R. 

Villarreal.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Entidad: SEIASA de la Meseta Sur, S.A.
Detalle de proyectos uniprovinciales.

Código de proyecto: 0049. Denominación: C.R. 
Villarreal S. III.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Entidad: Seiasa de la Meseta Sur, S. A.
Detalle de Proyectos Uniprovinciales.
Código de Proyecto: 0050. Denominación: C.R. 

Nules.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Entidad: Seiasa de la Meseta Sur, S. A.
Detalle de Proyectos Uniprovinciales.
Código de Proyecto: 0070. Denominación: C.R. Vall 

d’Uxó.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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184/053784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Entidad: Sociedad Estatal de Infraestructuras de 
Transporte Terrestre.

Detalle de Proyectos Uniprovinciales.
Código de Proyecto: 1090. Denominación: Puebla 

de Alcolea. Acondicionamiento.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Entidad: Sociedad Estatal de Infraestructuras de 
Transporte Terrestre.

Detalle de Proyectos Uniprovinciales.
Código de Proyecto: 1099. Denominación: IVA 

Puebla de Alcolea. Acondicionamiento.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Entidad: Sociedad Estatal de Infraestructuras de 
Transporte Terrestre.

Imputación de Proyectos que afectan a varias pro-
vincias.

Código de Proyecto: 2070. Denominación: Supre-
sión de pasos a nivel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Entidad: Sociedad Estatal de Infraestructuras de 
Transporte Terrestre.

Imputación de Proyectos que afectan a varias pro-
vincias.

Código de Proyecto: 2079. Denominación: IVA 
Supresión de pasos a nivel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Entidad: Sociedad Estatal de Infraestructuras de 
Transporte Terrestre.

Imputación de Proyectos que afectan a varias pro-
vincias.

Código de Proyecto: 2120. Denominación: Subesta-
ciones Eléctricas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Entidad: Sociedad Estatal de Infraestructuras de 
Transporte Terrestre.

Imputación de Proyectos que afectan a varias pro-
vincias.

Código de Proyecto: 2129. Denominación: IVA 
Subestaciones Eléctricas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 

provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Entidad: Sociedad Estatal de Infraestructuras de 
Transporte Terrestre.

Imputación de Proyectos que afectan a varias pro-
vincias.

Código de Proyecto: 2130. Denominación: Mejora 
seguridad/Funcionalidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Entidad: Sociedad Estatal de Infraestructuras de 
Transporte Terrestre.

Imputación de Proyectos que afectan a varias pro-
vincias.

Código de Proyecto: 2139. Denominación: IVA 
Mejora seguridad/Funcionalidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:
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Entidad: Sociedad Estatal de Infraestructuras de 
Transporte Terrestre.

Imputación de Proyectos que afectan a varias pro-
vincias.

Código de Proyecto: 2150. Denominación: Actua-
ciones puntuales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguiente del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Entidad: Sociedad Estatal de Infraestructuras de 
Transporte Terrestre.

Imputación de Proyectos que afectan a varias pro-
vincias.

Código de Proyecto: 2159. Denominación: IVA 
Actuaciones puntuales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputado.

184/053786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

La investigación del Defensor del Pueblo sobre los 
«Centros de menores con trastornos de conducta» ha 
puesto en evidencia el fracaso en la aplicación del 
Modelo que se desarrolló a partir de la Ley de protec-
ción jurídica del menor 1/1996, a la par que la urgente 
necesidad de un acuerdo institucional, social y profe-
sional de reforma de la deriva penal y privatizadora en 
la aplicación de la mencionada ley.

¿Piensa el Gobierno evaluar la aplicación de la ley 
del menor y sus consecuencias en materia de centros de 
protección de menores?

¿Piensa reconsiderar el Gobierno los contenidos de 
la Ley 1/96 que abrieron las puertas a la privatización 
de los centros de menores?

¿Piensa promover, de acuerdo con las Comunidades 
Autónomas, la revisión del modelo de concertación pri-
vada con los centros de protección del menor?

¿Piensa acordar el Gobierno con las Comunidades 
Autónomas unas bases reglamentarias de los centros de 
protección del menor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/053787

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a la colisión entre 
dos submarinos de propulsión nuclear, uno francés y 
otro británico, en aguas del Atlántico.

El 17 de febrero transcendía, a través de informacio-
nes recogidas por diversos medios de comunicación, el 
accidente producido en aguas del Atlántico entre dos 
submarinos de propulsión nuclear, uno de origen francés 
y el otro británico, que habrían chocado a poca profundi-
dad. Se trata del submarino francés «Le Triomphant», 
botado en 1994 y que es uno de los cuatros submarinos 
que conforman la «Force de Frappe» de Francia, y del 
británico «Vanguard», botado en 1992, uno de los cuatro 
submarinos con misiles nucleares Trident de la Armada 
británica.

El ocultismo en torno a este incidente, que, según 
parece, se produjo entre el 3 y el 4 de febrero, es abso-
luto. De hecho, la opinión pública ha conocido estos 
hechos con mucho tiempo de retraso, y a través de la 
información publicada por un rotativo británico, pese a 
tratarse de un incidente grave, dado que estamos hablan-
do de submarinos nucleares que transportan misiles y 
cabezas atómicas. De haberse producido la colisión a 
mayor velocidad, el accidente hubiese originado un 
gran desastre humanitario y medioambiental. De hecho, 
expertos en la materia aseguran que si el plutonio de los 
misiles hubiera salido a la atmósfera, las consecuencias 
habrían sido muy graves y éstas perdurarían originando 
graves problemas de salud para las próximas genera-
ciones.

La colisión se produjo cuando el submarino francés 
se dirigía a la base de L’Ile Longue, próxima a Brest, en 
el Finisterre francés, y cuando el británico viajaba en 
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dirección contraria, proveniente de su base de Faslane, 
en el Firth of Clyde, en la costa oeste de Escocia.

Es un accidente insólito, propio de una película de 
cine, pues llama poderosamente la atención que subma-
rinos dotados con la última tecnología no sean capaces 
de detectarse, a pesar de que los expertos de este ámbi-
to lo califiquen como un «triunfo» de la técnica que 
vuelve a estos aparatos «casi invisibles».

Aunque los manuales de la OTAN poseen una espe-
cie de código de tráfico para submarinos convenciona-
les, que no es éste el caso, sí parece que EE.UU, Reino 
Unido y Francia se comunican entre sí sobre estas ope-
raciones realizadas en secreto.

Sin embargo, la comunicación entre las autoridades 
británicas y las francesas es evidente que falló estrepi-
tosamente, del mismo modo que es injustificable que 
gobiernos de estados miembros de la OTAN no hayan 
recibido información oficial de lo ocurrido.

Según los datos publicados, el accidente puede 
haberse producido en un lugar no muy alejado de las 
costas de la Península Ibérica. El punto exacto donde se 
produjo la colisión parece que dista sólo 360 kilóme-
tros de la costa de A Coruña. Según estas informacio-
nes, la colisión se produjo a la altura de La Rochelle, a 
una distancia de entre 480 y 750 millas al oeste de la 
base francesa de L’Ile Longe y a menos de 200 metros 
de profundidad. El hecho de que los submarinos nave-
gasen muy despacio, a 5,5 kilómetros por hora, evitó 
consecuencias fatales. De todos modos, las informacio-
nes son confusas, y tanto el Gobierno británico como el 
francés no aportan demasiados datos ni información 
clara al respecto, y sólo han adelantado a los miembros 
de la OTAN que han abierto una investigación al res-
pecto.

¿Qué información posee el Gobierno español acerca 
de la colisión entre el submarino francés «Le Triomphant» 
y el británico «Vanguard» a principios del mes de febre-
ro en aguas del Atlántico?

¿Se ha dirigido el Gobierno, como miembro de la 
OTAN, a sus homólogos francés y británico para cono-
cer todo lo relativo a este incidente, que pudo provocar 
un desastre nuclear?

De ser así, ¿sabe el Gobierno en qué punto exacto se 
produjo el choque entre ambas naves? ¿A cuánta dis-
tancia está de la costa de la Península Ibérica y en con-
creto de la costa gallega?

¿Pueden garantizar los Gobiernos de Francia y 
Reino Unido que no ha habido consecuencias graves? 
¿Hubo heridos? ¿Aseguran que no se ha producido 
afectación al medio ambiente?

¿Va el Gobierno español, como miembro de la 
OTAN, a pedir explicaciones a estos Gobiernos por no 
extremar las medidas para evitar este tipo de acciden-
tes, de consecuencias incalculables desde el punto de 
vista humano y medioambiental? ¿Va a exigir respon-
sabilidades?

¿Es normal que exista este tráfico de submarinos 
cargados con armas nucleares navegando por el Océano 
Atlántico? ¿Qué información tiene el Gobierno español 
del tránsito de este tipo de naves próximas al litoral 
español? ¿Qué datos posee sobre el paso de submarinos 
nucleares próximos a la costa de Galicia?

¿Qué medidas de seguridad existen en la OTAN al 
respecto? ¿Es normal que dos miembros de la OTAN 
no se comuniquen entre sí a la hora de realizar opera-
ciones de este calado?

El hecho de que dos submarinos nucleares de dos 
países miembros de la OTAN colisionen en pleno océa-
no, ¿no evidencia la falta de un plan de seguridad? ¿No 
pone de manifiesto el enorme riesgo al que se somete a 
la población mundial con este tipo de operaciones? 
¿Está dispuesto el gobierno a demandar ante la OTAN 
un plan de medidas de alta seguridad para evitar que se 
vuelvan a producir estos incidentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2009.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, 
Diputado.

184/053788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Oramas González-Moro, Diputada de 
Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamenta-
rio Mixto, de conformidad con lo previsto en el 
artículo 190 del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, con ruego de respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Cultura terminar de 
financiar la obra del Castillo de la Luz, en el municipio 
de Las Palmas de Gran Canaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Ana Oramas González-Moro, Diputada.

184/053789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado de 
Coalición Canaria integrado en el Grupo Parlamenta-
rio Mixto, de conformidad con lo previsto en el 
artículo 190 del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, con ruego de respuesta por escrito.
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¿Cuál es la evolución de la plantilla de la Guardia 
Civil en Canarias en los últimos tres años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado.

184/053790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuál es el nivel de seguridad global de la energía 
nuclear y la evolución del riesgo de accidentes tanto a 
nivel internacional como en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/053791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

¿Cuál es la aportación a la emisión de CO
2
 a la 

atmósfera en el ciclo completo de la tecnología de 
generación eléctrica nuclear (la minería de uranio, la 
fabricación del concentrado, el enriquecimiento, el 
combustible, la construcción de la central y su manteni-
miento y desmantelamiento final, así corno la gestión 
de los residuos radiactivos)?

¿Cuál es el coste de construcción, mantenimiento, 
desmantelamiento y gestión de residuos de una central 
nuclear y su viabilidad económica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/053792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que. se solicita respuesta escrita.

¿Qué países de nuestro entorno europeo tienen en 
marcha la construcción de nuevas centrales nucleares, 

cuáles en programación y qué otros tienen paralizada la 
puesta en marcha de nuevas centrales nucleares o cuen-
tan con programa de cierre de centrales nucleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/053793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

¿Cuál es el nivel actual de autoabastecimiento en 
España de uranio, de su enriquecimiento, del diseño de 
los reactores nucleares o de las patentes de fabricación 
de elementos combustibles?

Con el parque actual, ¿cuál es el volumen de reser-
vas de uranio en España y en el mundo y para cuantos 
años de consumo y a qué coste previsible?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/053794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

¿Cuál es el balance de intercambios de electricidad 
con Francia, Andorra, Portugal y Marruecos a lo largo 
de los últimos años? ¿España ha sido durante estos años 
exportadora neta de energía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/053795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué posición tiene el Gobierno en relación al Infor-
me del Instituto de Investigación tecnológica de la Uni-
versidad de Comillas en que se demuestran diversas 
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combinaciones de energías renovables, que permitirían 
satisfacer la demanda eléctrica global de España las 24 
horas del día y los 365 días del año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/053796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

¿Mantiene el Gobierno su compromiso electoral de 
cierre programado de la energía nuclear aprovechando el 
fin de la vida útil de las Centrales Nucleares en España?

¿Piensa el Gobierno cumplir el compromiso de cierre 
al final de la vida útil, cerrando Garoña en julio de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/053797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno sobre la reapertura de la subestación eléc-
trica de Patraix en la ciudad de Valencia, para las que se 
solicita respuesta escrita.

Desde la primavera de 2005, los vecinos y vecinas 
del barrio valenciano de Patraix han desarrollado una 
amplia movilización con el objetivo de conseguir la 
paralización de actividad primero y el cierre posterior, 
de una subestación eléctrica propiedad de Iberdrola, ya 
que su ubicación vulnera de forma flagrante el princi-
pio de precaución que la normativa recomienda respec-
to a la instalación de edificios cuya actividad es consi-
derada peligrosa para la salud.

A pesar de dicha movilización, tanto el Gobierno 
municipal como el Ministerio de Industria, se han nega-
do a aceptar la peligrosidad de las subestaciones eléc-
tricas en general y la de Patraix en particular, a la vez 
que se responsabilizaban mutuamente de su defectuoso 
funcionamiento. Lo cierto es que si bien era el Ayun-
tamiento el que concedió la licencia de actividad y 
el PGOU aprobado en 1988 el que emplazaba la subes-
tación en su ubicación actual, también hay que señalar 
que el Ministerio de Industria defendió y defiende que 
las subestaciones eléctricas pueden estar instaladas en 

los núcleos urbanos por ser inocuas, autorizando así la 
instalación del cable que suministra la energía necesa-
ria para el funcionamiento de la subestación.

Después de la explosión producida a mediados de 
mayo de 2007 en la subestación eléctrica de Patraix, el 
Pleno del Ayuntamiento de Valencia del 1 de junio del 
mismo año decidió por unanimidad, y a propuesta de 
los tres grupos municipales, cerrar definitivamente 
dicha subestación e iniciar los trámites legales para su 
traslado, así como para el inicio de la construcción de 
tres nuevas subestaciones en Valencia, las cuales debe-
rían de construirse soterradas para evitar problemas a la 
población.

Hemos de lamentar, por tanto, la decisión de la 
reapertura de la subestación eléctrica de Patraix autori-
zada por la Delegación de Gobierno el pasado mes de 
enero, sin tener en cuenta la alarma que dicha reapertu-
ra ha vuelto a crear entre los vecinos y vecinas del 
barrio, ni la promesa realizada por la Vicepresidenta del 
Gobierno de mantener cerrada la subestación bajo cual-
quier circunstancia.

La argumentación dada públicamente por el Delega-
do de Gobierno se basa en que ante la avería producida 
en otra de las subestaciones de la ciudad, concretamen-
te en la de Nou Moles, y con el objeto de evitar un des-
abastecirniento eléctrico en la ciudad, se ha tomado la 
decisión temporal de reabrir la subestación eléctrica de 
Patraix cerrada por decisión de la Alcaldesa desde el 
mes de mayo de 2007. Según ha explicado el Delegado 
de Gobierno, la subestación estará abierta mientras los 
técnicos de Iberdrola realizan las catas para localizar la 
avería y solucionan la misma. En ese mismo momento, 
la misma dejará de funcionar nuevamente. 

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Cuál es el grado de conocimiento por parte del 
Gobierno, a través de su Delegación en la Comunidad 
Valenciana, de los trabajos realizados por los técnicos 
de Iberdrola en la localización de la avería de la Subes-
tación eléctrica de Nou Moles, motivo por el cual se ha 
procedido a la reapertura de la subestación eléctrica de 
Patraix?

2. Una vez localizada la avería, ¿cuál es el alcance 
de la misma, y en qué medida afecta realmente al abas-
tecimiento de la ciudad de Valencia?

3. ¿Se compromete el Gobierno a mantener la pro-
mesa realizada a los vecinos de cerrar inmediatamente 
la subestación una vez sea localizada la avería?

4. ¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno exi-
gir a Iberdrola el desmantelamiento definitivo de la 
subestación, para evitar así nuevas tentaciones de 
reapertura?

5. ¿Sigue el Gobierno manteniendo que las subes-
taciones eléctricas son inocuas para la población y que 
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deben de estar instaladas en suelo urbano, aunque no 
cumplan el principio de precaución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/053798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matari Sáez, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de cargos públicos y cargos 
electos que visitaron la finca adscrita al organismo 
autónomo Parques Nacionales, «Quintos de Mora», en 
la provincia de Toledo, durante los días 1 al 31 de agos-
to de 2007 y 1 al 31 de agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2009.—Juan José Matari Sáez, Diputado.

184/053799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos delitos de corrupción de menores han sido 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004 a 2008 en la ciudad de Alcoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-

nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos delitos de corrupción de menores han sido 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004 a 2008 en la ciudad de Beni-
dorm?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos delitos de corrupción de menores han sido 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004 a 2008 en la ciudad de Torre-
vieja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos delitos de corrupción de menores han sido 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004 a 2008 en la ciudad de Santa 
Pola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
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nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos delitos de corrupción de menores han 
sido conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004 a 2008 en la ciudad de Ori-
huela?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos delitos de corrupción de menores han sido 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004 a 2008 en la ciudad de Crevi-
llent?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos delitos de corrupción de menores han sido 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004 a 2008 en la ciudad de Javea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-

nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos delitos de corrupción de menores han sido 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004 a 2008 en la ciudad de Dénia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/053800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos delitos de robos con violencia han sido 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004 a 2008 en la ciudad de Dénia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos delitos de robos con violencia han sido 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004 a 2008 en la ciudad de Javea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
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nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos delitos de robos con violencia han sido 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004 a 2008 en la ciudad de Elda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos delitos de robos con violencia han sido 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004 a 2008 en la ciudad de 
Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos delitos de robos con violencia han sido 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004 a 2008 en la ciudad de Torre-
vieja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-

nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos delitos de robos con violencia han sido 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004 a 2008 en la ciudad de 
Orihuela?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/053801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos delitos de malos tratos han sido conocidos 
por las Fuerzas de Seguridad y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004 a 2008 en la ciudad de Ori-
huela?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos delitos de malos tratos han sido conocidos 
por las Fuerzas de Seguridad y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004 a 2008 en la ciudad de 
Elda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos delitos de robos con violencia han sido 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004 a 2008 en la ciudad de Santa 
Pola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos delitos de malos tratos han sido conocidos 
por las Fuerzas de Seguridad y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004 a 2008 en la ciudad de Cre-
villent?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos delitos de malos tratos han sido conocidos 
por las Fuerzas de Seguridad y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004 a 2008 en la ciudad de 
Elche?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-

nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos delitos de malos tratos han sido conocidos 
por las Fuerzas de Seguridad y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004 a 2008 en la ciudad de Ali-
cante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos delitos de malos tratos han sido conocidos 
por las Fuerzas de Seguridad y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004 a 2008 en la ciudad de 
Benidorm?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos delitos de malos tratos han sido conocidos 
por las Fuerzas de Seguridad y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004 a 2008 en la ciudad de 
Dénia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
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nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos delitos de malos tratos han sido conocidos 
por las Fuerzas de Seguridad y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004 a 2008 en la ciudad de 
Javea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos delitos de malos tratos han sido conocidos 
por las Fuerzas de Seguridad y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004 a 2008 en la ciudad de 
Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos delitos de malos tratos han sido conocidos 
por las Fuerzas de Seguridad y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004 a 2008 en la ciudad de Cas-
tellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/053802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas ha evaluado hasta la fecha la 
Sociedad Pública de Alquiler en la ciudad de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas ha evaluado hasta la fecha la Socie-
dad Pública de Alquiler en la ciudad de Benidorm?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas ha evaluado hasta la fecha la 
Sociedad Pública de Alquiler en la ciudad de Elche?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas ha evaluado hasta la fecha la 
Sociedad Pública de Alquiler en la ciudad de Orihuela?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas ha evaluado hasta la fecha la 
Sociedad Pública de Alquiler en la ciudad de Alcoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas ha evaluado hasta la fecha la 
Sociedad Pública de Alquiler en la ciudad de Elda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas ha evaluado hasta la fecha la 
Sociedad Pública de Alquiler en la ciudad de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas ha evaluado hasta la fecha la 
Sociedad Pública de Alquiler en la ciudad de Caste-
llón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/053803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de accidentes laborales producidos en la 
provincia de Huelva en el año 2008 que han derivado 
lesiones para los trabajadores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de accidentes laborales producidos en la 
provincia de Huelva en el año 2007 que han derivado 
lesiones para los trabajadores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de accidentes laborales producidos en la 
provincia de Huelva en el año 2006 que han derivado 
lesiones para los trabajadores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de accidentes laborales producidos en la 
provincia de Huelva en el año 2005 que han derivado 
lesiones para los trabajadores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de accidentes laborales producidos en la 
provincia de Huelva en el año 2004 que han derivado 
lesiones para los trabajadores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de accidentes laborales producidos en la 
provincia de Huelva en el año 2003 que han derivado 
lesiones para los trabajadores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de accidentes laborales producidos en la 
provincia de Huelva en el año 2002 que han derivado 
lesiones para los trabajadores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de accidentes laborales producidos en la 
provincia de Huelva en el año 2001 que han derivado 
lesiones para los trabajadores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de accidentes laborales producidos en la 
provincia de Huelva en el año 2000 que han derivado 
lesiones para los trabajadores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.
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184/053804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de aplazamiento 
y fraccionamiento en el cobro de las deudas solicitados 
y concedidos en el mes de enero de 2008 correspondien-
tes al Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas? 
¿Cuál es el importe total de la deuda cuyo aplazamiento 
se ha solicitado? ¿Cuál es el importe total de la deuda 
cuyo aplazamiento se ha concedido? ¿Cuál era el impor-
te total de los mismos parámetros en enero de 2006 y 
en enero de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de aplazamiento 
y fraccionamiento en el cobro de las deudas solicitados 
y concedidos en el mes de febrero de 2008 correspon-
dientes al Impuesto sobre la Renta de las Personas Físi-
cas? ¿Cuál es el importe total de la deuda cuyo aplaza-
miento se ha solicitado? ¿Cuál es el importe total de la 
deuda cuyo aplazamiento se ha concedido? ¿Cuál era el 
importe total de los mismos parámetros en febrero de 2006 
y en febrero de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de aplazamiento y 
fraccionamiento en el cobro de las deudas solicitados y 
concedidos en el mes de marzo de 2008 correspondien-
tes al Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas? 
¿Cuál es el importe total de la deuda cuyo aplazamiento 
se ha solicitado? ¿Cuál es el importe total de la deuda 
cuyo aplazamiento se ha concedido? ¿Cuál era el importe 
total de los mismos parámetros en marzo de 2006 y en 
marzo de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de aplazamiento 
y fraccionamiento en el cobro de las deudas solicitados 
y concedidos en el mes de abril de 2008 correspondien-
tes al Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas? 
¿Cuál es el importe total de la deuda cuyo aplazamiento 
se ha solicitado? ¿Cuál es el importe total de la deuda 
cuyo aplazamiento se ha concedido? ¿Cuál era el impor-
te total de los mismos parámetros en abril de 2006 y en 
abril de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
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Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de aplazamiento 
y fraccionamiento en el cobro de las deudas solicitados 
y concedidos en el mes de mayo de 2008 correspondien-
tes al Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas? 
¿Cuál es el importe total de la deuda cuyo aplazamiento 
se ha solicitado? ¿Cuál es el importe total de la deuda 
cuyo aplazamiento se ha concedido? ¿Cuál era el impor-
te total de los mismos parámetros en mayo de 2006 y en 
mayo de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de aplazamiento 
y fraccionamiento en el cobro de las deudas solicitados 
y concedidos en el mes de junio de 2008 correspondien-
tes al Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas? 
¿Cuál es el importe total de la deuda cuyo aplazamiento 
se ha solicitado? ¿Cuál es el importe total de la deuda 
cuyo aplazamiento se ha concedido? ¿Cuál era el impor-
te total de los mismos parámetros en junio de 2006 y en 
junio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 

preguntas al Gobierno de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de aplazamiento y 
fraccionamiento en el cobro de las deudas solicitados y 
concedidos en el mes de julio de 2008 correspondientes 
al Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas? ¿Cuál 
es el importe total de la deuda cuyo aplazamiento se ha 
solicitado? ¿Cuál es el importe total de la deuda cuyo 
aplazamiento se ha concedido? ¿Cuál era el importe total 
de los mismos parámetros en julio de 2006 y en julio 
de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de aplazamiento y 
fraccionamiento en el cobro de las deudas solicitados y 
concedidos en el mes de agosto de 2008 correspondien-
tes al Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas? 
¿Cuál es el importe total de la deuda cuyo aplazamiento 
se ha solicitado? ¿Cuál es el importe total de la deuda 
cuyo aplazamiento se ha concedido? ¿Cuál era el impor-
te total de los mismos parámetros en agosto de 2006 y en 
agosto de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desean obtener res-
puesta por escrito.
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¿Cuál es el número de expedientes de aplazamiento 
y fraccionamiento en el cobro de las deudas solicitados 
y concedidos en el mes de septiembre de 2008 corres-
pondientes al Impuesto sobre la Renta de las Personas 
Físicas? ¿Cuál es el importe total de la deuda cuyo 
aplazamiento se ha solicitado? ¿Cuál es el importe total 
de la deuda cuyo aplazamiento se ha concedido? ¿Cuál 
era el importe total de los mismos parámetros en sep-
tiembre de 2006 y en septiembre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de aplazamiento 
y fraccionamiento en el cobro de las deudas solicitados 
y concedidos en el mes de octubre de 2008 correspon-
dientes al Impuesto sobre la Renta de las Personas Físi-
cas? ¿Cuál es el importe total de la deuda cuyo aplaza-
miento se ha solicitado? ¿Cuál es el importe total de la 
deuda cuyo aplazamiento se ha concedido? ¿Cuál era el 
importe total de los mismos parámetros en octubre 
de 2006 y en octubre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de aplazamiento 
y fraccionamiento en el cobro de las deudas solicitados 
y concedidos en el mes de noviembre de 2008 corres-
pondientes al Impuesto sobre la Renta de las Personas 

Físicas? ¿Cuál es el importe total de la deuda cuyo 
aplazamiento se ha solicitado? ¿Cuál es el importe total 
de la deuda cuyo aplazamiento se ha concedido? ¿Cuál 
era el importe total de los mismos parámetros en 
noviembre de 2006 y en noviembre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de aplazamiento 
y fraccionamiento en el cobro de las deudas solicitados 
y concedidos en el mes de diciembre de 2008 corres-
pondientes al Impuesto sobre la Renta de las Personas 
Físicas? ¿Cuál es el importe total de la deuda cuyo 
aplazamiento se ha solicitado? ¿Cuál es el importe total 
de la deuda cuyo aplazamiento se ha concedido? ¿Cuál 
era el importe total de los mismos parámetros en 
diciembre de 2006 y en diciembre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de aplazamiento 
y fraccionamiento en el cobro de las deudas solicitados 
y concedidos en el mes de enero de 2009 correspon-
dientes al Impuesto sobre la Renta de las Personas Físi-
cas? ¿Cuál es el importe total de la deuda cuyo aplaza-
miento se ha solicitado? ¿Cuál es el importe total de la 
deuda cuyo aplazamiento se ha concedido? ¿Cuál era el 
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importe total de los mismos parámetros en enero de 2006, 
enero de 2007 y en enero de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de aplazamiento y 
fraccionamiento en el cobro de las deudas solicitados y 
concedidos en el mes de enero de 2008 correspondientes 
al Impuesto sobre Sociedades? ¿Cuál es el importe total 
de la deuda cuyo aplazamiento se ha solicitado? ¿Cuál es 
el importe total de la deuda cuyo aplazamiento se ha 
concedido? ¿Cuál era el importe total de los mismos 
parámetros en enero de 2006 y en enero de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de aplazamiento y 
fraccionamiento en el cobro de las deudas solicitados y 
concedidos en el mes de febrero de 2008 correspondientes 
al Impuesto sobre Sociedades? ¿Cuál es el importe total 
de la deuda cuyo aplazamiento se ha solicitado? ¿Cuál es 
el importe total de la deuda cuyo aplazamiento se ha con-
cedido? ¿Cuál era el importe total de los mismos paráme-
tros en febrero de 2006 y en febrero de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de aplazamiento 
y fraccionamiento en el cobro de las deudas solicitados 
y concedidos en el mes de marzo de 2008 correspon-
dientes al Impuesto sobre Sociedades? ¿Cuál es el 
importe total de la deuda cuyo aplazamiento se ha soli-
citado? ¿Cuál es el importe total de la deuda cuyo apla-
zamiento se ha concedido? ¿Cuál era el importe total de 
los mismos parámetros en marzo de 2006 y en marzo 
de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de aplazamiento 
y fraccionamiento en el cobro de las deudas solicitados 
y concedidos en el mes de abril de 2008 correspondien-
tes al Impuesto sobre Sociedades? ¿Cuál es el importe 
total de la deuda cuyo aplazamiento se ha solicitado? 
¿Cuál es el importe total de la deuda cuyo aplazamiento 
se ha concedido? ¿Cuál era el importe total de los mis-
mos parámetros en abril de 2006 y en abril de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de aplazamiento y 
fraccionamiento en el cobro de las deudas solicitados y 
concedidos en el mes de mayo de 2008 correspondientes 
al Impuesto sobre Sociedades? ¿Cuál es el importe total 
de la deuda cuyo aplazamiento se ha solicitado? ¿Cuál es 
el importe total de la deuda cuyo aplazamiento se ha 
concedido? ¿Cuál era el importe total de los mismos 
parámetros en mayo de 2006 y en mayo de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de aplazamiento y 
fraccionamiento en el cobro de las deudas solicitados y 
concedidos en el mes de junio de 2008 correspondientes 
al Impuesto sobre Sociedades? ¿Cuál es el importe total 
de la deuda cuyo aplazamiento se ha solicitado? ¿Cuál es 
el importe total de la deuda cuyo aplazamiento se ha 
concedido? ¿Cuál era el importe total de los mismos 
parámetros en junio de 2006 y en junio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de aplazamiento 
y fraccionamiento en el cobro de las deudas solicitados 
y concedidos en el mes de julio de 2008 correspondien-
tes al Impuesto sobre Sociedades? ¿Cuál es el importe 
total de la deuda cuyo aplazamiento se ha solicitado? 
¿Cuál es el importe total de la deuda cuyo aplazamiento 
se ha concedido? ¿Cuál era el importe total de los mis-
mos parámetros en julio de 2006 y en julio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de aplazamiento 
y fraccionamiento en el cobro de las deudas solicitados 
y concedidos en el mes de agosto de 2008 correspon-
dientes al Impuesto sobre Sociedades? ¿Cuál es el 
importe total de la deuda cuyo aplazamiento se ha soli-
citado? ¿Cuál es el importe total de la deuda cuyo apla-
zamiento se ha concedido? ¿Cuál era el importe total de 
los mismos parámetros en agosto de 2006 y en agosto 
de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de aplazamiento y 
fraccionamiento en el cobro de las deudas solicitados y con-
cedidos en el mes de septiembre de 2008 correspondientes 
al Impuesto sobre Sociedades? ¿Cuál es el importe total de 
la deuda cuyo aplazamiento se ha solicitado? ¿Cuál es el 
importe total de la deuda cuyo aplazamiento se ha concedi-
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do? ¿Cuál era el importe total de los mismos parámetros en 
septiembre de 2006 y en septiembre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de aplazamiento y 
fraccionamiento en el cobro de las deudas solicitados y 
concedidos en el mes de octubre de 2008 correspondien-
tes al Impuesto sobre Sociedades? ¿Cuál es el importe 
total de la deuda cuyo aplazamiento se ha solicitado? 
¿Cuál es el importe total de la deuda cuyo aplazamiento se 
ha concedido? ¿Cuál era el importe total de los mismos 
parámetros en octubre de 2006 y en octubre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de aplazamiento 
y fraccionamiento en el cobro de las deudas solicitados 
y concedidos en el mes de noviembre de 2008 corres-
pondientes al Impuesto sobre Sociedades? ¿Cuál es el 
importe total de la deuda cuyo aplazamiento se ha soli-
citado? ¿Cuál es el importe total de la deuda cuyo apla-
zamiento se ha concedido? ¿Cuál era el importe total de 
los mismos parámetros en noviembre de 2006 y en 
noviembre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de aplazamiento 
y fraccionamiento en el cobro de las deudas solicitados 
y concedidos en el mes de diciembre de 2008 corres-
pondientes al Impuesto sobre Sociedades? ¿Cuál es el 
importe total de la deuda cuyo aplazamiento se ha soli-
citado? ¿Cuál es el importe total de la deuda cuyo apla-
zamiento se ha concedido? ¿Cuál era el importe total de 
los mismos parámetros en diciembre de 2006 y en 
diciembre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de aplazamiento 
y fraccionamiento en el cobro de las deudas solicitados 
y concedidos en el mes de enero de 2009 correspon-
dientes al Impuesto sobre Sociedades? ¿Cuál es el 
importe total de la deuda cuyo aplazamiento se ha soli-
citado? ¿Cuál es el importe total de la deuda cuyo apla-
zamiento se ha concedido? ¿Cuál era el importe total de 
los mismos parámetros en enero de 2006, enero de 2007 
y en enero de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/053805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
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Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de aplazamien-
to y fraccionamiento en el cobro de las deudas solici-
tados y concedidos en el mes de enero de 2008 corres-
pondientes al Impuesto sobre el Valor Añadido? ¿Cuál 
es el importe total de la deuda cuyo aplazamiento se 
ha solicitado? ¿Cuál es el importe total de la deuda 
cuyo aplazamiento se ha concedido? ¿Cuál era el 
importe total de los mismos parámetros en enero 
de 2006 y en enero de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de aplazamien-
to y fraccionamiento en el cobro de las deudas solici-
tados y concedidos en el mes de febrero de 2008 
correspondientes al Impuesto sobre el Valor Añadido? 
¿Cuál es el importe total de la deuda cuyo aplazamien-
to se ha solicitado? ¿Cuál es el importe total de la 
deuda cuyo aplazamiento se ha concedido? ¿Cuál era 
el importe total de los mismos parámetros en febrero 
de 2006 y en febrero de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de aplazamien-
to y fraccionamiento en el cobro de las deudas solici-
tados y concedidos en el mes de marzo de 2008 corres-
pondientes al Impuesto sobre el Valor Añadido? ¿Cuál 
es el importe total de la deuda cuyo aplazamiento se 
ha solicitado? ¿Cuál es el importe total de la deuda 
cuyo aplazamiento se ha concedido? ¿Cuál era el 
importe total de los mismos parámetros en marzo 
de 2006 y en marzo de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de aplazamien-
to y fraccionamiento en el cobro de las deudas solici-
tados y concedidos en el mes de abril de 2008 corres-
pondientes al Impuesto sobre el Valor Añadido? ¿Cuál 
es el importe total de la deuda cuyo aplazamiento se 
ha solicitado? ¿Cuál es el importe total de la deuda 
cuyo aplazamiento se ha concedido? ¿Cuál era el 
importe total de los mismos parámetros en abril 
de 2006 y en abril de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de aplazamien-
to y fraccionamiento en el cobro de las deudas solici-
tados y concedidos en el mes de mayo de 2008 corres-
pondientes al Impuesto sobre el Valor Añadido? ¿Cuál 
es el importe total de la deuda cuyo aplazamiento se 
ha solicitado? ¿Cuál es el importe total de la deuda 
cuyo aplazamiento se ha concedido? ¿Cuál era el 
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importe total de los mismos parámetros en mayo 
de 2006 y en mayo de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de aplazamien-
to y fraccionamiento en el cobro de las deudas solici-
tados y concedidos en el mes de junio de 2008 corres-
pondientes al Impuesto sobre el Valor Añadido? ¿Cuál 
es el importe total de la deuda cuyo aplazamiento se 
ha solicitado? ¿Cuál es el importe total de la deuda 
cuyo aplazamiento se ha concedido? ¿Cuál era el 
importe total de los mismos parámetros en junio 
de 2006 y en junio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de aplazamien-
to y fraccionamiento en el cobro de las deudas solici-
tados y concedidos en el mes de julio de 2008 corres-
pondientes al Impuesto sobre el Valor Añadido? ¿Cuál 
es el importe total de la deuda cuyo aplazamiento se 
ha solicitado? ¿Cuál es el importe total de la deuda 
cuyo aplazamiento se ha concedido? ¿Cuál era el 
importe total de los mismos parámetros en julio de 2006 
y en julio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de aplazamien-
to y fraccionamiento en el cobro de las deudas solici-
tados y concedidos en el mes de agosto de 2008 
correspondientes al Impuesto sobre el Valor Añadido? 
¿Cuál es el importe total de la deuda cuyo aplazamien-
to se ha solicitado? ¿Cuál es el importe total de la 
deuda cuyo aplazamiento se ha concedido? ¿Cuál era 
el importe total de los mismos parámetros en agosto 
de 2006 y en agosto de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de aplazamien-
to y fraccionamiento en el cobro de las deudas solici-
tados y concedidos en el mes de septiembre de 2008 
correspondientes al Impuesto sobre el Valor Añadido? 
¿Cuál es el importe total de la deuda cuyo aplazamien-
to se ha solicitado? ¿Cuál es el importe total de la 
deuda cuyo aplazamiento se ha concedido? ¿Cuál era 
el importe total de los mismos parámetros en septiem-
bre de 2006 y en septiembre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana 
María Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de aplazamien-
to y fraccionamiento en el cobro de las deudas solici-
tados y concedidos en el mes de octubre de 2008 
correspondientes al Impuesto sobre el Valor Añadido? 
¿Cuál es el importe total de la deuda cuyo aplazamien-
to se ha solicitado? ¿Cuál es el importe total de la 
deuda cuyo aplazamiento se ha concedido? ¿Cuál era 
el importe total de los mismos parámetros en octubre 
de 2006 y en octubre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de aplazamien-
to y fraccionamiento en el cobro de las deudas solici-
tados y concedidos en el mes de noviembre de 2008 
correspondientes al Impuesto sobre el Valor Añadido? 
¿Cuál es el importe total de la deuda cuyo aplazamien-
to se ha solicitado? ¿Cuál es el importe total de la 
deuda cuyo aplazamiento se ha concedido? ¿Cuál era 
el importe total de los mismos parámetros en noviem-
bre de 2006 y en noviembre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de aplazamien-
to y fraccionamiento en el cobro de las deudas solici-

tados y concedidos en el mes de diciembre de 2008 
correspondientes al Impuesto sobre el Valor Añadido? 
¿Cuál es el importe total de la deuda cuyo aplazamien-
to se ha solicitado? ¿Cuál es el importe total de la 
deuda cuyo aplazamiento se ha concedido? ¿Cuál era 
el importe total de los mismos parámetros en diciem-
bre de 2006 y en diciembre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de aplazamien-
to y fraccionamiento en el cobro de las deudas solici-
tados y concedidos en el mes de enero de 2009 corres-
pondientes al Impuesto sobre el Valor Añadido? ¿Cuál 
es el importe total de la deuda cuyo aplazamiento se 
ha solicitado? ¿Cuál es el importe total de la deuda 
cuyo aplazamiento se ha concedido? ¿Cuál era el 
importe total de los mismos parámetros en enero de 2007 
y en enero de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/053806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de aplazamiento 
y fraccionamiento en el cobro de las deudas solicitados 
y concedidos en el mes de enero de 2008 correspon-
dientes a Impuestos Especiales? ¿Cuál es el importe 
total de la deuda cuyo aplazamiento se ha solicitado? 
¿Cuál es el importe total de la deuda cuyo aplazamiento 
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se ha concedido? ¿Cuál era el importe total de los mis-
mos parámetros en enero de 2006 y en enero de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de aplazamien-
to y fraccionamiento en el cobro de las deudas solici-
tados y concedidos en el mes de febrero de 2008 
correspondientes a Impuestos Especiales? ¿Cuál es el 
importe total de la deuda cuyo aplazamiento se ha 
solicitado? ¿Cuál es el importe total de la deuda cuyo 
aplazamiento se ha concedido? ¿Cuál era el importe 
total de los mismos parámetros en febrero de 2006 y 
en febrero de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de aplazamien-
to y fraccionamiento en el cobro de las deudas solici-
tados y concedidos en el mes de marzo de 2008 corres-
pondientes a Impuestos Especiales? ¿Cuál es el 
importe total de la deuda cuyo aplazamiento se ha 
solicitado? ¿Cuál es el importe total de la deuda cuyo 
aplazamiento se ha concedido? ¿Cuál era el importe 
total de los mismos parámetros en marzo de 2006 y en 
marzo de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de aplazamiento 
y fraccionamiento en el cobro de las deudas solicitados 
y concedidos en el mes de abril de 2008 correspondien-
tes a Impuestos Especiales? ¿Cuál es el importe total de 
la deuda cuyo aplazamiento se ha solicitado? ¿Cuál es 
el importe total de la deuda cuyo aplazamiento se ha 
concedido? ¿Cuál era el importe total de los mismos 
parámetros en abril de 2006 y en abril de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de aplazamiento 
y fraccionamiento en el cobro de las deudas solicitados 
y concedidos en el mes de mayo de 2008 correspon-
dientes a Impuestos Especiales? ¿Cuál es el importe 
total de la deuda cuyo aplazamiento se ha solicitado? 
¿Cuál es el importe total de la deuda cuyo aplazamiento 
se ha concedido? ¿Cuál era el importe total de los mis-
mos parámetros en mayo de 2006 y en mayo de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de aplazamiento 
y fraccionamiento en el cobro de las deudas solicitados 
y concedidos en el mes de junio de 2008 correspon-
dientes a Impuestos Especiales? ¿Cuál es el importe 
total de la deuda cuyo aplazamiento se ha solicitado? 
¿Cuál es el importe total de la deuda cuyo aplazamiento 
se ha concedido? ¿Cuál era el importe total de los mis-
mos parámetros en junio de 2006 y en junio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de aplazamiento 
y fraccionamiento en el cobro de las deudas solicitados 
y concedidos en el mes de julio de 2008 correspondien-
tes a Impuestos Especiales? ¿Cuál es el importe total de 
la deuda cuyo aplazamiento se ha solicitado? ¿Cuál es 
el importe total de la deuda cuyo aplazamiento se ha 
concedido? ¿Cuál era el importe total de los mismos 
parámetros en julio de 2006 y en julio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de aplazamiento y 
fraccionamiento en el cobro de las deudas solicitados y 
concedidos en el mes de agosto de 2008 correspondien-
tes a Impuestos Especiales? ¿Cuál es el importe total de 
la deuda cuyo aplazamiento se ha solicitado? ¿Cuál es el 

importe total de la deuda cuyo aplazamiento se ha conce-
dido? ¿Cuál era el importe total de los mismos paráme-
tros en agosto de 2006 y en agosto de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de aplazamiento y 
fraccionamiento en el cobro de las deudas solicitados y 
concedidos en el mes de septiembre de 2008 correspon-
dientes a Impuestos Especiales? ¿Cuál es el importe total 
de la deuda cuyo aplazamiento se ha solicitado? ¿Cuál es 
el importe total de la deuda cuyo aplazamiento se ha con-
cedido? ¿Cuál era el importe total de los mismos paráme-
tros en septiembre de 2006 y en septiembre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de aplazamiento y 
fraccionamiento en el cobro de las deudas solicitados y 
concedidos en el mes de octubre de 2008 correspondien-
tes a Impuestos Especiales? ¿Cuál es el importe total de 
la deuda cuyo aplazamiento se ha solicitado? ¿Cuál es el 
importe total de la deuda cuyo aplazamiento se ha conce-
dido? ¿Cuál era el importe total de los mismos paráme-
tros en octubre de 2006 y en octubre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de aplazamiento y 
fraccionamiento en el cobro de las deudas solicitados y 
concedidos en el mes de noviembre de 2008 correspon-
dientes a Impuestos Especiales? ¿Cuál es el importe total 
de la deuda cuyo aplazamiento se ha solicitado? ¿Cuál es 
el importe total de la deuda cuyo aplazamiento se ha con-
cedido? ¿Cuál era el importe total de los mismos paráme-
tros en noviembre de 2006 y en noviembre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de aplazamiento 
y fraccionamiento en el cobro de las deudas solicitados 
y concedidos en el mes de diciembre de 2008 corres-
pondientes a Impuestos Especiales? ¿Cuál es el importe 
total de la deuda cuyo aplazamiento se ha solicitado? 
¿Cuál es el importe total de la deuda cuyo aplazamiento 
se ha concedido? ¿Cuál era el importe total de los mis-
mos parámetros en diciembre de 2006 y en diciembre 
de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de aplazamiento 
y fraccionamiento en el cobro de las deudas solicitados 
y concedidos en el mes de enero de 2009 correspon-
dientes a Impuestos Especiales? ¿Cuál es el importe 
total de la deuda cuyo aplazamiento se ha solicitado? 
¿Cuál es el importe total de la deuda cuyo aplazamiento 
se ha concedido? ¿Cuál era el importe total de los mis-
mos parámetros en enero de 2007 y en enero de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/053807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villanueva de los Castillejos 
(Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
febrero de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Alconchel (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
febrero de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de La Nava (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Cumbres de San Bartolomé (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Cumbres Mayores (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Encinasola (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Moguer (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Niebla (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Palos de la Frontera  (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Punta Umbría (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Lucena del Puerto (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de El Almendro (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Ayamonte (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Beas (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Bollullos Par del Condado (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Bonares (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Cartaya (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Gibraleón (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de El Granado (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Huelva (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Aljaraque (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Cumbres de Enmedio (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valverde del Camino (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de San Silvestre de Guzmán (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Sanlúcar de Guadiana (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Trigueros (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de San Juan del Puerto (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villablanca (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/053808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Actualización de antenas», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Cumbres de Enmedio (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Alconchel (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cumbres de San Bartolomé 
(Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cumbres Mayores (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Encinasola (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Niebla (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Palos de la Frontera (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Punta Umbría (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de San Juan del Puerto (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Lucena del Puerto (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de El Almendro (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ayamonte (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Beas (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Actualización de antenas», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Bollullos Par del Condado (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bonares (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cartaya (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Gibraleón (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de El Granado (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Huelva (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Isla Cristina (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Aljaraque (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Actualización de antenas», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de San Silvestre de Guzmán (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Actualización de antenas», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Sanlúcar de Guadiana (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Trigueros (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valverde del Camino (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Moguer (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Nava (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villablanca (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villanueva de los Castillejos 
(Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/053809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué conste total está previsto que  tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Villanueva de los 
Castillejos (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué conste total está previsto que  tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Alconchel (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de La Nava (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cumbres de San Bartolo-
mé (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cumbres Mayores (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Encinasola (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Moguer (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Niebla (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Palos de la Fron-
tera (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Punta Umbría (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Lucena del Puerto 
(Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de El Almendro (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Ayamonte (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Beas (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Bollullos Par del Condado (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Bonares (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cartaya (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Gibraleón (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de El Granado (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Huelva (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Aljaraque (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Valverde del Camino 
(Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de San Silvestre de Guzmán 
(Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Sanlúcar de Guadiana 
(Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Trigueros (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digi-
tal Terrestre en el municipio de San Juan del Puerto 
(Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cumbres de Enmedio 
(Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villablanca (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/053810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villanueva de los Castille-
jos (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Alconchel (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de La Nava (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cumbres de San Bartolo-
mé (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Cumbres Mayo-
res (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Encinasola (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Moguer (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Niebla (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Palos de la Fron-
tera (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Punta Umbría (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el 
momento, con detalle concepto por concepto, para la 
ejecución del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Lucena del 
Puerto (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de El Almendro (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Ayamonte (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Beas (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Bollullos Par del Condado 
(Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Bonares (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cartaya (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Gibraleón (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de El Granado (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Huelva (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Aljaraque (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Valverde del Camino 
(Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de San Silvestre de Guzmán 
(Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Sanlúcar de Guadiana 
(Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Trigueros (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de San Juan del Puer-
to (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cumbres de  Enmedio 
(Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villablanca (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/053811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Cumbres de Enmedio (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Alconchel (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cumbres de San Bartolomé 
(Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cumbres Mayores (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Encinasola (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Niebla (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Palos de la Frontera (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Punta Umbría (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de San Juan del Puerto (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Lucena del Puerto (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de El Almendro (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ayamonte (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Beas (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Bollullos Par del Condado (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bonares (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cartaya (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Gibraleón (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de El Granado (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Huelva (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Isla Cristina (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Aljaraque (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de San Silvestre de Guzmán (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Sanlúcar de Guadiana (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Trigueros (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valverde del Camino (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Moguer (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Nava (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villablanca (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «ampliación de cobertura», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Villanueva de los Castillejos (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/053812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Cumbres de Enmedio (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Alconchel (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Cumbres de San Bartolomé (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Cumbres Mayores (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Encinasola (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
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el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de La Nava (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Niebla (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Palos de la Frontera (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 

la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Punta Umbría (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de San Juan del Puerto (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Lucena del Puerto (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
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la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de El Almendro (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Ayamonte (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Beas (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 

la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Bollullos Par del Condado (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Bonares (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Cartaya (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 

(0239-0438).indd   366 12/03/2009   5:11:23



Congreso 12 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 164

367

la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Gibraleón (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de El Granado (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Huelva (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 

la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Isla Cristina (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Aljaraque (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de San Silvestre de Guzmán (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
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la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Sanlúcar de Guadiana (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Trigueros (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Valverde del Camino (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 

la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Moguer (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villablanca (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villanueva de los Castillejos (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/053813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 

(0239-0438).indd   368 12/03/2009   5:11:24



Congreso 12 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 164

369

el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Cumbres de Enmedio (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Alconchel (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de La Nava (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 

el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Cumbres de San Bartolomé (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Cumbres Mayores (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Encinasola (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
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el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Niebla (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Palos de la Frontera (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Punta Umbría (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 

el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de San Juan del Puerto (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Lucena del Puerto (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de El Almendro (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
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el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Ayamonte (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Beas (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Bollullos Par del Condado (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 

el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Bonares (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Cartaya (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Gibraleón (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de El Granado (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Huelva (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Aljaraque (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de San Silvestre de Guzmán 
(Huelva)?

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Sanlúcar de Guadiana 
(Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Trigueros (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Valverde del Camino (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Moguer (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villablanca (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Villanueva de los Castillejos (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/053814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cumbres de Enmedio (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Alconchel (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cumbres de San Bartolomé (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cumbres Mayores (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Encinasola (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Niebla (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Palos de la Frontera (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Punta Umbría (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de San Juan del Puerto (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Lucena del Puerto (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de El Almendro (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Ayamonte (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Beas (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Bollullos Par del Condado (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Bonares (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cartaya (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Gibraleón (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de El Granado (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Huelva (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Isla Cristina (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Aljaraque (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de San Silvestre de Guzmán (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Sanlúcar de Guadiana (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Trigueros (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Valverde del Camino (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Moguer (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de La Nava (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villablanca (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villanueva de los Castillejos (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/053815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Alcon-
chel (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de La Nava 
(Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
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Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Cum-
bres de San Bartolomé (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Cum-
bres Mayores (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Encina-
sola (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Moguer 
(Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Niebla 
(Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Palos 
de la Frontera (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Punta 
Umbría (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Lucena 
del Puerto (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de El 
Almendro (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Aya-
monte (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Beas (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Bollu-
llos Par del Condado (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Bonares (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cartaya (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Gibra-
león (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de El Granado (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Huelva (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Aljara-
que (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

(0239-0438).indd   381 12/03/2009   5:11:26



Congreso 12 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 164

382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Cum-
bres de Enmedio (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Valver-
de del Camino (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de San Sil-
vestre de Guzmán (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Sanlú-
car de Guadiana (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Trigueros (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de San 
Juan del Puerto (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villablanca (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Villa-
nueva de los Castillejos (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/053816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Alconchel (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Nava (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cumbres de San Bartolomé 
(Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cumbres Mayores (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Encinasola (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Moguer (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Niebla (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Palos de la Frontera (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Punta Umbría (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Lucena del Puerto (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de El Almendro (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ayamonte (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Beas (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Bollullos Par del Condado (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Bonares (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Cartaya (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Gibraleón (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de El Granado (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Huelva (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Aljaraque (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Cumbres de Enmedio (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Valverde del Camino (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Silvestre de Guzmán (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Sanlúcar de Guadiana (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Trigueros (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de San Juan del Puerto (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villablanca (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villanueva de los Castillejos (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/053817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos delitos de malos tratos han sido conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004 a 2008 en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/053818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos delitos de malos tratos han sido conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004 a 2008 en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/053819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos delitos de malos tratos han sido conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004 a 2008 en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/053820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos delitos de malos tratos han sido conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004 a 2008 en la comarca del Medio Vinalopó 
de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/053821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos delitos de malos tratos han sido conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004 a 2008 en la comarca del Alto Vinalopó 
de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/053822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos delitos de malos tratos han sido conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004 a 2008 en la comarca del Bajo Vinalopó 
de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.
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184/053823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la tasa de criminalidad en la Comunidad 
Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/053824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de la tasa de criminalidad en 
la Comunidad Valenciana de 2004 a 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/053825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de la tasa de criminalidad en 
la provincia de Alicante de 2004 a 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/053826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de la tasa de criminalidad en 
la provincia de Valencia de 2004 a 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/053827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de la tasa de criminalidad en 
la provincia de Castellón de 2004 a 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/053828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de la tasa de criminalidad en 
la ciudad de Castellón de 2004 a 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.
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184/053829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de la tasa de criminalidad en 
la ciudad de Alicante de 2004 a 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/053830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de la tasa de criminalidad en 
la ciudad de Elda de 2004 a 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/053831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de la tasa de criminalidad en 
la ciudad de Valencia de 2004 a 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/053832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene el Gobierno previsiones de reformar la Ley 
del Suelo en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/053833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene el Gobierno previsto elaborar en 2009 un 
plan anual de competitividad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/053834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene el Gobierno previsiones acerca de la aproba-
ción de un proyecto de Ley para garantizar la unidad de 
mercado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.
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184/053835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene el Gobierno previstas nuevas medidas acerca 
de la potenciación de las contrataciones en estos meses  
de crisis económica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/053836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué motivos tiene el Gobierno para aprobar pros-
pecciones petrolíferas en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/053837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué municipios alicantinos están afectados por la 
decisión del Gobierno de aprobar prospecciones petro-
líferas en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/053838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas va a aplicar el Gobierno en 2009 para 
ayudar al sector agrícola de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/053839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas va a aplicar el Gobierno en 2009 para 
ayudar al sector agrícola de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/053840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas va a aplicar el Gobierno en 2009 para 
ayudar al sector agrícola de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.
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184/053841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas va a aplicar el Gobierno en 2009 para 
ayudar al sector turronero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/053842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas va a aplicar el Gobierno en 2009 para 
ayudar al sector juguetero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/053843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas va a aplicar el Gobierno en 2009 para 
ayudar al sector manufacturero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/053844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas va a aplicar el Gobierno en 2009 para 
ayudar al sector marmolero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/053845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas va a aplicar el Gobierno en 2009 para 
ayudar al sector turístico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/053846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas plazas de personal funcionario tiene previs-
tas el Gobierno en 2009 para la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.
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184/053847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas plazas de personal funcionario tiene previs-
tas el Gobierno en 2009 para la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/053848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas plazas de personal funcionario tiene previs-
tas el Gobierno en 2009 para la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/053849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas ha evaluado hasta la fecha la 
Sociedad Pública de Alquiler en la provincia de 
Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/053850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas ha evaluado hasta la fecha la 
Sociedad Pública de Alquiler en la provincia de Cas-
tellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/053851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada por el Gobierno 
en el aeropuerto de El Altet en la legislatura pasada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/053852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los planes de inversión del Gobierno en 
el aeropuerto de El Altet en la próxima legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.
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184/053853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los planes de inversión del Gobierno en 
el aeropuerto de Manises en la próxima legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/053854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas han sido adjudicadas por la Socie-
dad Pública de Alquiler en la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/053855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas han sido adjudicadas por la Socie-
dad Pública de Alquiler en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/053856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas han sido adjudicadas por la Socie-
dad Pública de Alquiler en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/053857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas han sido adjudicadas por la Socie-
dad Pública de Alquiler en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/053858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos delitos de corrupción de menores han sido 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004 a 2008 en la provincia de Ali-
cante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.
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184/053859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos delitos de corrupción de menores han sido 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004 a 2008 en la provincia de 
Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/053860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos delitos de corrupción de menores han sido 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004 a 2008 en la provincia de Cas-
tellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/053861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos delitos de corrupción de menores han 
sido conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004 a 2008 en la ciudad 
de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/053862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos delitos de corrupción de menores han sido 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004 a 2008 en la ciudad de Elda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/053863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.º

¿Para cuándo tiene previsto el Gobierno hacer efec-
tivo el pago de ayudas al calzado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/053864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Beneficios generados por la actividad ganadera en 
La Almoraima, S. A. (Cádiz), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/053865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas destinadas a alquiler que se 
van a construir en Castellar de la Frontera (Cádiz) en el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversión prevista para el año 2009 por el Ministerio 
de Sanidad y Consumo en Algeciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuánto ascienden las cantidades de droga deco-
misadas por la Guardia Civil en su lucha contra el nar-
cotráfico en Algeciras (Cádiz) en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de propiedades intervenidas tras 
actuaciones realizadas durante el año 2008 por la 
Guardia Civil en su lucha contra el narcotráfico en 
Algeciras (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de solicitudes tramitadas para acogerse al 
programa individual de atención amparada en la Ley de 
Dependencia en San Roque (Cádiz) en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver 
en el orden jurisdiccional civil en los juzgados de La 
Línea de la Concepción (Cádiz) en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/053871 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de buques, especificando cuántos nacionales y 
cuántos extranjeros, inspeccionados de acuerdo con las 
directrices del Memorando de París (MOU) en el segundo 
semestre del año 2008, por el distrito marítimo de Getaria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de accidentes marítimos registrados en el 
distrito marítimo de Getaria en el segundo semestre del 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de vertidos y accidentes medioambientales 
registrados en el distrito marítimo de Llanes en el 
segundo semestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas condenadas como causantes de 
incendios forestales en la provincia de Cádiz durante el 
segundo semestre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de policías nacionales que han causado baja 
definitiva por enfermedades físicas en el segundo semestre 
de 2008 destinados en la comisaría de Algeciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Guardias Civiles que han causado baja 
temporal por enfermedades físicas en el segundo semes-
tre de 2008 destinados en Jimena de la Frontera (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/053877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos títulos de formación se han expedido por 
el centro penitenciario de Botafuegos de Algeciras en el 
año 2008 a los internos del centro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad económica va a percibir la ciudad de 
Jimena de la Frontera (Cádiz) en el año 2009 del fondo 
para la acogida e integración de inmigrantes y el refuerzo 
educativo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias presentadas ante la Guardia 
Civil de Castellar de la Frontera (Cádiz) en el segundo 
semestre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones en relación con el incremento de la 
plantilla de sanitarios en el centro penitenciario de 
Algeciras (Cádiz} en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053881 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Denuncias por maltrato infantil en la provincia de 
Cádiz durante el último trimestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos trabajadores autónomos afiliados a la 
Seguridad Social han disminuido, en el segundo semes-
tre de 2008 y hasta la fecha de hoy, en la ciudad de 
Alcalá de los Gazules (Cádiz}?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/053883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas familiares tiene conocimiento el 
Gobierno que han cesado su actividad, en el segundo 
semestre de 2008 y hasta la fecha de hoy, en la ciudad 
de Arcos de la Frontera Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo ha evolucionado el número de obtenciones 
de la licencia de ciclomotores en el segundo semestre 
del año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

Según el nuevo responsable de la Demarcación de 
Costas Andalucía-Atlántico, don Juan José Muñoz 
Pérez, ha anunciado en prensa el Plan de mantenimiento 
del litoral 2009-2011 para la demarcación de la zona 
costera entre Tarifa y San Roque (Cádiz), a realizar por 
el Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y 

Marino, ¿cuándo tiene previsto el inicio de las obras en 
las mismas? ¿Afectarán estas obras en la época estival, 
que es cuando mayor afluencia de personas las visitan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas destinadas a alquiler que se 
van a construir en Algeciras (Cádiz) en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversión prevista para el año 2009 por el Ministerio 
de Trabajo e Inmigración en Algeciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de personas que han sido detenidas por la 
Guardia Civil en su lucha contra el narcotráfico en Zahara 
de los Atunes-Cabo Plata (Cádiz) en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de propiedades intervenidas tras 
actuaciones realizadas durante el año 2008 por la Guar-
dia Civil en su lucha contra el narcotráfico en La Línea 
de la Concepción (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuánto ascienden las cantidades de droga deco-
misadas por la Guardia Civil en su lucha contra el nar-
cotráfico en Facinas (Cádiz) en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de solicitudes recibidas para acogerse al 
programa individual de atención amparado en la Ley de 
Dependencia en La Línea de la Concepción (Cádiz) en 
el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en los juzgados de 
San Roque (Cádiz) en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Según el nuevo responsable de la Demarcación de 
Costas Andalucía-Atlántico, Juan José Muñoz Pérez, 
ha anunciado en prensa el Plan de mantenimiento del 
litoral 2009-2011 para la demarcación de la zona coste-
ra entre Tarifa y San Roque (Cádiz), a realizar por el 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no, quedando obras pendientes como el Paseo de Santa 
Bárbara de La Línea y la recuperación ambiental de la 
playa del Rinconcillo en Algeciras, siendo esta playa 
una de las más afectadas por diversos vertidos tras acci-
dentes marítimos. ¿Cuándo tiene previsto el Gobierno 
iniciar los trámites para estas obras tan importantes 
para la comarca del Campo de Gibraltar (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/053894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de buques, especificando cuántos naciona-
les y cuántos extranjeros, inspeccionados de acuerdo 
con las directrices del Memorando de París (MOU) en 
el segundo semestre del año 2008, por el distrito marí-
timo de Santoña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de accidentes marítimos registrados en el 
distrito marítimo de Lekeitio en el segundo semestre 
del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cantidad de superficie afectada por incendios fores-
tales en la provincia de Cádiz en el segundo semestre del 
año 2008 y tipo de vegetación principalmente afectada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Policías Nacionales que han causado 
baja definitiva por enfermedades psíquicas en el segun-
do semestre de 2008 destinados en la comisaría de La 
Línea de la Concepción (Cádiz).

 Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Guardias Civiles que han causado baja 
temporal por enfermedades físicas en el segundo semes-
tre de 2008 destinados en Zahara de los Atunes-Cabo 
Plata (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de enfermos de SIDA en la prisión de Alge-
ciras (Cádiz) a fecha 31/12/2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/053900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad económica va a percibir la ciudad 
de Algeciras (Cádiz) en el año 2009 del fondo para la 
acogida e integración de inmigrantes y el refuerzo edu-
cativo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

184/053901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias presentadas en la comisaría 
de la policía de Algeciras (Cádiz) en el segundo semes-
tre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

184/053902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno, a través de la Dirección 
General de Tráfico, llevar a cabo campañas preventivas 
en materia de Seguridad Vial de cara al primer trimestre 
del presente año 2009? Si es así, ¿en qué aspectos va a 

incidir? ¿Y cuál es el presupuesto económico que se 
destinará a las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

184/053903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Política de inversión prevista para el puerto de Cádiz 
durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

184/053904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos trabajadores autónomos afiliados a la 
Seguridad Social han disminuido en el segundo semes-
tre de 2008 y hasta la fecha de hoy en la ciudad de 
Alcalá del Valle (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

184/053905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas familiares tiene conocimiento el 
Gobierno que han cesado su actividad en el segundo 
semestre de 2008 y hasta la fecha de hoy en la ciudad 
de Barbate (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo ha evolucionado el número de aspirantes a 
la obtención del carnet de conducir tipo C en el segun-
do semestre del año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, y don Antonio Vázquez Jiménez, Diputado por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones que recoge el acuerdo 
marco de cooperación sanitaria transfronteriza firmado 
en Zamora el día 22 de enero de 2009 con ocasión de la 
Cumbre Hispano-Lusa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Ana María Pastor Julián y Antonio Váz-
quez Jiménez, Diputados.

Nota.–Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el 
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 3 de marzo de 2009.

184/053908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, y don Antonio Vázquez Jiménez, Diputado por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones que recoge el acuerdo 
marco de cooperación sanitaria transfronteriza en mate-
ria de Ciencia e Innovación firmado en Zamora el 
día 22 de enero de 2009 con ocasión de la Cumbre His-
pano-Lusa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Ana María Pastor Julián y Antonio Váz-
quez Jiménez, Diputados.

Nota.–Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el 
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 3 de marzo de 2009.

184/053909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, y don Antonio Vázquez Jiménez, Diputado por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones que recoge el acuerdo 
marco de cooperación sanitaria transfronteriza en mate-
ria de Trabajo firmado en Zamora el día 22 de enero 
de 2009 con ocasión de la Cumbre Hispano-Lusa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Ana María Pastor Julián y Antonio Váz-
quez Jiménez, Diputados.

Nota.–Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el 
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 3 de marzo de 2009.

184/053910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Pon-
tevedra, y don Antonio Vázquez Jiménez, Diputado 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones que recoge el acuerdo 
marco de cooperación sanitaria transfronteriza en mate-
ria de Interior firmado en Zamora el día 22 de enero 
de 2009 con ocasión de la Cumbre Hispano-Lusa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Ana María Pastor Julián y Antonio Váz-
quez Jiménez, Diputados.

Nota.–Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el 
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 3 de marzo de 2009.

184/053911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Pon-
tevedra, y don Antonio Vázquez Jiménez, Diputado 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones que recoge el acuerdo 
marco de cooperación sanitaria transfronteriza en mate-
ria de Defensa firmado en Zamora el día 22 de enero 
de 2009 con ocasión de la Cumbre Hispano-Lusa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Ana María Pastor Julián y Antonio Váz-
quez Jiménez, Diputados.

Nota.–Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el 
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 3 de marzo de 2009.

184/053912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Pon-
tevedra, y don Antonio Vázquez Jiménez, Diputado 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones que recoge el acuerdo 
marco de cooperación sanitaria transfronteriza en mate-
ria de Medio Ambiente y Agricultura firmado en Zamo-
ra el día 22 de enero de 2009 con ocasión de la Cumbre 
Hispano-Lusa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Ana María Pastor Julián y Antonio Váz-
quez Jiménez, Diputados.

Nota.–Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el 
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 3 de marzo de 2009.

184/053913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Pon-
tevedra, y don Antonio Vázquez Jiménez, Diputado 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones que recoge el acuerdo 
marco de cooperación sanitaria transfronteriza en mate-
ria de Justicia firmado en Zamora el día 22 de enero 
de 2009 con ocasión de la Cumbre Hispano-Lusa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Ana María Pastor Julián y Antonio Váz-
quez Jiménez, Diputados.

Nota.–Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el 
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 3 de marzo de 2009.

184/053914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Pon-
tevedra, y don Antonio Vázquez Jiménez, Diputado 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones que recoge el acuerdo 
marco de cooperación sanitaria transfronteriza en mate-
ria de Economía y Hacienda firmado en Zamora el día 
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22 de enero de 2009 con ocasión de la Cumbre Hispa-
no-Lusa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Ana María Pastor Julián y Antonio Váz-
quez Jiménez, Diputados.

Nota.–Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el 
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 3 de marzo de 2009.

184/053915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, y don Antonio Vázquez Jiménez, Diputado por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones que recoge el acuerdo 
marco de cooperación sanitaria transfronteriza en mate-
ria de Cultura firmado en Zamora el día 22 de enero 
de 2009 con ocasión de la Cumbre Hispano-Lusa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Ana María Pastor Julián y Antonio Váz-
quez Jiménez, Diputados.

Nota.–Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el 
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 3 de marzo de 2009.

184/053916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, y don Antonio Vázquez Jiménez, Diputado por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones que recoge el acuerdo 
marco de cooperación sanitaria transfronteriza en mate-
ria de Fomento firmado en Zamora el día 22 de enero 
de 2009 con ocasión de la Cumbre Hispano-Lusa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Ana María Pastor Julián y Antonio Váz-
quez Jiménez, Diputados.

Nota.–Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el 
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 3 de marzo de 2009.

184/053917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, y don Antonio Vázquez Jiménez, Diputado por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones que recoge el acuerdo 
marco de cooperación sanitaria transfronteriza en mate-
ria de Educación y Servicios Sociales firmado en 
Zamora el día 22 de enero de 2009 con ocasión de la 
Cumbre Hispano-Lusa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Ana María Pastor Julián y Antonio Váz-
quez Jiménez, Diputados.

Nota.–Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el 
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 3 de marzo de 2009.

184/053918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte-
vedra, y don Antonio Vázquez Jiménez, Diputado por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones que recoge el acuerdo 
marco de cooperación sanitaria transfronteriza en mate-
ria de Industria, Comercio y Turismo firmado en Zamo-
ra el día 22 de enero de 2009 con ocasión de la Cumbre 
Hispano-Lusa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Ana María Pastor Julián y Antonio Váz-
quez Jiménez, Diputados.

Nota.–Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el 
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 3 de marzo de 2009.

184/053919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Dadas las infraestructuras (autovía y circunvalación) 
que se realizan en la ciudad de Alcoy (Alicante), ¿qué 
porcentaje del 1% cultural corresponde a la ciudad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/053920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Dadas las infraestructuras (autovía y circunvalación) 
que se realizan en la ciudad de Alcoy (Alicante), ¿qué 
proyectos ha solicitado el Ayuntamiento por el 1% cul-
tural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/053921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de las mejoras del acuerdo de Bolonia, 
¿van a incrementarse las becas referidas a los masters?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/053922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del acuerdo de Bolonia, ¿qué reformas en lo 
que afecta a las titulaciones de Humanidades se van a 
llevar a cabo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/053923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Si el Presidente del Gobierno reconoce públicamen-
te que la justicia no funciona bien en nuestro país, ¿qué 
reformas pretende introducir en la administración de 
justicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/053924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno incrementar para el ejercicio 
2009 el número de jueces y fiscales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/053925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué plazos tiene previsto el Gobierno de finaliza-
ción para la autovía de Alcoy-Ibi en Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/053926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué presupuesto final tiene la obra de la autovía 
Alcoy-Ibi en Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/053927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué plazos tiene previsto el Gobierno de finaliza-
ción de la circunvalación de Alcoy en Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/053928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué presupuesto tiene la obra de la circunvalación 
de la ciudad de Alcoy en Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/053929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno inaugurar simultáneamente la 
circunvalación de Alcoy (Alicante) y la autovía Alcoy-
lbi?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/053930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno retrasar la apertura de la circun-
valación de Alcoy (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/053931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno con las casas 
cuartel de la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/053932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno con las casas 
cuartel de la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/053933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno con las casas 
cuartel de la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/053934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno con respecto a la 
casa Cuartel de Planes ( Alicante), cerrada desde hace 
años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/053935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Dado los escasos servicios que se prestan, ¿qué des-
tino considera el Gobierno que tendrá el Cuartel de la 
Guardia Civil de Alcoy (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/053936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Ante la decisión del Gobierno de construir un cuar-
tel de la Guardia Civil en Ibi (Alicante), ¿qué destino 
piensa ofrecer a las familias que residen actualmente en 
el Cuartel de la ciudad de Alcoy (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/053937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Ante los diferentes retrasos por parte del Gobierno 
en acometer la rehabilitación del Castillo de Planes 
(Alicante), ¿cuándo piensa acometer la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/053938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué leyes de manera rápida se pretenden reformar 
en el ámbito de la justicia por parte del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/053939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por Huel-
va, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles son las medidas que tiene previstas el 
Gobierno para evitar el robo y la conservación de las 
vías férreas del antiguo tren minero en la Provincia de 
Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

184/053940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por Huel-
va, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de convenios de colaboración e importe de 
los mismos suscritos entre la Consejería de Agricultura 
de la Junta de Andalucía y la Empresa de Transforma-
ción Agraria (TRAGSA) para distintas actuaciones en 
la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

184/053941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por Huel-
va, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe recaudado en concepto de Tasas 
por el ejercicio de la potestad jurisdiccional en el pasa-
do año 2008 dentro de la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

184/053942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por Huel-
va, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de la tasa de abandono 
universitario anual que se ha producido en la provincia 
de Huelva entre los años 2004 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

184/053943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por Huel-
va, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Financiación con cargo al programa Retorno, ayu-
das para información y asesoramiento a retomados de 
la Dirección General de la Ciudadanía Española en el 
exterior a diferentes ONG o Asociaciones en la provin-
cia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

184/053944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por Huel-
va, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de pasajeros que han utili-
zado la Estación de ferrocarril de La Palma del Conda-
do en la provincia de Huelva en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

184/053945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por Huel-
va, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de pasajeros que han utiliza-
do la Estación de ferrocarril de Huelva en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

184/053946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por Huel-
va, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de motocicletas sustraídas 
durante el año 2008 en la provincia de Huelva y cuántas 
de ellas han sido recuperadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

184/053947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por Huel-
va, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Relación de grupos de investigación e investigadores 
que reciben ayudas del Plan Nacional I+D+I 2008-2011 
en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

184/053948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por Huel-
va, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Se están llevando a cabo trabajos por el Gobierno 
para la creación de una Identificación Geográfica Pro-
tegida (IGP) para el sector del cerdo? En caso afirmati-
vo ¿cual es el calendario previsto para su puesta en 
marcha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.
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184/053949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por Huel-
va, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Evolución del número de hipotecas firmadas en la 
provincia de Huelva entre los años 2004 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

184/053950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por Huel-
va, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno medidas para impulsar 
y apoyar el sector fresero de la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

184/053951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por Huel-
va, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la distribución de los fondos del pro-
grama AEPSA en la provincia de Huelva durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

184/053952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por Huel-
va, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de ciclomotores sustraídos 
durante el año 2008 en la provincia de Huelva y cuán-
tos de ellos han sido recuperados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

184/053953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por Huel-
va, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de automóviles sustraídos 
durante el año 2008 en la provincia de Huelva y cuán-
tos de ellos han sido recuperados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

184/053954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por Huel-
va, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones llevadas a cabo en 
los últimos cuatro años para la adaptación de las esta-
ciones de ferrocarril a personas con discapacidad en la 
provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.
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184/053955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por Huel-
va, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de casos de violencia de género 
denunciados en la comarca del Condado perteneciente 
a la provincia de Huelva en los últimos cuatro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

184/053956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene el Gobierno pensado llevar a cabo actuacio-
nes para reforzar la conexión entre la red ferroviaria y 
el puerto de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

184/053957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas de la provincia de Huelva que 
han recibido financiación del Instituto de Crédito Ofi-
cial mediante la «línea ICO para la internacionalización 
de empresas españolas 2008», así como la cantidad que 
han recibido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

184/053958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas de la provincia de Huelva que 
han recibido financiación del Instituto de Crédito Ofi-
cial mediante la «línea ICO para el crecimiento empre-
sarial 208», así como la cantidad que han recibido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

184/053959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado entre los 
años 2004 y 2008 en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

184/053960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado entre los años 2004 y 2008 en la provincia 
de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.
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184/053961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado entre los años 2004 y 2008 en la provincia de 
Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

184/053962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado entre los 
años 2004 y 2008 en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

184/053963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
entre los años 2004 y 2008 en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

184/053964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado entre los años 2004 
y 2008 en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

184/053965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de amenazas conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado entre los 
años 2004 y 2008 en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

184/053966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado entre los años 2004 y 2008 en la provincia de 
Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.
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184/053967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones llevadas a cabo en 
la provincia de Huelva en los últimos cuatro años para 
mejorar las instalaciones logísticas ferroviarias públicas 
(Terminal de Carga)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

184/053968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos funcionarios de carrera están declarados 
en situación de servicios especiales por estar compren-
didos en los supuestos e) y f) del artículo 87 de la Ley 
7/2007, de 12 de abril?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/053969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos funcionarios de carrera desempeñan pues-
tos de libre designación en la Administración General 
del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/053970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Se ha llevado a cabo la previsión contenida en el 
artículo 84.2 de la Ley 7/2007, del Estatuto Básico del 
Empleado Público?

En caso afirmativo, ¿cuáles han sido los criterios 
generales establecidos?

En caso negativo, ¿cuáles son las dificultades para 
adoptar unos criterios que favorezcan la movilidad 
voluntaria entre funcionarios de las distintas Adminis-
traciones Públicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/053971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿De qué datos dispone el Gobierno sobre la movili-
dad voluntaria de los funcionarios entre las distintas 
Administraciones Públicas?

¿Cuántos han sido los casos de movilidad a lo largo 
del año 2008?

¿Se están produciendo casos de movilidad de fun-
cionarios entre Administraciones de las Comunidades 
Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/053972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jiménez, Diputado por Zamora, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las medidas que va a tomar el Gobierno 
para evitar que el paro siga creciendo en Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Antonio Vázquez Jiménez, Diputado.

184/053973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene el Gobierno alguna previsión de modificar el 
carácter obligatorio de la pertenencia a la Asociación 
de Socorros Mutuos de la Guardia Civil para los miem-
bros de este Cuerpo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/053974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, para las que solicita 
su respuesta por escrito.

¿Cuál es la opinión del Gobierno en relación con la 
suspensión de reembolsos por parte de fondos inmobi-
liarios ante la elevada demanda de rescate de los partí-
cipes?

¿Considera el Gobierno que los derechos de los par-
tícipes de fondos inmobiliarios están suficientemente 
garantizados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.

184/053975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álex Sáez Jubero, Diputado por Girona, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es la ejecución de los Presupuestos Generales 
del Estado 2008 en la provincia de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Álex Sáez Jubero, Diputado.

184/053976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álex Sáez Jubero, Diputado por Girona, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es la previsión de nuevas unidades de jueces y 
fiscales en la ciudad de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Álex Sáez Jubero, Diputado.

184/053977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álex Sáez Jubero, Diputado por Girona, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Qué valoración hace el Ministerio de Justicia del 
«Plan Piloto» de la nueva oficina judicial en la ciudad 
de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Álex Sáez Jubero, Diputado.
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184/053978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álex Sáez Jubero, Diputado por Girona, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuáles son las previsiones de mejora en la moder-
nización de la administración de justicia en la ciudad de 
Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Álex Sáez Jubero, Diputado.

184/053979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Rodríguez-Piñero Fernández, 
Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Ha hecho llegar la Comunidad Valenciana su soli-
citud de propuesta de rehabilitación conforme a los 
fondos adicionales incluidos en el Plan de Estímulo de 
la Economía y el Empleo (Plan E) y, si es así, en qué 
proyectos y en qué municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Inmaculada Rodríguez-Piñero Fernández, 
Diputada.

184/053980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el importe del presupuesto que el Gobierno 
de España ha destinado al programa de planes provincia-
les que desarrolla la Diputación de Ávila desde 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Pedro José Muñoz González, Diputado.

184/053981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre los recursos 
destinados a través de los Fondos del 1 por ciento Cul-
tural a actuaciones en la provincia de Alicante, con 
expresión detallada de los proyectos financiados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de febrero 
de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/053982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Callejón Baena, don Carmelo López Villena 
y doña Ana Cano Díaz, Diputados por Almería, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Qué número de actuaciones de nuevos usuarios se 
benefician en el sistema de teleasistencia y de la presta-
ción del servicio de ayuda a domicilio en la provincia 
de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—Juan Callejón Baena, Carmelo López 
Villena y Ana Cano Díaz, Diputados.

184/053983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Callejón Baena, don Carmelo López Villena 
y doña Ana Cano Díaz, Diputados por Almería, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

MOTIVACIÓN

La pérdida de autonomía física, mental, intelectual o 
sensorial, que impide a una persona realizar actividades 
básicas de la vida diaria, necesita la presencia indispen-
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sable y continua de otra persona, un cuidador-cuidadora, 
que a menudo y casi siempre suelen ser mujeres y del 
entorno familiar, que además tienen que renunciar a su 
vida laboral, social o formativa. Con la entrada en vigor 
de la Ley de Promoción de la Autonomía Personal se ha 
garantizado un derecho básico de las personas en situa-
ción de dependencia.

¿Qué número de personas en situación de depen-
dencia se han reconocido en la provincia de Almería 
desde la entrada en vigor de la Ley de Promoción de la 
Autonomía Personal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan Callejón Baena, Carmelo López 
Villena y Ana Cano Díaz, Diputados.

184/053984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Callejón Baena, don Carmelo López Villena 
y doña Ana Cano Díaz, Diputados por Almería, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

MOTIVACIÓN

Los motivos para inmigrar son diversos y se deben a 
distintos factores, como el político, social o económico. 
La llegada a las costas españolas de inmigrantes menores 
que viajan solos se ha convertido en un nuevo fenómeno 
migratorio en los últimos años.

¿Qué número de menores no acompañados ha llegado 
a la provincia de Almería en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan Callejón Baena, Carmelo López 
Villena y Ana Cano Díaz, Diputados.

184/053985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Callejón Baena, don Carmelo López Villena 
y doña Ana Cano Díaz, Diputados por Almería, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 

Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

MOTIVACIÓN

La seguridad de nuestras carreteras está determina-
da por diversos factores, entre otros: La conservación 
de los viales y de los equipamientos (verticales y hori-
zontales), la modificación de los tramos más peligrosos 
y las iniciativas de formación de los usuarios de las 
carreteras, conductores de vehículos y peatones; en este 
sentido:

¿Cuáles han sido las actuaciones realizadas en materia 
de conservación y seguridad vial en la provincia de 
Almería en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan Callejón Baena, Carmelo López 
Villena y Ana Cano Díaz, Diputados.

184/053986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arnaiz García y don Luis Tudanca 
Fernández, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, pre-
sentan la siguiente pregunta para que les sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el número de prestaciones familiares, por 
cuantía, que se perciben en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—María del Mar Arnaiz García y Luis 
Tudanca Fernández, Diputados.

184/053987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arnaiz García y don Luis Tudanca 
Fernández, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, pre-
sentan la siguiente pregunta para que les sea contestada 
por escrito.

(0239-0438).indd   417 12/03/2009   5:11:31



Congreso 12 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 164

418

¿Cuál es el número de familias numerosas que exis-
ten en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—María del Mar Arnaiz García y Luis 
Tudanca Fernández, Diputados.

184/053988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arnaiz García y don Luis Tudanca 
Fernández, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, pre-
sentan la siguiente pregunta para que les sea contestada 
por escrito.

¿Cuál ha sido el importe transferido a la Comuni-
dad de Castilla y León para el programa de teleasis-
tencia para mayores y personas con discapacidad en el 
período 1996-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—María del Mar Arnaiz García y Luis 
Tudanca Fernández, Diputados.

184/053989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arnaiz García y don Luis Tudanca 
Fernández, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, pre-
sentan la siguiente pregunta para que les sea contestada 
por escrito.

¿Cuáles son los convenios firmados con ayunta-
mientos burgaleses para el PENBU, y el importe de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—María del Mar Arnaiz García y Luis 
Tudanca Fernández, Diputados.

184/053990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arnaiz García y don Luis Tudanca 
Fernández, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 

vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, pre-
sentan la siguiente pregunta para que les sea contestada 
por escrito.

¿Cuáles son las previsiones para la instalación de 
barreras de protección para motoristas en la Red de 
Carreteras del Estado en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—María del Mar Arnaiz García y Luis 
Tudanca Fernández, Diputados.

184/053991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arnaiz García y don Luis Tudanca 
Fernández, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, pre-
sentan la siguiente pregunta para que les sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el número de radares fijos instalados en la 
Red de Carreteras del Estado de la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—María del Mar Arnaiz García y Luis 
Tudanca Fernández, Diputados.

184/053992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arnaiz García y don Luis Tudanca 
Fernández, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, pre-
sentan la siguiente pregunta para que les sea contestada 
por escrito.

¿Cuáles han sido las obras de conservación, mante-
nimiento y de seguridad vial realizadas durante 2008 en 
la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—María del Mar Arnaiz García y Luis 
Tudanca Fernández, Diputados.
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184/053993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el estado de tramitación de la línea de alta 
velocidad Bobadilla-Granada, desglosado por tramos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/053994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la previsión de RENFE en relación a incre-
mentar el número de paradas de AVE en Antequera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/053995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Contempla RENFE, a medio o largo plazo, unir con 
lanzadera AVE la ciudad de Antequera con Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/053996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno la firma de un 
Acuerdo con la Organización de las Naciones Unidas 
sobre el uso por parte de la misma de las instalaciones 
en España para apoyo de las operaciones de manteni-
miento de la paz y operaciones conexas de la organiza-
ción, en relación con la Resolución de 24 de diciembre 
de 2008 de la Asamblea General de Naciones Unidas 
que aprobó la apertura en Quart de Poblet (Valencia) de 
un Centro de Comunicaciones de Naciones Unidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/053997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le 
sean contestadas por escrito.

¿Podría informar el Gobierno cuándo tiene previsto 
llevar a cabo la puesta en servicio de los nuevos trenes 
Talgo S-130 utilizados en el corredor Madrid-Alicante, 
así como cuál será la reducción de los tiempos de viaje 
entre ambas capitales?

¿Podría informar sobre cuál es la inversión total 
destinada a la renovación de los trenes del corredor 
Madrid-Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/053998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
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siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Mantiene el Gobierno el año 2010 como fecha de 
llegada del AVE a Valencia y el año 2012 el de llegada 
a Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/053999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno de las circunstancias 
que han llevado a la prohibición de la comercialización 
de calzado o cualquier producto, susceptible de entrar 
en contacto con la piel, que contenga dimetilfumarato?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de enero 
de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/054000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué cantidad de expedientes han sido realizados 
por la Inspección de Trabajo en aplicación de la Ley de 
Previsión de Riesgos y Salud Laboral en la provincia 
de Las Palmas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febrero 
de 2009.—Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada.

184/054001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 

Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de inspecciones de trabajo 
realizadas en la provincia de Las Palmas durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada.

184/054002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de empresas de más de 50 traba-
jadores que existen en la provincia de Las Palmas y 
cuál es el porcentaje de personas con discapacidad del 
total de la plantilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre-
ro de 2009.—Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada.

184/054003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de malagueños se están beneficiando 
de la devolución fiscal anual de 400 euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/054004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
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artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones de mejora, ampliación y realiza-
ción de nuevas Oficinas en Málaga va a llevar a cabo la 
Seguridad Social durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/054005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión ha realizado la Seguridad Social 
desde marzo de 2004 hasta la fecha, en la mejora, 
ampliación y realización de nuevas Oficinas en Mála-
ga, desglosado por actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/054006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Antoni Santamaría i Mateo, Diputado 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

Motivación

En diciembre de 2004 los medios de comunicación 
recogían cierta polémica sobre compensaciones por 
deudas de la Generalitat Valenciana en materia de IRPF 
de los funcionarios a su servicio ante la Agencia Tribu-
taria, y posibles compensaciones de las mismas por 
débitos del Estado a la Comunidad Autónoma. Al 
mismo tiempo divulgaban acuerdos anuales firmados 
entre las partes.

Por todo ello deseamos conocer:

¿Existió algún acuerdo firmado, protocolo o docu-
mento similar por el que se autoriza o realiza compen-

sación entre la Generalitat Valenciana y la Administra-
ción Central de los ingresos por deducciones por IRPF 
a los funcionarios al servicio de la Generalitat y los 
pagos a ella por parte del Estado en el año 2002?

En caso de existir tales acuerdos de compensación:

¿En qué fechas fueron firmados?
¿Cuál ha sido el saldo y a favor de quién durante el 

ejercicio presupuestario 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 febrero 
de 2009.—Josep Antoni Santamaría i Mateo, Dipu-
tado.

184/054007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Antoni Santamaría i Mateo, Diputado 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

Motivación

En diciembre de 2004 los medios de comunicación 
recogían cierta polémica sobre compensaciones por 
deudas de la Generalitat Valenciana en materia de IRPF 
de los funcionarios a su servicio ante la Agencia Tribu-
taria, y posibles compensaciones de las mismas por 
débitos del Estado a la Comunidad Autónoma. Al 
mismo tiempo divulgaban acuerdos anuales firmados 
entre las partes.

Por todo ello deseamos conocer:

¿Existió algún acuerdo firmado, protocolo o docu-
mento similar por el que se autoriza o realiza compen-
sación entre la Generalitat Valenciana y la Administra-
ción Central de los ingresos por deducciones por IRPF 
a los funcionarios al servicio de la Generalitat y los 
pagos a ella por parte del Estado en el año 2003?

En caso de existir tales acuerdos de compensación:

¿En qué fechas fueron firmados?
¿Cuál fue el saldo y a favor de quién durante el ejer-

cicio presupuestario 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 febrero 
de 2009.—Josep Antoni Santamaría i Mateo, Dipu-
tado.
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184/054008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Antoni Santamaría i Mateo, Diputado 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

Motivación

El pasado diciembre los medios de comunicación 
recogían cierta polémica sobre compensaciones por 
deudas de la Generalitat Valenciana en materia de IRPF 
de los funcionarios a su servicio ante la Agencia Tribu-
taria, y posibles compensaciones de las mismas por 
débitos del Estado a la Comunidad Autónoma. Al 
mismo tiempo divulgaban acuerdos anuales firmados 
entre las partes.

Por todo ello deseamos conocer:

¿Existió algún acuerdo firmado, protocolo o docu-
mento similar por el que se autoriza o realiza compen-
sación entre la Generalitat Valenciana y la Administra-
ción Central de los ingresos por deducciones por IRPF 
a los funcionarios al servicio de la Generalitat y los 
pagos a ella por parte del Estado en el año 2004?

En caso de existir tales acuerdos de compensación:

¿En qué fechas fueron firmados?
¿Cuál fue el saldo y a favor de quién durante el ejer-

cicio presupuestario 2004?
¿Existió un compromiso de la Administración del 

Estado por el que 300 millones de euros debidos por la 
Generalitat Valenciana, incluidos en el borrador de 
compensación para el ejercicio 2004 y correspondien-
tes a ejercicios anteriores al 2003, serían compensados 
en varios ejercicios presupuestarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 febrero 
de 2009.—Josep Antoni Santamaría i Mateo, Dipu-
tado.

184/054009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Luena López, Diputado por La Rioja, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones realizadas por el 
Gobierno de España en relación con el INEM en La 
Rioja desde el año 2004 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—César Luena López, Diputado.

184/054010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Se impartirá en los colegios de Zaragoza los talle-
res de nutrición y el programa de hábitos saludables 
firmado entre el Ministerio de Sanidad y Consumo, el 
Ministerio de Medio Ambiente, Rural y Marino y la 
asociación profesional de cocineros Eurotoques?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo, Diputada.

184/054011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es la evolución del número de prejubilacio-
nes en la Comunidad Autónoma de Galicia entre los 
años 2006 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Diputado.

184/054012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Diputa-
da por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo 
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Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta relativa a la Ley 20/2007 del Estatuto del Tra-
bajo Autónomo

¿Podría informar el Gobierno si la Consejería de 
Trabajo del Gobierno de la Comunidad Autónoma de 
Canarias, ha solicitado la reducción en las bonificacio-
nes de la Seguridad Social para el colectivo de artesa-
nos y artistas de Canarias, en virtud del artículo 25.3 de 
la mencionada ley?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Mercedes Coello Fernández-Trujillo, 
Diputada.

184/054013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tulebras (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fustiñana (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Monteagudo (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Aguilar del Río Alhama (La 
Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Aldeanueva de Ebro (La 
Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Amedo (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Autol (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bergasillas Bajera (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cervera del Río Alhama (La 
Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Alfaro (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Alameda del Valle (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Alpedrete (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Acebeda (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Murchante (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ribaforada (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tudela (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/054014

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Tulebras (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Monteagudo (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Aguilar del Río Alhama (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Aldeanueva de Ebro (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Autol (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Bergasillas Bajera (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cervera del Río Alhama (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Arnedillo (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

(0239-0438).indd   427 12/03/2009   5:11:33



Congreso 12 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 164

428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Alfaro (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Arnedo (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Alameda del Valle (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Alpedrete (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de La Acebeda (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Murchante (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Ribaforada (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Tudela (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/054015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tulebras (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fustiñana (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Monteagudo (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Aguilar del Río Alhama (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Aldeanueva de Ebro (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arnedo (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Autol (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

(0239-0438).indd   430 12/03/2009   5:11:33



Congreso 12 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 164

431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bergasillas Bajera (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Alfaro (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arnedillo (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Alameda del Valle (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Alpedrete (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de La Acebeda (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Murchante (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Ribaforada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Tudela (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/054016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Tulebras (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Monteagudo (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Aguilar del Río Alhama (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Aldeanueva de Ebro (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Autol (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Bergasillas Bajera (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Cervera del Río Alhama (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Alfaro (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Arnedillo (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Arnedo (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Alameda del Valle (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Alpedrete (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

(0239-0438).indd   434 12/03/2009   5:11:34



Congreso 12 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 164

435

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de La Acebeda (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Murchante (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Ribaforada (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Tudela (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/054017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Tudela (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Tulebras (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Fustiñana (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Monteagudo (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Aguilar del Río Alhama 
(La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Aldeanueva de Ebro (La 
Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Arnedo (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Autol (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Bergasillas Bajera (La 
Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 

del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cervera del Río Alhama 
(La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Alfaro (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Arnedillo (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
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del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Barillas (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Alameda del Valle (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Alpedrete (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de La Acebeda (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el 
momento, con detalle concepto por concepto, para la 
ejecución del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Murchante 
(Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el 
momento, con detalle concepto por concepto, para la 
ejecución del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Ribaforada 
(Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Tudela (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Tulebras (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Fustiñana (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Monteagudo (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Aguilar del Río Alhama (La 
Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Aldeanueva de Ebro (La 
Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Arnedo (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Autol (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Bergasillas Bajera (La 
Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cervera del Río Alhama (La 
Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Alfaro (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Arnedillo (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Barillas (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Alameda del Valle 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Alpedrete (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de La Acebeda (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 

(0439-0566).indd   441 12/03/2009   5:19:11



Congreso 12 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 164

442

el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Murchante (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Ribaforada (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/054019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Tudela (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 

el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Tulebras (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Fustiñana (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Monteagudo (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
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el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Aguilar del Río Alhama (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Aldeanueva de Ebro (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 

el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Arnedo (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Autol (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Bergasillas Bajera (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 

(0439-0566).indd   443 12/03/2009   5:19:12



Congreso 12 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 164

444

el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cervera del Río Alhama (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Alfaro (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 

el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Arnedillo (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Barillas (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
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el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Alameda del Valle (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Alpedrete (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de La Acebeda (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 

el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Murchante (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Ribaforada (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/054020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Tudela (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tulebras (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fustiñana (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Monteagudo (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Aguilar del Río Alhama 
(Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Aldeanueva de Ebro (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arnedo (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Autol (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bergasillas Bajera (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cervera del Río Alhama (La 
Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Alfaro (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arnedillo (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Barillas (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Alameda del Valle (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Alpedrete (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Acebeda (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Murchante (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ribaforada (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/054021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 
5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Tele-
visión Digital Terrestre, en el municipio de Tudela 
(Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 
5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Tele-
visión Digital Terrestre, en el municipio de Tulebras 
(Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 
5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Tele-
visión Digital Terrestre, en el municipio de Fustiñana 
(Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 
5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Tele-
visión Digital Terrestre, en el municipio de Monteagu-
do (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 
5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Tele-
visión Digital Terrestre, en el municipio de Aguilar del 
Río Alhama (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 
5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Tele-
visión Digital Terrestre, en el municipio de Aldeanueva 
de Ebro (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 
5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Tele-
visión Digital Terrestre, en el municipio de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 
5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Tele-
visión Digital Terrestre, en el municipio de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 
5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Tele-
visión Digital Terrestre, en el municipio de Arnedo (La 
Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 
5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Tele-
visión Digital Terrestre, en el municipio de Autol (La 
Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 
5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Tele-
visión Digital Terrestre, en el municipio de Bergasillas 
Bajera (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 
5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Tele-
visión Digital Terrestre, en el municipio de Cervera del 
Río Alhama (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Alfaro (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 
5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Tele-
visión Digital Terrestre, en el municipio de Arnedillo 
(La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 
5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Tele-
visión Digital Terrestre, en el municipio de Teruel?

 Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 
5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Tele-
visión Digital Terrestre, en el municipio de Barillas 
(Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 
5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Tele-
visión Digital Terrestre, en el municipio de Alameda 
del Valle (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 
5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Tele-
visión Digital Terrestre, en el municipio de Alpedrete 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de La Acebeda (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Murchante (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Ribaforada (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/054022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
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del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Tudela (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Tulebras (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Fustiñana (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 

formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Monteagudo (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Aguilar del Río Alhama 
(La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Aldeanueva de 
Ebro (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
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185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Arnedo (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 

formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Autol (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Bergasillas Bajera (La 
Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cervera del Río Alhama 
(La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
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185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Alfaro (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Arnedillo (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 

formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Barillas (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Te-
rrestre, en el municipio de Alameda del Valle (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Alpedrete (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de La Acebeda (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Murchante (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente la Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Ribaforada (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/054023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Riera i Reñé, en su calidad de Di-
putada del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència 
i Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Cuántos funcionarios desarrollan su trabajo en la 
sede del Banco de España de la plaza de Catalunya de 
Barcelona?

¿Le consta al Gobierno algún uso residencial en 
dicha sede?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Inmaculada Riera i Reñé, Diputada.

184/054024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Riera i Reñé, en su calidad de Di-
putada del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència 
i Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Existe o han existido negociaciones con el Ayunta-
miento de Barcelona en relación a la cesión, permuta o 
venta del edificio del Banco de España de dicha ciudad?

¿En caso afirmativo, en qué fechas se produjeron y 
con qué interlocutores?

¿En caso afi rmativo, cuál ha sido el resultado de di-
chas negociaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Inmaculada Riera i Reñé, Diputada.

184/054025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Concepció Tarruella Tomàs, en su cali-
dad de Diputada del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergència i Unió), y al amparo de lo establecido en 
los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cá-
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mara, formula al Gobierno las siguientes preguntas, so-
licitando su respuesta por escrito.

El día 1 de enero de 2007, el Gobierno centralizó en 
Madrid la sede del Centro Europeo del Consumidor tal 
y como había anunciado la Ministra de Sanidad en el 
Congreso de los Diputados, donde compareció a peti-
ción de CiU para informar sobre dicho traslado. Inicial-
mente había tenido sedes en Barcelona y Vitoria.

A pesar de haberse informado de que se trataba de 
un cierre provisional y de que se estaban efectuando 
negociaciones, la realidad es que dichos centros conti-
núan cerrados.

¿Confirma el Gobierno que el cierre es provisional?
¿Cuándo piensa el Gobierno proceder a la restitu-

ción de la sede de Barcelona del Centro Europeo del 
Consumo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Maria Concepció Tarruella Tomàs, 
Diputada.

184/054026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pera Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué gestiones ha realizado el Gobierno para dar 
difusión entre las entidades financieras de las medidas 
destinadas a la cobertura de hasta el 50% de las cuotas 
de las hipotecas en caso de desempleo?

¿Cuántas solicitudes de pago del 50% de la cuota de 
la hipoteca, en el caso de desempleados, ha recibido el 
ICO hasta el momento? Se solicita la respuesta por 
meses.

¿Cuántas entidades financieras se han dirigido al 
ICO con solicitudes de pago del 50% de la cuota de la 
hipoteca, en el caso de desempleados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2009.—Pere Macias i Arau, Diputado.

184/054027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y si-
guientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 

Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds, formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

Desde que en enero de 2004 se iniciara la investiga-
ción judicial del llamado «Caso Fabra», con la imputa-
ción en múltiples y graves delitos contra la Administra-
ción Pública del presidente de la Diputación de Castelló, 
Carlos Fabra, familiares de éste, y altos cargos de su 
partido, el caso continúa sufriendo los permanentes 
retrasos y contratiempos que impiden o bien la del 
archivo del caso, o la apertura del procedimiento ade-
cuado para juzgar los posibles delitos.

La conocida saturación y curioso trasiego de hasta 8 
jueces sucesivamente en los juzgados de Nules y de 
otros respectivos fiscales, ha sido «la excusa», prueba 
de ello fue una anterior respuesta parlamentaria, en la 
cual se recriminaba al ejecutivo autonómico valenciano 
la obstaculización del caso, al no proceder de manera 
urgente a la provisión de los medios necesarios para 
agilizar el funcionamiento de estos juzgados, después 
que la petición de un juez y un secretario de refuerzo 
para cada uno de los dos juzgados de Nules afectados 
por la investigación de caso. Todo ello después que la 
petición efectuada al Ministerio de Justicia por parte 
del Consejo General del Poder Judicial, fuera resuelta 
favorablemente.

A pesar de la consabida saturación de los juzgados 
de este municipio castellonense, otros estamentos judi-
ciales, en teoría no afectados por los problemas de Nu-
les, como es el caso de la Fiscalía Anticorrupción, lle-
van año de rastreo del caso, sin haber llegado a ninguna 
conclusión ni medida al respecto. Al igual que las in-
vestigaciones periciales de Hacienda en las cuentas 
bancarias de Carlos Fabra y su familia.

¿Conoce el Gobierno qué problemas están afectan-
do a la Fiscalía Anticorrupción para continuar sin sacar 
conclusiones de sus investigaciones?

¿Conoce el Gobierno qué problemas están afectan-
do a los peritos de Hacienda para continuar sin sacar 
conclusiones de sus investigaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/053907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián y don Antonio Vázquez Jimé-
nez, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, por el presente escrito, subsanan 
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la falta de sus respectivas fi rmas en los escritos con nú-
mero de registro 65678 a 65678, ambos inclusive.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febrero 
de 2009.—Ana Pastor Julián y Antonio Vázquez Ji-
ménez, Diputados.

184/054028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y si-
guientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds, formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno para su respuesta escrita.

En relación a la denuncia del Defensor de Pueblo en 
la que manifi esta el rechazo de menores españoles que 
llegan acompañados de uno de sus dos progenitores sin 
permiso de entrada en la Comisaría de Barajas:

¿Cuáles son los argumentos por los que se impide la 
entrada de menores españoles?

¿Es cierto que la Policía en caso de que lleguen 
menores españoles está obligada a localizar a los pro-
genitores que se encuentran en territorio nacional? En 
caso afirmativo ¿por qué no lo hizo?

¿Es cierto que la Policía en caso de que lleguen 
menores españoles, atendiendo al derecho fundamental 
del niño, debe de permitir su entrada acompañado de 
uno de sus progenitores? En caso afirmativo, ¿por qué 
no lo hizo?

¿Qué medidas va a llevar a cabo el Gobierno para 
evitar que situaciones de este tipo se reproduzcan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/054029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Oramas González-Moro, Diputada de 
Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artículo 190 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, presen-
ta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego de res-
puesta por escrito.

El Sistema Integral de Vigilancia Exterior (SIVE) 
tiene muchas dificultades para detectar pequeñas 
embarcaciones cuando hay oleaje. La patera en la que 

viajaban 28 personas y que volcó en Los Cocoteros 
(Lanzarote) el 15 de febrero no fue detectada por este 
sistema de vigilancia instalado en esa isla. Los técnicos 
señalaron antes de su instalación que era una de las 
debilidades del sistema.

¿Qué actuaciones ha emprendido o emprenderá el 
Gobierno para subsanar las deficiencias de este sistema?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febrero 
de 2009.—Ana Oramas González-Moro, Diputada.

184/054030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Oramas González-Moro, Diputada de 
Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artículo 190 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, presen-
ta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego de res-
puesta por escrito.

El Ministro del Interior, Alfredo Pérez Rubalcaba, 
reconoció en sede parlamentaria el pasado día 17 de 
febrero que el cayuco en el que viajaban los inmigrantes 
que murieron el domingo día 15 ahogados a pocos metros 
de la costa de Lanzarote no fue detectado por el SIVE.

¿Qué piensa hacer el Gobierno para que hechos tan 
lamentables como éste, en el que se pierden vidas huma-
nas, no se repitan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febrero 
de 2009.—Ana Oramas González-Moro, Diputada.

184/054031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Oramas González-Moro, Diputada de 
Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artículo 190 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, presen-
ta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego de res-
puesta por escrito.

¿De qué forma piensa el Gobierno reforzar los siste-
mas de control fronterizo en las costas de Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febrero 
de 2009.—Ana Oramas González-Moro, Diputada.
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184/054032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Oramas González-Moro, Diputada de 
Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artículo 190 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, presen-
ta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego de res-
puesta por escrito.

¿Qué nuevas líneas de actuación en la política de 
inmigración para frenar la llegada de inmigrantes ilega-
les a Canarias contempla el Gobierno con Marruecos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febrero 
de 2009.—Ana Oramas González-Moro, Diputada.

184/054033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Oramas González-Moro, Diputada de 
Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artículo 190 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, presen-
ta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego de res-
puesta por escrito.

La política de inmigración puesta en marcha por el 
Gobierno para frenar la llegada de inmigrantes clandes-
tinos a las costas de Canarias, como territorio que más 
sufre este problema.

¿Qué nuevas líneas de actuación en la política de 
inmigración para frenar la llegada de inmigrantes ilega-
les a Canarias contempla el Gobierno con Senegal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febrero 
de 2009.—Ana Oramas González-Moro, Diputada.

184/054034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Oramas González-Moro, Diputada de 
Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artículo 190 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, presen-
ta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego de res-
puesta por escrito.

¿Qué nuevas líneas de actuación en la política de 
inmigración para frenar la llegada de inmigrantes ilega-
les a Canarias contempla el Gobierno con Mauritania?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febrero 
de 2009.—Ana Oramas González-Moro, Diputada.

184/054035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿Cuántos trenes componen las red de trenes 
regionales de Renfe en Catalunya? ¿Cuántos funcionan 
diariamente y qué trayecto realiza cada uno de ellos?

2. ¿Cuál es el modelo de estos trenes y qué anti-
güedad tiene cada uno de ellos?

3. ¿Cada cuánto tiempo son sometidos a revisio-
nes de mantenimiento?

4. ¿Qué inversión se realiza anualmente para dicho 
mantenimiento?

5. ¿Cuál es el tiempo medio que están en funcio-
namiento estos trenes de la red regional?

6. ¿Cuántos de estos trenes se prevé retirar duran-
te el año 2009, qué trayecto cubren y por cuáles serán 
sustituidos?

7. ¿Cuál es la inversión prevista en la mejora de 
la red de trenes regionales de Renfe en Cataluña 
durante 2009 y en qué conceptos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/054036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Grupo Parlamentario Popular presentó una 
enmienda de adición al Proyecto de Ley los Presupues-
tos Generales del Estado por la que se pedía, en aras de 
la necesaria austeridad, una reducción del gasto por una 
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cuantía de 1.570 millones de euros que no se aprobó 
por el rechazo del Partido Socialista por razón de su 
procedencia.

Sin embargo, el Consejo de Ministros del viernes 13 
de febrero de 2009 aprobó un ajuste presupuestario de 
1.500 millones de euros, tal y como había anunciado el 
Presidente del Gobierno en su comparecencia del mar-
tes anterior al Consejo de Ministros.

En la referencia de dicho Consejo de Ministros, 
figuran las cuantías de la reducción en millones de 
euros para cada Ministerio pero no se concreta la distri-
bución económica de la reducción del gasto  por sec-
ciones.

En consecuencia, se formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es la distribución económica por secciones 
(detallada a nivel de concepto) de la reducción del gasto 
no financiero acordada por el Consejo de Ministros del 
viernes 13 de febrero de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—Antonio Gallego Burgos, Diputado.

184/054037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En respuesta a petición de información sobre el 
Convenio firmado entre ADIF y Movimiento por la 
Paz, el Gobierno solo me remite el Convenio Marco 
pero no los anexos que desarrollan las acciones con-
cretas, así como tampoco responde a la inversión eco-
nómica que el Convenio significa para ADIF, por 
tanto, exijo la remisión de los anexos del Convenio así 
como los compromisos económicos asumidos por 
ADIF.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febrero 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/054038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En relación con el desarrollo del proyecto de Acce-
so Oeste de Oviedo (Ronda Norte).

¿Quién lo financiará y qué calendario tiene previs-
to el Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febrero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/054039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En el reciente Consejo de Ministros el Gobierno de 
España acordó dotar como gasto social, y con cargo a 
inversiones una cuantía del orden de los 1.500  millo-
nes de euros.

¿A qué partidas presupuestarias y proyectos con-
cretos les va a afectar la disminución de las inversio-
nes en el ámbito nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febrero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/054040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En el reciente Consejo de Ministros el Gobierno de 
España acordó dotar como gasto social, y con cargo a 
inversiones una cuantía del orden de los 1.500  millo-
nes de euros.
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¿A qué partidas presupuestarias y proyectos con-
cretos les va a afectar la disminución de las inversio-
nes en la Comunidad Autónoma de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febrero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/054041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolors Nadal i Aymerich, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antes de que el CIS hiciera público su barómetro de 
enero, una página web lo colgó en Internet. Todos los 
datos del barómetro se mantuvieron en la red hasta 
pasadas las 12 horas del día 11 de febrero.

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Ha abierto el Gobierno algún tipo de investiga-
ción para conocer el origen de la filtración del baró-
metro de enero del CIS?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—María Dolors Nadal i Aymerich, Diputada.

184/054042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolors Nadal i Aymerich, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antes de que el CIS hiciera público su barómetro de 
enero, una página web lo colgó en Internet. Todos los 
datos del barómetro se mantuvieron en la red hasta 
pasadas las 12 horas del día 11 de febrero.

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Tiene previsto el Gobierno depurar responsabilida-
des por la filtración del barómetro de enero del CIS?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—María Dolors Nadal i Aymerich, Diputada.

184/054043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolors Nadal i Aymerich, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Antes de que el CIS hiciera público su barómetro de 
enero, una página web lo colgó en Internet. Todos los 
datos del barómetro se mantuvieron en la red hasta 
pasadas las 12 horas del día 11 de febrero.

Por ello, se formulan las siguientes preguntas:

¿Tiene el CIS externalizada la seguridad de su siste-
mas informático?

En caso afirmativo, ¿con qué empresa y cuál es su 
coste?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2009.—María Dolors Nadal i Aymerich, Diputada.

184/054044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por Sego-
via, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Recientemente, en enero de 2009, las disputas entre 
Rusia y Ucrania han puesto de manifiesto la debilidad 
de la Unión Europea en relación al abastecimiento 
energético. Aunque España depende en gran medida de 
las producciones energéticas de Libia y Argelia y del 
tránsito de Marruecos, ¿qué medidas está tomando el 
Gobierno de España para diversificar el abastecimiento 
de energía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

184/054045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por Sego-
via, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El euro representa actualmente una parte importante 
de las operaciones de cambio de divisas y sirve de 
moneda de referencia en los regímenes de tipo de cam-
bio controlados de unos cincuenta países.

¿Cuáles son las previsiones de futuro y cuál el balan-
ce en lo que a España se refiere?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

184/054046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por Sego-
via, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

La parte correspondiente al euro en la emisión bruta 
de obligaciones internacionales a corto plazo alcanzó 
un 38,3% en el tercer trimestre de 2006, por encima del 
porcentaje correspondiente al dólar estadounidense.

¿Cuáles son los datos en 2007 y 2008?
¿Cuál ha sido la contribución de España en términos 

relativos y absolutos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

184/054047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por Sego-
via, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

El peso del euro ha ido creciendo en el mundo. Los 
representantes de la zona euro coinciden en que tam-
bién debe crecer el papel del euro en el contexto de la 
economía mundial Los representantes de la zona euro 

han participado de forma activa en el proceso de con-
sultas multilaterales del FMI sobre los desequilibrios 
mundiales, junto con los representantes de los Estados 
Unidos, China, Arabia Saudí y Japón.

¿Cuáles han sido las respuestas del Gobierno de 
España a esas consultas del FMI?

¿Cuál es la valoración del Gobierno sobre la situa-
ción actual del euro en relación a los desequilibrios 
financieros mundiales?

¿No cree el Gobierno que el tema energético es cru-
cial para disminuir los desequilibrios mundiales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

184/054048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por Sego-
via, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

Actualmente existe un amplio consenso entre los 
responsables políticos sobre la agenda política necesa-
ria para hacer frente a los desequilibrios mundiales de 
la riqueza. Corresponde ahora de forma prioritaria a los 
principales protagonistas poner en aplicación oportuna-
mente la agenda política acordada, en consonancia con 
las consultas multilaterales y bilaterales del FMI.

¿Cuáles han sido los compromisos de España en la 
agenda política para hacer frente a esos desequilibrios?

¿Qué  papel y/o responsabilidades ha asumido Es-
paña?

¿En qué compromete las decisiones adoptadas por 
España en el largo plazo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

184/054049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por Sego-
via, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
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de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Joaquín Almunia, Comisario responsable de asuntos 
económicos y monetarios, declaró a mediados de 2007 
que ante los excelentes resultados hasta esos momentos 
de la economía de la zona euro, los responsables políti-
cos nacionales debían aprovechar esta oportunidad para 
consolidad las finanzas públicas, aplicar una serie de 
reformas destinadas a reforzar el potencial de creci-
miento de la zona euro y asumir el liderazgo en cuestio-
nes internacionales.

¿Qué serie de medidas estructurales intentó o estaba 
dispuesto a iniciar el Gobierno para cumplir esos tres 
objetivos comunitarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

184/054050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por Sego-
via, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Libro Verde de la Comisión Europea sobre los 
servicios financieros al por menor persigue mejorar y 
profundizar el entendimiento por la Comisión de los 
problemas a que se enfrentan los consumidores y la 
industria en este ámbito, fijar los objetivos globales de 
la Comisión y señalar los temas que podrían precisar 
más atención. Se trata de una contribución importante a 
la actual revisión por la Comisión del mercado único 
por parte de los Países Miembros a fin de cerciorarse de 
que sus políticas son apropiadas para el siglo XXI.

¿Cuáles han sido los comentarios sobre dicho Libro 
Verde realizados por España?

¿Qué aportaciones hizo o no hizo el Gobierno de 
España en beneficio de nuestras PYMES?

¿En qué aspectos quedó comprometida la posi-
ción mundial de España en el largo plazo de forma 
que en 2009 la crisis financiera mundial y la econó-
mica española fuera donde más ha afectado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

184/054051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por Sego-
via, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En 2007 tanto en la Unión Europea como en la zona 
euro, estaba previsto que el déficit de las administracio-
nes públicas disminuyera hasta situarse en torno al 1%, 
nivel que no se observaba desde hacía muchos años.

¿Cuál es la situación actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

184/054052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por Sego-
via, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué aspectos se basará la recuperación de la cri-
sis económica de España y el posterior crecimiento 
económico previsto por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

184/054053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por Sego-
via, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En 2006, la red SOLVIT de la UE ha seguido facili-
tando a ciudadanos y empresas soluciones rápidas y 
eficaces a los problemas concretos que surgen cuando 
las administraciones nacionales aplican incorrectamen-
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te la legislación de la Unión Europea relativa al merca-
do interior. En el informe de 2006 de SOLVIT, destaca 
que en España las empresas no han encontrado aún una 
forma adecuada de acceder a SOLVIT.

¿Por qué razón no existe en España una mayor pro-
moción que permita explotar plenamente el potencial 
de esta red por parte de los empresarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

184/054054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por Sego-
via, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el Marco Estratégico Nacional de Referencia 
(MENR), el Gobierno describe cómo van a usar los 
35.200 millones de euros de financiación que recibirá 
España de la UE a lo largo de siete años para aportar 
crecimiento y empleo a nuestras regiones.

¿En qué aspectos han coincidido y en cuáles no, las 
prioridades, las asignaciones indicativas anuales y la 
lista de programas operativos previstos por el Gobierno 
con las recomendaciones de la Comisión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

 

184/054055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por Sego-
via, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

La Comisión Europea iniciado una nueva era en la 
financiación de la investigación y el desarrollo adop-
tando una serie de propuestas destinadas a lanzar la pri-
mera asociación jamás lograda en este ámbito, a escala 
europea entre los sectores público y privado.

¿Cuál ha sido y es el grado de participación de Espa-
ña en esta asociación? ¿Qué nuevos elementos vigentes 
en la UE en cuanto a la financiación de la I+D han 
repercutido en el nuevo Plan Nacional de Investigación 
Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológica 2008-
2011? O, por el contrario ¿se aparta o se mantiene fiel a 
en dicho Plan la tradicional financiación pública de 
proyectos individuales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

 

184/054056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por Sego-
via, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En la política nacional de I+D, ¿cuál es la orienta-
ción preferente de financiación? ¿Qué razones o crite-
rios se aplican para no apostar por programas de inves-
tigación a gran escala dedicados a la consecución de 
objetivos comunes de investigación estratégica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

 

184/054057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por Sego-
via, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas o iniciativas adopta el Gobierno de 
España para permitir poner en común los recursos de 
las empresas, los propios del Estado y los de la Comi-
sión Europea con vistas a financiar programas de inves-
tigación específicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.
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184/054058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por Sego-
via, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué actividades sectoriales puede el Gobierno 
afirmar que ha creado una masa crítica para la investi-
gación e innovación española? ¿Qué iniciativas sobre el 
marco legal ha aportado el Gobierno en el campo de la 
innovación científica y tecnológica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

 

184/054059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por Sego-
via, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál será la repercusión legal en España tras el 
establecimiento de ARTEMIS, la Iniciativa Tecnológi-
ca Conjunta Europea sobre sistemas informáticos incor-
porados, y de IMI, sobre medicamentos innovadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

 

184/054060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por Sego-
via, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el ámbito temático de la Energía del Plan Nacio-
nal de Investigación Científica, Desarrollo e Innovación 
Tecnológica 2008-2011, se especifican con detalle los 
malos resultados energéticos de Europa en cuanto a la 

sostenibilidad, seguridad de abastecimiento y competi-
tividad, y con absoluta generalidad los propios de Espa-
ña. ¿Cuáles son exactamente los indicadores españoles 
en los tres temas mencionados, especificando para cada 
tipo de generación de energía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

 

184/054061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por Sego-
via, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En la Estrategia de Ahorro y Eficiencia Energética 
2004-2012 tiene como objetivo lograr un ahorro de un 
8,5% en el consumo de energía primaria. Pero por otro 
lado los datos de consumo neto de electricidad aumen-
tan un 6% anual de media en los últimos 10 años. 
¿Quién está equivocada, esta Estrategia o los datos rea-
les?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

 

184/054062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por Sego-
via, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Es constante el interés del Ministro de Industria en 
prometer un desarrollo de automóviles híbridos. ¿Tiene 
España capacidad de generación suficiente para asumir 
el exceso de demanda de electricidad que conlleva el 
uso de coches eléctricos? En su caso, ¿cuál es la fuente 
energética no contaminante de donde sacar la electrici-
dad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.
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184/054063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por Sego-
via, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Comisión Europea expuso en un Libro Verde su 
visión sobre la futura política de la UE sobre los servi-
cios financieros al por menor, esto es, los productos 
financieros proporcionados a los consumidores particu-
lares, tales como las cuentas bancarias, los préstamos, 
las hipotecas, las inversiones y los seguros.

¿Cuáles han sido las discrepancias de España en 
cada uno de los aspectos mencionados en este Libro 
Verde?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

184/054064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zarago-
za, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por Can-
tabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de contribuyentes incorporados 
al censo de contribuyentes del Impuesto sobre el Valor 
Añadido, como consecuencia de actuaciones de la ins-
pección tributaria en el año 2008? ¿Cuál fue el importe 
de las bases imponibles descubiertas y de la deuda tri-
butaria liquidada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

184/054065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zarago-
za, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por Can-

tabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de contribuyentes incorporados 
al censo de contribuyentes del Impuesto sobre el Valor 
Añadido, como consecuencia de actuaciones de la ins-
pección tributaria en el año 2007? ¿Cuál fue el importe 
de las bases imponibles descubiertas y de la deuda tri-
butaria liquidada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

184/054066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zarago-
za, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por Can-
tabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de contribuyentes incorporados 
al censo de contribuyentes del Impuesto sobre el Valor 
Añadido, como consecuencia de actuaciones de la ins-
pección tributaria en el año 2006? ¿Cuál fue el importe 
de las bases imponibles descubiertas y de la deuda tri-
butaria liquidada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

184/054067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zarago-
za, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por Can-
tabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de contribuyentes incorporados 
al censo de contribuyentes del Impuesto sobre el Valor 
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Añadido, como consecuencia de actuaciones de la ins-
pección tributaria en el año 2005? ¿Cuál fue el importe 
de las bases imponibles descubiertas y de la deuda tri-
butaria liquidada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

184/054068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zarago-
za, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por Can-
tabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de contribuyentes incorporados 
al censo de contribuyentes del Impuesto sobre el Valor 
Añadido, como consecuencia de actuaciones de la ins-
pección tributaria en el año 2004? ¿Cuál fue el importe 
de las bases imponibles descubiertas y de la deuda tri-
butaria liquidada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

184/054069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zarago-
za, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por Can-
tabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de contribuyentes incorporados 
al censo de contribuyentes del Impuesto sobre la Renta 
de las Personas Físicas, como consecuencia de actua-
ciones de la inspección tributaria en el año 2008? ¿Cuál 
fue el importe de las bases imponibles descubiertas y 
de la deuda tributaria liquidada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

184/054070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zarago-
za, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por Can-
tabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de contribuyentes incorporados 
al censo de contribuyentes del Impuesto sobre la Renta 
de las Personas Físicas, como consecuencia de actua-
ciones de la inspección tributaria en el año 2007? ¿Cuál 
fue el importe de las bases imponibles descubiertas y 
de la deuda tributaria liquidada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

184/054071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zarago-
za, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por Can-
tabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de contribuyentes incorporados 
al censo de contribuyentes del Impuesto sobre la Renta 
de las Personas Físicas, como consecuencia de actua-
ciones de la inspección tributaria en el año 2006? ¿Cuál 
fue el importe de las bases imponibles descubiertas y 
de la deuda tributaria liquidada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

184/054072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zarago-
za, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por Can-
tabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de contribuyentes incorporados 
al censo de contribuyentes del Impuesto sobre la Renta 
de las Personas Físicas, como consecuencia de actua-
ciones de la inspección tributaria en el año 2005? ¿Cuál 
fue el importe de las bases imponibles descubiertas y 
de la deuda tributaria liquidada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

184/054073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zarago-
za, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por Can-
tabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de contribuyentes incorporados 
al censo de contribuyentes del Impuesto sobre la Renta 
de las Personas Físicas, como consecuencia de actua-
ciones de la inspección tributaria en el año 2004? ¿Cuál 
fue el importe de las bases imponibles descubiertas y 
de la deuda tributaria liquidada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

184/054074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zarago-
za, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por Can-
tabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de contribuyentes incorporados 
al censo de contribuyentes de Impuestos Especiales, 
como consecuencia de actuaciones de la inspección tri-
butaria en el año 2008? ¿Cuál fue el importe de las 

bases imponibles descubiertas y de la deuda tributaria 
liquidada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

184/054075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zarago-
za, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por Can-
tabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de contribuyentes incorporados 
al censo de contribuyentes de Impuestos Especiales, 
como consecuencia de actuaciones de la inspección tri-
butaria en el año 2007? ¿Cuál fue el importe de las 
bases imponibles descubiertas y de la deuda tributaria 
liquidada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

184/054076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zarago-
za, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por Can-
tabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de contribuyentes incorporados 
al censo de contribuyentes de Impuestos Especiales, 
como consecuencia de actuaciones de la inspección tri-
butaria en el año 2006? ¿Cuál fue el importe de las 
bases imponibles descubiertas y de la deuda tributaria 
liquidada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.
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184/054077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zarago-
za, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por Can-
tabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

 ¿Cuál fue el número de contribuyentes incorpora-
dos al censo de contribuyentes de Impuestos Especia-
les, como consecuencia de actuaciones de la inspección 
tributaria en el año 2005? ¿Cuál fue el importe de las 
bases imponibles descubiertas y de la deuda tributaria 
liquidada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

184/054078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zarago-
za, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por Can-
tabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de contribuyentes incorporados 
al censo de contribuyentes de Impuestos Especiales, 
como consecuencia de actuaciones de la inspección tri-
butaria en el año 2004? ¿Cuál fue el importe de las 
bases imponibles descubiertas y de la deuda tributaria 
liquidada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

184/054079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 

el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue el número de contribuyentes incorporados 
al censo de contribuyentes del Impuesto sobre Socieda-
des, como consecuencia de actuaciones de la inspec-
ción tributaria en el año 2008? ¿Cuál fue el importe de 
las bases imponibles descubiertas y de la deuda tributa-
ria liquidada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/054080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue el número de contribuyentes incorporados 
al censo de contribuyentes del Impuesto sobre Socieda-
des, como consecuencia de actuaciones de la inspec-
ción tributaria en el año 2007? ¿Cuál fue el importe de 
las bases imponibles descubiertas y de la deuda tributa-
ria liquidada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/054081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuál fue el número de contribuyentes incorporados 
al censo de contribuyentes del Impuesto sobre Socieda-
des, como consecuencia de actuaciones de la inspec-
ción tributaria en el año 2006? ¿Cuál fue el importe de 
las bases imponibles descubiertas y de la deuda tributa-
ria liquidada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/054082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue el número de contribuyentes incorporados 
al censo de contribuyentes del Impuesto sobre Socieda-
des, como consecuencia de actuaciones de la inspec-
ción tributaria en el año 2005? ¿Cuál fue el importe de 
las bases imponibles descubiertas y de la deuda tributa-
ria liquidada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/054083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue el número de contribuyentes incorporados 
al censo de contribuyentes del Impuesto sobre Socieda-
des, como consecuencia de actuaciones de la inspec-
ción tributaria en el año 2004? ¿Cuál fue el importe de 

las bases imponibles descubiertas y de la deuda tributa-
ria liquidada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/054084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores por cuenta 
ajena que no se han podido benefi ciar de la deducción 
de 400 euros en el Impuesto sobre la Renta de las Per-
sonas Físicas, introducida en 2008, por insufi ciencia de 
cuota tributaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/054085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores autónomos 
que no se han podido beneficiar de la deducción de 400 
euros en el Impuesto sobre la Renta de las Personas 
Físicas, introducida en 2008, por insuficiencia de cuota 
tributaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.
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184/054086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número total de pensionistas que no se 
han podido beneficiar de la deducción de 400 euros en el 
Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas, introdu-
cida en 2008, por insuficiencia de cuota tributaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/054087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores en paro que 
no se han podido beneficiar de la deducción de 400 
euros en el Impuesto sobre la Renta de las Personas 
Físicas, introducida en 2008, por insuficiencia de cuota 
tributaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/054088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 

Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de trabajadores por cuenta ajena 
que sólo se han podido beneficiar parcialmente de la 
deducción de 400 euros en el Impuesto sobre la Renta 
de las Personas Físicas, introducida en 2008, por insufi-
ciencia de cuota tributaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/054089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de trabajadores autónomos que 
sólo se han podido beneficiar parcialmente de la deduc-
ción de 400 euros en el Impuesto sobre la Renta de las 
Personas Físicas, introducida en 2008, por insuficiencia 
de cuota tributaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/054090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de pensionistas que sólo se han 
podido beneficiar parcialmente de la deducción de 400 
euros en el Impuesto sobre la Renta de las Personas 
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Físicas, introducida en 2008, por insuficiencia de cuota 
tributaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/054091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de trabajadores en paro que sólo 
se han podido beneficiar parcialmente de la deducción 
de 400 euros en el Impuesto sobre la Renta de las Per-
sonas Físicas, introducida en 2008, por insuficiencia de 
cuota tributaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/054092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el nivel de renta y la base imponible a par-
tir de la cual los contribuyentes pueden beneficiarse de 
manera íntegra de la deducción de 400 euros en el 
Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas, intro-
ducida en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/054093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el nivel de renta y la base imponible a par-
tir de la cual los contribuyentes no pueden beneficiarse 
en absoluto de la deducción de 400 euros en el Impues-
to sobre la Renta de las Personas Físicas, introducida 
en 2008, por insuficiencia de cuota tributaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/054094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el volumen de la deuda pendiente de cobro 
por parte de la Agencia Estatal de la Administración Tri-
butaria a 31 de diciembre de 2008, indicando los con-
ceptos y los tributos a los que corresponde y el número 
de expedientes y contribuyentes afectados en cada caso? 
¿Cuál era el importe de los mismos parámetros a 31 de 
diciembre de los años 2004, 2005, 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/054095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
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Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimien-
to de información realizadas por la Agencia Tributaria 
durante 2008 a sujetos pasivos del Impuesto sobre 
Sociedades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/054096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimien-
to de información realizadas por la Agencia Tributaria 
durante 2008 a sujetos pasivos del Impuesto sobre la 
Renta de las Personas Físicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/054097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimien-
to de información realizadas por la Agencia Tributaria 

durante 2008 a sujetos pasivos del Impuesto sobre el 
Valor Añadido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/054098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimien-
to de información realizadas por la Agencia Tributaria 
durante 2008 a sujetos pasivos de los Impuestos Espe-
ciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/054099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimien-
to de información realizadas por la Agencia Tributaria 
durante 2004 a sujetos pasivos del Impuesto sobre 
Sociedades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.
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184/054100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimien-
to de información realizadas por la Agencia Tributaria 
durante 2005 a sujetos pasivos del Impuesto sobre 
Sociedades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/054101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimien-
to de información realizadas por la Agencia Tributaria 
durante 2006 a sujetos pasivos del impuesto sobre 
Sociedades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/054102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-

gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimien-
to de información realizadas por la Agencia Tributaria 
durante 2007 a sujetos pasivos del Impuesto sobre 
Sociedades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/054103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimien-
to de información realizadas por la Agencia Tributaria 
durante 2004 a sujetos pasivos del Impuesto sobre 
Renta de las Personas Físicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/054104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimien-
to de información realizadas por la Agencia Tributaria 
durante 2005 a sujetos pasivos del Impuesto sobre 
Renta de las Personas Físicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.
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184/054105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimien-
to de información realizadas por la Agencia Tributaria 
durante 2006 a sujetos pasivos del Impuesto sobre 
Renta de las Personas Físicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/054106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimien-
to de información realizadas por la Agencia Tributaria 
durante 2007 a sujetos pasivos del Impuesto sobre 
Renta de las Personas Físicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/054107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-

gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimien-
to de información realizadas por la Agencia Tributaria 
durante 2004 a sujetos pasivos del Impuesto sobre el 
Valor Añadido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/054108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimien-
to de información realizadas por la Agencia Tributaria 
durante 2005 a sujetos pasivos del Impuesto sobre el 
Valor Añadido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/054109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimien-
to de información realizadas por la Agencia Tributaria 
durante 2006 a sujetos pasivos del Impuesto sobre el 
Valor Añadido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.
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184/054110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimien-
to de información realizadas por la Agencia Tributaria 
durante 2007 a sujetos pasivos del Impuesto sobre el 
Valor Añadido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/054111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimien-
to de información realizadas por la Agencia Tributaria 
durante 2004 a sujetos pasivos de los Impuestos Espe-
ciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/054112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimien-
to de información realizadas por la Agencia Tributaria 
durante 2005 a sujetos pasivos de los Impuestos Espe-
ciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/054113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimien-
to de información realizadas por la Agencia Tributaria 
durante 2006 a sujetos pasivos de los Impuestos Espe-
ciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/054114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimien-
to de información realizadas por la Agencia Tributaria 
durante 2007 a sujetos pasivos de los Impuestos Espe-
ciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.
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184/054115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de expedientes de comproba-
ción e inspección tributaria iniciados por la Agencia 
Tributaria a sujetos pasivos del Impuesto sobre Socie-
dades durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/054116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de expedientes de comproba-
ción e inspección tributaria iniciados por la Agencia 
Tributaria a sujetos pasivos del Impuesto sobre la Renta 
de las Personas Físicas durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/054117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de expedientes de comproba-
ción e inspección tributaria iniciados por la Agencia 
Tributaria a sujetos pasivos del Impuesto sobre el Valor 
Añadido durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/054118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de expedientes de comproba-
ción e inspección tributaria iniciados por la Agencia 
Tributaria a sujetos pasivos de los Impuestos Especia-
les durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/054119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de expedientes de comproba-
ción e inspección tributaria iniciados por la Agencia 
Tributaria a sujetos pasivos del Impuesto sobre Socie-
dades durante 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.
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184/054120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de expedientes de comproba-
ción e inspección tributaria iniciados por la Agencia 
Tributaria a sujetos pasivos del Impuesto sobre Socie-
dades durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/054121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de expedientes de comproba-
ción e inspección tributaria iniciados por la Agencia 
Tributaria a sujetos pasivos del Impuesto sobre Socie-
dades durante 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/054122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de expedientes de comproba-
ción e inspección tributaria iniciados por la Agencia 
Tributaria a sujetos pasivos del Impuesto sobre Socie-
dades durante 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/054123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de expedientes de comproba-
ción e inspección tributaria iniciados por la Agencia 
Tributaria a sujetos pasivos del Impuesto sobre la Renta 
de las Personas Físicas durante 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/054124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de expedientes de comproba-
ción e inspección tributaria iniciados por la Agencia 
Tributaria a sujetos pasivos del Impuesto sobre la Renta 
de las Personas Físicas durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.
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184/054125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de expedientes de comproba-
ción e inspección tributaria iniciados por la Agencia 
Tributaria a sujetos pasivos del Impuesto sobre la Renta 
de las Personas Físicas durante 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/054126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de expedientes de comproba-
ción e inspección tributaria iniciados por la Agencia 
Tributaria a sujetos pasivos del Impuesto sobre la Renta 
de las Personas Físicas durante 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/054127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de expedientes de comproba-
ción e inspección tributaria iniciados por la Agencia 
Tributaria a sujetos pasivos del Impuesto sobre el Valor 
Añadido duante 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/054128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de expedientes de comproba-
ción e inspección tributaria iniciados por la Agencia 
Tributaria a sujetos pasivos del Impuesto sobre el Valor 
Añadido durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/054129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de expedientes de comproba-
ción e inspección tributaria iniciados por la Agencia 
Tributaria a sujetos pasivos del Impuesto sobre el Valor 
Añadido durante 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.
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184/054130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de expedientes de comproba-
ción e inspección tributaria iniciados por la Agencia 
Tributaria a sujetos pasivos del Impuesto sobre el Valor 
Añadido durante 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/054131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de expedientes de comproba-
ción e inspección tributaria iniciados por la Agencia 
Tributaria a sujetos pasivos de los Impuestos Especia-
les durante 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/054132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de expedientes de comproba-
ción e inspección tributaria iniciados por la Agencia 
Tributaria a sujetos pasivos sobre los Impuestos Espe-
ciales durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/054133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue el número de expedientes de comproba-
ción e inspección tributaria iniciados por la Agencia 
Tributaria a sujetos pasivos sobre los Impuestos Espe-
ciales durante 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/054134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue el número de expedientes de comproba-
ción e inspección tributaria iniciados por la Agencia 
Tributaria a sujetos pasivos sobre los Impuestos Espe-
ciales durante 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.
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184/054135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Guerra Guerra, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de presentar la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cómo valora el Ministro del Interior la persecución 
de la que están siendo víctimas los Sindicatos del Cuer-
po Nacional de Policía en la Jefatura Superior de Poli-
cía de Las Palmas, por la Jefa Superior de Policía en 
Canarias, según denunció un sindicato el pasado día 28 
de enero de 2009, en un comunicado en el que hablan 
de maniobras políticas inconfesables?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Carmen Guerra Guerra, Diputada.

184/054136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Valle de Matamoros (Bada-
joz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 

la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Valencia del Mombuey 
(Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Valencia del Ventoso 
(Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Valverde de Burguillos 
(Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villanueva del Fresno 
(Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Zahínos (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el 
momento, con detalle concepto por concepto, para la 
ejecución del Plan Nacional de Transición a la Televi-

sión Digital Terrestre en el municipio de Valle de 
Santa Ana (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Alconera (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Atalaya (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Bienvenida (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Bodonal de la Sierra 
(Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Burguillos del Cerro 
(Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Calzadilla de los Barros 
(Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cheles (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Fregenal de la Sierra 
(Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el 
momento, con detalle concepto por concepto, para la 
ejecución del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Fuente de 
Cantos (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el 
momento, con detalle concepto por concepto, para la 
ejecución del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Fuentes de 
León (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el 
momento, con detalle concepto por concepto, para la 
ejecución del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Higuera de 
Vargas (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Higuera la Real (Bada-
joz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Jerez de los Caballeros 
(Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de La Lapa (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

(0439-0566).indd   484 12/03/2009   5:19:19



Congreso 12 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 164

485

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el 
momento, con detalle concepto por concepto, para la 
ejecución del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Medina de 
las Torres (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el 
momento, con detalle concepto por concepto, para la 
ejecución del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Oliva de la 
Frontera (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Puebla de Sancho Pérez  
(Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Segura de León (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Táliga (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Trasierra (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Usagre (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/054137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Valle de Matamo-
ros (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Valencia del 
Mombuey (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Valencia del Ven-
toso (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Valverde de Bur-
guillos (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Villanueva del 
Fresno (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
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el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Zahínos (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Valle de Santa 
Ana (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Alconera (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 

el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Atalaya (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Bienvenida (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Bodonal de la Sierra 
(Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
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el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Burguillos del 
Cerro (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Calzadilla de los 
Barros (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cheles (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Fregenal de la Sierra 
(Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Fuente de Cantos (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Fuentes de León (Bada-
joz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Higuera de Vargas (Bada-
joz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Higuera la Real (Bada-
joz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Jerez de los Caballeros 
(Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de La Lapa (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Medina de las Torres 
(Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Oliva de la Frontera (Bada-
joz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Puebla de Sancho Pérez 
(Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Segura de León (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Táliga (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Trasierra (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Usagre (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/054138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valle de Matamoros (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Valencia del Mombuey 
(Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Valencia del Ventoso (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Valverde de Burguillos (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villanueva del Fresno (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Zahínos (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valle de Santa Ana (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Alconera (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Atalaya (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bienvenida (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bodonal de la Sierra (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Burguillos del Cerro (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Calzadilla de los Barros (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cheles (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Fregenal de la Sierra (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fuente de Cantos (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fuentes de León (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Higuera de Vargas (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Higuera la Real (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Jerez de los Caballeros (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Lapa (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Medina de las Torres (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Oliva de la Frontera (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Puebla de Sancho Pérez (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Segura de León (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Táliga (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Trasierra (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Usagre (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/054139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valle de Matamoros (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Valencia del Mombuey (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valencia del Ventoso (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Valverde de Burguillos (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villanueva del Fresno (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Zahínos (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valle de Santa Ana (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Alconera (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Atalaya (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bienvenida (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bodonal de la Sierra (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Burguillos del Cerro (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Calzadilla de los Barros (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cheles (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fregenal de la Sierra (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fuente de Cantos (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fuentes de León (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Higuera de Vargas (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Higuera la Real (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Jerez de los Caballeros (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Lapa (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Medina de las Torres (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Oliva de la Frontera (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Puebla de Sancho Pérez (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Segura de León (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Táliga (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Trasierra (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Usagre (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/054140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 
5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Tele-
visión Digital Terrestre, en el municipio de Valle de 
Matamoros (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-

do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Valen-
cia de Mombuey (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Valen-
cia del Ventoso (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Valver-
de de Burguillos (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
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la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Villa-
nueva del Fresno (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Zahí-
nos (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Valle de 
Santa Ana (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Alcone-
ra (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Atalaya 
(Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
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Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Bienve-
nida (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Bodo-
nal de la Sierra (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Burgui-
llos del Cerro (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Calza-
dilla de los Barros (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Cheles 
(Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Frege-
nal de la Sierra (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Fuente 
de Cantos (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Fuentes 
de León (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Higue-
ra de Vargas (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Higue-
ra la Real (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Jerez 
de los Caballeros (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
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Televisión Digital Terrestre, en el municipio de La Lapa 
(Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Medina 
de las Torres (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Oliva 
de la Frontera (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Puebla 
de Sancho Pérez (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Segura 
de León (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Táliga (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
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el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Trasie-
rra (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Usagre 
(Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/054141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Valle de Matamoros 
(Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Valencia del Mombuey 
(Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Valencia del Ventoso 
(Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
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Terrestre, en el municipio de Valverde de Burguillos 
(Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villanueva del Fresno 
(Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Zahínos (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Alconera (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Valle de Santa 
Ana (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudada-
nos», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Tele-
visión Digital Terrestre, en el municipio de Atalaya 
(Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
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el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Bienvenida (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Bodonal de la Sierra 
(Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Burguillos del Cerro 
(Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Calzadilla de los Barros 
(Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cheles (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
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Terrestre en el municipio de Fregenal de la Sierra 
(Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Fuente de Cantos 
(Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Fuentes de León 
(Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Higuera de Vargas 
(Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Higuera la Real 
(Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Jerez de los Caballeros  
(Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de La Lapa (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Medina de las Torres 
(Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Oliva de la Fronte-
ra (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Puebla de Sancho Pérez 
(Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Segura de León 
(Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
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del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Táliga (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Trasierra (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Usagre (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/054142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Valle de Santa Ana (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Valle de Matamoros (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Valencia del Mombuey (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
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la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Valencia del Ventoso (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Valverde de Burguillos (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Villanueva del Fresno (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Zahínos (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Alconera (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Atalaya (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Bienvenida (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Bodonal de la Sierra (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Burguillos del Cerro (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Caldazilla de los Barros (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Cheles (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

 A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Fregenal de la Sierra (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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 A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Fuente de Cantos (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

 A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Fuentes de León (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

 A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Higuera de Vargas (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

 A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Higuera la Real (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

 A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Jerez de los Caballeros (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

 A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de La Lapa (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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 A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Medina de las Torres (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Oliva de la Frontera (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Puebla de Sancho Pérez (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Segura de León (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Táliga (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Trasierra (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Usagre (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/054143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Valle de Santa Ana (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 

Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Valle de Matamoros (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Valencia de Mombuey (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Valencia del Ventoso (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Valverde de Burguillos (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Villanueva del Fresno (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Zahínos (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 

la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Alconera (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Atalaya (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Bienvenida (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Bodonal de la Sierra (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Burguillos del Cerro (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Calzadilla de los Barros (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Cheles (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Fregenal de la Sierra (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Fuente de Cantos (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Fuentes de León (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Higuera de Vargas (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Higuera la Real (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Jerez de los Caballeros (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de La Lapa (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Medina de las Torres (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Oliva de la Frontera (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Puebla de Sancho Pérez (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Segura de León (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Táliga (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Trasierra (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Usagre (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Valle de Santa Ana (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Valencia de Mombuey (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 

de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Valencia del Ventoso (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Valverde de Burguillos (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Villanueva del Fresno (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Zahínos (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Valle de Matamoros (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Alconera (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 

la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Atalaya (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Bienvenida (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Bodonal de la Sierra (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Burguillos del Cerro (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Calzadilla de los Barros (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cheles (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Fregenal de la Sierra (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Fuente de Cantos (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Fuentes de León (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Higuera de Vargas (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Higuera la Real (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Jerez de los Caballeros (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de La Lapa (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Medina de las Torres (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Oliva de la Frontera (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Puebla de Sancho Pérez (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Segura de León (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Táliga (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Trasierra (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Usagre (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/054145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Valencia del Mombuey (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Valencia del Ventoso (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Valverde de Burguillos (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villanueva del Fresno (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Zahínos (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Valle de Matamoros (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Alconera (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Valle de Santa Ana (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Atalaya (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Bienvenida (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Bodonal de la Sierra (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Burguillos del Cerro (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Calzadilla de los Barros (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Cheles (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Fregenal de la Sierra (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Fuente de Cantos (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Fuentes de León (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Higuera de Vargas (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Higuera la Real (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Jerez de los Caballeros (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de La Lapa (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Medina de las Torres (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Oliva de la Frontera (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Puebla de Sancho Pérez (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Segura de León (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

(0439-0566).indd   528 12/03/2009   5:19:26



Congreso 12 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 164

529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Táliga (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Trasierra (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Usagre (Badajoz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/054146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Según anunció el Ministerio de Interior el Plan 
Especial de Inversión Pública, aprobado el 20 de 
noviembre de 2008, contempla diversas actuaciones en 
la provincia de Castellón, en concreto la construcción 
de los de Oropesa, Onda, Almassora y Morella y la 
conclusión de las obras del cuartel de Alcora.

Dado que el propio plan explicita que el inicio de las 
obras tendrá lugar entre el día 11 de enero y el 13 de 
abril del presente ejercicio.

¿Cuándo piensa el Gobierno iniciar las obras de 
finalización del cuartel de Guardia Civil de Alcora 
(Castellón)? ¿Cuál es su presupuesto? ¿En qué situa-
ción administrativa se encuentra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Según anunció el Ministerio de Interior el Plan 
Especial de Inversión Pública, aprobado el 20 de 
noviembre de 2008, contempla diversas actuaciones en 
la provincia de Castellón, en concreto la construcción 
de los de Oropesa, Onda, Almassora y Morella y la 
conclusión de las obras del cuartel de Alcora.

Dado que el propio plan explicita que el inicio de las 
obras tendrá lugar entre el día 11 de enero y el 13 de 
abril del presente ejercicio.

¿Cuándo piensa el Gobierno iniciar las obras del 
cuartel de Guardia Civil de Morella (Castellón)? ¿Cuál 
es su presupuesto? ¿En qué situación administrativa se 
encuentra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Según anunció el Ministerio de Interior el Plan 
Especial de Inversión Pública, aprobado el 20 de 
noviembre de 2008, contempla diversas actuaciones en 
la provincia de Castellón, en concreto la construcción 
de los de Oropesa, Onda, Almassora y Morella y la 
conclusión de las obras del cuartel de Alcora.

Dado que el propio plan explicita que el inicio de las 
obras tendrá lugar entre el día 11 de enero y el 13 de 
abril del presente ejercicio.

¿Cuándo piensa el Gobierno iniciar las obras del 
cuartel de Guardia Civil de Almassora (Castellón)? 
¿Cuál es su presupuesto? ¿En qué situación administra-
tiva se encuentra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Según anunció el Ministerio de Interior el Plan 
Especial de Inversión Pública, aprobado el 20 de 
noviembre de 2008, contempla diversas actuaciones en 
la provincia de Castellón, en concreto la construcción 
de los de Oropesa, Onda, Almassora y Morella y la 
conclusión de las obras del cuartel de Alcora.

Dado que el propio plan explicita que el inicio de las 
obras tendrá lugar entre el día 11 de enero y el 13 de 
abril del presente ejercicio.

¿Cuándo piensa el Gobierno iniciar las obras del 
cuartel de Guardia Civil de Oropesa (Castellón)? ¿Cuál 
es su presupuesto? ¿En qué situación administrativa se 
encuentra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Según anunció el Ministerio de Interior el Plan 
Especial de Inversión Pública, aprobado el 20 de 
noviembre de 2008, contempla diversas actuaciones en 
la provincia de Castellón, en concreto la construcción 
de los de Oropesa, Onda, Almassora y Morella y la 
conclusión de las obras del cuartel de Alcora.

Dado que el propio plan explicita que el inicio de las 
obras tendrá lugar entre el día 11 de enero y el 13 de 
abril del presente ejercicio.

¿Cuándo piensa el Gobierno iniciar las obras del 
cuartel de Guardia Civil de Onda (Castellón)? ¿Cuál es 
su presupuesto? ¿En qué situación administrativa se 
encuentra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

La situación del cuartel de la Guardia Civil de Nules 
es de una precariedad absoluta y el gran trabajo que 
desarrolla el cuerpo en el citado municipio se ve difi-
cultado notoriamente por las indignas instalaciones en 
las que se ven obligados a desempeñar su labor.

Sin embargo las necesarias obras del cuartel de 
Nules no figuran en el Plan Especial de Inversión Públi-
ca aprobado el 28 de noviembre de 2008.

¿Qué previsión de plazos tiene el Ministerio de Inte-
rior para la construcción del cuartel de Guardia Civil de 
Nules (Castellón)? ¿Cuál será su presupuesto estimado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
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dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

La situación del cuartel de la Guardia Civil de Nules 
es de una precariedad absoluta y el gran trabajo que 
desarrolla el cuerpo en el citado municipio se ve difi-
cultado notoriamente por las indignas instalaciones en 
las que se ven obligados a desempeñar su labor.

Sin embargo las necesarias obras del cuartel de 
Nules no figuran en el Plan Especial de Inversión Públi-
ca aprobado el 28 de noviembre de 2008.

¿Tiene intención el Gobierno de llevar a cabo la cons-
trucción del nuevo cuartel de Guardia Civil de Nules 
(Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/054147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributa-
ria a sujetos pasivos del Impuesto sobre Sociedades du-
rante el mes de enero de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributa-
ria a sujetos pasivos del Impuesto sobre Sociedades du-
rante el mes de febrero de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributa-
ria a sujetos pasivos del Impuesto sobre Sociedades du-
rante el mes de marzo de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributa-
ria a sujetos pasivos del Impuesto sobre Sociedades du-
rante el mes de abril de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributa-
ria a sujetos pasivos del Impuesto sobre Sociedades 
durante el mes de mayo de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributa-
ria a sujetos pasivos del Impuesto sobre Sociedades du-
rante el mes de junio de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributa-
ria a sujetos pasivos del Impuesto sobre Sociedades du-
rante el mes de julio de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributa-
ria a sujetos pasivos del Impuesto sobre Sociedades du-
rante el mes de agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributa-
ria a sujetos pasivos del Impuesto sobre Sociedades du-
rante el mes de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributa-
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ria a sujetos pasivos del Impuesto sobre Sociedades du-
rante el mes de octubre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributa-
ria a sujetos pasivos del Impuesto sobre Sociedades du-
rante el mes de noviembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributa-
ria a sujetos pasivos del Impuesto sobre Sociedades du-
rante el mes de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 

el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributa-
ria a sujetos pasivos del Impuesto sobre Sociedades du-
rante el mes de septiembre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributa-
ria a sujetos pasivos del Impuesto sobre Sociedades du-
rante el mes de octubre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributa-
ria a sujetos pasivos del Impuesto sobre Sociedades du-
rante el mes de noviembre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributa-
ria a sujetos pasivos del Impuesto sobre Sociedades du-
rante el mes de diciembre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/054148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributa-
ria a sujetos pasivos de Impuestos Especiales durante el 
mes de agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributa-

ria a sujetos pasivos de Impuestos Especiales durante el 
mes de septiembre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributa-
ria a sujetos pasivos de Impuestos Especiales durante el 
mes de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributaria 
a sujetos pasivos de Impuestos Especiales, durante el 
mes de octubre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributaria 
a sujetos pasivos de Impuestos Especiales, durante el 
mes de octubre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributa-
ria a sujetos pasivos de Impuestos Especiales, durante 
el mes de noviembre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributaria 
a sujetos pasivos de Impuestos Especiales, durante el 
mes de noviembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributaria 
a sujetos pasivos de Impuestos Especiales, durante el 
mes de diciembre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributa-
ria a sujetos pasivos de Impuestos Especiales, durante 
el mes de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributaria 
a sujetos pasivos de Impuestos Especiales, durante el 
mes de enero de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributaria 
a sujetos pasivos de Impuestos Especiales, durante el 
mes de enero de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributaria 
a sujetos pasivos de Impuestos Especiales, durante el 
mes de febrero de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributaria 
a sujetos pasivos de Impuestos Especiales, durante el 
mes de febrero de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributaria 
a sujetos pasivos de Impuestos Especiales, durante el 
mes de marzo de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributaria 
a sujetos pasivos de Impuestos Especiales, durante el 
mes de marzo de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributaria 
a sujetos pasivos de Impuestos Especiales, durante el 
mes de abril de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributaria 
a sujetos pasivos de Impuestos Especiales, durante el 
mes de abril de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributaria 
a sujetos pasivos de Impuestos Especiales, durante el 
mes de mayo de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributaria 

a sujetos pasivos de Impuestos Especiales, durante el 
mes de mayo de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributaria 
a sujetos pasivos de Impuestos Especiales, durante el 
mes de junio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributaria 
a sujetos pasivos de Impuestos Especiales, durante el 
mes de junio de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributaria 
a sujetos pasivos de Impuestos Especiales, durante el 
mes de julio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributaria 
a sujetos pasivos de Impuestos Especiales, durante el 
mes de julio de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributaria 
a sujetos pasivos de Impuestos Especiales, durante el 
mes de agosto de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

184/054149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributaria 
a sujetos pasivos del Impuesto sobre el Valor Añadido, 
durante el mes de enero de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributaria 
a sujetos pasivos del Impuesto sobre el Valor Añadido, 
durante el mes de enero de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributaria 
a sujetos pasivos del Impuesto sobre el Valor Añadido, 
durante el mes de febrero de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributaria 
a sujetos pasivos del Impuesto sobre el Valor Añadido, 
durante el mes de febrero de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributaria 
a sujetos pasivos del Impuesto sobre el Valor Añadido, 
durante el mes de marzo de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributaria 
a sujetos pasivos del Impuesto sobre el Valor Añadido, 
durante el mes de marzo de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributaria 
a sujetos pasivos del Impuesto sobre el Valor Añadido, 
durante el mes de abril de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributaria 
a sujetos pasivos del Impuesto sobre el Valor Añadido, 
durante el mes de abril de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributaria 
a sujetos pasivos del Impuesto sobre el Valor Añadido, 
durante el mes de mayo de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributaria 
a sujetos pasivos del Impuesto sobre el Valor Añadido, 
durante el mes de mayo de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributaria 

a sujetos pasivos del Impuesto sobre el Valor Añadido, 
durante el mes de junio de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributaria 
a sujetos pasivos del Impuesto sobre el Valor Añadido, 
durante el mes de junio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributaria 
a sujetos pasivos del Impuesto sobre el Valor Añadido, 
durante el mes de julio de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributaria 
a sujetos pasivos del Impuesto sobre el Valor Añadido, 
durante el mes de julio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributaria 
a sujetos pasivos del Impuesto sobre el Valor Añadido, 
durante el mes de agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributaria 
a sujetos pasivos del Impuesto sobre el Valor Añadido, 
durante el mes de agosto de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributaria 
a sujetos pasivos del Impuesto sobre el Valor Añadido, 
durante el mes de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributaria 
a sujetos pasivos del Impuesto sobre el Valor Añadido, 
durante el mes de septiembre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributa-
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ria a sujetos pasivos del Impuesto sobre el Valor Añadi-
do durante el mes de octubre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributa-
ria a sujetos pasivos del Impuesto sobre el Valor Añadi-
do durante el mes de octubre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributa-
ria a sujetos pasivos del Impuesto sobre el Valor Añadi-
do durante el mes de noviembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 

el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributa-
ria a sujetos pasivos del Impuesto sobre el Valor Añadi-
do durante el mes de noviembre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributa-
ria a sujetos pasivos del Impuesto sobre el Valor Añadi-
do durante el mes de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributa-
ria a sujetos pasivos del Impuesto sobre el Valor Añadi-
do durante el mes de diciembre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributa-
ria a sujetos pasivos del Impuesto sobre la Renta de las 
Personas Físicas durante el mes de marzo de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributa-
ria a sujetos pasivos del Impuesto sobre la Renta de las 
Personas Físicas durante el mes de abril de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributa-

ria a sujetos pasivos del Impuesto sobre la Renta de las 
Personas Físicas durante el mes de mayo de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributa-
ria a sujetos pasivos del Impuesto sobre la Renta de las 
Personas Físicas durante el mes de junio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributa-
ria a sujetos pasivos del Impuesto sobre la Renta de las 
Personas Físicas durante el mes de julio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
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Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributa-
ria a sujetos pasivos del Impuesto sobre la Renta de las 
Personas Físicas durante el mes de agosto  de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comproba-
ción e inspección tributaria iniciados por la Agencia 
Tributaria a sujetos pasivos del Impuesto sobre la Renta 
de las Personas Físicas durante el mes de septiembre 
de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributa-
ria a sujetos pasivos del Impuesto sobre la Renta de las 
Personas Físicas durante el mes de octubre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributa-
ria a sujetos pasivos del Impuesto sobre la Renta de las 
Personas Físicas durante el mes de noviembre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributa-
ria a sujetos pasivos del Impuesto sobre la Renta de las 
Personas Físicas durante el mes de diciembre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributa-
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ria a sujetos pasivos del Impuesto sobre el Valor Añadi-
do durante el mes de enero de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributa-
ria a sujetos pasivos del Impuesto sobre la Renta de las 
Personas Físicas durante el mes de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributa-
ria a sujetos pasivos del Impuesto sobre la Renta de las 
Personas Físicas durante el mes de enero de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 

Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributa-
ria a sujetos pasivos del Impuesto sobre la Renta de las 
Personas Físicas durante el mes de febrero de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributa-
ria a sujetos pasivos del Impuesto sobre la Renta de las 
Personas Físicas durante el mes de enero de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributa-
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ria a sujetos pasivos del Impuesto sobre la Renta de las 
Personas Físicas durante el mes de febrero de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributa-
ria a sujetos pasivos del Impuesto sobre la Renta de las 
Personas Físicas durante el mes de marzo de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributa-
ria a sujetos pasivos del Impuesto sobre la Renta de las 
Personas Físicas durante el mes de abril de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 

Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributa-
ria a sujetos pasivos del Impuesto sobre la Renta de las 
Personas Físicas durante el mes de mayo de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributa-
ria a sujetos pasivos del Impuesto sobre la Renta de las 
Personas Físicas durante el mes de junio de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributa-
ria a sujetos pasivos del Impuesto sobre la Renta de las 
Personas Físicas durante el mes de julio de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributa-
ria a sujetos pasivos del Impuesto sobre la Renta de las 
Personas Físicas durante el mes de agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributa-
ria a sujetos pasivos del Impuesto sobre la Renta de las 
Personas Físicas durante el mes de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributa-

ria a sujetos pasivos del Impuesto sobre la Renta de las 
Personas Físicas durante el mes de octubre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de expedientes de comprobación 
e inspección tributaria iniciados por la Agencia Tributa-
ria a sujetos pasivos del Impuesto sobre la Renta de las 
Personas Físicas durante el mes de noviembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

184/054151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimien-
to de información realizadas por la Agencia Tributaria a 
sujetos pasivos del Impuesto sobre Sociedades durante 
el mes de enero de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimien-
to de información realizadas por la Agencia Tributaria a 
sujetos pasivos del Impuesto sobre Sociedades durante 
el mes de enero de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimien-
to de información realizadas por la Agencia Tributaria a 
sujetos pasivos del Impuesto sobre Sociedades durante 
el mes de febrero de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimien-
to de información realizadas por la Agencia Tributaria a 
sujetos pasivos del Impuesto sobre Sociedades durante 
el mes de febrero de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimien-
to de información realizadas por la Agencia Tributaria a 
sujetos pasivos del Impuesto sobre Sociedades durante 
el mes de marzo de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimien-
to de información realizadas por la Agencia Tributaria a 
sujetos pasivos del Impuesto sobre Sociedades durante 
el mes de marzo de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimien-
to de información realizadas por la Agencia Tributaria a 
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sujetos pasivos del Impuesto sobre Sociedades durante 
el mes de abril de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizadas por la Agencia Tributaria a 
sujetos pasivos del Impuesto sobre Sociedades durante 
el mes de abril de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizadas por la Agencia Tributaria a 
sujetos pasivos del Impuesto sobre Sociedades durante 
el mes de mayo de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizadas por la Agencia Tributaria a 
sujetos pasivos del Impuesto sobre Sociedades durante 
el mes de mayo de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizadas por la Agencia Tributaria a 
sujetos pasivos del Impuesto sobre Sociedades durante 
el mes de junio de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizadas por la Agencia Tributaria a 
sujetos pasivos del Impuesto sobre Sociedades durante 
el mes de junio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizadas por la Agencia Tributaria a 
sujetos pasivos del Impuesto sobre Sociedades durante 
el mes de julio de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizadas por la Agencia Tributaria a 
sujetos pasivos del Impuesto sobre Sociedades durante 
el mes de julio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizadas por la Agencia Tributaria a 

sujetos pasivos del Impuesto sobre Sociedades durante 
el mes de agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizadas por la Agencia Tributaria a 
sujetos pasivos del Impuesto sobre Sociedades durante 
el mes de agosto de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizadas por la Agencia Tributaria a 
sujetos pasivos del Impuesto sobre Sociedades durante 
el mes de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizadas por la Agencia Tributaria a 
sujetos pasivos del Impuesto sobre Sociedades durante 
el mes de septiembre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizadas por la Agencia Tributaria a 
sujetos pasivos del Impuesto sobre Sociedades durante 
el mes de octubre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizadas por la Agencia Tributaria a 
sujetos pasivos del Impuesto sobre Sociedades durante 
el mes de octubre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizadas por la Agencia Tributaria a 
sujetos pasivos del Impuesto sobre Sociedades durante 
el mes de noviembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizadas por la Agencia Tributaria a 
sujetos pasivos del Impuesto sobre Sociedades durante 
el mes de noviembre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizadas por la Agencia Tributaria a 
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sujetos pasivos del Impuesto sobre Sociedades durante 
el mes de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizadas por la Agencia Tributaria a 
sujetos pasivos del Impuesto sobre Sociedades durante 
el mes de diciembre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/054152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizadas por la Agencia Tributaria a 
sujetos pasivos de Impuestos Especiales durante el mes 
de enero de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizadas por la Agencia Tributaria a 
sujetos pasivos de Impuestos Especiales durante el mes 
de enero de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizadas por la Agencia Tributaria a 
sujetos pasivos de Impuestos Especiales durante el mes 
de febrero de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizadas por la Agencia Tributaria a 
sujetos pasivos de Impuestos Especiales durante el mes 
de febrero de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

(0439-0566).indd   552 12/03/2009   5:19:30



Congreso 12 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 164

553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizadas por la Agencia Tributaria a 
sujetos pasivos de Impuestos Especiales durante el mes 
de marzo de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizadas por la Agencia Tributaria a 
sujetos pasivos de Impuestos Especiales durante el mes 
de marzo de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizadas por la Agencia Tributaria a 

sujetos pasivos de Impuestos Especiales durante el mes 
de abril de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizadas por la Agencia Tributaria a 
sujetos pasivos de Impuestos Especiales durante el mes 
de abril de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizadas por la Agencia Tributaria a 
sujetos pasivos de Impuestos Especiales durante el mes 
de mayo de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimien-
to de información realizadas por la Agencia Tributaria a 
sujetos pasivos de Impuestos Especiales durante el mes 
de mayo de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizadas por la Agencia Tributaria a 
sujetos pasivos de Impuestos Especiales durante el mes 
de junio de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizadas por la Agencia Tributaria a 
sujetos pasivos de Impuestos Especiales durante el mes 
de junio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizadas por la Agencia Tributaria a 
sujetos pasivos de Impuestos Especiales durante el mes 
de julio de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizadas por la Agencia Tributaria a 
sujetos pasivos de Impuestos Especiales durante el mes 
de julio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizadas por la Agencia Tributaria a 
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sujetos pasivos de Impuestos Especiales durante el mes 
de agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizadas por la Agencia Tributaria a 
sujetos pasivos de Impuestos Especiales durante el mes 
de agosto de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizadas por la Agencia Tributaria a 
sujetos pasivos de Impuestos Especiales durante el mes 
de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizadas por la Agencia Tributaria a 
sujetos pasivos de Impuestos Especiales durante el mes 
de septiembre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizadas por la Agencia Tributaria a 
sujetos pasivos de Impuestos Especiales durante el mes 
de octubre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimien-
to de información realizadas por la Agencia Tributaria a 
sujetos pasivos de Impuestos Especiales durante el mes 
de octubre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizadas por la Agencia Tributaria a 
sujetos pasivos de Impuestos Especiales durante el mes 
de noviembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizadas por la Agencia Tributaria a 
sujetos pasivos de Impuestos Especiales durante el mes 
de noviembre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizadas por la Agencia Tributaria a 

sujetos pasivos de Impuestos Especiales durante el mes 
de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimien-
to de información realizadas por la Agencia Tributaria a 
sujetos pasivos de Impuestos Especiales durante el mes 
de diciembre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/054153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizadas por la Agencia Tributaria a 
sujetos pasivos del Impuesto sobre el Valor Añadido 
durante el mes de enero de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizadas por la Agencia Tributaria a 
sujetos pasivos del Impuesto sobre el Valor Añadido 
durante el mes de enero de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizadas por la Agencia Tributaria a 
sujetos pasivos del Impuesto sobre el Valor Añadido 
durante el mes de febrero de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizadas por la Agencia Tributaria a 
sujetos pasivos del Impuesto sobre el Valor Añadido 
durante el mes de febrero de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizadas por la Agencia Tributaria a 
sujetos pasivos del Impuesto sobre el Valor Añadido 
durante el mes de marzo de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizados por la Agencia Tributaria a su-
jetos pasivos del Impuesto sobre el Valor Añadido, du-
rante el mes de marzo de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizados por la Agencia Tributaria a su-
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jetos pasivos del Impuesto sobre el Valor Añadido, du-
rante el mes de abril de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizados por la Agencia Tributaria a su-
jetos pasivos del Impuesto sobre el Valor Añadido, du-
rante el mes de abril de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizados por la Agencia Tributaria a su-
jetos pasivos del Impuesto sobre el Valor Añadido, du-
rante el mes de mayo de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizados por la Agencia Tributaria a su-
jetos pasivos del Impuesto sobre el Valor Añadido, du-
rante el mes de mayo de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizados por la Agencia Tributaria a su-
jetos pasivos del Impuesto sobre el Valor Añadido, du-
rante el mes de junio de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizados por la Agencia Tributaria a su-
jetos pasivos del Impuesto sobre el Valor Añadido, du-
rante el mes de junio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizados por la Agencia Tributaria a su-
jetos pasivos del Impuesto sobre el Valor Añadido, du-
rante el mes de julio de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizados por la Agencia Tributaria a su-
jetos pasivos del Impuesto sobre el Valor Añadido, du-
rante el mes de julio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizados por la Agencia Tributaria a su-

jetos pasivos del Impuesto sobre el Valor Añadido, du-
rante el mes de agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizados por la Agencia Tributaria a su-
jetos pasivos del Impuesto sobre el Valor Añadido, du-
rante el mes de agosto de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizados por la Agencia Tributaria a su-
jetos pasivos del Impuesto sobre el Valor Añadido, du-
rante el mes de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizados por la Agencia Tributaria a su-
jetos pasivos del Impuesto sobre el Valor Añadido, du-
rante el mes de septiembre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizados por la Agencia Tributaria a su-
jetos pasivos del Impuesto sobre el Valor Añadido, du-
rante el mes de octubre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizados por la Agencia Tributaria a su-
jetos pasivos del Impuesto sobre el Valor Añadido, du-
rante el mes de octubre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizados por la Agencia Tributaria a su-
jetos pasivos del Impuesto sobre el Valor Añadido, du-
rante el mes de noviembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizados por la Agencia Tributaria a su-
jetos pasivos del Impuesto sobre el Valor Añadido, du-
rante el mes de noviembre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizados por la Agencia Tributaria a su-
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jetos pasivos del Impuesto sobre el Valor Añadido, du-
rante el mes de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizados por la Agencia Tributaria a su-
jetos pasivos del Impuesto sobre el Valor Añadido, du-
rante el mes de diciembre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

184/054154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizados por la Agencia Tributaria a su-
jetos pasivos del Impuesto sobre la Renta de las Personas 
Físicas, durante el mes de enero de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizados por la Agencia Tributaria a su-
jetos pasivos del Impuesto sobre la Renta de las Personas 
Físicas, durante el mes de enero de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizados por la Agencia Tributaria a su-
jetos pasivos del Impuesto sobre la Renta de las Personas 
Físicas, durante el mes de febrero de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizados por la Agencia Tributaria a su-
jetos pasivos del Impuesto sobre la Renta de las Personas 
Físicas, durante el mes de febrero de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizados por la Agencia Tributaria a su-
jetos pasivos del Impuesto sobre la Renta de las Personas 
Físicas, durante el mes de marzo de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizados por la Agencia Tributaria a su-
jetos pasivos del Impuesto sobre la Renta de las Personas 
Físicas, durante el mes de marzo de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizados por la Agencia Tributaria a su-

jetos pasivos del Impuesto sobre la Renta de las Personas 
Físicas, durante el mes de abril de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizados por la Agencia Tributaria a su-
jetos pasivos del Impuesto sobre la Renta de las Personas 
Físicas, durante el mes de abril de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizados por la Agencia Tributaria a su-
jetos pasivos del Impuesto sobre la Renta de las Personas 
Físicas, durante el mes de mayo de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizados por la Agencia Tributaria a su-
jetos pasivos del Impuesto sobre la Renta de las Personas 
Físicas, durante el mes de mayo de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizados por la Agencia Tributaria a su-
jetos pasivos del Impuesto sobre la Renta de las Personas 
Físicas, durante el mes de junio de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizados por la Agencia Tributaria a su-
jetos pasivos del Impuesto sobre la Renta de las Personas 
Físicas, durante el mes de junio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizados por la Agencia Tributaria a su-
jetos pasivos del Impuesto sobre la Renta de las Personas 
Físicas, durante el mes de julio de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizados por la Agencia Tributaria a su-
jetos pasivos del Impuesto sobre la Renta de las Personas 
Físicas, durante el mes de julio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizados por la Agencia Tributaria a su-
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jetos pasivos del Impuesto sobre la Renta de las Personas 
Físicas, durante el mes de agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizados por la Agencia Tributaria a su-
jetos pasivos del Impuesto sobre la Renta de las Personas 
Físicas, durante el mes de agosto de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizados por la Agencia Tributaria a su-
jetos pasivos del Impuesto sobre la Renta de las Personas 
Físicas, durante el mes de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizados por la Agencia Tributaria a su-
jetos pasivos del Impuesto sobre la Renta de las Personas 
Físicas, durante el mes de septiembre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizados por la Agencia Tributaria a su-
jetos pasivos del Impuesto sobre la Renta de las Personas 
Físicas, durante el mes de octubre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizados por la Agencia Tributaria a su-
jetos pasivos del Impuesto sobre la Renta de las Personas 
Físicas, durante el mes de octubre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizados por la Agencia Tributaria a su-
jetos pasivos del Impuesto sobre la Renta de las Personas 
Físicas, durante el mes de noviembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimiento 
de información realizados por la Agencia Tributaria a su-
jetos pasivos del Impuesto sobre la Renta de las Personas 
Físicas, durante el mes de noviembre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimien-
to de información realizadas por la Agencia Tributaria a 

sujetos pasivos del Impuesto sobre Renta de las Perso-
nas Físicas, durante el mes de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Baudilio Tomé Muguruza, Diputado por Zara-
goza, y doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente preguntas al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de actuaciones de requerimien-
to de información realizadas por la Agencia Tributaria a 
sujetos pasivos del Impuesto sobre Renta de las Perso-
nas Físicas, durante el mes de diciembre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Baudilio Tomé Muguruza y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.

 

184/054155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno, para su respuesta escrita.

En el campo de Ashraf, situado en la gobernación de 
Diyala, en el norte del Irak, se encuentran más de 3.000 
persona refugiadas que han huido de Irán por diversos 
motivos. Entre ellos, hay miembros de la Organización 
Muyahidín del Pueblo de Irán (también conocida como 
Organización Muyahidín Jalq). Altos cargos iraquíes han 
criticado públicamente en reiteradas ocasiones la presen-
cia de miembros de la Organización Muyahidín del Pue-
blo de Irán en el campo de Ashraf. `Abd al-’Aziz al-
Hakim, jefe del Consejo Supremo Islámico de Irak (uno 
de los principales partidos políticos que conforman el 
gobierno iraquí) dijo, según los informes, que «la pre-
sencia en Irak de la Organización Muyahidín Jalq carece 
de toda protección jurídica o internacional».

Organizaciones no gubernamentales como Amnistía 
Internacional y la delegación española de la Associa-
tion to Defend Democracy & Human Rights in Irán 
consideran que las autoridades iraquíes y norteamerica-
nas deben garantizar con firmeza y sin demora que 
impedirán la devolución a Irán de toda persona refugia-
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da o solicitante de asilo iraní que resida actualmente en 
Iraq, pues estaría muy expuesta a sufrir tortura o perse-
cución en territorio iraní, y a respetar el principio de no 
devolución (non-re foulement).

Tras la intervención militar Merada por Estados 
Unidos en Irak en 2003, las fuerzas encabezadas por 
Estados Unidos desarmaron a unos 3.400 integrantes 
de la Organización Muyahidín en el campo de Ashraf. 
Desde entonces, los miembros de la Organización 
Muyahidín que viven en el campo, administrado por la 
Fuerza Multinacional, son considerados «personas pro-
tegidas» con arreglo al artículo 27 del Cuarto Convenio 
de Ginebra, el cual, en este caso, prohíbe su extradición 
o repatriación forzosa a Irán mientras la Fuerza Multi-
nacional encabezada por Estados Unidos continúe en 
Irak.

Por otra parte, el Secretario de Estado de Asuntos 
Exteriores, don Ángel Losada Torres-Quevedo, viajó a 
Iraq el día 27 de noviembre, con objeto de mantener 
contactos con las autoridades iraquíes y con el Repre-
sentante del Secretario General de la ONU. Esta visita 
fue acordada durante la entrevista que, con ocasión de 
la pasada semana ministerial de la Asamblea General 
de Naciones Unidas en Nueva York, celebraron los 
Ministros de Asuntos Exteriores de España y de Iraq.

¿El Gobierno de España ha incluido en sus conver-
saciones con las autoridades iraquíes y/o con las norte-
americanas la amenaza que padecen los miembros de la 
organización Muyahidín del Pueblo de Irán que se 
encuentran en el campo de Ashraf y que pueden ser 
repatriados a Irán con el consiguiente peligro de sufrir 
tortura, persecución o, incluso, ejecución?

En caso de respuesta afirmativa, ¿qué resultado han 
tenido dichas conversaciones?

En caso de respuesta negativa, ¿tiene intención de 
incluir esta grave amenaza en la agenda de temas a tra-
tar con las autoridades iraquíes y estadounidenses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

  

184/054156

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquema Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

Según fuentes no oficiales, el Gobierno ha destina-
do una cantidad importante a un Proyecto en Indonesia 
sobre la protección de Orangutanes en base a la Firma 
de España del Protocolo de Kinsasa para la defensa de 
los grandes simios en su hábitat.

¿A qué proyecto o proyectos se han destinado las 
ayudas?

¿A qué lugar concreto corresponden estos proyec-
tos?

¿Qué cantidad ha sido donada y para qué fines?
¿Cuáles están siendo los resultados?
¿Qué entidad está gestionado ese dinero para que 

sea empleado fiablemente?
¿Ha realizado el Gobierno alguna inspección en la 

zona para ver el resultado de la ayuda?
¿Qué entidad está al frente del proyecto? ¿Se ha emi-

tido algún informe al respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

  

184/054157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado de Unión 
del Pueblo Navarro (UPN) al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente pregunta para la que solicita respuesta por 
escrito.

En el marco del Plan Estratégico de Turismo, el 
Gobierno de Navarra impulsó la creación de un segundo 
Parador Nacional en la Comunidad Foral que finalmente 
estaría ubicado en el Monasterio de Irache. En esta línea, 
el Gobierno nacional se comprometió a colaborar en 
dicha construcción. El último acuerdo al respecto es de 
octubre de 2006, en virtud del cual el Estado aceptaba la 
cesión temporal del edificio realizada por el Gobierno de 
Navarra, si bien el Secretario General de Turismo Rai-
mon Martínez se había comprometido a que las obras 
comenzasen en marzo de 2006. Teniendo en cuenta que a 
día de hoy no se han comenzado las obras, hago las 
siguientes preguntas:

¿Puede decirme el Gobierno el estado procedimen-
tal en que se encuentra el referido expediente adminis-
trativo?

¿Conoce que desde octubre de 2006 se encuentra 
paralizado?

Teniendo en cuenta que el compromiso que se había 
adquirido se refería a que las obras comenzasen en 
marzo de 2006 y a febrero de 2009 no han comenzado 
¿cree el Gobierno que existe un incumplimiento de su 
propia promesa? ¿qué opinión le merece su propio 
incumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febrero 
de 2009.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.
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184/054158

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Dipu  tado de Unión 
del Pueblo Navarro (UPN) al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente pregunta para la que solicita respuesta por 
escrito.

En el marco del Plan Estratégico de Turismo, el 
Gobierno de Navarra impulsó la creación de un segundo 
Parador Nacional en la Comunidad Foral que finalmente 
estaría ubicado en el Monasterio de Irache. En esta línea, 
el Gobierno nacional se comprometió a colaborar en 
dicha construcción. El último acuerdo al respecto es de 
octubre de 2006, en virtud del cual el Estado aceptaba la 
cesión temporal del edificio realizada por el Gobierno de 
Navarra, si bien el Secretario General de Turismo Rai-
mon Martínez se había comprometido a que las obras 
comenzasen en marzo de 2006. Teniendo en cuenta que a 
día de hoy no se han comenzado las obras, hago las 
siguientes preguntas:

¿Pretende el Gobierno central impulsar la construc-
ción del Parador Nacional en Irache? Si es así, ¿en qué 
fecha?

¿Cree el Gobierno estatal que Navarra podrá contar 
con el segundo Parador Nacional? Si la respuesta es afir-
mativa, ¿para cuándo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febrero 
de 2009.—Carlos Salvador Armendáriz, Dipu  tado.

 

184/054159

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Dipu  tado de Unión 
del Pueblo Navarro (UPN) al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente pregunta para la que solicita respuesta por escrito.

En el marco del Plan Estratégico de Turismo, el 
Gobierno de Navarra impulsó la creación de un segundo 
Parador Nacional en la Comunidad Foral que finalmente 
estaría ubicado en el Monasterio de Irache. En esta línea, 
el Gobierno nacional se comprometió a colaborar en 
dicha construcción. El último acuerdo al respecto es de 
octubre de 2006, en virtud del cual el Estado aceptaba la 
cesión temporal del edificio realizada por el Gobierno de 
Navarra, si bien el Secretario General de Turismo Rai-
mon Martínez se había comprometido a que las obras 
comenzasen en marzo de 2006. Teniendo en cuenta que a 

día de hoy no se han comenzado las obras, hago las 
siguientes preguntas:

Para cumplir con su compromiso, ¿cuál va a ser la 
cantidad que aporte el Estado para costear la obra?

¿Cuándo la abonará a Navarra?
¿En qué forma?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febrero 
de 2009.—Carlos Salvador Armendáriz, Dipu  tado.

 

184/054160

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Dipu  tado de Unión 
del Pueblo Navarro (UPN) al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente pregunta para la que solicita respuesta por escrito.

La localidad navarra de Marcilla se encuentra inmer-
sa en el proceso para la recuperación de su patrimonio 
histórico más preciado: el Castillo.

Ante el importante estado de deterioro que presenta-
ba ya en 1999, el 10 de junio de dicho año, el Ministe-
rio de Fomento, el Gobierno de Navarra y el Ayunta-
miento de Marcilla firmaron un protocolo general de 
colaboración para la realización de las obras de rehabi-
litación del castillo de Marcilla en virtud del cual el 
Ministerio de Fomento se comprometía a financiar el 
50% del presupuesto de ejecución, el Gobierno de 
Navarra el 40% y el 10% restante correría a cargo de 
las arcas municipales.

Así las cosas, me encuentro en el deber de preguntar 
al Gobierno de la Nación:

¿Cuál es el estado del expediente administrativo 
relativo a la rehabilitación del castillo de Marcilla?

¿En qué trámite administrativo nos encontramos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febrero 
de 2009.—Carlos Salvador Armendáriz, Dipu  tado.

 

184/054161

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Dipu  tado de Unión 
del Pueblo Navarro (UPN) al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente pregunta para la que solicita respuesta por escrito.

La localidad navarra de Marcilla se encuentra inmer-
sa en el proceso para la recuperación de su patrimonio 
histórico más preciado: el Castillo.
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Ante el importante estado de deterioro que presenta-
ba ya en 1999, el 10 de junio de dicho año, el Ministe-
rio de Fomento, el Gobierno de Navarra y el Ayunta-
miento de Marcilla firmaron un protocolo general de 
colaboración para la realización de las obras de rehabi-
litación del castillo de Marcilla en virtud del cual el 
Ministerio de Fomento se comprometía a financiar el 
50% del presupuesto de ejecución, el Gobierno de 
Navarra el 40% y el 10% restante correría a cargo de 
las arcas municipales.

Así las cosas, me encuentro en el deber de preguntar 
al Ministerio de Fomento:

¿No cree el Gobierno de la Nación que durante los 
cinco años que lleva de mandato debería el expediente 
haberse tramitado totalmente?

¿Qué pasos concretos piensa dar el Gobierno para 
colaborar en la rehabilitación del castillo de Marcilla 
tal y como se comprometió?

¿Puede decirme el Gobierno de España en qué plazo 
tomará dichas medidas para el cumplimiento de dicho 
compromiso?»

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febrero 
de 2009.—Carlos Salvador Armendáriz, Dipu  tado.

 

184/054162

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Dipu  tado de Unión 
del Pueblo Navarro (UPN) al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente pregunta para la que solicita respuesta por 
escrito.

La localidad navarra de Marcilla se encuentra inmer-
sa en el proceso para la recuperación de su patrimonio 
histórico más preciado: el Castillo.

Ante el importante estado de deterioro que presenta-
ba ya en 1999, el 10 de junio de dicho año, el Ministe-
rio de Fomento, el Gobierno de Navarra y el Ayunta-
miento de Marcilla firmaron un protocolo general de 
colaboración para la realización de las obras de rehabi-
litación del castillo de Marcilla en virtud del cual el 
Ministerio de Fomen o se comprometía a financiar el 
50% del presupuesto de ejecución, el Gobierno de 
Navarra el 40% y el 10% restante correría a cargo de 
las arcas municipales.

Así las cosas, me encuentro en el deber de preguntar 
al Ministerio de Fomento:

Teniendo en cuenta que el proyecto final de las obras 
suponen un coste total de 8.463.199.71 euros y que la 
asignación en la Ley de Presupuestos Generales del 
Estado de 2009 sólo alcanza los 30.000 euros: ¿puede 

el Gobierno de la nación explicar en qué fechas concre-
tas abonará dicha cantidad a la Comunidad Foral? 
¿Puede el gobierno de la nación explicar en qué forma 
hará el abono? ¿Lo hará en una sola vez?

¿Es consciente el gobierno de la nación de que dicha 
cantidad sólo constituye el 0,3% del presupuesto total de 
la obra y de que se había comprometido inicialmente al 
abono del 50%? ¿piensa abonar el 47,7% que falta? Si es 
así, ¿en qué fechas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febrero 
de 2009.—Carlos Salvador Armendáriz, Dipu  tado.

 

184/054163

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Dipu  tado de Unión 
del Pueblo Navarro (UPN) al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente pregunta para la que solicita respuesta por 
escrito.

La localidad navarra de Marcilla se encuentra inmer-
sa en el proceso para la recuperación de su patrimonio 
histórico más preciado: el Castillo.

Ante el importante estado de deterioro que presenta-
ba ya en 1999, el 10 de junio de dicho año, el Ministe-
rio de Fomento, el Gobierno de Navarra y el Ayunta-
miento de Marcilla firmaron un protocolo general de 
colaboración para la realización de las obras de rehabi-
litación del castillo de Marcilla en virtud del cual el 
Ministerio de Fomento se comprometía a financiar el 
50% del presupuesto de ejecución, el Gobierno de 
Navarra el 40% y el 10% restante correría a cargo de 
las arcas municipales.

Así las cosas, me encuentro en el deber de preguntar 
al Ministerio de Fomento:

 Debido al deterioro de la estructura y el retraso de 
la respuesta del Gobierno español sobre la financiación 
a la que se comprometió, Ayuntamiento y Gobierno de 
Navarra se han visto abocados a autorizar los trabajos 
de desescombro y de rehabilitación que comenzaron el 
pasado enero y a costearlos a priori: ¿conoce el Gobier-
no de España el comienzo de las obras?

¿Qué hubiese sido del castillo de Marcilla sin la 
intervención del Gobierno de Navarra y del Ayunta-
miento de la localidad?

¿Piensa el Gobierno ponerse en contacto con estas 
entidades autonómica y local? ¿en qué fechas? ¿con 
qué finalidad?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febrero 
de 2009.—Carlos Salvador Armendáriz, Dipu  tado.
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184/054166

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Dipu  tado de Unión 
del Pueblo Navarro (UPN) al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente pregunta para la que solicita respuesta por 
escrito.

En fecha 1 de julio del pasado año, pregunté al 
Gobierno si había recurrido el Decreto 175/2007, de 16 
de octubre, por el que se establece el currículo de la 
Educación Básica y se implanta en la Comunidad Autó-
noma del País Vasco. El pasado 17 de febrero de 2009 
recibo la contestación en la que se dice: «En relación 
con la información solicitada, se señala que se ha inter-
puesto recurso contencioso-administrativo frente al 
Decreto interesado, con fecha 23 julio de 2008».

Atendiendo a los antecedentes expuestos, se pre-
gunta:

La referida contestación emitida por el Gobierno 
español recoge también que se han recurrido los anexos 
por «incumplimientos relativos a los objetivos, conteni-
do y criterios... », ¿podría decirme el Gobierno del Sr. 
Rodríguez Zapatero cuáles son las expresiones concre-
tas que se han recurrido porque no cumplen la legalidad 
«por omisión»?

¿Podría decirme el Gobierno del Sr. Rodríguez Zapa-
tero cuáles son las expresiones concretas que se han recu-
rrido porque no cumplen la legalidad «por modificación 
de la normativa básica»?

¿Podría decirme el Gobierno del Sr. Rodríguez 
Zapatero cuáles son los argumentos empleados para 
recurrir estas «expresiones concretas»?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febrero 
de 2009.—Carlos Salvador Armendáriz, Dipu  tado.

 

184/054167

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Dipu  tado de Unión 
del Pueblo Navarro (UPN) al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente pregunta para la que solicita respuesta por 
escrito.

En fecha 1 de julio del pasado año, pregunté al 
Gobierno si había recurrido el Decreto 175/2007, de 16 
de octubre, por el que se establece el currículo de la 
Educación Básica y se implanta en la Comunidad Autó-
noma del País Vasco. El pasado 17 de febrero de 2009 

recibo la contestación en la que se dice: «En relación 
con la información solicitada, se señala que se ha inter-
puesto recurso contencioso-administrativo frente al 
Decreto interesado, con fecha 23 julio de 2008».

Atendiendo a los antecedentes expuestos, se pre-
gunta:

En el tercer párrafo de la contestación se recoge que 
«se ha recurrido la concepción de Euskal Herria mante-
nida en el Preámbulo en conexión con determinados 
contenidos, objetivos y criterios de evaluación de las 
materias, por considerar que incumple las enseñanzas 
mínimas contenidas en los Reales Decretos 1513/2006, 
de 7 de diciembre, y 1631/2006, de 29 de diciembre, 
por los que se establecen las enseñanzas mínimas.... », 
¿podría explicarme el Gobierno español cuáles son las 
enseñanzas mínimas recogidas en los citados Reales 
Decretos que se incumplen»?

¿Podría decirme el Gobierno español cuáles son los 
argumentos jurídicos que él ha empleado al recurrir la 
expresión «Euskal Herria»?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febrero 
de 2009.—Carlos Salvador Armendáriz, Dipu  tado.

 

184/054168

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Dipu  tado de Unión 
del Pueblo Navarro (UPN) al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente pregunta para la que solicita respuesta por 
escrito.

En fecha 1 de julio del pasado año, pregunté al 
gobierno si había recurrido el Decreto 175/2007, de 16 
de octubre, por el que se establece el currículo de la 
Educación Básica y se implanta en la Comunidad Autó-
noma del País Vasco. El pasado 17 de febrero de 2009 
recibo la contestación en la que se dice: «En relación 
con la información solicitada, se señala que se ha inter-
puesto recurso contencioso administrativo frente al 
Decreto interesado, con fecha 23 julio de 2008».

Atendiendo a los antecedentes expuestos, se pre-
gunta:

Se dice igualmente en la contestación que «se ha 
recurrido la omisión de otros contenidos, objetivos y 
criterios de evaluación en determinadas materias esta-
blecidos con carácter básico en los Reales Decretos 
1513/2006 y 1631/2006, de 7 y 29 de diciembre, res-
pectivamente... », ¿puedo entender que esta generalidad 
se refiere a Navarra?
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¿Cómo ha defendido el Gobierno español la singu-
laridad de Navarra, su personalidad política y sus insti-
tuciones?

¿Cuáles son los argumentos esgrimidos en el recur-
so al respecto?»

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febrero 
de 2009.—Carlos Salvador Armendáriz, Dipu  tado.

 

184/054169

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los ar-
tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno impulsar el Museo del 
Urbanismo en Barcelona?

En caso positivo, ¿cuál será su ubicación? ¿Cuál 
será la aportación económica del Estado? ¿Cuándo se 
prevé el inicio de la actuación?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Montserrat Surroca i Comas, Diputada.

184/054170

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Dipu  tado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los ar-
tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuántas organizaciones sin ánimo de lucro de ámbi-
to autonómico se han benefi ciado de las ayudas para fi -
nes de interés social derivadas de la asignación tributaria 
del IRPF, en el período 200-2008? Se solicita el número 
de organizaciones benefi ciarias y los importes concedi-
dos por Comunidades Autónomas para cada año.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febrero 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Dipu  tado.

184/054171

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Dipu  tado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 

y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y si-
guientes del Reglamento de la Cámara, formula al Go-
bierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué calendario tiene el Gobierno para la firma por 
parte del Estado español del Convenio del Consejo de 
Europa sobre la protección de la infancia contra la 
explotación y el abuso sexual, hecho en Lanzarote el 25 
de octubre de 2007?

¿Por qué razón se ha demorado tanto la fi rma de este 
Convenio por parte del Estado español?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Jordi Jané i Guasch, Dipu  tado.

184/054172

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Dipu  tado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y si-
guientes del Reglamento de la Cámara, formula al Go-
bierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta 
por escrito.

Antecedentes

La Ministra de Fomento, Magdalena Álvarez, pre-
sentó en diciembre de 2008 la remodelación de la esta-
ción de Atocha con un coste aproximado de 520 millo-
nes de euros y un plazo de ejecución de la primera fase 
de 2 años (finalización en 2010).

Ante esta información, se pregunta para su respuesta 
por escrito:

¿Qué actuaciones están previstas en la primera fase 
de la remodelación de la estación de Atocha?

¿Cuál es el calendario previsto para la ejecución de 
cada una de las fases en la que se ha dividido el proyec-
to de remodelación de la estación de Atocha?

¿Qué inversión va a realizar el Ministerio de Fomen-
to para la ejecución de estas obras, para cada una de las 
fases?

¿Se ha aprobado el proyecto constructivo de la pri-
mera fase de la remodelación de la estación de Atocha?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Pere Macias i Arau, Dipu  tado.

184/054173

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Dipu  tado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
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y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y si-
guientes del Reglamento de la Cámara, formula al Go-
bierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta 
por escrito.

Antecedentes

La Ministra de Fomento, Magdalena Álvarez, y el 
Alcalde de la capital, Alberto Ruiz-Gallardón, firma-
ron en diciembre de 2008 el convenio para la gestión 
y ejecución del Plan Parcial de reforma interior «Pro-
longación de la Castellana-Proyecto Chamartín». El 
Ministerio mejorará Chamartín con una inversión de 
1.000 millones de euros, que pasará de tener 120.000 
metros cuadrados a 200.000, con la adición de once 
vías y seis andenes nuevos.

Ante esta información, se pregunta para su respuesta 
por escrito:

¿Qué actuaciones están previstas realizar, por parte 
del Ministerio de Fomento, en el proyecto de mejora de 
la estación Chamartín?

¿Cuál es el calendario previsto para la ejecución de 
cada una de las fases en las que se ha dividido el pro-
yecto de mejora de la estación Chamartín?

¿Qué inversión va a realizar el Ministerio de Fomen-
to para la ejecución de estas obras, para cada una de las 
fases?

¿Se ha aprobado el proyecto constructivo de la re-
modelación de la mejora de la estación Chamartín?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Pere Macias i Arau, Dipu  tado.

184/054174

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Dipu  tado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y si-
guientes del Reglamento de la Cámara, formula al Go-
bierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta 
por escrito.

Antecedentes

El Consejo de Ministros del día 28 de noviembre 
de 2008 recibió un informe de la Ministra de Fomento 
sobre el Plan de Infraestructuras Ferroviarias corres-
pondiente a las Cercanías de Madrid, que supondrá una 
inversión total de 5.000 millones de euros en el período 
2008-2015. Con este plan el Gobierno expresa su firme 
voluntad por mejorar y potenciar las infraestructuras 
ferroviarias de Madrid.

Ante esta información, se pregunta para su respuesta 
por escrito:

¿Qué actuaciones concretas están previstas realizar, 
por parte del Ministerio de Fomento, en el Plan de cer-
canías de Madrid para el período 2008-2015?

¿Cuál es el calendario previsto para la ejecución de 
cada una de las actuaciones contempladas en el Plan de 
cercanías de Madrid para el período 2008-2015?

¿Qué inversión va a realizar el Ministerio de Fomen-
to para la ejecución cada una de las obras del Plan de 
cercanías de Madrid para el período 2008-2015?

¿Qué actuaciones incluidas en el Plan de cercanías 
de Madrid para el período 2008-2015 tienen los proyec-
tos constructivos aprobados?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Pere Macias i Arau, Dipu  tado.

184/054175

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Dipu  tado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y si-
guientes del Reglamento de la Cámara, formula al Go-
bierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta 
por escrito.

Antecedentes

El Plenario municipal de Barcelona aprobó de forma 
unánime, el día 19 de diciembre, una proposición en la 
que insta al Gobierno municipal a exigir al Ministerio 
de Fomento la aportación de los recursos necesarios 
para garantizar la financiación de la futura estación de 
Sagrera e iniciar las obras durante el año 2009.

Ante esta información, se pregunta para su respuesta 
por escrito:

¿Qué actuaciones concretas están previstas realizar, 
por parte del Ministerio de Fomento, en el marco del 
Consorci Barcelona Alta Velocitat, en la estación de 
Sagrera durante el año 2009?

¿Garantizará el Ministerio de Fomento la financia-
ción de la futura estación de Sagrera que permita iniciar 
las obras durante el año 2009?

¿Cuál es el calendario previsto para la ejecución de 
las obras de la nueva estación central de Sagrera?

¿Qué inversión va a realizar el Ministerio de Fomen-
to para la ejecución de las obras de la estación de 
Sagrera?
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¿Se ha aprobado el proyecto constructivo de la nue-
va estación central de Sagrera?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Pere Macias i Arau, Dipu  tado.

184/054176

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Diputada 
de Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamenta-
rio Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu -
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Dipu  tados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego de 
respuesta por escrito.

El 10 de noviembre de 2005 se aprobó, por unanimi-
dad, una moción en el Senado que instaba al Gobierno 
a la creación del Instituto Volcanológico de Canarias 
participado por todas las Administraciones Públicas 
con competencia en protección civil ante el riesgo vol-
cánico, así como las universidades públicas de Cana-
rias. La misma moción recogía que el Instituto es «una 
responsabilidad urgente e inaplazable».

¿Qué acciones ha emprendido el Gobierno desde el 
año 2005 para la creación del Instituto Volcanológico 
de Canarias?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de febre-
ro de 2009.—Ana María Oramas González-Moro, 
Diputada.

184/054177

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Diputada 
de Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamenta-
rio Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu -
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Dipu  tados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego de 
respuesta por escrito.

¿Qué acciones ha impulsado el Ministerio de Edu-
cación para dar cumplimiento a la moción aprobada por 
el Pleno del Senado el día 2 de noviembre de 2005 por 
la que se instaba al Gobierno a la creación del Instituto 
Volcanológico de Canarias?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de febre-
ro de 2009.—Ana María Oramas González-Moro, 
Diputada.

184/054178

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Diputada 
de Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamenta-
rio Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu -
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Dipu  tados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego de 
respuesta por escrito.

¿Qué acciones ha impulsado el Ministerio de Fo-
mento para dar cumplimiento a la moción aprobada por 
el Pleno del Senado el día 2 de noviembre de 2005 por 
la que se instaba al Gobierno a la creación del Instituto 
Volcanológico de Canarias?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de febre-
ro de 2009.—Ana María Oramas González-Moro, 
Diputada.

184/054179

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Diputada 
de Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamenta-
rio Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu -
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Dipu  tados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego de 
respuesta por escrito.

¿Cuántas estaciones del Instituto Geográfi co Nacio-
nal existen actualmente en la isla de Tenerife con deta-
lle de sus medios técnicos y recursos humanos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de febre-
ro de 2009.—Ana María Oramas González-Moro, 
Diputada.

184/054180

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Diputada 
de Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamenta-
rio Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu -
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Dipu  tados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego de 
respuesta por escrito.

¿Qué presupuesto del Estado se ha destinado a la 
reducción del riesgo volcánico en la Comunidad Autó-
noma de Canarias durante 2005?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Ana María Oramas González-Moro, 
Diputada.
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184/054181

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Diputada 
de Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamenta-
rio Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu -
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Dipu  tados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego de 
respuesta por escrito.

¿Qué presupuesto del Estado se ha destinado a la 
reducción del riesgo volcánico en la Comunidad Autó-
noma de Canarias durante 2006?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de febre-
ro de 2009.—Ana María Oramas González-Moro, 
Diputada.

184/054182

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Diputada 
de Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamenta-
rio Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu -
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Dipu  tados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego de 
respuesta por escrito.

¿Qué presupuesto del Estado se ha destinado a la 
reducción del riesgo volcánico en la Comunidad Autó-
noma de Canarias durante 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de febre-
ro de 2009.—Ana María Oramas González-Moro, 
Diputada.

184/054183

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Diputada 
de Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamenta-
rio Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu -
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Dipu  tados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego de 
respuesta por escrito.

¿Qué presupuesto del Estado se ha destinado a la 
reducción del riesgo volcánico en la Comunidad Autó-
noma de Canarias durante 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de febre-
ro de 2009.—Ana María Oramas González-Moro, 
Diputada.

184/054184

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y si-
guientes del Reglamento del Congreso de los Dipu -
tados, el Dipu  tado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Cuántos contratos, por qué conceptos y por qué 
importes, ha adjudicado AENA, entre los años 2000 y 
2004, a las empresas Special Events, Pasadena Viajes, 
Orange Market, Easy Concept Comunicación, Parque 
Logístico Montalvo, Intermedia Eje Comunicaciones 
Integrales, Good and Better, Diseño Asimétrico, Servi 
Madrid, Cresva, Caroki, Osiris Patrimonial, Proyectos 
Financieros Filmores, Inversiones Kintamani, Hator 
Consulting, Odisea Servicios 2001, Rialgreen, TCM, 
Forever Travel Group, Estudios Vesubio, Welldone y 
Castaño Corporate?

¿Y cuántos se han adjudicado desde otros organis-
mos de la Administración General del Estado durante 
ese período?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Joan Herrera Torres, Dipu  tado.

184/054185

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y si-
guientes del Reglamento del Congreso de los Dipu -
tados, el Dipu  tado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

Según informaciones no ofi ciales, la Comisión Eu-
ropea ha apercibido a España por no haber informado a 
la misma sobre la transposición de la Directiva 1999/62/CE 
del Parlamento Europeo y del Consejo, de 17 de junio 
de 1999, relativa a la aplicación de gravámenes a los 
vehículos pesados de transporte de mercancías por la 
utilización de determinadas infraestructuras, común-
mente denominada de la Euroviñeta. Los Estados Miem-
bros debían informar antes del 10 de junio de 2008.

¿Es esta información cierta?
En caso afirmativo, ¿por qué no se ha informado a la 

Comisión Europea? ¿Cuándo va a hacerlo?

(0567-0779).indd   573 12/03/2009   5:17:59



Congreso 12 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 164

574

¿Qué medidas va a tomar el Gobierno para desarro-
llar las previsiones de la normativa europea?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Joan Herrera Torres, Dipu  tado.

184/054186

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Gonzalo Robles Orozco y don Ignacio Uriarte 
Ayala, Dipu  tados pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cá-
mara, formulan las siguientes preguntas de las que de-
sean obtener respuesta por escrito.

El pasado 13 de febrero, el Consejo de Ministros 
aprobó el Acuerdo de no disponibilidad de créditos por 
importe de 1.500 millones de euros en el Presupuesto 
del Estado para 2009.

De estos 1.500 millones de euros, 75 corresponden 
al Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

¿Exactamente qué partidas presupuestarias, dentro 
del Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación, 
van a ser las afectadas por este Acuerdo de no disponi-
bilidad?

¿Cuáles van a ser las cantidades de las que no se van 
a disponer en el marco del Acuerdo de no disponibili-
dad dentro de cada una de las Secretarías de Estado del 
Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación?

¿Qué partidas presupuestarias van a ser las afecta-
das por el Acuerdo de no disponibilidad de la Secretaría 
de Estado de Cooperación Internacional?

¿Qué partidas presupuestarias van a ser las afectadas 
por el Acuerdo de no disponibilidad dentro de la Agen-
cia Española de Cooperación Internacional para el De-
sarrollo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Gonzalo Robles Orozco e Ignacio Uriarte 
Ayala, Dipu  tados.

184/054187

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Dipu  tado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, formula la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la reclamación del 
pago de la tasa del canon de suministro de agua de los 
regantes del valle de Lemos en la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de enero 
de 2009.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Dipu -
tado.

184/054188

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Adolfo Luis González Rodríguez, don Jesús 
Vázquez Abad y don Celso Delgado Arce, Dipu  tados 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cómo valora el Gobierno que la ANECA no pu-
blique los criterios relativos a la acreditación para el 
acceso al Cuerpo de Profesores Titulares de Universi-
dad o para la contratación como profesor contratado 
Doctor?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 12 de febre-
ro de 2009.—Adolfo Luis González Rodríguez, Jesús 
Vázquez Abad y Celso Delgado Arce, Dipu  tados.

184/054189

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villarrubio (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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184/054190

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Adolfo Luis González Rodríguez, Dipu  tado por 
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

¿Para cuándo va a ser efectiva la fi nanciación del 
Museo de Bellas Artes de Sevilla prometida en la ante-
rior Legislatura?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Adolfo Luis González Rodríguez, Dipu  tado.

184/054191

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas, de las que desea ob-
tener respuesta por escrito.

En febrero de 2008, el Gobierno acordó con la 
Generalitat de Cataluña una inversión adicional de 
787 M€ al que inicialmente estaba prevista en los Pre-
supuestos Generales de 2008 para Cataluña. Mediante 
la cual el Ministerio de Fomento invertiría 250 M€ en 
la red de cercanías de Barcelona. En concreto se desti-
narían 125 M€ a la modernización y mejora de las esta-
ciones de cercanías-Renfe.

Por ello, se formulan las siguientes preguntas:

¿Qué actuaciones en particular se ha realizado para 
la modernización y mejora de las estaciones Renfe-
Cercanías de la red de cercanías de Barcelona con los 
125 M€ de la inversión total para Cataluña por parte del 
Ministerio de Fomento?

¿Qué actuaciones se han realizado para mejorar, 
reformar o construir nuevas instalaciones ferroviarias 
en las estaciones de la línea C-4 de Renfe-Cercanías 
entre Barcelona y Manresa?

¿Se prevé alguna actuación por parte del Ministerio 
de Fomento en las estaciones de Renfe-Cercanías de 
Vacarisses y Torreblanca de la línea C-4?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 12 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/054192

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas, de las que desea ob-
tener respuesta por escrito.

¿Qué volumen de pasajeros registró la línea Renfe-
Regional de Barcelona a Portbou en 2008?

¿Qué medidas inmediatas y urgentes tienen previsto 
el Ministerio de Fomento realizar en la línea Renfe-
Regional Barcelona-Portbou que presenta grandes defi-
ciencias?

¿Qué compensación recibirán los usuarios de la lí-
nea Renfe-Regional Barcelona-Portbou en el caso de 
retraso en los horarios establecidos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/054193

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas inmediatas y urgentes tiene previsto 
el Ministerio de Fomento realizar en la línea de RENFE-
Regional Barcelona-Puigcerdà la cual presenta grandes 
deficiencias?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/054194

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de pasajeros que han utili-
zado el aeropuerto de Reus en el 2008 con indicación 
del número total, los que corresponden a vuelos comer-
ciales, el número que han utilizado vuelos internacio-
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nales, intercontinentales y vuelos nacionales, y su des-
glose por compañías?

¿Cuál ha sido el número de operaciones del referido 
aeropuerto en el 2008, con indicación de los que corres-
ponden a vuelos comerciales? Del referido número de 
operaciones, ¿cuáles son de carácter nacional e interna-
cional y cuáles corresponden a vuelos regulares y a 
vuelos chárter?

¿Cuál fue el volumen de mercancías transportadas 
en el 2008 a través del citado aeropuerto con indicación 
del total, carga internacional y carga nacional? Del 
referido número, ¿cuántos kilogramos corresponden a 
carga y a correo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/054195

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de pasajeros que han utili-
zado el aeropuerto de Reus en el 2007 con indicación 
del número total, los que corresponden a vuelos comer-
ciales, el número que han utilizado vuelos internacio-
nales, intercontinentales y vuelos nacionales, y su des-
glose por compañías?

¿Cuál ha sido el número de operaciones del referido 
aeropuerto en el 2007, con indicación de los que corres-
ponden a vuelos comerciales? Del referido número de 
operaciones, ¿cuáles son de carácter nacional e interna-
cional y cuáles corresponden a vuelos regulares y a 
vuelos chárter?

¿Cuál fue el volumen de mercancías transportadas 
en el 2007 a través del citado aeropuerto con indicación 
del total, carga internacional y carga nacional? Del 
referido número, ¿cuántos kilogramos corresponden a 
carga y a correo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/054196

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 

Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de pasajeros que han utili-
zado el aeropuerto de Girona en el 2008 con indicación 
del número total, los que corresponden a vuelos comer-
ciales, el número que han utilizado vuelos internacio-
nales, intercontinentales y vuelos nacionales, y su des-
glose por compañías?

¿Cuál ha sido el número de operaciones del referido 
aeropuerto en el 2008, con indicación de los que corres-
ponden a vuelos comerciales? Del referido número de 
operaciones, ¿cuáles son de carácter nacional e interna-
cional y cuáles corresponden a vuelos regulares y a 
vuelos chárter?

¿Cuál fue el volumen de mercancías transportadas 
en el 2008 a través del citado aeropuerto con indicación 
del total, carga internacional y carga nacional? Del 
referido número, ¿cuántos kilogramos corresponden a 
carga y a correo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/054197

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de pasajeros que han utili-
zado el aeropuerto de Girona en el 2007 con indicación 
del número total, los que corresponden a vuelos comer-
ciales, el número que han utilizado vuelos internacio-
nales, intercontinentales y vuelos nacionales, y su des-
glose por compañías?

¿Cuál ha sido el número de operaciones del referido 
aeropuerto en el 2007, con indicación de los que corres-
ponden a vuelos comerciales? Del referido número de 
operaciones, ¿cuáles son de carácter nacional e interna-
cional y cuáles corresponden a vuelos regulares y a 
vuelos chárter?

¿Cuál fue el volumen de mercancías transportadas 
en el 2007 a través del citado aeropuerto con indicación 
del total, carga internacional y carga nacional? Del 
referido número, ¿cuántos kilogramos corresponden a 
carga y a correo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.
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184/054198

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de pasajeros que han utili-
zado el aeropuerto de Barcelona-El Prat en el 2008 con 
indicación del número total, los que corresponden a 
vuelos comerciales, el número que han utilizado vue-
los internacionales, intercontinentales y vuelos nacio-
nales, y su desglose por compañías?, ¿cuál ha sido el 
número de pasajeros del corredor Madrid-Barcelona 
en el 2008?

¿Cuál ha sido el número de operaciones del referido 
aeropuerto en el 2008, con indicación de los que corres-
ponden a vuelos comerciales? Del referido número de 
operaciones, ¿cuáles son de carácter nacional e interna-
cional y cuáles corresponden a vuelos regulares y a 
vuelos chárter?

¿Cuál fue el volumen de mercancías transportadas 
en el 2008 a través del citado aeropuerto con indicación 
del total, carga internacional y carga nacional? Del 
referido número, ¿cuántos kilogramos corresponden a 
carga y a correo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/054199

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de pasajeros que han utili-
zado el aeropuerto de Barcelona-El Prat en el 2007 con 
indicación del número total, los que corresponden a 
vuelos comerciales, el número que han utilizado vuelos 
internacionales, intercontinentales y vuelos nacionales, 
y su desglose por compañías?, ¿cuál ha sido el número 
de pasajeros del corredor Madrid-Barcelona en el 2007?

¿Cuál ha sido el número de operaciones del referido 
aeropuerto en el 2007, con indicación de los que corres-
ponden a vuelos comerciales? Del referido número de 
operaciones, ¿cuáles son de carácter nacional e interna-
cional y cuáles corresponden a vuelos regulares y a 
vuelos chárter?

¿Cuál fue el volumen de mercancías transportadas 
en el 2007 a través del citado aeropuerto con indicación 

del total, carga internacional y carga nacional? Del 
referido número, ¿cuántos kilogramos corresponden a 
carga y a correo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/054200

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

A causa del temporal de viento que azotó Cataluña 
la última semana de enero de 2009, la estación de 
Renfe-Cercanías El Papiol presenta desperfectos en 
toda la verja que circunda la estación.

¿Cuándo se va a proceder por parte de ADIF a solu-
cionar los desperfectos causados en la Estación de 
Renfe-Cercanías El Papiol?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/054201

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas máquinas expendedoras de billetes auto-
máticos hay en la estación de Renfe-Cercanías Barce-
lona-Sants?

¿Cuántas de estas máquinas expendedoras de bille-
tes automáticos situadas en dicha estación de Renfe-
Cercanías Barcelona-Sants disponen de lector para el 
pago con tarjetas de crédito?

¿En cuántas de esas máquinas expendedoras de 
billetes automáticos situadas en la estación de Renfe-
Cercanías Barcelona-Sants se puede satisfacer efectiva-
mente el importe del billete automático a través de tar-
jeta de crédito?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.
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184/054202

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas máquinas expendedoras de billetes auto-
máticos hay en la estación de Renfe-Cercanías Barce-
lona-Plaza de Cataluña?

¿Cuántas de estas máquinas expendedoras de bille-
tes automáticos situadas en dicha estación de Renfe-
Cercanías Barcelona-Plaza de Cataluña disponen de 
lector para el pago con tarjetas de crédito?

¿En cuántas de esas máquinas expendedoras de 
billetes automáticos situadas en la estación de Renfe-
Cercanías Barcelona-Plaza de Cataluña se puede satis-
facer efectivamente el importe del billete automático a 
través de tarjeta de crédito?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/054203

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas máquinas expendedoras de billetes auto-
máticos hay en la estación de Renfe-Cercanías Barce-
lona-Arco del Triunfo?

¿Cuántas de estas máquinas expendedoras de bille-
tes automáticos situadas en dicha estación de Renfe-
Cercanías Barcelona-Arco del Triunfo disponen de lec-
tor para el pago con tarjetas de crédito?

¿En cuántas de esas máquinas expendedoras de 
billetes automáticos situadas en la estación de Renfe-
Cercanías Barcelona-Arco del Triunfo se puede satisfa-
cer efectivamente el importe del billete automático a 
través de tarjeta de crédito?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/054204

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas máquinas expendedoras de billetes auto-
máticos hay en la estación de Renfe-Cercanías Barce-
lona-Estación de Francia?

¿Cuántas de estas máquinas expendedoras de bille-
tes automáticos situadas en dicha estación de Renfe-
Cercanías Barcelona-Estación de Francia disponen de 
lector para el pago con tarjetas de crédito?

¿En cuántas de esas máquinas expendedoras de 
billetes automáticos situadas en la estación de Renfe-
Cercanías Barcelona-Estación de Francia se puede 
satisfacer efectivamente el importe del billete automáti-
co a través de tarjeta de crédito?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/054205

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas máquinas expendedoras de billetes auto-
máticos hay en la estación de Renfe-Cercanías Barce-
lona-Sant Andreu Arenal?

¿Cuántas de estas máquinas expendedoras de bille-
tes automáticos situadas en dicha estación de Renfe-
Cercanías Barcelona-Sant Andreu Arenal disponen de 
lector para el pago con tarjetas de crédito?

¿En cuántas de esas máquinas expendedoras de 
billetes automáticos situadas en la estación de Renfe-
Cercanías Barcelona-Sant Andreu Arenal se puede 
satisfacer efectivamente el importe del billete automáti-
co a través de tarjeta de crédito?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/054206

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántas máquinas expendedoras de billetes auto-
máticos hay en la estación de Renfe-Cercanías Barce-
lona-Paseo de Gracia?

¿Cuántas de estas máquinas expendedoras de bille-
tes automáticos situadas en dicha estación de Renfe-
Cercanías Barcelona-Paseo de Gracia disponen de lec-
tor para el pago con tarjetas de crédito?

¿En cuántas de esas máquinas expendedoras de 
billetes automáticos situadas en la estación de Renfe-
Cercanías Barcelona-Paseo de Gracia se puede satisfa-
cer efectivamente el importe del billete automático a 
través de tarjeta de crédito?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/054207

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas máquinas expendedoras de billetes auto-
máticos hay en la estación de Renfe-Cercanías Barce-
lona-Sant Andreu Costal?

¿Cuántas de estas máquinas expendedoras de bille-
tes automáticos situadas en dicha estación de Renfe-
Cercanías Barcelona-Sant Andreu Costal disponen de 
lector para el pago con tarjetas de crédito?

¿En cuántas de esas máquinas expendedoras de 
billetes automáticos situadas en la estación de Renfe-
Cercanías Barcelona-Sant Andreu Costal se puede 
satisfacer efectivamente el importe del billete automáti-
co a través de tarjeta de crédito?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/054208

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas inmediatas y urgentes tiene previsto 
realizar el Ministerio de Fomento en la línea de RENFE-

Regional Barcelona-Puigcerdà, la cual presenta gran-
des deficiencias?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/054209

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué volumen de pasajeros registró la línea de 
RENFE-Regional de Barcelona a Portbou en 2008?

¿Qué medidas inmediatas y urgentes tiene previsto 
realizar el Ministerio de Fomento en la línea de RENFE 
Regional Barcelona-Portbou, que presenta grandes 
deficiencias?

¿Qué compensación recibirán los usuarios de la 
línea de RENFE Regional Barcelona-Portbou, en el 
caso de retraso en los horarios establecidos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/054210

Don Andrés J. Ayala Sánchez, Dipu  tado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué motivo existió para mantener abierto el Aero-
puerto de San Javier (Murcia) el día 11 de febrero 
de 2009 al menos hasta las 23,15 horas, para que pudie-
ra aterrizar el vuelo IB8200, procedente de Madrid, y 
que al día siguiente 12 de febrero de 2009, no se pudie-
ra esperar al mismo vuelo que debía aterrizar sólo 8 
minutos después de las 22.30 h.?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu  tado.

184/054211

Don Andrés J. Ayala Sánchez, Dipu  tado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué hora comunicó la torre de control del Aero-
puerto de San Javier al vuelo IB8200, procedente de 
Madrid, el día 12 de febrero de 2009 que no podía ate-
rrizar en el Aeropuerto de San Javier (Murcia) dada la 
hora prevista del mismo y que tenía que aterrizar en 
Alicante?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu  tado.

184/054212

Don Andrés J. Ayala Sánchez, Dipu  tado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué no mantiene AENA personal de servicio 
de guardia en el aparcamiento de vehículos del aero-
puerto de San Javier (Murcia), cuando los vuelos se 
retrasan y tienen que aterrizar en Alicante, cuando 
saben que los viajeros, no obstante, tienen que llegar al 
Aeropuerto de San Javier a recoger sus vehículos, aun-
que sea tarde?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu  tado.

184/054213

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, y don Federico Souviron García, Dipu  tado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de conductores que han perdido la totalidad 
de sus puntos en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja y Federi-
co Souviron García, Dipu  tados.

184/054214

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, y don Federico Souviron García, Dipu  tado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Cómo se está desarrollando en los primeros meses 
de 2008 y primeras semanas del 2009 la iniciativa del 
carnet de conducir de coche por un euro al día.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja y Federi-
co Souviron García, Dipu  tados.

184/054215

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, y don Federico Souviron García, Dipu  tado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Cuáles son los motivos por los que se ha experimen-
tado un gran incremento de las tasas de la Jefatura de 
Tráfico en el año 2009 sin respetarse el IPC como venía 
siendo costumbre.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja y Federi-
co Souviron García, Dipu  tados.

184/054216

Don Antonio Vázquez Jiménez, Dipu  tado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las medidas que ha tomado el Ministe-
rio de Fomento para corregir los defectos estructurales 
detectados en la construcción del puente sobre el río 
Duero en el tramo entre Zamora y Morales del Vino de 
la Autovía de la Ruta de la Plata?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 12 de febrero 
de 2009.—Antonio Vázquez Jiménez, Dipu  tado.
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184/054217

Don Antonio Vázquez Jiménez, Dipu  tado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Según los datos del Ministerio de Administracio-
nes Públicas cuánto va a suponer el coste de los carteles 
que anuncien las obras que ejecuten los Ayuntamientos 
de Zamora con cargo al Fondo de Inversión Local del 
Gobierno?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 12 de febrero 
de 2009.—Antonio Vázquez Jiménez, Dipu  tado.

184/054218

Don Antonio Vázquez Jiménez, Dipu  tado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de pueblos con menos de 200 
habitantes de la provincia de Zamora de los que el 
Ministerio de Administraciones Públicas se va a hacer 
cargo del cartel que anuncia las obras con del Fondo de 
Inversión Local? ¿Cuál va a ser su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 12 de febrero 
de 2009.—Antonio Vázquez Jiménez, Dipu  tado.

184/054219

Don Antonio Vázquez Jiménez, Dipu  tado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número e importe de las certificaciones 
de obra de cada uno de los tamos de la Autovía Ruta 
de la Plata entre Salamanca y Zamora realizadas en el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 12 de febrero 
de 2009.—Antonio Vázquez Jiménez, Dipu  tado.

184/054220

Don Antonio Vázquez Jiménez, Dipu  tado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo está previsto que empiece a funcionar el 
nuevo Juzgado de lo Social de Zamora y con qué perso-
nal y medios técnicos contará?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 12 de febrero 
de 2009.—Antonio Vázquez Jiménez, Dipu  tado.

184/054221

Don Antonio Vázquez Jiménez, Dipu  tado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los incentivos económicos y las sub-
venciones para impartir cursos que ha concedido el 
Gobierno a la empresa Softtek para poderse instalar en 
Zamora?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 12 de febrero 
de 2009.—Antonio Vázquez Jiménez, Dipu  tado.

184/054222

Don Antonio Vázquez Jiménez, Dipu  tado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las características que va a tener el Cen-
tro de Ahorro y Eficiencia Energética de Zamora que 
ha anunciado el Gobierno en la Cumbre Hispano-Lusa 
del 22 de enero, qué presupuesto destinarán a dicho 
centro y de qué partida presupuestaria se va a detraer?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 12 de febrero 
de 2009.—Antonio Vázquez Jiménez, Dipu  tado.

184/054223

Don Esteban González Pons, Dipu  tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué porcentaje alcanza la población extranjera, 
sobre el total de la población censada en Valencia capi-
tal y provincia a 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febrero 
de 2009.—Esteban González Pons, Dipu  tado.

184/054224

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Esteban González Pons, Dipu  tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos ciudadanos de países miembros de la 
Unión Europea residen en Valencia, capital y provincia 
a 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febrero 
de 2009.—Esteban González Pons, Dipu  tado.

 

184/054225

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Esteban González Pons, Dipu  tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos ciudadanos extranjeros menores de 18 
años residieron en Valencia durante el segundo semes-
tre del año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febrero 
de 2009.—Esteban González Pons, Dipu  tado.

 

184/054226

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Esteban González Pons, Dipu  tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-

greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Número de ciudadanos extranjeros que obtuvieron 
la nacionalidad española por residir en Valencia capital 
y provincia en el segundo semestre del año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febrero 
de 2009.—Esteban González Pons, Dipu  tado.

 

184/054227

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reines, Dipu  tados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento 
firmar el nuevo convenio de carreteras con el Consell 
de Ibiza en el que se le permita la encomienda de ges-
tión?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 6 de febrero 
de 2009.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reines, Dipu  tados.

 

184/054228

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reines, Dipu  tados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento 
firmar el nuevo convenio de carreteras con el Consell 
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de Menorca en el que se le permita la encomienda de 
gestión?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 6 de febrero 
de 2009.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reines, Dipu  tados.

 

184/054229

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reines, Dipu  tados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Consorcio para la remodelación integral de la 
Playa de Palma ¿cuántos informes, proyectos, estudios, 
encuestas, ... ha encargado desde el mes de mayo 
del 2007 hasta el día de hoy?

¿A qué empresas se han adjudicado?
¿Cuál es el CIF de la empresa?
¿Cuantía de los contratos?
Motivos de los contratos [...].

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 6 de febrero 
de 2009.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reines, Dipu  tados.

Nota.— Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el 
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 3 de marzo de 2009.

184/054230

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reines, Dipu  tados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones se llevarán a cabo en el Puerto de 
Palma de Mallorca?

¿En qué fechas prevén empezar la remodelación del 
Puerto de Palma?

¿Cuál es el presupuesto para mejorar el Puerto de 
Palma?

¿Cuándo tienen previsto finalizar las obras de remo-
delación del Puerto de Palma?

¿Cuál es el proyecto de remodelación del Puerto de 
Palma?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 6 de febrero 
de 2009.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reines, Dipu  tados.

 

184/054231

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reines, Dipu  tados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿En qué fase se encuentra la construcción de un 
nuevo cuartel de la Guardia Civil en la Isla de Formen-
tera en la Comunidad Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 6 de febrero 
de 2009.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reines, Dipu  tados.

 

184/054232

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reines, Dipu  tados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo prevén que esté en funcionamiento el 
nuevo cuartel de la Guardia Civil en Formentera?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 6 de febrero 
de 2009.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reines, Dipu  tados.
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184/054233

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reines, Dipu  tados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué presupuesto tienen las obras y acondiciona-
miento del nuevo cuartel de la Guardia Civil en la isla 
de Formentera?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 6 de febrero 
de 2009.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reines, Dipu  tados.

 

184/054234

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reines, Dipu  tados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Tienen decidido reflotar el barco de Don Pedro en 
la isla de Ibiza?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 6 de febrero 
de 2009.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reines, Dipu  tados.

 

184/054235

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reines, Dipu  tados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Inmigración insta-
lar el SIVE en las costas de Ibiza?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 6 de febrero 
de 2009.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reines, Dipu  tados.

 

184/054236

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reines, Dipu  tados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo entrará en funcionamiento en SIVE en las 
costas de Ibiza?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 6 de febrero 
de 2009.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reines, Dipu  tados.

 

184/054237

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reines, Dipu  tados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento 
firmar el nuevo convenio de carreteras con el Consell 
de Mallorca en el que se le permita la encomienda de 
gestión?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 6 de febrero 
de 2009.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reines, Dipu  tados.
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184/054238

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reines, Dipu  tados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál será la valoración de las transferencias en 
materia de Justicia en la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 6 de febrero 
de 2009.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reines, Dipu  tados.

 

184/054239

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reines, Dipu  tados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tienen previsto transferir las compe-
tencias en materia de Justicia el Gobierno de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 6 de febrero 
de 2009.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reines, Dipu  tados.

 

184/054240

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Centros penitenciarios ubicados en la Comunidad 
Autónoma de Canarias, indicando el número de plazas 
y el número de internos reales en cada uno de los cen-
tros.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 13 de febrero 
de 2009.—Carmen Guerra Guerra, Diputada.

 

184/054241

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Población internada en centros penitenciarios cana-
rios, indicando por cada uno de los centros, cuántos son 
de origen canario, cuántos son de otras Comunidades 
Autónomas y cuántos son extranjeros.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 13 de febrero 
de 2009.—Carmen Guerra Guerra, Diputada.

 

184/054242

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Guerra Guerra, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de funcionarios destinados a Canarias en 
cada una de las prisiones ubicadas en la Comunidad 
Autónoma de Canarias, indicando el catálogo de pues-
tos de trabajo.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 13 de febrero 
de 2009.—Carmen Guerra Guerra, Diputada.

 

184/054243

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
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mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido el número total de contrataciones de 
personas con discapacidad en la provincia de Valencia 
durante los años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Diputada.

 

184/054244

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido el número de contrataciones de perso-
nas con discapacidad física en la provincia de Valencia 
durante los años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Diputada.

 

184/054245

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido el número de contrataciones de perso-
nas con discapacidad psíquica en la provincia de Valen-
cia durante los años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Diputada.

 

184/054246

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido el número de contrataciones de perso-
nas con discapacidad sensorial en la provincia de Valen-
cia durante los años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Diputada.

 

184/054247

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido el número de contrataciones de perso-
nas con discapacidad del lenguaje en la provincia de 
Valencia durante los años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Diputada.

 

184/054248

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuál ha sido el número total de contrataciones de 
personas con discapacidad en la provincia de Alicante 
durante los años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Diputada.

 

184/054249

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido el número de contrataciones de perso-
nas con discapacidad física en la provincia de Alicante 
durante los años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Diputada.

 

184/054250

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido el número de contrataciones de perso-
nas con discapacidad psíquica en la provincia de Ali-
cante durante los años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Diputada.

184/054251

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-

mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido el número de contrataciones de perso-
nas con discapacidad sensorial en la provincia de Ali-
cante durante los años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Diputada.

184/054252

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido el número de contrataciones de perso-
nas con discapacidad del lenguaje en la provincia de 
Alicante durante los años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Diputada.

184/054253

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido el número de contrataciones de perso-
nas con discapacidad en la provincia de Castellón  
durante los años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Diputada.
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184/054254

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido el número de contrataciones de perso-
nas con discapacidad física en la provincia de Castellón 
durante los años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Diputada.

184/054255

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido el número de contrataciones de perso-
nas con discapacidad psíquica en la provincia de Caste-
llón durante los años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Diputada.

184/054256

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido el número de contrataciones de perso-
nas con discapacidad sensorial en la provincia de Cas-
tellón durante los años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Diputada.

184/054257

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido el número de contrataciones de perso-
nas con discapacidad del lenguaje en la provincia de 
Castellón durante los años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Diputada.

184/054258

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene el Gobierno prevista la entrega a 
España de Hassan El Haski para el cumplimiento de su 
condena?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

184/054259

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad recibió en 2008 y está previsto reci-
bir en 2009 la Comunidad de Castilla y León y la pro-
vincia de Palencia del Ministerio de Educación, Políti-
ca Social y Deporte para cofinanciar programas que 
favorezcan la conciliación de la vida familiar y laboral 
mediante la atención a la primera infancia (0-3 años) y 
el apoyo a familias en situaciones especiales?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

184/054260

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué ancho y número de vías tendrán los futuros 
trenes de alta velocidad o altas prestaciones a su paso 
por la ciudad de Palencia?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

184/054261

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué ancho y número de vías tendrá la línea de 
ferrocarril Palencia-León en el futuro?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

184/054262

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué ancho y número de vías tendrá la línea de 
ferrocarril Palencia-Santander en el futuro?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

184/054263

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Dónde piensa el Gobierno ubicar la estación de 
Alta Velocidad de Palencia?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

184/054264

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de vías de ancho ibérico tiene en estos 
momentos la estación de Venta de Baños y cuántas que-
darán tras las obras de la línea de alta velocidad?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.
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184/054265

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Garantiza el Gobierno el acceso por ferrocarril a 
las empresas afectadas por las obras de alta velocidad 
en el entorno de Venta de Baños?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

184/054266

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la duración estimada de las obras de alta 
velocidad en la estación de Venta de Baños?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

184/054267

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno hacer público el 
estudio informativo del soterramiento del ferrocarril a 
su paso por la ciudad de Palencia?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

184/054268

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Tiene  conocimiento el Gobierno de un posible 
traslado de una fábrica de armas ubicada en la ciudad 
de Palencia a otro emplazamiento?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 12 de febre-
ro de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

184/054269

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Esteban González Pons, Dipu  tado por  Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de tarjetas de extranjeros expedidas en la 
Comisaría de Policía del municipio de Quart de Poblet 
(Valencia) durante el segundo semestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tadoss

Don Esteban González Pons, Dipu  tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de tarjetas de extranjeros expedidas en la 
Comisaría de Policía del municipio de Paterna (Valen-
cia) durante el segundo semestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Esteban González Pons, Dipu  tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de tarjetas de extranjeros expedidas en la 
Comisaría de Policía del municipio de Mislata (Valen-
cia) durante el segundo semestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Esteban González Pons, Dipu  tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de tarjetas de extranjeros expedidas en la 
Comisaría de Policía del municipio de Gandía (Valen-
cia) durante el segundo semestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Esteban González Pons, Dipu  tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de tarjetas de extranjeros expedidas en la 
Comisaría de Policía del municipio de Burjassot (Valen-
cia) durante el segundo semestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Esteban González Pons, Dipu  tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de tarjetas de extranjeros expedidas en la 
Comisaría de Policía del municipio de Xátiva (Valen-
cia) durante el segundo semestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Esteban González Pons, Dipu  tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de tarjetas de extranjeros expedidas en la 
Comisaría de Policía del municipio de Alaquas (Valen-
cia) durante el segundo semestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Esteban González Pons, Dipu  tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de tarjetas de extranjeros expedidas en la 
Comisaría de Policía del municipio de Ontinyent 
(Valencia) durante el segundo semestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Esteban González Pons, Dipu  tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de tarjetas de extranjeros expedidas en la 
Comisaría de Policía del municipio de Alzira-Algemesí 
(Valencia) durante el segundo semestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Esteban González Pons, Dipu  tado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de tarjetas de extranjeros expedidas en la 
Comisaría de Policía del municipio de Sagunto (Valen-
cia) durante el segundo semestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Dipu  tado.

184/054270

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone la sede del Juzgado de Amposta de la pro-
vincia de Tarragona, de aparcamiento público para los 
usuarios de los Juzgados de dicha población? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone la sede del Juzgado de El Vendrell de la 
provincia de Tarragona, de aparcamiento público para 
los usuarios de los Juzgados de dicha población? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone la sede del Juzgado de Falset de la provin-
cia de Tarragona, de aparcamiento público para los 
usuarios de los Juzgados de dicha población? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone la sede del Juzgado de Gandesa de la pro-
vincia de Tarragona, de aparcamiento público para los 
usuarios de los Juzgados de dicha población? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone la sede del Juzgado de Reus de la provin-
cia de Tarragona, de aparcamiento público para los 
usuarios de los Juzgados de dicha población? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone la sede del Juzgado de Tarragona de la 
provincia de Tarragona, de aparcamiento público para 
los usuarios de los Juzgados de dicha población? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone la sede del Juzgado de Tortosa de la pro-
vincia de Tarragona, de aparcamiento público para los 
usuarios de los Juzgados de dicha población? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone la sede del Juzgado de Valls de la provin-
cia de Tarragona, de aparcamiento público para los 
usuarios de los Juzgados de dicha población? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone la sede del Juzgado de Balaguer de la pro-
vincia de Lérida, de aparcamiento público para los 
usuarios de los Juzgados de dicha población? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone la sede del Juzgado de Cervera de la pro-
vincia de Lérida, de aparcamiento público para los 
usuarios de los Juzgados de dicha población? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone la sede del Juzgado de La Seu d’Urgell de 
la provincia de Lérida, de aparcamiento público para 
los usuarios de los Juzgados de dicha población? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Dispone la sede del Juzgado de Lérida de la pro-
vincia de Lérida, de aparcamiento público para los 
usuarios de los Juzgados de dicha población? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone la sede del Juzgado de Solsona de la pro-
vincia de Lérida, de aparcamiento público para los 
usuarios de los Juzgados de dicha población? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone la sede del Juzgado de Tremp de la pro-
vincia de Lérida, de aparcamiento público para los 
usuarios de los Juzgados de dicha población? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone la sede del Juzgado de Vielha e Mijaran de 
la provincia de Lérida, de aparcamiento público para 
los usuarios de los Juzgados de dicha población? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone la sede del Juzgado de Blanes de la pro-
vincia de Gerona, de aparcamiento público para los 
usuarios de los Juzgados de dicha población? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone la sede del Juzgado de Figueres de la pro-
vincia de Gerona, de aparcamiento público para los 
usuarios de los Juzgados de dicha población?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone la sede del Juzgado de Gerona de la pro-
vincia de Gerona, de aparcamiento público para los 
usuarios de los Juzgados de dicha población?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

(0567-0779).indd   594 12/03/2009   5:18:03



Congreso 12 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 164

595

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone la sede del Juzgado de la Bisbal d’Empordà 
de la provincia de Gerona, de aparcamiento público 
para los usuarios de los Juzgados de dicha población?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone la sede del Juzgado de Olot de la provin-
cia de Gerona, de aparcamiento público para los usua-
rios de los Juzgados de dicha población?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone la sede del Juzgado de Puigcerdà de la 
provincia de Gerona, de aparcamiento público para los 
usuarios de los Juzgados de dicha población?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone la sede del Juzgado de Ripoll de la provin-
cia de Gerona, de aparcamiento público para los usua-
rios de los Juzgados de dicha población?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone la sede del Juzgado de Sant Feliu de 
Guíxols de la provincia de Gerona, de aparcamiento 
público para los usuarios de los Juzgados de dicha 
población?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone la sede del Juzgado de Santa Coloma de 
Farners de la provincia de Gerona, de aparcamiento 
público para los usuarios de los Juzgados de dicha 
población?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Dispone la sede del Juzgado de Arenys de Mar de 
la provincia de Barcelona, de aparcamiento público 
para los usuarios de los Juzgados de dicha población?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone la sede del Juzgado de Badalona de la pro-
vincia de Barcelona, de aparcamiento público para los 
usuarios de los Juzgados de dicha población?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone la sede del Juzgado de Barcelona de la 
provincia de Barcelona, de aparcamiento público para 
los usuarios de los Juzgados de dicha población?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone la sede del Juzgado de Berga de la provin-
cia de Barcelona, de aparcamiento público para los 
usuarios de los Juzgados de dicha población?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone la sede del Juzgado de Cerdanyola del 
Vallès de la provincia de Barcelona, de aparcamiento 
público para los usuarios de los Juzgados de dicha 
población?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone la sede del Juzgado de Cornellà de Llo-
bregat de la provincia de Barcelona, de aparcamiento 
público para los usuarios de los Juzgados de dicha 
población?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone la sede del Juzgado de El Prat de Llobre-
gat de la provincia de Barcelona, de aparcamiento 
público para los usuarios de los Juzgados de dicha 
población?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone la sede del Juzgado de Esplugues de Llo-
bregat de la provincia de Barcelona, de aparcamiento 
público para los usuarios de los Juzgados de dicha 
población?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone la sede del Juzgado de Gavà de la provin-
cia de Barcelona, de aparcamiento público para los 
usuarios de los Juzgados de dicha población?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone la sede del Juzgado de Granollers de la 
provincia de Barcelona, de aparcamiento público para 
los usuarios de los Juzgados de dicha población?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone la sede del Juzgado de Igualada de la pro-
vincia de Barcelona, de aparcamiento público para los 
usuarios de los Juzgados de dicha población?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone la sede del Juzgado de L’Hospitalet de 
Llobregat de la provincia de Barcelona, de aparcamien-
to público para los usuarios de los Juzgados de dicha 
población?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone la sede del Juzgado de Manresa de la pro-
vincia de Barcelona, de aparcamiento público para los 
usuarios de los Juzgados de dicha población?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone la sede del Juzgado de Martorell de la pro-
vincia de Barcelona, de aparcamiento público para los 
usuarios de los Juzgados de dicha población?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone la sede del Juzgado de Mataró de la pro-
vincia de Barcelona, de aparcamiento público para los 
usuarios de los Juzgados de dicha población?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone la sede del Juzgado de Mollet del Vallès 
de la provincia de Barcelona, de aparcamiento público 
para los usuarios de los Juzgados de dicha población?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone la sede del Juzgado de Rubí de la provin-
cia de Barcelona, de aparcamiento público para los 
usuarios de los Juzgados de dicha población?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone la sede del Juzgado de Sabadell de la pro-
vincia de Barcelona, de aparcamiento público para los 
usuarios de los Juzgados de dicha población?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone la sede del Juzgado de Sant Boi de Llo-
bregat de la provincia de Barcelona, de aparcamiento 
público para los usuarios de los Juzgados de dicha 
población?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone la sede del Juzgado de Sant Feliu de Llo-
bregat de la provincia de Barcelona, de aparcamiento 
público para los usuarios de los Juzgados de dicha 
población?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Dispone la sede del Juzgado de Santa Coloma de 
Gramenet de la provincia de Barcelona, de aparcamien-
to público para los usuarios de los Juzgados de dicha 
población?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone la sede del Juzgado de Terrasa de la pro-
vincia de Barcelona, de aparcamiento público para los 
usuarios de los Juzgados de dicha población?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone la sede del Juzgado de Vic de la provincia 
de Barcelona, de aparcamiento público para los usua-
rios de los Juzgados de dicha población?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone la sede del Juzgado de Vilafranca del 
Penedès de la provincia de Barcelona, de aparcamiento 

público para los usuarios de los Juzgados de dicha 
población?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone la sede del Juzgado de Vilanova i la Geltrù 
de la provincia de Barcelona, de aparcamiento público 
para los usuarios de los Juzgados de dicha población?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/054271

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana Oramas González-Moro, Diputada de 
Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu -
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Dipu  tados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

El Secretario de Estado de Seguridad, Antonio 
Camacho, ha reforzado la cooperación entre España y 
Senegal para luchar contra las mafias de la inmigración 
irregular mediante la creación de un Equipo de Coope-
ración Policial.

¿Cuál es la estructura de dicho Equipo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Ana Oramas González-Moro, Diputada.

184/054272

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana Oramas González-Moro, Diputada de 
Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu -
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Dipu  tados, 
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presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

El Secretario de Estado de Seguridad, Antonio 
Camacho, ha reforzado la cooperación entre España y 
Senegal para luchar contra las mafias de la inmigración 
irregular mediante la creación de un Equipo de Coope-
ración Policial.

¿Qué funciones y competencia tendrá dicho Equipo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Ana Oramas González-Moro, Diputada.

184/054273

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana Oramas González-Moro, Diputada de 
Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu -
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Dipu  tados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

El Secretario de Estado de Seguridad, Antonio 
Camacho, ha reforzado la cooperación entre España y 
Senegal para luchar contra las mafias de la inmigración 
irregular mediante la creación de un Equipo de Coope-
ración Policial.

¿Está previsto que la información se transmita a los 
cuerpos de seguridad policiales de Canarias, principal 
punto de recepción de la inmigración irregular?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Ana Oramas González-Moro, Diputada.

184/054274

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana Oramas González-Moro, Diputada de 
Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu -
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Dipu  tados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿En qué consiste el control fronterizo en Canarias 
que llevan a cabo los funcionarios de Senegal mediante 
la identificación permanente?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Ana Oramas González-Moro, Diputada.

184/054275

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana Oramas González-Moro, Diputada de 
Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu -
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Dipu  tados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿De qué herramientas y medios se dispone en el 
control fronterizo en Canarias que llevan a cabo los 
funcionarios de Senegal mediante la identificación per-
manente?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Ana Oramas González-Moro, Diputada.

184/054276

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana Oramas González-Moro, Diputada de 
Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu -
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Dipu  tados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Qué dispositivos de control permanecen actual-
mente en aguas de Senegal para evitar la salida de 
embarcaciones con destino a Canarias?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Ana Oramas González-Moro, Diputada.

184/054277

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana Oramas González-Moro, Diputada de 
Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu -
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Dipu  tados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Qué dispositivos de control permanecen actual-
mente en aguas de Mauritania para evitar la salida de 
embarcaciones con destino a Canarias?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Ana Oramas González-Moro, Diputada.
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184/054278

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana Oramas González-Moro, Diputada de 
Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu -
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Dipu  tados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Qué acuerdos de cooperación en materia de inmi-
gración irregular está previsto suscribir entre España y 
Mali?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Ana Oramas González-Moro, Diputada.

184/054279

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

La desinformación que tiene el colectivo afectado 
respecto al contenido del contrato programa que, como 
consecuencia de la Disposición Adicional 47.ª de la 
Ley 42/2006, de 28 de diciembre, pudiera afectar a la 
Red Comercial de la Lotería Nacional actualmente 
existente, en base a una pretensión de incrementar los 
ingresos por dicho juego. Existe la duda en el sector de 
que se pudiera alterar o cuestionar la validez del Déci-
mo como elemento fundamental del mismo.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas 
de las que se desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿El citado Contrato Programa cuestiona la vali-
dez del décimo de lotería como elemento físico funda-
mental en el juego de la Lotería Nacional?

2. ¿Contempla el Contrato Programa la posibili-
dad de que la venta de la lotería nacional se produzca 
por procedimientos distintos a los utilizados actual-
mente en la actual red de ventas?

3. ¿Contempla la posibilidad de la venta de la lote-
ría nacional por canales distintos a los actuales? y, en 
caso afirmativo, ¿qué material o utillaje habría que faci-
litar para hacer posible esa venta por terminal?

4. ¿Ha contactado la Entidad Pública Empresarial 
de Loterías y Apuestas del Estado con distintas empre-
sas que pudieran proveer de material y utillaje para la 
venta de la lotería por terminal?

5. ¿Cuál sería el importe de la inversión necesaria 
para hacer acopio del material necesario para incre-
mentar el número de vendedores en la modalidad de 
venta por terminal?

6. ¿Se ha cerrado algún acuerdo de suministro con 
alguna de esas empresas con detalle del importe, proce-
dimiento de adjudicación, nombre de la empresa y 
número de unidades?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2009.—Ana María Madrazo Díaz, Diputada.

184/054280

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

A través de la entidad Pública Empresarial Loterías y 
Apuestas del Estado, desde hace más de 200 años, se 
viene desarrollando en nuestro país el tradicional juego 
de la lotería. La comercialización del décimo, pieza fun-
damental en el citado juego, se viene haciendo a través 
de la red de ventas constituida por las distintas adminis-
traciones de loterías, cuya titularidad ostentan personas 
físicas en régimen de concesión administrativa.

Esta red de cobertura nacional cuenta con más de 
4.100 administraciones con más de 12.000 puestos de 
trabajo directos y, con absoluta seguridad para el erario 
público, le reporta unos ingresos de más de 2.700 millo-
nes de euros. La disponibilidad para jugar forma parte 
hoy del «hábito de consumo» de muchos ciudadanos 
quienes, sin dificultad, acuden a las distintas adminis-
traciones de lotería para participar en el juego. No exis-
ten datos que permitan suponer que dicho hábito se 
incrementaría si el acceso al juego fuera ampliado, tal y 
como demuestran las cifras en otros países de la Unión 
Europea.

Según la Disposición Adicional 47.ª de la Ley 
42/2006, de 28 de diciembre, se suscribiría un contrato 
de programa entre la Entidad Empresarial de Loterías y 
Apuestas del Estado y el Ministerio de Economía y 
Hacienda que, entre otras variables, analizaría el mode-
lo de gestión, la optimización de ingresos, medidas de 
racionalización de costes, etc.

Con objeto de obtener información que, por cierto, 
demanda el sector se formulan las siguientes preguntas 
de las que se desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿Qué conclusiones, en relación al modelo 
actual, contempla el citado Contrato Programa?
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2. ¿El citado Contrato Programa contempla la 
posibilidad de alterar sustancialmente el modelo de 
gestión actual?

3. ¿El documento citado, contempla la separación 
entre el regulador y el operador, tal y como según pare-
ce se desprende de la normativa comunitaria?

4. Se ha considerado la posibilidad, en aras de a la 
separación del regulador y del operador, de constituir 
como entidad operadora de dicho juego a la red comer-
cial actualmente existente, integrada por personas físi-
cas titulares de una concesión administrativa?

5. ¿Contempla la Entidad Pública Empresarial de 
Loterías y Apuestas del Estado modificar el régimen 
actual de concesión administrativa de red comercial, 
para transformarlo en un régimen mercantil? y, en caso 
afirmativo, ¿quiénes ostentarían la titularidad del punto 
de venta; serían personas físicas o cabría la posibilidad 
de que fueran personas jurídicas? Dentro de este 
supuesto, ¿cabría la posibilidad de que una persona 
física o jurídica, titular de un punto de venta, dispusiera 
de más de un local de negocio para la comercialización 
de los juegos del Estado?

6. El régimen actual contempla que los flujos eco-
nómicos derivados de la venta de los juegos estatales se 
ingresan en una cuenta en la que es cotitular la Entidad 
Pública Empresarial de Loterías y Apuestas del Estado 
y el titular de la Administración. De ir a un régimen 
mercantil, ¿de qué forma quedaría garantizada la segu-
ridad para recibir, por parte del erario público, los 
ingresos provenientes de los juegos estatales?

7. ¿Se ha evaluado, por parte de la Entidad Públi-
ca Empresarial de Loterías y Apuestas del Estado, ade-
más de los perjuicios a la seguridad que pudiera signifi-
car alterar el régimen actual, los perjuicios que se 
pudieran ocasionar al sector integrado entre empleos 
directos y personas afectadas por un colectivo de más 
de 25.000 personas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2009.—Ana María Madrazo Díaz, Diputada.

184/054281

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu -
tados, el Dipu  tado que suscribe formula la siguiente 
pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

El Gobierno español ha autorizado repetidamente la 
venta de equipamiento militar y de doble uso a un Esta-
do invasor y ocupante de territorios como es Israel. Este 
país incumple reiteradamente las resoluciones de las 
Naciones Unidas y profundiza la ocupación de Cisjor-
dania y Gaza, Altos del Golán y Granjas de Shebba.

¿No son contradictorias esas autorizaciones con el 
Código de Conducta de la UE en materia de exporta-
ción de armas y con nuestra propia Ley de Comercio de 
Armas?

¿Qué tipos, desglosados, de equipamiento militar y 
de doble uso se han autorizado para la venta en cada 
uno de los años 2005, 2006, 2007, 2008 y lo que lleva-
mos de tiempo en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Dipu  tado.

184/054282

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu -
tados, el Dipu  tado que suscribe formula la siguiente 
pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

El Banco suizo UBS ha realizado un acuerdo con las 
autoridades fiscales estadounidenses por el que acepta 
transmitir información sobre una serie de depósitos en 
su Banco y a pagar una cantidad de dinero sobre los 
rendimientos no declarados en Estados Unidos por sus 
propietarios.

¿España y las autoridades europeas van a realizar 
las mismas gestiones con dicha entidad para lograr 
luchar contra la alusión y el fraude fiscal o el blanqueo 
de dinero?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Dipu  tado.

184/054283

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu -
tados, el Dipu  tado que suscribe formula la siguiente 
pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

El pasado viernes 20 de febrero de 2009, se publicó 
una información en el periódico Cinco Días sobre un 
proyecto de Real Decreto que autorizaría a las entida-
des intermediarias financieras a no transmitir la identi-
ficación de compradores de deuda pública o privada de 
los no residentes. La legislación vigente reclama la 
identificación de los no residentes y los que están domi-
ciliados en los paraísos fiscales no tienen la exención 
fiscal por los rendimientos obtenidos en la renta fija.
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¿No considera el Gobierno que se va a favorecer a 
los preceptores sitos en los paraísos fiscales? ¿No es 
una medida contraria a la política de perseguir las prác-
ticas de elusión fiscal de los paraísos fiscales?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Dipu  tado.

184/054284

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y si-
guientes del Reglamento del Congreso de los Dipu  tados, 
el Dipu  tado que suscribe formula las siguientes pregun-
tas dirigidas al Gobierno para su respuesta escrita.

Los bienes de la ayuda española destinada a paliar la 
destrucción de Gaza desde su salida de territorio espa-
ñol, ¿cuánto tiempo han tardado en llegar a Gaza y a su 
población? ¿A qué se debe la tardanza? ¿A qué entida-
des se han entregado para su distribución?

¿Por qué se llevan a Jordania y no a Gaza directa-
mente, al aeropuerto que España construyó en su día? 
¿No está operativo o ha sido destruido? Si es así, ¿se ha 
reclamado a Israel daños y perjuicios por la destrucción 
de infraestructura civil?

¿De quién depende que no se pueda enviar directa-
mente la ayuda?

¿Se ha llevado parte de la ayuda inicialmente a terri-
torio israelí? El tránsito por territorio israelí ¿ha costa-
do dinero, se ha tenido que pagar alguna tasa o servicio 
a los israelíes por los bienes que España ha donado tras 
la destrucción israelí?

Considerando que el puerto de Gaza está operativo 
¿por qué no se lleva allí la mercancía?

¿Operan los guardias civiles españoles y otros cuer-
pos de seguridad europeos en Rafah?

¿Cuántos días en los años 2007, 2008 y 2009 ha 
estado abierto el paso fronterizo para salvaguardar que 
no haya contrabando?

Si parte de la ayuda española ha sido realizada con 
la compra de bienes a establecimientos de Israel, ¿por 
qué importe y de qué tipo han sido?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Dipu  tado.

184/054285

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y si-
guientes del Reglamento del Congreso de los Dipu  tados, 

el Dipu  tado que suscribe formula las siguientes pregun-
tas dirigidas al Gobierno para su respuesta escrita.

Desde la Conferencia de Annapolis, noviembre 
de 2007, y según estimaciones de organizaciones de 
defensa de los derechos humanos, se han construido 
4.486 nuevas viviendas por parte israelí en los Territorios 
Ocupados, contraviniendo múltiples Acuerdos y Resolu-
ciones de las Naciones Unidas. El Muro declarado ilegal 
por un Dictamen de la Corte Internacional de Justicia de 
La Haya se ha seguido construyendo, faltando poco para 
su finalización tras más de un quinquenio de expropia-
ciones y destrucción de campos y viviendas palestinos.

¿Qué consecuencias han tenido estos hechos en la 
puesta en marcha de mecanismos previstos en el Acuer-
do de Asociación entre la Unión Europea e Israel o en 
la ampliación y perfeccionamiento de acuerdos bilate-
rales o multilaterales en los que participa España en 
áreas económica, militar, cultural, etc.?

¿Se puede considerar la falta de puesta en marcha de 
los mecanismos previstos en dicho Acuerdo de Asocia-
ción entre la Unión Europea e Israel o la ampliación y 
perfeccionamiento de otros acuerdos bilaterales o mul-
tilaterales en los que participa España, como un apoyo 
a la impunidad israelí tal y como denuncian diferentes 
organizaciones de derechos humanos tanto israelíes, 
como palestinas y españolas?

¿Por qué se amplían o mejoran esos acuerdos con 
apoyo del Gobierno español, dada la estrategia israelí 
de profundizar la ocupación de Palestina y otros territo-
rios árabes?

La postura declarada del Gobierno español de ser un 
interlocutor hacia Israel, admitiendo de facto la profun-
dización de la ocupación y la vulneración de derechos 
humanos que comete contra la población palestina ocu-
pada, y su negativa al derecho al retorno de los refugia-
dos o la discriminación que sufre la minoría palestina, 
de nacionalidad israelí, después de más de veinte años 
de relaciones diplomáticas, ¿no es una excusa vergon-
zosa que sirve para apoyar la desposesión palestina, 
como los hechos demuestran?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Dipu  tado.

184/054286

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y si-
guientes del Reglamento del Congreso de los Dipu  tados, 
el Dipu  tado que suscribe formula las siguientes pregun-
tas dirigidas al Gobierno para su respuesta escrita.

La Comunidad de Aragón tiene una rica herencia en 
cuanto a su patrimonio histórico y monumental. Mucho 
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de este Patrimonio pertenece a la Iglesia, al Estado o 
incluso a la misma Comunidad Autónoma. En los últi-
mos tiempos se ha hablado tanto de los bienes de la 
franja y de la devolución de los mismos, que casi no se 
ha hablado del estado de conservación de lo que hoy 
tenemos en nuestro territorio, sean o no de propiedad 
de las administraciones públicas.

El caso del castillo de Montearagón en Quicena 
(Huesca) es un claro ejemplo de hasta qué punto esta-
mos perdiendo gran parte de nuestro patrimonio mien-
tras únicamente se habla de los bienes de la franja y de 
la devolución o no de los mismos. Hoy este castillo, al 
igual que otras muchas piezas de nuestro patrimonio, 
está podemos decir que en casi ruina, abandonado a su 
suerte, sin protección alguna ante cualquier acto vandá-
lico y sin poner en valor de cara al posible visitante. 
Mientras tanto se está dando desde el Gobierno de Ara-
gón a la diócesis de Barbastro, ingentes cantidades de 
dinero, para restaurar el palacio episcopal propiedad de 
la Iglesia, al objeto de albergar los tan traídos bienes de 
la franja.

¿Cuánto dinero ha destinado el Gobierno en los últi-
mos dos años, a la mejora de los castillos de Aragón y 
al de Montearagón en particular?

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para fre-
nar el deterioro del castillo de Montearagón y ponerlo 
en valor como un elemento más de nuestro rico patri-
monio?

¿Tiene previsto algún acuerdo el Gobierno central 
con el Gobierno de Aragón al objeto de aumentar las 
partidas destinadas a la rehabilitación de nuestros casti-
llos, la mayoría de los cuales necesitan urgentes medi-
das de consolidación y mejora?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Dipu  tado.

184/054287

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿En qué fecha está previsto finalicen las obras de la 
nueva sede de la Subdelegación del Gobierno en Giro-
na, situada en el antiguo Banco de España?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Montserrat Surroca i Comas, Diputada.

184/054288

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué servicios no serán trasladados y permanecerán 
en la actual sede de la Subdelegación del Gobierno en 
Girona? Se solicita descripción de los servicios y núme-
ro de personas destinadas a prestarlos.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Montserrat Surroca i Comas, Diputada.

184/054289

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué servicios se trasladarán a la nueva sede de la 
Subdelegación del Gobierno en Girona y cuántas per-
sonas se destinarán?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Montserrat Surroca i Comas, Diputada.

184/054290

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿En qué fecha está previsto el traslado de servicios a 
la nueva sede de la Subdelegación del Gobierno en 
Girona?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Montserrat Surroca i Comas, Diputada.
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184/054291

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Cuántos metros cuadrados quedarán libres en el 
actual emplazamiento, con el traslado de servicios a la 
nueva sede de la Subdelegación del Gobierno en Girona?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Montserrat Surroca i Comas, Diputada.

184/054292

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué coste tienen las obras de la nueva sede de la 
Subdelegación del Gobierno en Girona?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Montserrat Surroca i Comas, Diputada.

184/054293

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad de 
diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué coste tienen las obras que se están llevando a 
cabo en la actual sede de la Subdelegación del Gobier-
no en la avenida Jaume I de Girona?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Montserrat Surroca i Comas, Diputada.

184/054294

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Con cuánto personal cuenta la Subdelegación del 
Gobierno en Girona?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Montserrat Surroca i Comas, Diputada.

184/054295

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno sobre el área 
marina protegida del Cap de Creus?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Montserrat Surroca i Comas, Diputada.

184/054296

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué bienes culturales ha adquirido el Gobierno en 
los últimos 10 años, mediante la dación en pago de 
deudas tributarias?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Montserrat Surroca i Comas, Diputada.
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184/054297

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué bienes culturales ha adquirido el Gobierno en 
los últimos 12 años, mediante la dación en pago de 
deudas tributarias? Se solicita el valor del bien cultural, 
la residencia fiscal del contribuyente y el destino final 
del bien.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Montserrat Surroca i Comas, Diputada.

184/054298

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué características tienen las ayudas estatales a la 
distribución de películas y cuáles son los requisitos 
para acceder a ellas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Montserrat Surroca i Comas, Diputada.

184/054299

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó, Dipu  tado por Palencia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

El día 9 de diciembre de 2008, este Dipu  tado for-
muló sendas preguntas al Gobierno solicitando su res-
puesta por escrito, cuyos números de expedientes son 
del 184/045986 al 184/045989. El Gobierno envió 
contestación a dichas preguntas el pasado día 9 de 

febrero de 2009, con número de registro 090209. No 
obstante, el Gobierno, lejos de dar una explicación 
satisfactoria a las preguntas formuladas, remite a este 
Dipu  tado a la lectura de un Diario de Sesiones de una 
Comisión, a fin de que, de una comparecencia del 
Ministro de Asuntos Exteriores y de Cooperación, 
extraiga una respuesta que se ajuste a lo preguntado. La 
comparecencia del Sr. Ministro no da respuesta a las 
preguntas concretas formuladas por quien suscribe.

En definitiva, no es ésta la postura más adecuada 
de un Gobierno ante la pregunta de un representante 
del Parlamento que, en función de sus derechos y obli-
gaciones, y al amparo de lo dispuesto por el Regla-
mento de la Cámara, formula al Gobierno las pregun-
tas con respuesta escrita que estima oportunas para el 
mejor desarrollo de su trabajo parlamentario, y que no 
han recibido la respuesta solicitada, que debe ser con-
creta y clara como lo son las preguntas, que en modo 
alguno encuentran respuesta en la intervención de 
referencia del Sr. Ministro de Asuntos Exteriores y de 
Cooperación.

Ante todo lo expuesto, cabe volver a preguntar:

¿Va a asumir responsabilidades políticas el Ministro 
de Asuntos Exteriores y Cooperación y/o algunos de 
los altos cargos de dicho Ministerio por la reiterada 
negligencia en su deber de custodia de documentos 
reservados?

¿Ha iniciado el Gobierno español una investigación 
interna para identificar al funcionario, alto cargo o 
miembro del Gobierno que ha cometido el delito tipifi-
cado en el artícu  lo 417 del Código Penal de revelación 
de secretos oficiales, qué resultados han dado esas 
investigaciones, y cuándo tiene intención de informar 
de ello al Congreso de los Dipu  tados?

¿Considera el Gobierno que benefician a las relacio-
nes bilaterales de España con los Estados Unidos la rei-
terada filtración de documentos reservados custodiados 
por el Ministerio de Asuntos Exteriores y Coopera-
ción?

¿Considera el Gobierno que la filtración de docu-
mentos reservados contribuye al prestigio de España en 
el exterior y a la confianza de otros países en la Diplo-
macia española?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febrero 
de 2009.—Ignacio Cosidó, Dipu  tado.

184/054300

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Cayetana Álvarez de Toledo, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El día 9 de diciembre de 2008, este Dipu  tado for-
muló sendas preguntas al Gobierno solicitando su res-
puesta por escrito, cuyos números de expedientes son 
del 184/045982 al 184/045985. El Gobierno envió 
contestación a dichas preguntas el pasado día 9 de 
febrero de 2009, con número de registro 090209. No 
obstante, el Gobierno, lejos de dar una explicación 
satisfactoria a las preguntas formuladas, remite a este 
Dipu  tado a la lectura de un Diario de Sesiones de una 
Comisión, a fin de que, de una comparecencia del 
Ministro de Asuntos Exteriores y de Cooperación, 
extraiga una respuesta que se ajuste a lo preguntado. La 
comparecencia del Sr. Ministro no da respuesta a las 
preguntas concretas formuladas por quien suscribe.

En definitiva, no es ésta la postura más adecuada de 
un Gobierno ante la pregunta de un representante del 
Parlamento que, en función de sus derechos y obligacio-
nes, y al amparo de lo dispuesto por el Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno las preguntas con respues-
ta escrita que estima oportunas para el mejor desarrollo 
de su trabajo parlamentario, y que no han recibido la 
respuesta solicitada, que debe ser concreta y clara como 
lo son las preguntas, que en modo alguno encuentran 
respuesta en la intervención de referencia del Sr. Minis-
tro de Asuntos Exteriores y de Cooperación.

Ante todo lo expuesto, cabe volver a preguntar:

¿Considera el Gobierno casual la filtración a medios 
de comunicación de al menos tres documentos reserva-
dos procedentes del Ministerio de Asuntos Exteriores y 
Cooperación y correspondientes a la etapa de Gobierno 
del Partido Popular?

¿Por qué afirmó recientemente el Ministro de Asun-
tos Exteriores y Cooperación que desconocía que avio-
nes estadounidenses con destino u origen Guantánamo 
habían hecho escala en territorio español cuando en 
septiembre de 2006, en su comparecencia en el Parla-
mento Europeo, reconoció estos hechos y manifestó la 
convicción del Gobierno de que esos vuelos y escalas 
eran plenamente legales?

¿Ha faltado el Presidente del Gobierno a la verdad 
cuando, tanto ante los medios de comunicación como 
en el propio Congreso de los Dipu  tados, ha negado 
tener constancia o dato alguno de la escala en territorio 
español de vuelos estadounidenses con destino u origen 
en Guantánamo a partir de mayo de 2004?

¿Ordenó el Gobierno o algún alto cargo de la Admi-
nistración General del Estado que no se facilitara a la 
opinión pública información sobre la autorización de 
hacer escala a los aviones estadounidenses con destino 
u origen en Guantánamo a partir de mayo de 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Cayetana Álvarez de Toledo, Diputada.

184/054301

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Diputa-
da por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

El día 9 de diciembre de 2008, este Dipu  tado for-
muló sendas preguntas al Gobierno solicitando su res-
puesta por escrito, cuyos números de expedientes son 
del 184/045978 al 184/045981. El Gobierno envió 
contestación a dichas preguntas el pasado día 9 de 
febrero de 2009, con número de registro 090209. No 
obstante, el Gobierno, lejos de dar una explicación 
satisfactoria a las preguntas formuladas, remite a este 
Dipu  tado a la lectura de un Diario de Sesiones de una 
Comisión, a fin de que, de una Comparecencia del 
Ministro de Asuntos Exteriores y de Cooperación, 
extraiga una respuesta que se ajuste a lo preguntado. La 
comparecencia del Sr. Ministro no da respuesta a las 
preguntas concretas formuladas por quien suscribe.

En definitiva, no es ésta la postura más adecuada 
de un Gobierno ante la pregunta de un representante 
del Parlamento que, en función de sus derechos y obli-
gaciones, y al amparo de lo dispuesto por el Regla-
mento de la Cámara, formula al Gobierno las pregun-
tas con respuesta escrita que estima oportunas para el 
mejor desarrollo de su trabajo parlamentario, y que no 
han recibido la respuesta solicitada, que debe ser con-
creta y clara como lo son las preguntas, que en modo 
alguno encuentran respuesta en la intervención de 
referencia del Sr. Ministro de Asuntos Exteriores y de 
Cooperación.

Ante todo lo expuesto, cabe volver a preguntar:

¿Tiene previsto el Gobierno español pedir explica-
ciones al titular del Departamento de Defensa de los 
Estados Unidos de América en relación con los vuelos 
estadounidenses que hicieron escala en territorio espa-
ñol con destino u origen en Guantánamo desde mayo 
de 2004?

¿Considera el Gobierno de España que ha podido 
ser cómplice de alguna tortura o violación de los dere-
chos humanos como consecuencia de la escala en terri-
torio español de al menos nueve vuelos estadouniden-
ses con destino u origen a la base de Guantánamo desde 
mayo de 2004?

¿Qué reuniones o contactos han existido a partir de 
mayo de 2004 entre representantes del Gobierno espa-
ñol y representantes del Gobierno de los Estados Uni-
dos de América, bien en territorio español o fuera de 
sus fronteras, en las que se haya tratado sobre los vue-
los estadounidenses con destino u origen en la base de 
Guantánamo ?
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¿Qué comunicaciones han remitido las autoridades 
del Gobierno de los Estados Unidos de América al 
Gobierno español sobre las escalas de aviones estado-
unidenses en territorio español con destino u origen en 
Guantánamo a partir de mayo de 2004 especificando 
las fechas y el contenido de las mismas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

184/054302

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Jaime García-Legaz Ponce, Dipu  tado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El día 9 de diciembre de 2008, este Dipu  tado for-
muló sendas preguntas al Gobierno solicitando su res-
puesta por escrito, cuyos números de expedientes son 
del 184/045973 al 184/045977. El Gobierno envió 
contestación a dichas preguntas el pasado día 9 de 
febrero de 2009, con número de registro 090209. No 
obstante, el Gobierno, lejos de dar una explicación 
satisfactoria a las preguntas formuladas, remite a este 
Dipu  tado a la lectura de un Diario de Sesiones de una 
Comisión, a fin de que, de una Comparecencia del 
Ministro de Asuntos Exteriores y de Cooperación, 
extraiga una respuesta que se ajuste a lo preguntado. La 
comparecencia del Sr. Ministro no da respuesta a las 
preguntas concretas formuladas por quien suscribe.

En definitiva, no es ésta la postura más adecuada 
de un Gobierno ante la pregunta de un representante 
del Parlamento que, en función de sus derechos y obli-
gaciones, y al amparo de lo dispuesto por el Regla-
mento dé la Cámara, formula al Gobierno las pregun-
tas con respuesta escrita que estima oportunas para el 
mejor desarrollo de su trabajo parlamentario, y que no 
han recibido la respuesta solicitada, que debe ser con-
creta y clara como lo son las preguntas, que en modo 
alguno encuentran respuesta en la intervención de 
referencia del Sr. Ministro de Asuntos Exteriores y de 
Cooperación.

Ante todo lo expuesto, cabe volver a preguntar:

¿Considera el Gobierno que las escalas de aviones 
de los Estados Unidos en territorio español han cumpli-
do en todos los casos con la legalidad vigente y con los 
acuerdos internacionales suscritos por España con los 
Estados Unidos en esta materia?

¿Considera el Gobierno que los Estados Unidos 
cumplen de forma adecuada el acuerdo bilateral de 
Defensa vigente con España?

¿Tiene intención el Gobierno de revisar los conve-
nios bilaterales con los Estados Unidos en materia de 
Defensa?

¿Existen documentos elaborados a partir de mayo 
de 2004 por funcionarios al servicio de la Administra-
ción del Estado que hagan referencia a las escalas de 
vuelos estadounidenses en territorio español hacia o 
desde Guantánamo?

¿Ha ordenado algún alto funcionario del Gobierno 
español, bien del Ministerio de Asuntos Exteriores, bien 
del Ministerio de Defensa, la destrucción de documentos 
públicos relacionados con los vuelos estadounidenses 
que hicieron escala en territorio español con destino u 
origen en Guantánamo a partir de mayo de 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febrero 
de 2009.—Jaime García-Legaz Ponce, Dipu  tado.

184/054303

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Luis Ayllón Manso, Dipu  tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El día 9 de diciembre de 2008, este Dipu  tado for-
muló sendas preguntas al Gobierno solicitando su res-
puesta por escrito, cuyos números de expedientes son 
del 184/045968 al 184/045972. El Gobierno envió 
contestación a dichas preguntas el pasado día 9 de 
febrero de 2009, con número de registro 090209. No 
obstante, el Gobierno, lejos de dar una explicación 
satisfactoria a las preguntas formuladas, remite a este 
Dipu  tado a la lectura de un Diario de Sesiones de una 
Comisión, a fin de que, de una Comparecencia del 
Ministro de Asuntos Exteriores y de Cooperación, 
extraiga una respuesta que se ajuste a lo preguntado. La 
comparecencia del Sr. Ministro no da respuesta a las 
preguntas concretas formuladas por quien suscribe.

En definitiva, no es ésta la postura más adecuada 
de un Gobierno ante la pregunta de un representante 
del Parlamento que, en función de sus derechos y obli-
gaciones, y al amparo de lo dispuesto por el Regla-
mento de la Cámara, formula al Gobierno las pregun-
tas con respuesta escrita que estima oportunas para el 
mejor desarrollo de su trabajo parlamentario, y que no 
han recibido la respuesta solicitada, que debe ser con-
creta y clara como lo son las preguntas, que en modo 
alguno encuentran respuesta en la intervención de 
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referencia del Sr. Ministro de Asuntos Exteriores y de 
Cooperación.

Ante todo lo expuesto, cabe volver a preguntar:

¿Número de aviones de los Estados Unidos que el 
Gobierno tiene constancia que han sobrevolado, desde 
mayo de 2004, el espacio aéreo español con dirección y 
origen en Guantánamo especificando las fechas de los 
mismos?

¿Número de aviones de los Estados Unidos que han 
realizado escala en bases españolas con destino u ori-
gen en la base de Guantánamo desde mayo de 2004, y 
bases o aeropuertos donde tuvieron lugar esas escalas?

¿Número de vuelos civiles que han hecho escala en 
aeropuertos españoles con origen o destino la base de 
Guantánamo desde mayo de 2004?

¿Tiene el Gobierno constancia o sospecha de que en 
alguno de los vuelos que han pasado por territorio espa-
ñol en dirección u origen en Guantánamo desde mayo 
de 2004 haya transportado algún detenido?

¿Considera el Gobierno que existen indicios de deli-
to en relación con los vuelos estadounidenses que hicie-
ron escala en España con destino y origen Guantánamo 
a partir de mayo de 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febrero 
de 2009.—José Luis Ayllón Manso, Dipu  tado.

184/054304

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Que partidas presupuestarias se han destinado o 
están en estudio para el mantenimiento de aviones y 
helicópteros?

¿Está previsto que sufra recorte presupuestario por 
la aplicación del acuerdo del Consejo de Ministros de 
13/02/09?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

184/054305

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Ejército del Aire solo dispondrá, en concepto de 
mantenimiento, de 130 millones de euros en 2009 fren-
te a los 176 millones de euros en 2008, con una dismi-
nución del 26%.

¿Podrá atender sus necesidades cuando se da la 
paradoja, por ejemplo, de que, a medida que se incor-
poran aviones Typhoon, los créditos de mantenimiento 
se reducen?

¿Está previsto que sufra recorte presupuestario por 
la aplicación del acuerdo del Consejo de Ministros de 
13/02/09?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

184/054306

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué partidas y conceptos presupuestarios y sumi-
nistradores se han aprobado o están previstos para el 
mantenimiento de aeronaves, concepto que ha experi-
mentado una reducción del 12%?

¿Está previsto que sufra recorte presupuestario por 
la aplicación del acuerdo del Consejo de Ministros de 
13/02/09?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

184/054307

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.
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Los créditos para modernización en el Estado Mayor 
de la Defensa, si se mantiene lo previsto en la Ley de 
Presupuestos, alcanzarán 29.958 millones de euros, 
frente a los 52.310 millones de euros del ejercicio ante-
rior, un 43% de reducción:

¿Está previsto que sufra recorte presupuestario por 
la aplicación del acuerdo del Consejo de Ministros de 
13/02/09?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

184/054308

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué créditos se han adjudicado, con qué proyectos, 
plazos y suministradores al programa SECOMSAT?

¿Está previsto que sufra recorte presupuestario por 
la aplicación del acuerdo del Consejo de Ministros de 
13/02/09?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

184/054309

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las razones por las que el programa 
SANTIAGO II o el programa OTAN de alerta temprana 
NAEW no tienen recursos asignados?

¿Está previsto que sufran recorte presupuestario por 
la aplicación del acuerdo del Consejo de Ministros de 
13/02/09?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

184/054310

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

En la Secretaría de Estado de Defensa, ¿qué partidas 
presupuestarias, qué conceptos y qué cantidades y 
suministradores se han aprobado para los programas de 
modernización asociados al programa de infraestructu-
ras de la OTAN (NSIP)?

¿Está previsto que sufran recorte presupuestario por 
la aplicación del acuerdo del Consejo de Ministros de 
13/02/09?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

184/054311

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿En la Secretaría de Estado de Defensa, qué partidas 
presupuestarias han sido aprobadas para el lanzamiento 
del instituto Tecnológico Militar de la Marañosa?

¿Está previsto que sufra recorte presupuestario por 
la aplicación del acuerdo del Consejo de Ministros de 
13/02/09?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

184/054312

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.
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En la Secretaria de Estado de Defensa, ¿qué partidas 
presupuestarias conceptos, proyectos o suministradores 
han sido aprobados para la adquisición de aeronaves 
para la UME?

¿Está previsto que sufran recorte presupuestario por 
la aplicación del acuerdo del Consejo de Ministros de 
13/02/09?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

184/054313

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Ejército de Tierra, dispondrá para su moderniza-
ción en 2009 de 124 millones de euros, frente a los 188 
millones de euros del 2008, un 34% de disminución:

¿Está previsto que sufra recorte presupuestario por 
la aplicación del acuerdo del Consejo de Ministros de 
13/02/09?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

184/054314

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué partidas, qué suministradores, proyectos y 
plazos se han aprobado para le ejecución de los 15 
millones de euros asignados al helicóptero Superpuma? 
¿Se modernizarán una unidad o varias unidades?

¿Está previsto que sufran recorte presupuestario por 
la aplicación del acuerdo del Consejo de Ministros de 
13/02/09?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

184/054315

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué partidas, qué suministradores, proyectos y pla-
zos se han aprobado para la modernización de las turbi-
nas Chinook que, por un total de 17 millones de euros, 
deberían quedar completadas en el ejercicio 2009?

¿Está previsto que sufran recorte presupuestario por 
la aplicación del acuerdo del Consejo de Ministros de 
13/02/09?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

184/054316

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué partidas, qué suministradores, proyectos y 
plazos se han aprobado y se están ejecutando para la 
adquisición de municiones y explosivos?

¿Está previsto que sufran recorte presupuestario por 
la aplicación del acuerdo del Consejo de Ministros de 
13/02/09?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

184/054317

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué previsiones se están desarrollando para la eje-
cución de programas previstos, a partir de 2010, como 
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la adquisición de vehículos VERT, la adquisición de 
vehículos de vigilancia terrestre, o el vehículo lanza-
puentes sobre ruedas?

¿Está previsto que sufran recorte presupuestario por 
la aplicación del acuerdo de Consejo de Ministros de 
13/02/2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

184/054318

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El presupuesto de modernización de la Armada pasa 
de 132 millones de euros en 2008 a 106 millones de 
euros en 2009, con una disminución del 20 %.

¿Está previsto que sufra recorte presupuestario por 
la aplicación del acuerdo de Consejo de Ministros de 
13/02/2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

184/054319

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué partidas, qué suministradores, proyectos y 
plazos han sido aprobados para la adquisición de arma-
mento para el submarino S-80 cuyas entregas están pre-
vistas para 2012?

¿Está previsto que sufran recorte presupuestario por 
la aplicación del acuerdo de Consejo de Ministros de 
13/02/2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

184/054320

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué programas, proyectos y dotaciones presupues-
tarias están aprobados para la modernización de los 
aviones AV820?

¿Está previsto que sufran recorte presupuestario por 
la aplicación del acuerdo de Consejo de Ministros de 
13/02/2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

184/054321

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué programas, proyectos y dotaciones presupues-
tarias están aprobados para la adquisición de nuevos 
vehículos Piraña para la Infantería de Marina?

¿Está previsto que sufran recorte presupuestario por 
la aplicación del acuerdo de Consejo de Ministros de 
13/02/2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

184/054322

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
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guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Está aprobada y en ejecución la consignación pre-
supuestaria para el estudio técnico del nuevo avión 
STOVL, el F-35B y la transición desde los AV-8B?

¿Está previsto que sufra recorte presupuestario por 
la aplicación del acuerdo de Consejo de Ministros de 
13/02/2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

184/054323

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué programas, proyectos y dotaciones presupues-
tarias se han aprobado y con qué suministradores para 
la adquisición de los misiles Hellfire para los helicópte-
ros SH-60?

¿Está previsto que sufran recorte presupuestario por 
la aplicación del acuerdo de Consejo de Ministros de 
13/02/2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

184/054324

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Ejército del Aire recibe para su modernización, si 
se mantiene la previsión presupuestaria 2009, 55 millo-
nes de euros frente a los 84 millones del ejercicio 2008, 
una reducción de un 35 %.

¿Está previsto que sufra recorte presupuestario por 
la aplicación del acuerdo de Consejo de Ministros de 
13/02/2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

184/054325

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Se han producido ya las adjudicaciones, a qué 
suministradores y en qué cantidades de los misiles aire-
aire, la MLU del F-18, el programa SIMCA?

¿Está previsto que sufran recorte presupuestario por 
la aplicación del acuerdo de Consejo de Ministros de 
13/02/2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

184/054326

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Se ha iniciado, con qué cantidades y   qué suminis-
tradores, el  programa para la adquisición de sistemas 
no tripulados estratégicos?

¿Está previsto que sufran recorte presupuestario por 
la aplicación del acuerdo de Consejo de Ministros de 
13/02/2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.
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184/054327

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Se ha iniciado ya, con qué asignación presupuesta-
ria y con qué suministradores, el  programa de moder-
nización de los aviones P3 y el sistema de identifica-
ción IFF?

¿Está previsto que sufra recorte presupuestario por 
la aplicación del acuerdo de Consejo de Ministros de 
13/02/2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

184/054328

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

Los créditos de mantenimiento en la Armada alcan-
zaron en 2008, 206 millones de euros y en 2009 sólo 
supondrán 142 millones de euros con una disminución 
del 31 %.

¿Está previsto que sufran recorte presupuestario por 
la aplicación del acuerdo de Consejo de Ministros de 
13/02/2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febre-
ro de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

184/054329

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al 

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
las siguiente spreguntas al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Un año más, las campañas de reposición de arena en 
las playas de la provincia de Málaga se realizarán con 
aportes de áridos de baja calidad, extraídos de cauces, 
azudes, presas e incluso del movimiento de tierras de 
diversas obras civiles. Esta reiterada política de la 
Dirección General de Costas supone un perjuicio para 
el turismo, uno de los pilares básicos de la economía 
malagueña.

Esta situación contrasta con los aportes de arena de 
fondos marinos que se realizan en muy variados puntos 
del litoral mediterráneo español, desde Cataluña a Mur-
cia, con el consiguiente agravio comparativo, reiterada-
mente denunciado por los empresarios del sector turís-
tico malagueño. Por todo ello:

¿Cuándo va a redactar el Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino los estudios de 
impacto ambiental sobre los yacimientos de arena mari-
na de Rincón de la Victoria y Calahonda para que su 
propia Dirección General de Costas pueda explotar 
dichos yacimientos para realizar aportes a las playas 
malagueñas?

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio estudiar las 
características y, en su caso, los estudios de impacto, en 
otra decena de posibles yacimientos en las costas mala-
gueñas, con objeto de acabar con la utilización de ári-
dos de baja calidad?

¿Qué criterios se utilizan en la actualidad para la 
selección de dichos áridos y cuáles son las proceden-
cias de los aportes que se van a realizar en las playas de 
Málaga en esta campaña turística?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de febrero 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Fede-
rico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Dipu  tados.

184/054330

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Dipu  tado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar acerca de la relación 
de cargos directivos, de áreas funcionales dependientes 
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de la Delegación del Gobierno en Melilla, Dipu  tados 
locales y representantes sindicales, que fueron invita-
dos a los actos celebrados en Melilla el día 23 de febre-
ro de 2009 con motivo de la visita del Ministro de Sani-
dad y Consumo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Antonio Gutiérrez Molina, Dipu  tado.

184/054331

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Dipu  tado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar qué órgano depen-
diente del Ministerio de Sanidad y Consumo organizó 
el protocolo de la visita del Ministro de Sanidad y Con-
sumo a Melilla el día 23 de febrero de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Antonio Gutiérrez Molina, Dipu  tado.

184/054332

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Dipu  tado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar sobre los motivos por 
los que los parlamentarios nacionales no fueron invita-
dos a ninguno de los actos programados con motivo de 
la visita del Ministro de Sanidad y Consumo a Melilla 
el día 23 de febrero de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Antonio Gutiérrez Molina, Dipu  tado.

184/054333

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Dipu  tado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-

mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

¿Con qué periodicidad realiza el Ministerio de 
Fomento inspecciones en las autovías nacionales en 
cuanto a su mantenimiento se refiere y en cuanto a las 
posibles incidencias que se puedan producir como con-
secuencia de temporales?

¿En cuantas ocasiones se han levantado actas de ins-
pección en la A-6 por parte del Ministerio de Fomento en 
relación con el desprendimiento que se ha producido en 
la sierra de la Escrita, en el municipio de Trabadelo?

¿Qué medidas ha adoptado el Ministerio de Fomen-
to para restablecer cuanto antes el tráfico rodado en la 
A-6 en esa zona?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Dipu  tado.

184/054335

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la opinión del Gobierno en relación con el 
incremento de la contratación de servicios médicos pri-
vados en la Comunidad Autónoma de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/054336

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Salom Coll, doña Antonia Mercant 
Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan Carlos 
Grau Reines, Dipu  tados por Illes Balears, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

El Gobierno Balear aprobó por Consejo de Gobier-
no el Decreto-ley 1/2009, de 30 de enero, de medidas 
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urgentes para el impulso de la inversión en las Islas 
Baleares, publicado en el Boletín Oficial de las Islas 
Baleares número 17, de 2 de febrero de 2009.

¿Qué opinión le merece al Gobierno el Decreto-ley 
aprobado por el Gobierno de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2009.—María Salom Coll, Antonia Mercant 
Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos Grau 
Reines, Dipu  tados.

184/054337

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reines, Dipu  tados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Ha solicitado el Ministro de Justicia explicaciones 
o investigación al Fiscal General del Estado sobre la 
casual ausencia del Fiscal encargado del caso «Ibiza 
Centro» en las declaraciones como imputado del Presi-
dente del Consell Insular d’Eivissa, Xico Tarres?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2009.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reines, Dipu  tados.

184/054338

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reines, Dipu  tados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Ha solicitado el Ministro de Justicia explicaciones 
o investigación al Fiscal General del Estado sobre la 
casual ausencia del Fiscal encargado del caso «Ibiza 
Centro» en la declaración como imputado del Presi-

dente del Consell Insular d’Eivissa y Secretario Gene-
ral del PSOE Eivissa?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2009.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reines, Dipu  tados.

184/054339

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Javier Gómez Darmendrail, Dipu  tado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno que sería positiva la creación 
de un seguro de caución a través de algún organismo 
oficial como podría ser el ICO, que garantice a los sub-
contratistas y suministradores el cobro de las facturas 
de los contratistas de las AA.PP.?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Dipu  tado.

184/054340

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Javier Gómez Darmendrail, Dipu  tado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Francia ha propiciado un acuerdo intersectorial que 
pretende sanear las relaciones entre los diferentes sec-
tores de la economía relacionados con la construcción, 
de modo que por toda la cadena se respeten unas idén-
ticas condiciones en cuanto a plazo de pago.

Esta iniciativa, culminada con éxito por las autori-
dades francesas, sin coste para las arcas públicas, 
supondrá un efecto positivo para la economía al impe-
dir prácticas abusivas entres sectores amparadas por la 
fuerza de unos sobre otros.

Por todo ello, formulo las siguientes preguntas al 
Gobierno:

¿Conoce el Gobierno dicho acuerdo?
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¿Cuál es su opinión?
¿Piensa propiciar un acuerdo similar en España?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Dipu  tado.

184/054341

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Javier Gómez Darmendrail, Dipu  tado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El actual sistema tributario obliga a las empresas a 
pagar el IVA cuando se factura, convirtiéndolas así en 
entidades recaudadoras.

Hasta ahora no era motivo de especial preocupación, 
pero los niveles de morosidad empresarial se han dupli-
cado en el primer semestre de 2008 y hoy un 5,2% del 
total de efectos vencidos resultan impagados.

Por eso pregunto:

¿Cree el Gobierno que es justo que los empresarios 
tengan que ingresar el IVA de las facturas impagadas?

¿No cree el Gobierno que habría que modificar la 
Ley 37/1992, de 28 de diciembre, sobre el Valor Añadi-
do, para que los empresarios pudieran agilizar la recu-
peración del IVA devengado por cuotas repercutidas 
sobre facturas impagadas?

¿No cree el Gobierno que habría que eliminar los 
requisitos burocráticos como la condición de presentar 
una reclamación judicial o que el límite del importe 
impagado sea superior a 300 euros?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Dipu  tado.

184/054342

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Javier Gómez Darmendrail, Dipu  tado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno modificar la Ley 3/2004, de 29 
de diciembre, por la que se establecen medidas para 

luchar contra la morosidad, con el fin de que se corrijan 
las disfunciones que se han observado desde que entró 
en vigor, especialmente en lo relativo a los plazos de 
pagos?

¿Cuál es la opinión del Gobierno al respecto?
¿Está preparando el Gobierno un proyecto de ley 

sobre la modificación de esta ley?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Dipu  tado.

184/054343

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Diputada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son los vehículos que se adquirirán próxi-
mamente o se están adquiriendo al fabricante del 
«Aníbal»?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2009.—Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, 
Diputada.

184/054344

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Diputada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la causa de las restricciones impuestas 
a la utilización de los vehículos «Aníbal»?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2009.—Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, 
Diputada.

184/054345

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Diputada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son los fines y el alcance del memorándum 
España-Australia en política de defensa?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2009.—Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, 
Diputada.

184/054346

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Diputada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Está satisfecho el Ministerio de Defensa con el 
rendimiento ofrecido por los vehículos «Aníbal»?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2009.—Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, 
Diputada.

184/054347

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Diputada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido el motivo para adquirir más vehículos 
a la empresa fabricante del «Aníbal», tras el fracaso de 
éste?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2009.—Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, 
Diputada.

184/054348

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Diputada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De qué modelo y características son los vehículos 
que se adquirirán próximamente o se están adquiriendo 
al fabricante del «Aníbal»?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2009.—Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, 
Diputada.

184/054349

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Erias Rey, Dipu  tado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Es cierto que el Ministerio de Industria recibió 
garantías del EADS de respetar su carácter y situación 
españoles, según acuerdos suscritos en enero de 2004, 
incluso en el caso de que la División de Aviones de 
Transporte Militar (MTAD) fuese integrada en Airbus y 
se convirtiera en su división militar?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2009.—Antonio Erias Rey, Dipu  tado.

184/054350

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Erias Rey, Dipu  tado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno cuál es el conflicto en 
torno al programa A400M, una de las causas impor-
tantes de la nueva estrategia industrial del consorcio 
europeo EADS?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2009.—Antonio Erias Rey, Dipu  tado.
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184/054351

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Erias Rey, Dipu  tado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la estrategia que piensa desarrollar el 
Gobierno para impedir que los nuevos planteamien-
tos empresariales de EADS acaben con las previsio-
nes positivas de desarrollo de la industria aeronáutica 
española para 2020?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2009.—Antonio Erias Rey, Dipu  tado.

184/054352

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Erias Rey, Dipu  tado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que desea obtener respuesta por escrito.

Se calcula que la reestructuración de la industria 
aeronáutica puede repercutir en la destrucción de 
40.000 empleos de las industrias auxiliares relaciona-
das con el sector.

¿Tiene prevista el Gobierno alguna estrategia que 
permita hacer frente a una situación tan delicada?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2009.—Antonio Erias Rey, Dipu  tado.

184/054353

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Erias Rey, Dipu  tado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios ha previsto el Gobierno para evitar que 
gran parte de la producción del grupo EADS, se trasla-

de de España a la ciudad francesa de Toulouse, con la 
consiguiente pérdida de 4.500 puestos de trabajo, 
muchos de ellos de alta cualificación?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2009.—Antonio Erias Rey, Dipu  tado.

184/054354

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valdemadera (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villarroya (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
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el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Zarzosa (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arguedas (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valtierra (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ablitas (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Buñuel (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
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Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cabanillas (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Cascante (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Castejón (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 

Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Cintruénigo (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Corella (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Cortes (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Fitero (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Fontellas (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Pradejón (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Préjano (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Quel (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Grávalos (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Cornago (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Herce (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Munilla (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Enciso (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Muro de Aguas (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Igea (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Navajún (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Rincón de Soto (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Santa Eulalia Bajera (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

184/054355

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Valdemadera (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Villarroya (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Zarzosa (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Arguedas (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Valtierra (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Ablitas (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Barillas (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Buñuel (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Cabanillas (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Cascante (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Castejón (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Cintruénigo (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Corella (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Cortes (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Fitero (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Fontellas (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Fustiñana (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Pradejón (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Préjano (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Quel (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Cornago (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Herce (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Enciso (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Munilla (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Aguas (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Grávalos (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Igea (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Navajún (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Rincón de Soto (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Santa Eulalia Bajera (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

184/054356

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Valdemadera 
(La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Villarroya (La 
Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
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Televisión Digital Terrestre en el municipio de Zar-
zosa (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Arguedas 
(Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Valtierra (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Ablitas (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Buñuel (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cabanillas (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
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la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cascante (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Castejón (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cintruénigo (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Corella (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cortes (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Fitero (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Fontellas (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Pradejón (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Préjano (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Quel (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Grávalos (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cornago (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Herce (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Munilla (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Enciso (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Muros de Aguas (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Igea (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Navajún (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Rincón de Soto (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Santa Eulalia Bajera (La 
Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

184/054357

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Está el Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio en condiciones de confirmar que el 30 de junio 
de 2009 se producirá el cese de emisiones analógicas 
en el municipio de Valdemadera (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Villarroya (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Zarzosa (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Arguedas (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Valtierra (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Ablitas (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Barillas (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Buñuel (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Cabanillas (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Cascante (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Castejón (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Cintruénigo (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Corella (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Cortes (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Fitero (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Fontellas (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

(0567-0779).indd   636 12/03/2009   5:18:10



Congreso 12 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 164

637

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Fustiñana (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Pradejón (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Préjano (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Quel (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Cornago (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Herce (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Enciso (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Munilla (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Muro de Aguas (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Grávalos (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Igea (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Navajún (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

(0567-0779).indd   638 12/03/2009   5:18:10



Congreso 12 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 164

639

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Rincón de Soto (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Santa Eulalia Bajera (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

184/054358

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Valdemadera (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Villarroya (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Zarzosa (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Arguedas (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Valtierra (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Ablitas (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Buñuel (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Cabanillas (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Cascante (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Castejón (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Cintruénigo (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Corella (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Cortes (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Fitero (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Fontellas (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Pradejón (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Préjano (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Quel (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Grávalos (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Cornago (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Herce (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Munilla (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Enciso (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Muro de Aguas (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Igea (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Navajún (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Rincón de Soto (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Santa Eulalia Bajera (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Que coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Santa Eulalia Bajera (La 
Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Que coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Valdemadera (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Que coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villarroya (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Que coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Zarzosa (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Que coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Arguedas (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Que coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Valtierra (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Que coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Ablitas (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Que coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Buñuel (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Que coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cabanillas (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 

el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Que coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cascante (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Que coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Castejón (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Que coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cintruénigo (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

(0567-0779).indd   645 12/03/2009   5:18:11



Congreso 12 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 164

646

¿Que coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Corella (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Que coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cortes (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Que coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Fitero (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Que coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Fontellas (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Que coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Pradejón (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Que coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Préjano (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Que coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Quel (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Que coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Grávalos (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Que coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cornago (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Herce (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Munilla (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Enciso (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Muro de Aguas (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Igea (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Navajún (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Rincón de Soto (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

184/054360

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Valdemadera (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Villarroya (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Zarzosa (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Arguedas (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Valtierra (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-

pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Ablitas (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Barillas (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Buñuel (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el municipio 
de Cabanillas (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Cascante (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Castejón (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Cintruénigo (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Corella (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Cortes (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Fitero (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Fontellas (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Pradejón (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Préjano (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Quel (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Cornago (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Herce (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Enciso (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Munilla (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Muro de Aguas (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Igea (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Grávalos (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Navajún (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Rincón de Soto (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio Santa Eulalia Bajera (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

184/054361

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el 
momento, con detalle concepto por concepto, para la 
ejecución del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Santa Eulalia 
Bajera (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Valdemadera (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio deVillarroya (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Zarzosa (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Arguedas (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Valtierra (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Ablitas (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Buñuel (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cabanillas (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cascante (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Castejón (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cintruénigo (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Corella (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de  Cortes (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Fitero (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Fontellas (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Pradejón (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Préjano (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Quel (La Rioja).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Grávalos (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cornago (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Herce (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Munilla (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Enciso (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el 
momento, con detalle concepto por concepto, para la 
ejecución del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Muro de 
Aguas (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Igea (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Navajún (La Rioja).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el 
momento, con detalle concepto por concepto, para la 
ejecución del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Rincón de Soto 
(La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

 

184/054362

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Valdemadera (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 

del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villarroya (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Zarzosa (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Arguedas (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Valtierra (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Ablitas (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Buñuel (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 

la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cabanillas (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cascante (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Castejón (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
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pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cintruénigo (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Corella (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cortes (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-

pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Fitero (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Fontellas (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Pradejón (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-

(0567-0779).indd   660 12/03/2009   5:18:13



Congreso 12 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 164

661

pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Préjano (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Quel (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Grávalos (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-

pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cornago (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Herce (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Enciso (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
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pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Munilla (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Muro de Aguas 
(La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Igea (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Navajún (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Rincón de Soto 
(La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 

(0567-0779).indd   662 12/03/2009   5:18:14



Congreso 12 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 164

663

Terrestre, en el municipio de Santa Eulalia Bajera (La 
Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

184/054363

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Valdemadera (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Villarroya (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Zarzosa (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arguedas (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valtierra (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 

(0567-0779).indd   663 12/03/2009   5:18:14



Congreso 12 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 164

664

la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ablitas (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Barillas (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Buñuel (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cabanillas (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cascante (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Castejón (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cintruénigo (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Corella (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cortes (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fitero (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fontellas (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pradejón (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Préjano (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Quel (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cornago (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Herce (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Enciso (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Munilla (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Muro de Aguas (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Igea (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Grávalos (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Navajún (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Rincón de Soto (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Santa Eulalia Bajera (La Rioja)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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184/054364

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

En respuesta parlamentaria, el Gobierno informa 
que, a 30 de noviembre de 2008, habían cruzado el Es-
trecho de Gibraltar 97.380 buques. ¿Tiene conocimien-
to el Gobierno de cuál es el cómputo total de embarca-
ciones en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/054365

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

En respuesta parlamentaria, el Gobierno informa 
que por nota verbal 12/11 de 25 de enero de 2006, diri-
gida a la Embajada de los Estados Unidos de América, 
se comunicó que «Odyssey Marine Exploration» debía 
suspender sus trabajos de identifi cación del pecio «HMS 
Sussex» al no haber cumplido con las exigencias 
prescitas en la nota verbal 241/18 de 28 de julio del 
año 2005. ¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno 
para evitar que dicha empresa siguiese realizando tra-
bajos para recuperar restos del mencionado pecio?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/054366

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-

nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

En respuesta parlamentaria, el Gobierno informa 
que, tras los embarrancamientos de los buques «Fedra» 
y «Tawe» durante el temporal del 10 al 12 de octubre 
de 2008, la Dirección General de la Marina Mercante 
ha encargado un estudio al Centro de Experimentación 
de Obras Públicas (CEDEX) acerca de las condiciones 
climáticas que comprometen la seguridad en los fon-
deadores de la Bahía de Algeciras, y las maniobras de 
los buques en esas condiciones climáticas ¿Cuáles son 
los resultados de dicho estudio?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/054367

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

En respuesta parlamentaria del Gobierno, se infor-
ma que el pasado 10 de octubre de 2008 se volvió a 
enviar una nueva nota verbal a la Embajada del Reino 
Unido en Madrid reiterando la solicitud de informa-
ciones sobre el hundimiento de «New Flame». ¿Se ha 
recibido más información sobre el tema del que me in-
tereso?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/054368

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Tras pregunta al Gobierno, éste responde que «sí tie-
ne conocimiento el Ministerio de Sanidad y Consumo 
de los resultados epidemiológicos que ha realizado la 
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Junta de Andalucía en la comarca de Campo de Gibral-
tar». ¿Cuáles son dichos resultados?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/054369

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En respuesta a una pregunta, el Gobierno dice que la 
Zona Franca de Cádiz y el Excmo. Ayuntamiento de 
Algeciras han formado un Convenio por el cual el Con-
sorcio deberá construir un edifi cio administrativo junto 
a la Cámara de Comercio en la ciudad de Algeciras. ¿En 
qué fecha se prevé sacar a concurso el proyecto y a 
cuánto asciende el coste del mismo? ¿Tiempo previsto 
de ejecución de la obra? ¿Cuándo se prevé que entre en 
funcionamiento?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/054370

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

La Zona Franca de Cádiz está desarrollando actua-
ciones en el Polígono Industrial Los Pastores en Algeci-
ras (Cádiz) por valor de 18.100.00 euros. ¿En qué con-
siste dicho proyecto, qué benefi cios persigue, cuándo 
estarán fi nalizadas estas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/054371

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

En respuesta parlamentaria de 23 de junio de 2008, 
se dice que está previsto abordar dentro del Foro de 
Diálogo sobre Gibraltar las cuestiones de seguridad 
marítima en la zona y la forma de gestionar futuros ac-
cidentes marítimos con posible impacto ambiental en la 
región, como ha sido el caso del «New Flame». ¿Sigue 
el Gobierno con la intención de establecer este asunto 
como prioritario e inaplazable en la agenda de la próxi-
ma reunión del Foro de Diálogo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/054372

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿No considera el Gobierno que se han modifi cado 
los indicadores pertinentes (postales, demográfi co, so-
cio-económicos) para la accesibilidad a los servicios 
postales y la oferta de servicios existentes y, por tanto, 
se deben mejorar los recursos para dar mayor calidad a 
los usuarios en las distintas poblaciones del Campo de 
Gibraltar en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/054373

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
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nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En respuesta parlamentaria, se dice que en la visita 
al Puerto de Gibraltar de navíos militares de propulsión 
nuclear se pone en marcha el Plan de Vigilancia Radio-
lógica Ambiental y que controla los sedimentos y orga-
nismos marinos, así como el aire, el agua y la radiación 
directa. En los 16 atraques de submarinos de propulsión 
nuclear desde el año 2004 hasta la fecha, ¿en alguna 
La Zona Franca de Cádiz tiene prevista la actuación 
consistente en una nueva sede de Servicios Documenta-
les en Algeciras (Cádiz) por 3.000.000 de euros? ¿En 
qué consiste dicho proyecto, qué benefi cios persigue, 
cuándo estará fi nalizada dicha actuación?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/054374

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

La Zona Franca de Cádiz tiene prevista una actua-
ción consistente en la ampliación del Depósito Franco 
de Algeciras (Cádiz) por valor de 3.000.000 de euros. 
¿En qué consiste dicho proyecto, qué benefi cios persi-
gue, cuándo estará fi nalizada dicha actuación?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/054375

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

A cuánto asciende las cantidades de droga decomi-
sadas por la Guardia Civil en su lucha contra el narco-

tráfi co en Zahara de los Atunes-Cabo Plata (Cádiz), en 
el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/054376

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas familiares tiene conocimiento el 
Gobierno que han cesado su actividad en el segundo 
semestre de 2008 y hasta la fecha de hoy en la ciudad de 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/054377

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

La Zona Franca de Cádiz tiene prevista una actua-
ción consistente en una nueva sede de Servicios Docu-
mentales en Algeciras (Cádiz) por 3.000.000 de euros. 
¿En qué consiste dicho proyecto, qué benefi cios persi-
gue, cuándo estará fi nalizada dicha actuación?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/054378

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo ha evolucionado, en la Dirección General de 
Tráfi co, el ingreso por tasas de matriculaciones de co-
ches en el segundo semestre del año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/054379

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

En respuesta parlamentaria, el Gobierno informa que 
entre el miércoles 29 y el viernes 31 de octubre de 2008 
tuvo la reunión del Foro del Diálogo sobre Gibraltar, y 
en ella se trataron las cuestiones determinadas en la re-
unión ministerial de Londres que versaron sobre visa-
dos, comunicaciones marítimas, servicios fi nancieros y 
fi scalidad, cooperación judicial, cooperación educativa 
y cuestiones medioambientales. ¿Puede el Gobierno ex-
plicitar en qué consistieron dichas cuestiones?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/054380

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Inversión prevista para el año 2008, por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, en Algeciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/054381

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

La Zona Franca de Cádiz tiene prevista una actua-
ción consistente en el Polígono El Fresno en Los Barios 
(Cádiz) por valor de 5.500.000 euros. ¿En qué consiste 
dicho proyecto, qué benefi cios persigue, cuándo estará 
fi nalizada dicha actuación?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/054382

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Policías Nacionales que han causado 
baja temporal por enfermedades psíquicas en el segun-
do semestre de 2008, destinados en la Comisaría de Al-
geciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/054383

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de solicitudes tramitadas para acogerse al 
programa individual de atención amparada en la Ley de 
Dependencia en Tarifa (Cádiz) en el año 2008

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.
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184/054384

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

La Zona Franca de Cádiz tiene prevista una actua-
ción consistente en construcción de naves en el Polígo-
no Industrial de Tahivilla (Cádiz) por valor de 1.300.000 
euros. ¿En qué consiste dicho proyecto, qué benefi cios 
persigue, cuándo estará fi nalizada dicha actuación?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/054385

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Tiene conocimiento el Gobierno de la falta de perso-
nal especializado para llenar las tripulaciones de las 
embarcaciones del Servicio de Vigilancia Aduanera del 
Campo de Gibraltar en Cádiz, por lo que en más de una 
ocasión no han salido a la mar a desempeñar su labor 
contra el narcotráfi co.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/054386

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Guardias Civiles que han causado baja 
temporal por enfermedades físicas en el segundo se-

mestre de 2008, destinados en Castellar de la Frontera 
(Cádiz).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/054387

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de buques, especifi cando cuántos naciona-
les y cuántos extranjeros, inspeccionados de acuerdo 
con las directrices del Memorando de París (MOU) en 
el segundo semestre del año 2008, por el distrito marí-
timo de Santander.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/054388

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Previsión del Gobierno de la necesaria creación de 
un marco político similar al de Galicia para lograr una 
dotación de medios acordes con la responsabilidad del 
servicio, en el Servicio de Vigilancia Aduanera del Es-
trecho de Gibraltar.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/054389

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Según denuncias de la Coordinadora contra la Dro-
ga del Campo de Gibraltar, asegura que el helicóptero 
del que dispone el Servicio de Vigilancia Aduanera po-
dría haber dejado de prestar servicios, siendo este vehí-
culo el más efi ciente en su lucha contra el narcotráfi co 
en la zona. ¿Es cierto que este vehículo no está realizan-
do servicios? De ser cierta esta denuncia, ¿cuándo tiene 
previsto el Gobierno la restauración del servicio del he-
licóptero del Servicio de Vigilancia Aduanera del Cam-
po de Gibraltar?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/054390

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias presentadas en la Comandan-
cia de la Guardia Civil de Algeciras (Cádiz), en el se-
gundo semestre de 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/054391

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

La plantilla total del Servicio de Vigilancia Aduane-
ra del Estrecho de Gibraltar está compuesta por unas 60 
personas, la mayoría llevando a cabo sus funciones 
como personal de tierra, no cubriendo las bajas que se 
producen tanto por jubilaciones como por traslados. 
¿Tiene conocimiento el Gobierno de la falta de perso-
nal que existe en este servicio? ¿Previsiones del Go-

bierno del aumento de personal para este servicio en el 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado.

184/054392

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de accidentes marítimos registrados en el 
distrito marítimo de Ondárroa en el segundo semestre 
del año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febrero 
de 2009.—José Ignaco Lancaluce Calleja, Dipu  tado.

184/054393

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de horas de vuelo que ha realizado el heli-
cóptero del Servicio de Vigilancia Aduanera del Campo 
de Gibraltar en el año 2004.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febrero 
de 2009.—José Ignaco Lancaluce Calleja, Dipu  tado.

184/054394

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de personas que han sido detenidas por la 
Guardia Civil en su lucha contra el narcotráfi co en Facinas 
(Cádiz), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febrero 
de 2009.—José Ignaco Lancaluce Calleja, Dipu  tado.

184/054395

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos trabajadores autónomos afi liados a la Se-
guridad Social han disminuido en el segundo semestre 
de 2008 y hasta la fecha de hoy en la ciudad de Algeciras 
(Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febrero 
de 2009.—José Ignaco Lancaluce Calleja, Dipu  tado.

184/054396

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene conocimiento el Gobierno de que el personal 
del Servicio de Vigilancia Aduanera del Campo de 
Gibraltar, asignado a embarcaciones, tiene que prestar 
servicios en tierra ante la falta de personal, no estando 
cualifi cado para ello, dejando así las tareas para las que 
sí está cualifi cado sin cubrir, no saliendo así las embar-
caciones en su lucha contra el narcotráfi co en el Campo 
de Gibraltar (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febrero 
de 2009.—José Ignaco Lancaluce Calleja, Dipu  tado.

184/054397

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu  tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿El Ministerio de Fomento va a licitar las obras de la 
Estación de la Sagrera (Barcelona) durante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Antonio Gallego Burgos, Dipu  tado.

184/054398

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu  tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene prevista el Ministerio de Fomento 
la fi nalización de los trabajos de la construcción de la 
Estación de la Sagrera (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Antonio Gallego Burgos, Dipu  tado.

184/054399

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu  tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de incidencias de más de diez minutos de 
duración en los trenes de Cercanías de RENFE en la 
provincia de Barcelona a lo largo del año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Antonio Gallego Burgos, Dipu  tado.
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184/054400

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu  tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto va a pagar el Gobierno de España a la conce-
sionaria TP FERRO por incumplir los plazos de ejecu-
ción de la obra del AVE Barcelona-frontera francesa?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Antonio Gallego Burgos, Dipu  tado.

184/054401

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu  tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha considera el Ministerio de Fomento 
que habrá fi nalizado la conexión del AVE Barcelona-
frontera francesa de los trenes de mercancías?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Antonio Gallego Burgos, Dipu  tado.

184/054402

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu  tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha considera el Ministerio de Fomento 
que habrá fi nalizado la conexión del AVE Barcelona-
frontera francesa de los trenes de viajeros?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Antonio Gallego Burgos, Dipu  tado.

184/054403

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu  tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones va a llevar a cabo el Ministerio de 
Fomento para resolver el problema de arcillas expansi-
vas en el tramo del AVE Vinaixa-Montblanc?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Antonio Gallego Burgos, Dipu  tado.

184/054404

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu  tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué piensa hacer ADIF para mejorar la seguridad 
de ese tramo y no acumular más retrasos en el AVE?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Antonio Gallego Burgos, Dipu  tado.

184/054405

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu  tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué piensa hacer ADIF para defender las platafor-
mas ante temporales de Levante, que están generando 
importantes problemas de seguridad en Barcelona, en la 
línea C-1 (Maganet-Mataró-aeropuerto)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Antonio Gallego Burgos, Dipu  tado.
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184/054406

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu  tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los cuales han sido 
dañados diversos inmuebles en la ciudad de Vilafranca 
del Penedés tras la ejecución de la obra del AVE en esa 
ciudad?

¿Qué medidas correctoras va a tomar el Ministerio 
de Fomento para resolver las molestias causadas en 
dichos inmuebles?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Antonio Gallego Burgos, Dipu  tado.

184/054407

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu  tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿El Ministerio de Fomento va a realizar auditorías 
para comprobar la correcta  adjudicación de las obras 
del AVE en Cataluña?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Antonio Gallego Burgos, Dipu  tado.

184/054408

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu  tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo va a presentar el Ministerio de Fomento el 
denominado «Plan Cercanías Barcelona»?

¿Cuál es el alcance y el contenido del denominado 
Plan?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Antonio Gallego Burgos, Dipu  tado.

184/054409

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu  tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué estado de ejecución se encuentra el proyec-
to constructivo de duplicación de la línea Barcelona-
Vic?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Antonio Gallego Burgos, Dipu  tado.

184/054410

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu  tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué estado de ejecución se encuentra el proyecto 
constructivo de la línea Cornellá-Castelldefels?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Antonio Gallego Burgos, Dipu  tado.

184/054411

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu  tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿En qué estado de ejecución se encuentra el proyecto 
constructivo del eje orbital ferroviario Vilanova-Mataró?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Antonio Gallego Burgos, Dipu  tado.

184/054412

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu  tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué estado de ejecución se encuentra el proyecto 
constructivo del ramal de alta velocidad del aeropuerto 
de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Antonio Gallego Burgos, Dipu  tado.

184/054413

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu  tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha está prevista fi nalizar la futura esta-
ción intermodal en la ciudad del Prat de Llobregat (Bar-
celona)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Antonio Gallego Burgos, Dipu  tado.

184/054414

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu  tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo pararán los trenes AVE y el resto de larga 
distancia en la estación de El Prat de Llobregat?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Antonio Gallego Burgos, Dipu  tado.

184/054415

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu  tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene intención el Ministerio de Fomento de cam-
biar la denominación ofi cial del «Aeropuerto de Barce-
lona» para denominarlo en el futuro «Aeropuerto de  
Barcelona-El Prat»?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Antonio Gallego Burgos, Dipu  tado.

184/054416

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuándo tiene previsto la Sociedad Zaragoza Alta 
Velocidad (ZAV) acometer las actuaciones vinculadas 
al Museo de la Milla Digital en la ciudad de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febrero 
de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado.

184/054417

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuándo tiene previsto la Sociedad Zaragoza Alta Ve-
locidad (ZAV) acometer las actuaciones vinculadas a la 
urbanización de los suelos del Portillo que permitirán po-
ner en marcha Caixafórum en la ciudad de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febrero 
de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado.

184/054418

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Si como parece el parón en la venta de suelos ha 
provocado que la Sociedad Pública Zaragoza Alta Velo-
cidad (ZAV) se quede, de momento, sin ingresos para 
acometer las infraestructuras que tiene pendientes, ¿tiene 
previsto el Ministerio de Fomento anticipar la fi nancia-
ción necesaria (recuperando con posterioridad esos fon-
dos y los intereses correspondientes hasta que en su día 
se vendieran los suelos para edifi car) para comenzar y 
fi nalizar los proyectos asumidos por Zaragoza Alta Ve-
locidad?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febrero 
de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado.

184/054419

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Si como parece el parón en la venta de suelos ha 
provocado que la Sociedad Pública Zaragoza Alta Velo-
cidad (ZAV) se quede, de momento, sin ingresos para 
acometer las infraestructuras que tiene pendientes, ¿tiene 
previsto el Gobierno central articular algún tipo de 
acuerdo que garantice fi nanciación sufi ciente para 

comenzar y fi nalizar los proyectos asumidos por Zara-
goza Alta Velocidad?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febrero 
de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado.

184/054420

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Tiene previsto el Gobierno aportar próximamente 
la sufi ciente fi nanciación a la Sociedad Pública Zarago-
za Alta Velocidad (ZAV) para la construcción de la es-
tación para el tranvía en la avenida Goya en la ciudad de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febrero 
de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado.

184/054421

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Tiene previsto el Gobierno aportar próximamente 
la sufi ciente fi nanciación a la Sociedad Pública Zaragoza 
Alta Velocidad (ZAV) para concluir el túnel que conecta 
la A-68 con la estación intermodal de Delicias en la ciu-
dad de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febrero 
de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado.

184/054422

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Se encuentra la Sociedad Pública Zaragoza Alta 
Velocidad (ZAV) en quiebra?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febrero 
de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado.

184/054423

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuáles han sido recientemente las peticiones al Go-
bierno Central del Alcalde de Zaragoza, Juan Alberto 
Belloch, relativas a las infraestructuras que faltan por 
completar en el denominado barrio del AVE en la ciu-
dad de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febrero 
de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado.

184/054424

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zaragoza 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el coste previsto, tanto para el Ministerio 
de Interior como para la Comunidad Autónoma de Ara-
gón, de la puesta en marcha de la Policía adscrita a 
dicha Comunidad?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febrero 
de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado.

 

184/054425

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Joaquín García Díez, Dipu  tado por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la situación en relación al compromiso del 
Gobierno de la Nación adquirido en la pasada legislatu-
ra, en relación con la construcción de una nueva Comi-
saría de Policía en Monforte de Lemos (Lugo)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Joaquín García Díez, Dipu  tado.

 

184/054426

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Joaquín García Díez, Dipu  tado por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

Tras las últimas semana de temporales y de intensas 
lluvias y nevadas en diferentes zonas de Galicia, la pro-
vincia de Lugo presenta en muchos tramos de su red de 
carreteras estatales importantes desperfectos en lo rela-
cionado con sus señales, capa de rodadura, pintura de 
señalización horizontal, cierres laterales en autovías, 
cunetas, etc.

Por todo ello se pregunta al Gobierno:

1. ¿Cuáles son los planes de actuación urgente 
para reparar los desperfectos en la red de carreteras del 
estado en la provincia de Lugo?

2. ¿En que tramos y carreteras esta prevista la 
renovación de capa de rodadura?

3. ¿Entre qué puntos kilométricos por carreteras?
4. ¿Está prevista alguna actuación especial para 

aplicar una nueva capa de rodadura, no bacheo, en la 
carretera N-VI a su paso por el Ayuntamiento de Lugo 
entre Garabolos (enlace con Polígono del Ceao) y la 
Tolda de Castilla (enlace con final del desdoblamiento 
desde Nadela)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Joaquín García Díez, Dipu  tado.
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184/054427

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu  tado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Dipu  tado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Cómo ha evolucionado el número de aspirantes a la 
obtención del carnet de conducir tipo Al, en el segundo 
semestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja y Federico 
Souvirón García, Dipu  tados.

 

184/054428

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu  tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento 
que esté finalizado el túnel del AVE Sants-Sagrera en 
Barcelona?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Antonio Gallego Burgos, Dipu  tado.

 

184/054429

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Antonio Gallego Burgos, Dipu  tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo piensa el Ministerio de Fomento haber 
resuelto todas las molestias e incidentes ocasionados en 

inmuebles en la ciudad del Prat de Llobregat derivadas 
de las obras del AVE en esa ciudad?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Antonio Gallego Burgos, Dipu  tado.

 

184/054430

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián, doña Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, Dipu  tados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Sanidad y 
Consumo desarrollar la LOPS; EM y la Ley de Cohe-
sión para evitar desigualdades entre colectivos que fun-
cionalmente están equiparados, pero no en promoción 
interna y carrera profesional, como está ocurriendo en 
el SERGAS (Servicio Galego de Saude)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de febrero 
de 2009.—Ana María Pastor Julián, Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Dipu  tados.

 

184/054431

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Lourdes Méndez Monasterio, Diputada por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ante los graves acontecimientos que se están produ-
ciendo en materia de inmigración en la Región de Mur-
cia, que han generado una situación de auténtico caos, 
en especial tras descubrirse una presunta trama de 
corrupción en la Oficina de Extranjería de Murcia 
dependiente de la Delegación del Gobierno, saldada 
con varias decenas de detenciones e imputaciones por 
delitos de falsificación de documentos, prevaricación y 
cohecho, entre otros, y en la que está implicado el Jefe 
de la Brigada de Extranjería y varios funcionarios, de 
las declaraciones de la Embajadora de Bolivia en Espa-
ña, doña Carmen Almendras, que afirmó que «se han 
producido detenciones en las puertas de las oficinas 
consulares de Madrid y de Murcia, y de las instruccio-
nes cursadas a la Guardia Civil de Murcia de no detener 
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a inmigrantes ilegales», esta Diputada que suscribe pre-
gunta al señor Ministro:

¿De qué datos dispone para que el Delegado del 
Gobierno en la región de Murcia, señor González Tovar, 
afirmase, el pasado 17 de febrero, que la inmigración 
ilegal ha descendido en la Región de Murcia, cifrando 
este descenso en un 25 por 100 en el último año, y qué 
relación tiene con la trama de regularizaciones de ilega-
les llevadas a cabo en su propia oficina, que dé explica-
ciones acerca del alcance de esta presunta trama de 
corrupción y del caos que existe en las políticas de 
inmigración en la Región de Murcia; recordando que 
ésta es competencia exclusiva del Gobierno dirigido 
por el señor Rodríguez Zapatero?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Lourdes Méndez Monasterio, Diputada.

 

184/054432

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Lourdes Méndez Monasterio, Diputada por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ante los graves acontecimientos que se están produ-
ciendo en materia de inmigración en la Región de Mur-
cia, que han generado una situación de auténtico caos, en 
especial tras descubrirse una presunta trama de corrup-
ción en la Oficina de Extranjería de Murcia dependiente 
de la Delegación del Gobierno, saldada con varias dece-
nas de detenciones e imputaciones por delitos de falsifi-
cación de documentos, prevaricación y cohecho, entre 
otros, y en la que está implicado el Jefe de la Brigada de 
Extranjería y varios funcionarios, de las declaraciones de 
la Embajadora de Bolivia en España, doña Carmen 
Almendras, que afirmó que «se han producido detencio-
nes en las puertas de las oficinas consulares de Madrid y 
de Murcia, y de las instrucciones cursadas a la Guardia 
Civil de Murcia de no detener a inmigrantes ilegales», 
esta Diputada que suscribe pregunta al señor Ministro:

¿Desde cuándo está operando la trama de regulari-
zaciones ilegales en la región de Murcia; qué controles 
existían para evitar conductas delictivas de tanta gravedad, 
quiénes son los responsables políticos y qué medidas 
se van a adoptar para depurar tales responsabilidades?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Lourdes Méndez Monasterio, Diputada.

 

184/054433

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Lourdes Méndez Monasterio, Diputada por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ante los graves acontecimientos que se están produ-
ciendo en materia de inmigración en la Región de Mur-
cia, que han generado una situación de auténtico caos, 
en especial tras descubrirse una presunta trama de 
corrupción en la Oficina de Extranjería de Murcia 
dependiente de la Delegación del Gobierno, saldada 
con varias decenas de detenciones e imputaciones por 
delitos de falsificación de documentos, prevaricación y 
cohecho, entre otros, y en la que está implicado el Jefe 
de la Brigada de Extranjería y varios funcionarios, de 
las declaraciones de la Embajadora de Bolivia en Espa-
ña, doña Carmen Almendras, que afirmó que «se han 
producido detenciones en las puertas de las oficinas 
consulares de Madrid y de Murcia, y de las instruccio-
nes cursadas a la Guardia Civil de Murcia de no detener 
a inmigrantes ilegales», esta Diputada que suscribe pre-
gunta al señor Ministro:

¿Las declaraciones de la Embajadora de Bolivia tie-
nen relación con la fijación de cupos de detención de 
inmigrantes en la Región de Murcia de manera similar 
a lo que sucedió en Madrid? ¿Han existido en la Región 
de Murcia detenciones para cubrir cupos de inmigran-
tes ilegales?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Lourdes Méndez Monasterio, Diputada.

 

184/054434

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Lourdes Méndez Monasterio, Diputada por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ante los graves acontecimientos que se están produ-
ciendo en materia de inmigración en la Región de Mur-
cia, que han generado una situación de auténtico caos, 
en especial tras descubrirse una presunta trama de 
corrupción en la Oficina de Extranjería de Murcia 
dependiente de la Delegación del Gobierno, saldada 
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con varias decenas de detenciones e imputaciones por 
delitos de falsificación de documentos, prevaricación y 
cohecho, entre otros, y en la que está implicado el Jefe 
de la Brigada de Extranjería y varios funcionarios, de 
las declaraciones de la Embajadora de Bolivia en Espa-
ña, doña Carmen Almendras, que afirmó que «se han 
producido detenciones en las puertas de las oficinas 
consulares de Madrid y de Murcia, y de las instruccio-
nes cursadas a la Guardia Civil de Murcia de no detener 
a inmigrantes ilegales», esta Diputada que suscribe pre-
gunta al señor Ministro:

¿Existe alguna orden o instrucción a la Guardia 
Civil para que en la V Zona, de la que depende la 
Región de Murcia, no se detengan extranjeros que se 
encuentren de forma irregular, tal como han publicado 
los medios de comunicación en la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Lourdes Méndez Monasterio, Diputada.

 

184/054435

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Lourdes Méndez Monasterio, Diputada por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ante los graves acontecimientos que se están produ-
ciendo en materia de inmigración en la Región de Mur-
cia, que han generado una situación de auténtico caos, 
en especial tras descubrirse una presunta trama de 
corrupción en la Oficina de Extranjería de Murcia 
dependiente de la Delegación del Gobierno, saldada 
con varias decenas de detenciones e imputaciones por 
delitos de falsificación de documentos, prevaricación y 
cohecho, entre otros, y en la que está implicado el Jefe 
de la Brigada de Extranjería y varios funcionarios, de 
las declaraciones de la Embajadora de Bolivia en Espa-
ña, doña Carmen Almendras, que afirmó que «se han 
producido detenciones en las puertas de las oficinas 
consulares de Madrid y de Murcia, y de las instruccio-
nes cursadas a la Guardia Civil de Murcia de no detener 
a inmigrantes ilegales», esta Diputada que suscribe pre-
gunta al señor Ministro:

En caso de existir tal instrucción, ¿no considera que 
esto puede generar un efecto llamada de inmigrantes 
irregulares de otras zonas del país a la Región de Mur-
cia, problema que se agravaría en el medio rural, ya que 

en ese ámbito la seguridad es mantenida, fundamental-
mente, por la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Lourdes Méndez Monasterio, Diputada.

 

184/054436

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Lourdes Méndez Monasterio, Diputada por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ante los graves acontecimientos que se están produ-
ciendo en materia de inmigración en la Región de Mur-
cia, que han generado una situación de auténtico caos, 
en especial tras descubrirse una presunta trama de 
corrupción en la Oficina de Extranjería de Murcia 
dependiente de la Delegación del Gobierno, saldada 
con varias decenas de detenciones e imputaciones por 
delitos de falsificación de documentos, prevaricación y 
cohecho, entre otros, y en la que está implicado el Jefe 
de la Brigada de Extranjería y varios funcionarios, de 
las declaraciones de la Embajadora de Bolivia en Espa-
ña, doña Carmen Almendras, que afirmó que «se han 
producido detenciones en las puertas de las oficinas 
consulares de Madrid y de Murcia, y de las instruccio-
nes cursadas a la Guardia Civil de Murcia de no detener 
a inmigrantes ilegales», esta Diputada que suscribe pre-
gunta al señor Ministro:

Ante la política oscurantista y la falta de reacción 
política llevada a cabo por el Delegado del Gobierno en 
Murcia, ¿qué medidas va a tomar el señor Ministro para 
acabar con la situación de caos en que se encuentra 
sumida la Delegación del Gobierno en la Región de 
Murcia en materia de inmigración?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Lourdes Méndez Monasterio, Diputada.

 

184/054437

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Lourdes Méndez Monasterio, Diputada por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

(0567-0779).indd   682 12/03/2009   5:18:17



Congreso 12 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 164

683

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ante los graves acontecimientos que se están produ-
ciendo en materia de inmigración en la Región de Mur-
cia, que han generado una situación de auténtico caos, 
en especial tras descubrirse una presunta trama de 
corrupción en la Oficina de Extranjería de Murcia 
dependiente de la Delegación del Gobierno, saldada 
con varias decenas de detenciones e imputaciones por 
delitos de falsificación de documentos, prevaricación y 
cohecho, entre otros, y en la que está implicado el Jefe 
de la Brigada de Extranjería y varios funcionarios, de 
las declaraciones de la Embajadora de Bolivia en Espa-
ña, doña Carmen Almendras, que afirmó que «se han 
producido detenciones en las puertas de las oficinas 
consulares de Madrid y de Murcia, y de las instruccio-
nes cursadas a la Guardia Civil de Murcia de no detener 
a inmigrantes ilegales», esta Diputada que suscribe pre-
gunta al señor Ministro:

¿Cuál ha sido el procedimiento que ha utilizado el 
Delegado de Gobierno en Murcia para saber el número 
de inmigrantes en situación de irregularidad en esta 
región?

De acuerdo con este procedimiento, ¿podríamos 
saber cuál fue el número de inmigrantes en situación de 
irregularidad hubo durante los años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febrero 
de 2009.—Lourdes Méndez Monasterio, Diputada.

 

184/054438

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué número de embarcaciones, tonelaje y poten-
cia afecta la aplicación del Plan de Gestión de Arrastre 
en el Golfo de Cádiz para el ejercicio de 2009?

¿Qué previsión de gasto tiene la Secretaría General 
del Mar para atender el Plan para el ejercicio de 2009?

¿Con qué dotación presupuestaria se atenderá el 
gasto?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de febrero 
de 2009.—Aurelio Sánchez Ramos, Dipu  tado.

 

184/054439

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué número de embarcaciones, tonelaje y poten-
cia afecta la aplicación del Plan de Gestión de Cerco en 
el Golfo de Cádiz para el ejercicio de 2009?

¿Qué previsión de gasto tiene la Secretaría General 
del Mar para atender dicho Plan en el ejercicio 
de 2009?

¿Con qué dotación presupuestaria se atenderá el 
gasto?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de febrero 
de 2009.—Aurelio Sánchez Ramos, Dipu  tado.

 

184/054440

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué número de embarcaciones, tonelaje y poten-
cia afecta la aplicación del Plan de Gestión del Pulpo 
en el Golfo de Cádiz para el ejercicio de 2009?

¿Qué previsión de gasto tiene la Secretaría General 
del Mar para atender dicho Plan para el ejercicio 
de 2009?

¿Con qué dotación presupuestaria se atenderá el 
gasto?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de febrero 
de 2009.—Aurelio Sánchez Ramos, Dipu  tado.

 

184/054441

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Amador Alvarez Álvarez, Dipu  tado por Cáceres, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución, a 31 de diciembre de 2008, de 
la partida presupuestaria destinada al proyecto de 
«Abastecimiento de agua a Cáceres y su entorno» desde 
el pantano de Portaje, correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, en los ejercicios presupuestarios 
del 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febrero 
de 2009.—Amador Alvarez Álvarez, Dipu  tado.

 

184/054442

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Amador Alvarez Álvarez, Dipu  tado por Cáceres, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución, a 31 de diciembre de 2008, de 
la partida presupuestaria destinada al proyecto «Nacio-
nal 110-Puerto de Tornavacas-Navaconcejo», corres-
pondiente al Ministerio de Fomento, en los ejercicios 
presupuestarios del 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febrero 
de 2009.—Amador Alvarez Álvarez, Dipu  tado.

 

184/054443

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Amador Alvarez Álvarez, Dipu  tado por Cáceres, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución, a 31 de diciembre de 2008, de 
la partida presupuestaria destinada al proyecto «L.A.V. 
Madrid-Cáceres», correspondiente al Ministerio de 
Fomento, en cada uno de sus tramos, en los ejercicios 
presupuestarios del 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febrero 
de 2009.—Amador Alvarez Álvarez, Dipu  tado.

 

184/054444

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Amador Alvarez Álvarez, Dipu  tado por Cáceres, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución, a 31 de diciembre de 2008, de 
la partida presupuestaria destinada al proyecto «L.A.V. 
Cáceres-Mérida-Badajoz», correspondiente al Ministe-
rio de Fomento, en cada uno de sus tramos, en los ejer-
cicios presupuestarios del 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febrero 
de 2009.—Amador Alvarez Álvarez, Dipu  tado.

 

184/054445

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Amador Alvarez Álvarez, Dipu  tado por Cáceres, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución, a 31 de diciembre de 2008, de 
la partida presupuestaria destinada al proyecto «Cons-
trucción estaciones depuradoras y colectores en tres 
comarcas de Cáceres», correspondiente al Ministerio 
de Medio Ambiente, en los ejercicios presupuestarios 
del 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febrero 
de 2009.—Amador Alvarez Álvarez, Dipu  tado.

 

184/054446

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Dada la competitividad existente en el mercado 
laboral, ¿en qué se basan las nuevas titulaciones de For-
mación Profesional?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

 

184/054447

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Dada la desprotección en que se encuentran las víc-
timas de accidente de tráfico, ¿tiene pensado el Gobier-
no crear una línea de subvención a favor de las mismas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

 

184/054448

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno necesario modificar el 
baremo de indemnización por accidentes de tráfico?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

 

184/054449

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En las circunstancias actuales de crisis, dado que las 
reformas estructurales son fundamentales y la educa-
ción es básica, ¿de qué forma se va a apoyar la Forma-
ción Profesional?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

 

184/054450

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué plazo se plantea el Gobierno para tener diseña-
das las nuevas titulaciones de Formación Profesional?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

 

184/054451

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

De los 344 millones de euros procedentes de la ini-
ciativa URBAN, solicito la relación de los municipios 
que han solicitado esta ayuda, los que la han obtenido y 
el importe en cada uno de los casos.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febrero 
de 2009.—María Teresa García Sena, Diputada.

 

184/054452

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de presentar la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En relación al fondo especial de financiación para 
municipios de población no superior a 20.000 habitan-
tes, solicito la relación de municipios que en el año 2008 
recibieron dicha ayuda, especificando en cada caso el 
importe concedido.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febrero 
de 2009.—María Teresa García Sena, Diputada.

 

184/054453

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Referente a los cinco millones de euros destinados a 
los proyectos con participación de la sociedad civil para 
ayudar a dinamizar la vida local, solicito la relación de 
proyectos que, a lo largo de 2008, se acogieron a esta 
línea de ayuda y el importe de los mismos.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febrero 
de 2009.—María Teresa García Sena, Diputada.

 

184/054454

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de presentar la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

De los 3,3 millones de euros destinados a la Comu-
nidad Valenciana dentro de los planes de moderniza-
ción administrativa, solicito la relación de proyectos 
presentados, aprobados y sus importes.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febrero 
de 2009.—María Teresa García Sena, Diputada.

 

184/054455

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de presentar la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Cantidades asignadas a los municipios de la Comu-
nidad Valenciana durante el pasado 2008, destindadas a 
la reparación de daños en infraestructuras locales cau-
sados por catástrofes, inundaciones e incendios.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febrero 
de 2009.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/054456

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de presentar la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Según los datos del Gobierno, solicito el importe 
que las Comunidades Autónomas destinan a Sanidad.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febrero 
de 2009.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/054457

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de presentar la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno revisar la normativa que 
regula el análisis de costes y los criterios establecidos 
para fijar los precios de la energía eléctrica, de modo 
que el incremento de las tarifas energéticas no perjudi-
que más aún la economía familiar?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febrero 
de 2009.—María Teresa García Sena, Diputada.
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184/054458

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de presentar la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Obligaciones reconocidas del Capítulo VI de Gastos 
del Ministerio de Fomento, en la provincia de Valencia, 
desglosadas por años, desde el 2000 hasta la actualidad, 
con especificación del proyecto al que se ha destinado 
cada una de las citadas cantidades.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febrero 
de 2009.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/054459

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de presentar la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuándo le corresponderá a los habitantes de la 
Comunidad Valenciana el reparto de bombillas de bajo 
consumo? y ¿cuál será la procedencia de las mismas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febrero 
de 2009.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/054460

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Jaime Reinares Fernández, Dipu  tado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Vehículos de los que dispone la Confederación Hidro-
gráfica Norte II con sede en Oviedo, con detalle de fecha 
de adquisición, modelo, coste y personas que los utili-
zan, adquiridos en los años 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febrero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Dipu  tado.

184/054461

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Jaime Reinares Fernández, Dipu  tado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Gastos e inversiones de reformas, incluido mobilia-
rio de locales y dependencias de todo tipo, de la Confe-
deración Hidrografica Norte II con sede en Oviedo, 
detallando personas que los utiliza, durante los años 
2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febrero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Dipu  tado.

184/054462

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Jaime Reinares Fernández, Dipu  tado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Dietas de viajes, señalando destinos y personas que 
acompañaron al Presidente de la Confederación 
Hidrográfica Norte lI con sede en Oviedo de de los 
años 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febrero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Dipu  tado.

184/054463

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Jaime Reinares Fernández, Dipu  tado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Gastos de protocolo del Presidente de la Confedera-
ción Hidrográfica Norte II con sede en Oviedo de los 
años 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febrero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Dipu  tado.
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184/054464

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Jaime Reinares Fernández, Dipu  tado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Relación nominal de asesores, personal de gabinete, 
y personal de confianza, con detalle de titulación, ase-
soramiento que prestan, fechas de contratación y retri-
bución bruta mensual, de la Confederación Hidrográfi-
ca Norte II con sede en Oviedo.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febrero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Dipu  tado.

184/054465

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu  tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Inicio y finalización de los proyectos previstos por 
el Ministerio de Fomento para su realización en el 2009 
en la provincia de Badajoz, desglosados por tipos y pre-
supuestos, y con indicación de las fechas correspon-
dientes.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Dipu  tados.

184/054466

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu  tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 

siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Previsiones del Ministerio del Interior con respecto 
a la ampliación de las plantillas de la Guardia Civil en 
la provincia de Badajoz.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Dipu  tados.

184/054467

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu  tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Previsiones del Ministerio del Interior con respecto 
a la ampliación de las plantillas del Cuerpo Nacional de 
Policía en la provincia de Badajoz.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Dipu  tados.

184/054468

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu  tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Previsión del Gobierno y plazos en relación con la 
construcción de un parador de turismo en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Dipu  tados.
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184/054469

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu  tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Fecha prevista por el Ministerio de Fomento para 
finalizar las obras de la red ferroviaria de alta velocidad 
Madrid-Lisboa (Portugal), en el tramo Madrid-Badajoz.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Dipu  tados.

184/054470

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto. en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra de Medio Ambiente, y Medio Rural y 
Marino presidió el pasado 17 de noviembre de 2008 la 
Conferencia Sectorial extraordinaria de Agricultura y 
Desarrollo Rural. En este marco, se acordó de repartir 
entre las Comunidades Autónomas un total de 4.379.795 
euros, que están destinados a financiar distintas actua-
ciones agrícolas para la mejora del sector hortofrutíco-
la, la lucha contra plagas y para el Plan de Ordenación 
del sector porcino.

¿Cuántos de esos 4.379.795 euros corresponderán a 
la Comunidad Autónoma de Andalucía para realizar 
actuaciones dirigidas a la mejora del sector hortofrutí-
cola, especificado por provincias y cuantía?

¿Considera el Gobierno que la cantidad que corres-
ponderá a la Comunidad Autónoma de Andalucía es 
suficiente para realizar actuaciones dirigidas a la mejo-
ra del sector hortofrutícola en Andalucía?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febrero 
de 2009.—Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada.

184/054471

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto. en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra de Medio Ambiente, y Medio Rural y 
Marino presidió el pasado 17 de noviembre de 2008 la 
Conferencia Sectorial extraordinaria de Agricultura y 
Desarrollo Rural. En este marco, se acordó de repartir 
entre las Comunidades Autónomas un total de 4.379.795 
euros, que están destinados a financiar distintas actua-
ciones agrícolas para la mejora del sector hortofrutíco-
la, la lucha contra plagas y para el Plan de Ordenación 
del sector porcino.

¿Cuántos de esos 4.379.795 euros corresponderán a 
la Comunidad Autónoma de Andalucía para realizar 
determinados proyectos de mejora de la gestión medio-
ambiental de las explotaciones porcinas, especificado 
por provincias y cuantía?

¿Considera el Gobierno que la cantidad que corres-
ponderá a la Comunidad Autónoma de Andalucía es 
suficiente para realizar determinados proyectos de 
mejora de la gestión medioambiental de las explotacio-
nes porcinas en Andalucía?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febrero 
de 2009.—Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada.

184/054472

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto. en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra de Medio Ambiente, y Medio Rural y 
Marino presidió el pasado 17 de noviembre de 2008 la 
Conferencia Sectorial extraordinaria de Agricultura y 
Desarrollo Rural. En este marco, se acordó de repartir 
entre las Comunidades Autónomas un total de 4.379.795 
euros, que están destinados a financiar distintas actua-
ciones agrícolas para la mejora del sector hortofrutíco-
la, la lucha contra plagas y para el Plan de Ordenación 
del sector porcino.
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¿Cuántos de esos 4.379.795 euros corresponderán a 
la Comunidad Autónoma de Andalucía para realizar 
actuaciones de lucha contra plagas, especificado por 
provincias y cuantía?

¿Considera el Gobierno que la cantidad que corres-
ponderá a la Comunidad Autónoma de Andalucía es 
suficiente para realizar actuaciones de lucha contra pla-
gas en Andalucía?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febrero 
de 2009.—Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada.

184/054473

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto. en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra de Medio Ambiente, y Medio Rural y 
Marino presidió el pasado 17 de noviembre de 2008 la 
Conferencia Sectorial extraordinaria de Agricultura y 
Desarrollo Rural. En este marco, se acordó de repartir 
entre las Comunidades Autónomas 38.135.203 euros, 
que procederán del Fondo Agrícola de Desarrollo Rural 
(FEADER) de acuerdo con la línea destinada al fomen-
to de la industrialización agroalimentaria, y concreta-
mente para la cofinanciación de la medida sobre «Com-
petitividad de la industria agroalimentaria y calidad 
alimentaria».

¿Cuántos de esos 38.135.203 euros corresponderán 
a la Comunidad Autónoma de Andalucía, especificado 
por provincias y cuantía?

¿Considera el Gobierno que la cantidad que corres-
ponderá a la Comunidad Autónoma de Andalucía es 
suficiente para fomentar la industrialización agroali-
mentaria en Andalucía?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febrero 
de 2009.—Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada.

184/054474

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Cándido Reguera Díaz, Dipu  tado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado 15 de febrero de 2009 se produjo una tra-
gedia en la isla de Lanzarote con el vuelco de una pate-
ra en la cual fallecieron 21 personas de la cuales 16 
eran menores de edad.

Desde el Gobierno se han afirmado que dicha patera 
no fue detectada por los SIVE (Sistema Integrado de 
Vigilancia Exterior).

¿Cuál ha sido la razón por la cual esta patera no ha 
sido detectada?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febrero 
de 2009.—Cándido Reguera Díaz, Dipu  tado.

184/054475

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Cándido Reguera Díaz, Dipu  tado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado 15 de febrero de 2009 se produjo una tra-
gedia en la isla de Lanzarote con el vuelco de una pate-
ra en la cual fallecieron 21 personas de la cuales 16 
eran menores de edad.

Desde el Gobierno se han afirmado que dicha patera 
no fue detectada por los SIVE (Sistema Integrado de 
Vigilancia Exterior).

¿Qué infraestructuras serían necesarias añadir para 
impedir que esto se produzca?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febrero 
de 2009.—Cándido Reguera Díaz, Dipu  tado.

184/054476

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Cándido Reguera Díaz, Dipu  tado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.
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El pasado 15 de febrero de 2009 se produjo una tra-
gedia en la isla de Lanzarote con el vuelco de una pate-
ra en la cual fallecieron 21 personas de la cuales 16 
eran menores de edad.

Desde el Gobierno se han afirmado que dicha patera 
no fue detectada por los SIVE (Sistema Integrado de 
Vigilancia Exterior).

¿Cuál es el número de efectivos que se destinan a 
este servicio en Lanzarote?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febrero 
de 2009.—Cándido Reguera Díaz, Dipu  tado.

184/054477

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Cándido Reguera Díaz, Dipu  tado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado 15 de febrero de 2009 se produjo una tra-
gedia en la isla de Lanzarote con el vuelco de una pate-
ra en la cual fallecieron 21 personas de la cuales 16 
eran menores de edad.

Desde el Gobierno se han afirmado que dicha patera 
no fue detectada por los SIVE (Sistema Integrado de 
Vigilancia Exterior).

¿Existen algunas sombras en este sistema que impi-
da detectar estas pateras?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febrero 
de 2009.—Cándido Reguera Díaz, Dipu  tado.

184/054478

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Cándido Reguera Díaz, Dipu  tado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Municipios de Tías y Arrecife de Lanzarote 
se han hecho unas nuevas valoraciones catastrales y 
existen estudios por parte de la Cámara de Comercio 

que afi rman que el valor catastral es un 50 por ciento 
superior al valor de mercado.

Teniendo en cuenta que esta ponencia de valores se 
realizaron cuando los precios de los inmuebles se 
encontraban en su punto más elevado, ¿piensa el 
Gobierno modificar estas ponencias de valores tanto en 
el Municipio de Arrecife como en el de Tías?

¿Piensa el Gobierno aplicar para el año 2009 estas 
nuevas ponencias de valores catastrales?

¿Cuál es la previsión de aumento de ingresos por 
parte del Gobierno (Patrimonio) para el año 2009 en los 
Municipios de Arrecife y de Tías?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Cándido Reguera Díaz, Dipu  tado.

184/054479

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Cándido Reguera Díaz, Dipu  tado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de internos residentes en Fuerteventura que 
se encuentran en las diferentes cárceles españolas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Cándido Reguera Díaz, Dipu  tado.

184/054480

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Cándido Reguera Díaz, Dipu  tado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de internos residentes en Lanzarote que se 
encuentran en las diferentes cárceles españolas

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Cándido Reguera Díaz, Dipu  tado.
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184/054481

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Cándido Reguera Díaz, Dipu  tado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de presos existen actualmente en el 
Centro Penitenciario de Tahíche en Lanzarote, por 
Comunidades Autónomas y países?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febrero 
de 2009.—Cándido Reguera Díaz, Dipu  tado.

184/054482

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Cándido Reguera Díaz, Dipu  tado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los presos existentes actualmente en el 
Centro Penitenciario de Tahíche en Lanzarote son resi-
dentes en Lanzarote?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febrero 
de 2009.—Cándido Reguera Díaz, Dipu  tado.

184/054483

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Cándido Reguera Díaz, Dipu  tado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los presos existentes actualmente en el 
Centro Penitenciario de Tahíche en Lanzarote residen 
fuera de Canarias?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febrero 
de 2009.—Cándido Reguera Díaz, Dipu  tado.

184/054484

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Cándido Reguera Díaz, Dipu  tado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la Comisión de Interior del día 17 de febrero 
de 2009 el Ministro de Interior afirmaba que los Cen-
tros de Internamiento de Extranjeros (CIE) se encontra-
ban en una ocupación normal, y es por lo que se pre-
gunta que si a pesar del rechazo existente en la población 
de Lanzarote sobre la construcción de un nuevo CIE en 
Lanzarote, el Gobierno continúa con la construcción de 
esta infraestructura programada por el Ministro del 
Interior.

¿Para cuándo se tiene previsto el comienzo de esas 
obras?

¿Cuál es el presupuesto con el que se cuenta para 
llevar a cabo esas obras?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febrero 
de 2009.—Cándido Reguera Díaz, Dipu  tado.

184/054485

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por la provincia de Alicante, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Rafal, en la provincia de Alicante:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
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Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 
proyecto.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2009.—María Enriqueta Seller Roca de Togo-
res, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por la provincia de Alicante, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Albatera, en la provincia de Ali-
cante:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2009.—María Enriqueta Seller Roca de Togo-
res, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por la provincia de Alicante, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 

reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Redován, en la provincia de Ali-
cante:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2009.—María Enriqueta Seller Roca de Togo-
res, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por la provincia de Alicante, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Rojales, en la provincia de Ali-
cante:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2009.—María Enriqueta Seller Roca de Togo-
res, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por la provincia de Alicante, perteneciente al 
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Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de San Fulgencio, en la provincia 
de Alicante:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2009.—María Enriqueta Seller Roca de Togo-
res, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por la provincia de Alicante, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de San Isidro, en la provincia de 
Alicante:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.

Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 
proyecto.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2009.—María Enriqueta Seller Roca de Togo-
res, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por la provincia de Alicante, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de San Miguel de Salinas, en la pro-
vincia de Alicante:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2009.—María Enriqueta Seller Roca de Togo-
res, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por la provincia de Alicante, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 

(0567-0779).indd   694 12/03/2009   5:18:19



Congreso 12 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 164

695

atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Torrevieja, en la provincia de 
Alicante:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2009.—María Enriqueta Seller Roca de Togo-
res, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por la provincia de Alicante, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Crevillente, en la provincia de 
Alicante:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2009.—María Enriqueta Seller Roca de Togo-
res, Diputada.

 A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por la provincia de Alicante, perteneciente al 

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Elche, en la provincia de Alican-
te:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2009.—María Enriqueta Seller Roca de Togo-
res, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por la provincia de Alicante, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Santa Pola, en la provincia de 
Alicante:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
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Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 
proyecto.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2009.—María Enriqueta Seller Roca de Togo-
res, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por la provincia de Alicante, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Algorfa, en la provincia de Ali-
cante:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2009.—María Enriqueta Seller Roca de Togo-
res, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por la provincia de Alicante, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 

atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Almoradí, en la provincia de Ali-
cante:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del Proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2009.—María Enriqueta Seller Roca de Togo-
res, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por la provincia de Alicante, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Benejúzar, en la provincia de 
Alicante:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2009.—María Enriqueta Seller Roca de Togo-
res, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por la provincia de Alicante, perteneciente al 
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Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Benferrí, en la provincia de Ali-
cante:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2009.—María Enriqueta Seller Roca de Togo-
res, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por la provincia de Alicante, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Benijófar, en la provincia de Ali-
cante:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.

Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 
proyecto.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2009.—María Enriqueta Seller Roca de Togo-
res, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por la provincia de Alicante, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Bigastro, en la provincia de Ali-
cante:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2009.—María Enriqueta Seller Roca de Togo-
res, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por la provincia de Alicante, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
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atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Callosa de Segura, en la provin-
cia de Alicante:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2009.—María Enriqueta Seller Roca de Togo-
res, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por la provincia de Alicante, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Catral, en la provincia de Alicante:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2009.—María Enriqueta Seller Roca de Togo-
res, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por la provincia de Alicante, perteneciente al 

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Cox, en la provincia de Alicante:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2009.—María Enriqueta Seller Roca de Togo-
res, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por la provincia de Alicante, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Daya Nueva, en la provincia de 
Alicante:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
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Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 
proyecto.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2009.—María Enriqueta Seller Roca de Togo-
res, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por la provincia de Alicante, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Daya Vieja, en la provincia de 
Alicante:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2009.—María Enriqueta Seller Roca de Togo-
res, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por la provincia de Alicante, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 

atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Dolores, en la provincia de Ali-
cante:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2009.—María Enriqueta Seller Roca de Togo-
res, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por la provincia de Alicante, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Formentera del Segura, en la 
provincia de Alicante:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2009.—María Enriqueta Seller Roca de Togo-
res, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por la provincia de Alicante, perteneciente al 
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Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Granja de Rocamora, en la pro-
vincia de Alicante:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2009.—María Enriqueta Seller Roca de Togo-
res, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por la provincia de Alicante, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Guardamar del Segura, en la pro-
vincia de Alicante:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.

Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 
proyecto.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2009.—María Enriqueta Seller Roca de Togo-
res, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por la provincia de Alicante, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Jacarilla, en la provincia de Ali-
cante:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2009.—María Enriqueta Seller Roca de Togo-
res, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por la provincia de Alicante, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 

(0567-0779).indd   700 12/03/2009   5:18:20



Congreso 12 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 164

701

atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Los Montesinos, en la provincia 
de Alicante:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2009.—María Enriqueta Seller Roca de Togo-
res, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por la provincia de Alicante, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Orihuela, en la provincia de Ali-
cante:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2009.—María Enriqueta Seller Roca de Togo-
res, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por la provincia de Alicante, perteneciente al 

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En el Real Decreto-ley 9/2008, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, se establecen los criterios de 
reparto del Fondo Estatal de Inversión Local y las con-
diciones para la solicitud de los recursos del Fondo y la 
adjudicación de las obras.

En el municipio de Pilar de la Horadada, en la pro-
vincia de Alicante:

¿Cuáles son los proyectos de inversión?, indicando:

Denominación del proyecto.
Presupuesto de cada proyecto y la fecha prevista de 

adjudicación de la obra.
Previsión de personas a ocupar en la ejecución del 

proyecto.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2009.—María Enriqueta Seller Roca de Togo-
res, Diputada.

184/054486

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el gasto realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio de 2007, correspondiente a la Ciudad de 
Ceuta, con desglose de los siguientes conceptos?:

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de enero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el gasto realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio de 2007, correspondiente a la Ciudad de 
Melilla, con desglose de los siguientes conceptos?:

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de enero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el gasto realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio de 2007, correspondiente a la Comuni-
dad Foral de Navarra, con desglose de los siguientes 
conceptos?:

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de enero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el gasto realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio de 2007, correspondiente a la Comuni-
dad Autónoma de la Región de Murcia, con desglosen-
cial de los siguientes conceptos?:

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de enero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el gasto realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio de 2007, correspondiente a la Comuni-
dad Autónoma de La Rioja, con desglose de los siguien-
tes conceptos?:

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de enero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el gasto realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio de 2007, correspondiente a la Comuni-
dad Autónoma de Asturias, con desglose de los siguien-
tes conceptos?:

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de enero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el gasto realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio de 2007, correspondiente a la Comuni-
dad Autónoma de Cantabria, con desglose de los 
siguientes conceptos?:

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de enero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el gasto realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio de 2007, correspondiente a la Comuni-
dad Autónoma de Andalucía, con desglose provincial 
de los siguientes conceptos?:

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de enero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el gasto realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio de 2007, correspondiente a la Comuni-
dad Autónoma de Aragón, con desglose provincial de 
los siguientes conceptos?:

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de enero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el gasto realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio de 2007, correspondiente a la Comuni-
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dad Autónoma de Cataluña, con desglose provincial de 
los siguientes conceptos?:

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de enero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el gasto realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio de 2007, correspondiente a la Comuni-
dad de Madrid, con desglose provincial de los siguien-
tes conceptos?

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de enero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el gasto realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio de 2007, correspondiente a la Comuni-
dad Autónoma de Valencia, con desglose provincial de 
los siguientes conceptos?:

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.

Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de enero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el gasto realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio de 2007, correspondiente a la Comuni-
dad Autónoma del País Vasco, con desglose provincial 
de los siguientes conceptos?:

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de enero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el gasto realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio de 2007, correspondiente a la Comuni-
dad Autónoma de Islas Baleares, con desglose provin-
cial de los siguientes conceptos?:

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
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Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de enero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el gasto realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio de 2007, correspondiente a la Comuni-
dad Autónoma de Islas Canarias, con desglose provin-
cial de los siguientes conceptos?:

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de enero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el gasto realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio de 2007, correspondiente a la Comuni-
dad Autónoma de Galicia, con desglose provincial de 
los siguientes conceptos?:

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.

Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de enero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el gasto realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio de 2007, correspondiente a la Comuni-
dad Autónoma de Extremadura, con desglose provin-
cial de los siguientes conceptos?:

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de enero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el gasto realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio de 2007, correspondiente a la Comuni-
dad de Castilla y León, con desglose provincial de los 
siguientes conceptos?:

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de enero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado.

(0567-0779).indd   705 12/03/2009   5:18:20



Congreso 12 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 164

706

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el gasto realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio de 2007, correspondiente a la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha, con desglose 
provincial de los siguientes conceptos?:

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de enero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado.

184/054487

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución provisional del gasto realizado 
por la Seguridad Social en el ejercicio de 2008, corres-
pondiente a la Ciudad de Ceuta, con desglose de los 
siguientes conceptos?:

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de enero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución provisional del gasto realizado 
por la Seguridad Social en el ejercicio de 2008, corres-
pondiente a la Ciudad de Melilla, con desglose de los 
siguientes conceptos?:

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de enero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución provisional del gasto realizado 
por la Seguridad Social en el ejercicio de 2008, corres-
pondiente a la Comunidad Foral de Navarra, con des-
glose de los siguientes conceptos?:

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de enero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución provisional del gasto realizado 
por la Seguridad Social en el ejercicio de 2008, corres-
pondiente a la Comunidad Autónoma de la Región de 
Murcia, con desglose de los siguientes conceptos?:

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de enero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución provisional del gasto realizado 
por la Seguridad Social en el ejercicio de 2008, corres-
pondiente a la Comunidad Autónoma de La Rioja, con 
desglose de los siguientes conceptos?:

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de enero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución provisional del gasto realizado 
por la Seguridad Social en el ejercicio de 2008, corres-
pondiente a la Comunidad Autónoma de Asturias, con 
desglose provincial de los siguientes conceptos?:

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de enero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución provisional del gasto realizado 
por la Seguridad Social en el ejercicio de 2008, corres-
pondiente a la Comunidad Autónoma de Cantabria, con 
desglose de los siguientes conceptos?:

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de enero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución provisional del gasto realizado 
por la Seguridad Social en el ejercicio de 2008, corres-
pondiente a la Comunidad Autónoma de Andalucía, 
con desglose provincial de los siguientes conceptos?:

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de enero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución provisional del gasto realizado 
por la Seguridad Social en el ejercicio de 2008, corres-
pondiente a la Comunidad Autónoma de Aragón, con 
desglose provincial de los siguientes conceptos?:

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de enero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución provisional del gasto realizado 
por la Seguridad Social en el ejercicio de 2008, corres-
pondiente a la Comunidad Autónoma de Cataluña, con 
desglose provincial de los siguientes conceptos?:

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de enero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución provisional del gasto realizado 
por la Seguridad Social en el ejercicio de 2008, corres-
pondiente a la Comunidad de Madrid, con desglose 
provincial de los siguientes conceptos?:

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de enero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución provisional del gasto realizado 
por la Seguridad Social en el ejercicio de 2008, corres-
pondiente a la Comunidad Autónoma de Valencia, con 
desglose provincial de los siguientes conceptos?:

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de enero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución provisional del gasto realizado 
por la Seguridad Social en el ejercicio de 2008, corres-
pondiente a la Comunidad Autónoma del País Vasco, 
con desglose provincial de los siguientes conceptos?:

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de enero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución provisional del gasto realizado 
por la Seguridad Social en el ejercicio de 2008, corres-
pondiente a la Comunidad Autónoma de Islas Baleares, 
con desglose provincial de los siguientes conceptos?:

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de enero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución provisional del gasto realizado 
por la Seguridad Social en el ejercicio de 2008, corres-
pondiente a la Comunidad Autónoma de Islas Canarias, 
con desglose provincial de los siguientes conceptos?:

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de enero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución provisional del gasto realizado 
por la Seguridad Social en el ejercicio de 2008, corres-
pondiente a la Comunidad Autónoma de Galicia, con 
desglose provincial de los siguientes conceptos?:

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de enero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución provisional del gasto realizado 
por la Seguridad Social en el ejercicio de 2008, corres-
pondiente a la Comunidad Autónoma de Extremadura, 
con desglose provincial de los siguientes conceptos?:

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de enero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución provisional del gasto realizado 
por la Seguridad Social en el ejercicio de 2008, corres-
pondiente a la Comunidad de Castilla y León, con des-
glose provincial de los siguientes conceptos?:

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de enero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución provisional del gasto realizado 
por la Seguridad Social en el ejercicio de 2008, corres-
pondiente a la Comunidad Autónoma de Castilla-La 
Mancha, con desglose provincial de los siguientes con-
ceptos?:

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de enero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Pobrete?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuáles 
de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el mon-
tante económico que corresponde a cada uno de los mis-
mos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada uno de 
los proyectos en el municipio ciudadrealeño de Porzuna?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Pozuelo de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Los Pozuelos de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Puebla de Don Rodrigo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Puebla del Príncipe?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Puerto Lápice?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Puertollano?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Retuerta del Bullarque?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
El Robledo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Ruidera?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Saceruela?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
San Carlos del Valle?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
San Lorenzo de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Santa Cruz de los Cáñamos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Santa Cruz de Mudela?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Socuéllamos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Solana del Pino?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
La Solana?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Terrinches?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

(0567-0779).indd   715 12/03/2009   5:18:22



Congreso 12 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 164

716

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Tomelloso?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Torralba de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Torre de Juan Abad?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Torrenueva?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Valdemanco del Esteras?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Valdepeñas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Valenzuela de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Villahermosa?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Villamanrique?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Villamayor de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Villamayor de la Fuente?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Villar del Pozo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Villarrubia de los Ojos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Villarta de San Juan?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Viso del Marqués?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Villanueva de los Infantes?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Alcolea de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Alcubillas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Aldea del Rey?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Alhambra?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Almadén?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Almadenejos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Almagro?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Almodóvar del Campo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Almuradiel?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Anchuras?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Arenales de San Gregorio?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Arenas de San Juan?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Argamasilla de Alba?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Argamasilla de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Arroba de los Montes?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Ballesteros de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Bolaños de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Brazatortas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Cabezarados?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Cabezarrubias del Puerto?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Calzada de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Campo de Criptana?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 
de noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión 
Municipal, dotado con 8.000 millones de euros para 
la realización de actuaciones urgentes en materia de 
inversiones especialmente generadoras de empleo a 
través de los Ayuntamientos, cuyo plazo de presen-
tación de solicitudes finalizó el pasado 24 de enero 
de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Cañada de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 
de noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión 
Municipal, dotado con 8.000 millones de euros para 
la realización de actuaciones urgentes en materia de 
inversiones especialmente generadoras de empleo a 
través de los Ayuntamientos, cuyo plazo de presenta-
ción de solicitudes finalizó el pasado 24 de enero 
de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
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uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Caracuel de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Carrión de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-

nes especialmente generadora3s de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Carrizosa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Castelar de Santiago?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.
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El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Corral de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Los Cortijos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Los Cózar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Chillón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 

uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Daimiel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Fernán Caballero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
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los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Fontanarejo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Fuencaliente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-

guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Fuenllana?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Fuente el Fresno?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Granátula de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Guadalmez?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Herencia?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Hinojosa de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Horcajo de los Montes?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Las Labores?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Luciana?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Llanos del Caudillo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Malagón?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Manzanares?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Membrilla?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Mestanza?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Miguelturra?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Montiel?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Moral de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Navalpino?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Navas de Estena?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Pedro Muñoz?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Picón?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Piedrabuena?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Villanueva de San Carlos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Abenójar?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuáles 
de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el mon-
tante económico que corresponde a cada uno de los mis-
mos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada uno de 
los proyectos en el municipio ciudadrealeño de Agudo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Alamillo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Albaladejo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Alcázar de San Juan?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Fondo de Inversión Muni-
cipal, dotado con 8.000 millones de euros, para la reali-
zación de actuaciones urgentes en materia de inversio-
nes especialmente generadoras de empleo a través de 
los Ayuntamientos, cuyo plazo de presentación de soli-
citudes finalizó el pasado 24 de enero de 2009.

¿Cuáles han sido los proyectos presentados? ¿Cuá-
les de esos proyectos han sido aprobados? ¿Cuál es el 
montante económico que corresponde a cada uno de los 
mismos? ¿Cuántos puestos de trabajo va a crear cada 
uno de los proyectos en el municipio ciudadrealeño de 
Alcoba?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/054489

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2008 en la provincia de Cádiz que 
no se han podido ejecutar.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio 
Landaluce Calleja, Dipu  tados.

184/054490

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados por Cádiz, pertenecientes al 
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Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Fomento 
en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2008 en la provincia de Cádiz que no se han podido 
ejecutar.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio 
Landaluce Calleja, Dipu  tados.

184/054491

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de ejecución de las inversiones previstas 
por el Ministerio de Defensa para el año 2008 en la pro-
vincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio 
Landaluce Calleja, Dipu  tados.

184/054492

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Viviendas destinadas a alquiler construidas o pro-
movidas en El Puerto de Santa María (Cádiz) durante el 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados.

184/054493

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Convenios suscritos con la Comunidad Autónoma 
de Andalucía en el año 2008 a fin de consensuar el 
número de viviendas protegidas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados.

184/054494

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la provincia de Cádiz, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados.

184/054495

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Ventas patrimoniales de bienes propiedad del Minis-
terio de Defensa efectuadas en la provincia de Cádiz en 
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el año 2008, así como previsiones futuras y cuantía de 
las ventas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados.

184/054496

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿A qué número de proyectos y tipo de los mismos 
va a destinarse la cantidad económica aportada al muni-
cipio de Algeciras (Cádiz) en el año 2009, amparada en 
el fondo para acogida e integración de inmigrantes y el 
refuerzo educativo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados.

184/054497

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de personas se verán beneficiadas por 
las cantidades designadas a proyectos financiados por 
el fondo para la acogida e integración de inmigrantes y 
el refuerzo educativo en el municipio de El Puerto 
de Santa María (Cádiz), en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados.

184/054498

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de casos de denuncias por personas desapa-
recidas resueltos en la provincia de Cádiz durante el 
segundo semestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados.

184/054499

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Defensa, 
en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2008, en la provincia de Cádiz, que no se han podi-
do ejecutar.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados.

184/054500

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.
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Viviendas destinadas a alquiler construidas o pro-
movidas en Castellar de la Frontera (Cádiz) durante el 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados.

184/054501

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio del Interior, 
en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2008, en la provincia de Cádiz, que no se han podi-
do ejecutar.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 6 de febrero 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados.

184/054502

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Viviendas destinadas a alquiler construidas o pro-
movidas en Benalup (Cádiz) durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 6 de febrero 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados.

184/054503

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-

ro de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Coste económico de los casos de violencia contra 
las mujeres víctimas de violencia de género en la pro-
vincia de Cádiz, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 6 de febrero 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados.

184/054504

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de cursos de formación especializados para 
jueces, abogados o policías de Cádiz impartidos en el 
año 2008, con el objeto de su preparación para trabajar 
con mujeres víctimas de violencia de género.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 6 de febrero 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados.

184/054505

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de plazas de guarderías laborales creadas 
en la provincia de Cádiz en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 6 de febrero 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados.
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184/054506

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas en el Plan Estratégico de Infra-
estructuras y Transportes (PEIT), en la provincia de 
Cádiz, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 6 de febrero 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados.

184/054507

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, en los Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2008, en la provin-
cia de Cádiz, que no se han podido ejecutar.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados.

184/054508

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de ejecución de las inversiones previstas 
por el Ministerio de Educación, Política Social y Depor-
te, para el año 2008 en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados.

184/054509

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de niños y jóvenes que viven en situación 
de pobreza en la Comunidad Autónoma de Andalucía 
en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados.

184/054510

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Evolución de la participación en los ingresos del 
Estado de los municipios de la provincia de Cádiz en el 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados.

184/054511

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del 
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Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Viviendas destinadas a alquiler construidas o pro-
movidas en Chiclana de la Frontera (Cádiz) durante el 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados.

184/054512

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Recursos para incrementar los efectivos policiales 
especializados destinados a la protección de las víctimas 
de la violencia de género en Cádiz, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados.

184/054513

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Recursos para la creación de casas de emergencia 
para las mujeres víctimas de violencia de género en la 
provincia de Cádiz, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados.

184/054514

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca de realizar nuevos contratos con 
empresas de seguridad para proteger las sedes judicia-
les de la provincia de Cádiz, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados.

184/054515

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de ejecución de las inversiones previstas 
por el Ministerio de Trabajo e Inmigración, para el 
año 2008 en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de enero 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados.

184/054516

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Cultura, 
en los Presupuestos Generales del Estado para el 
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año 2008, en la provincia de Cádiz, que no se han podi-
do ejecutar.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de enero 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados.

184/054517

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Viviendas destinadas a alquiler construidas o pro-
movidas en Grazalema (Cádiz) durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de enero 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados.

184/054518

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿A qué número de proyectos y tipo de los mismos 
va a destinarse la cantidad aportada al municipio de Los 
Barrios (Cádiz) en el año 2009, amparada en el fondo 
para la acogida e integración de inmigrantes y el refuer-
zo educativo.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 22 de enero 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados.

184/054519

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del 

Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de ejecución de las inversiones previstas 
por el Ministerio de Fomento para el año 2008 en la 
provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 22 de enero 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados.

184/054520

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Viviendas destinadas a alquiler construidas o pro-
movidas en Barbate (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 22 de enero 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados.

184/054521

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Trabajo e 
Inmigración en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008, en la provincia de Cádiz, que no se 
han podido ejecutar.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 22 de enero 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados.
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184/054522

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Economía 
y Hacienda en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008, en la provincia de Cádiz, que no se 
han podido ejecutar.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados.

184/054523

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de ejecución de las inversiones previstas 
por el Ministerio de Justicia, para el año 2008 en la pro-
vincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados.

184/054524

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Evolución de la delincuencia juvenil durante el 
año 2008 en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados.

184/054525

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Tasa de establecimiento de delitos y faltas conoci-
dos y cifra de detenidos en la provincia de Cádiz en el 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados.

184/054526

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Balance de resultados obtenidos en la Comunidad 
Autónoma de Andalucía durante el año 2008 en rela-
ción a la lucha contra las actividades ilícitas a través de 
Internet.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados.

184/054527

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del 
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Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Viviendas destinadas a alquiler construidas o pro-
movidas en Arcos de la Frontera (Cádiz), durante el 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados.

184/054528

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de órdenes de protección concedidas a 
mujeres inmigrantes en la Comunidad Autónoma de 
Andalucía durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados.

184/054529

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Incidencia del incremento del salario mínimo inter-
profesional en el año 2008 en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados.

184/054530

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca de incrementar el número de fis-
cales en la provincia de Cádiz en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados.

184/054531

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca de intervenir y solventar los pro-
blemas de contaminación de la comarca del Campo de 
Gibraltar en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados.

184/054532

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas que se tiene previsto destinar 
a mujeres víctimas de violencia de género en la provin-
cia de Cádiz en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados.
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184/054533

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Ventas patrimoniales de bienes propiedad del Minis-
terio del Interior efectuadas en la provincia de Cádiz en 
el año 2008, así como previsiones futuras y cuantía de 
las ventas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados.

184/054534

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿A qué número de proyectos y tipo de los mismos 
va a destinarse la cantidad económica aportada al muni-
cipio de Cádiz en el año 2009, amparada en el fondo 
para la acogida e integración de inmigrantes y el refuer-
zo educativo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados.

184/054535

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de personas se verán beneficiadas por 
las cantidades destinadas a proyectos financiados por el 
fondo para la acogida e integración de inmigrantes y el 
refuerzo educativo en el municipio de Conil de la Fron-
tera (Cádiz), en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados.

184/054536

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el motivo del viaje de la Ministra de 
Fomento a Vietnam y Malasia? ¿Fue a invitación del 
Gobierno?

¿Cuántas personas y con qué cargos acompañaban a 
la Ministra?

¿Cuál ha sido el coste del viaje?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febre-
ro de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/054537

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el motivo del viaje de la Ministra de 
Fomento a Rusia? ¿Fue a invitación del Gobierno 
ruso?

¿Cuántas personas y con qué cargos acompañaban a 
la Ministra?

¿Cuál ha sido el coste del viaje?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febre-
ro de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.
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184/054538

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Viajes realizados por la Ministra de Fomento utili-
zando transporte aéreo militar durante los años 2006 al 
2009 y destino de cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febre-
ro de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/054539

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Mario Mingo Zapatero, Dipu  tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

La atención de urgencias es un nivel de asistencia 
esencial, cuya calidad debe garantizarse en su sistema 
moderno. Para un más eficaz funcionamiento de dicho 
nivel, resulta necesario crear una especialidad de Urgen-
cias y Emergencias, que garantice la mejora de la aten-
ción urgente de una forma uniforme, regulada y avalada 
institucionalmente desde el mismo momento de la incor-
poración del profesional a su puesto de trabajo.

Desde marzo de 2005, en que se acordó crear un 
grupo para estudiar esta cuestión hasta hoy, se han ido 
dando una serie de pasos en pro de lograr un objetivo 
compartido no sólo por los profesionales, sino también 
por los grupos políticos con representación parlamenta-
ria que, ya en la pasada legislatura, acordaron conjunta-
mente instar al Gobierno a dar los pasos precisos en 
esta dirección.

Pese a todo, seguimos a día de hoy sin saber cuándo 
y en qué condiciones se dará luz verde definitiva a este 
compromiso.

Por esta razón interesa saber:

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Sanidad y 
Consumo crear la especialidad de formación troncal de 
Urgencias y Emergencias?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Mario Mingo Zapatero, Dipu  tado.

184/054540

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Mario Mingo Zapatero, Dipu  tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas al Gobierno de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

A través de las Asociaciones de Endometriosis la 
opinión pública ha tenido conocimiento de la existencia 
de un medicamento específico para el tratamiento de 
esta enfermedad, el Visanne, cuyos compuestos están 
contraindicados para la misma. Esta circunstancia ha 
generado honda preocupación dentro del colectivo 
afectado al considerarlo un caso de publicidad engaño-
sa, razón por la cual se ha instado al Ministerio de Sani-
dad y Consumo para que tome cuanto antes cartas en el 
asunto.

Ante la alarma social que ha generado esta noticia. 
se formula las siguientes preguntas al Gobierno:

¿Qué información tiene el Ministerio de Sanidad y 
Consumo a cerca del medicamento específico para el 
tratamiento de la endometriosis, denominado Visanne?

¿Qué actuaciones tiene previsto poner en marcha 
para que cese la alarma social generada por las noticias 
surgidas en relación con el mismo?

¿Considera el Gobierno que profesionales y enfer-
mos disponen de información suficiente y de calidad en 
relación con la eficacia de dicho medicamento?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Mario Mingo Zapatero, Dipu  tado.

184/054541

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Mario Mingo Zapatero, Dipu  tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas al Gobierno de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

El tratamiento de la hipercolesterolemia familiar, 
una enfermedad de carácter hereditario que determina 
un alto riesgo cardiovascular, requiere un costoso trata-
miento farmacológico de por vida. En la actualiad, el 
control de esta patología genética crónica se hace a tra-
vés de las estatinas, acudiendo a la ezetimiba cuando 
éstas se demuestran insuficientes.
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El elevado precio de este medicamento representa 
en muchos casos un obstáculo en aquellos enfermos 
que no disponen de recursos económicos suficientes. 
Es por esta razón que desde hace tiempo existe una 
demanda para que al igual que las estatinas, se incluya 
aquélla en el grupo de medicamentos de aportación 
reducida. Pese a que ha habido iniciativas en esta direc-
ción, en concreto una PNL aprobada en el Congreso de 
los Dipu  tados la pasada legislatura, la situación sigue 
sin estar resuelta.

Por este motivo se formulan las siguientes preguntas.

¿Cuáles son los motivos por los que todavía no se ha 
incorporado la ezetimiba al grupo de medicamentos de 
aportación reducida?

¿Cuándo tiene previsto proceder a dicha incorporación?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Mario Mingo Zapatero, Dipu  tado.

184/054542

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Relación de los puestos de la Guardia Civil cerrados 
desde el año 2004.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 12 de febre-
ro de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

184/054543

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Relación de puestos auxiliares de la Guardia Civil 
existentes en la actualidad.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 12 de febre-
ro de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

184/054544

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Plantilla y efectivos destinados en cada uno de los 
puestos auxiliares de la Guardia Civil.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 12 de febre-
ro de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu  tado.

184/054545

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el motivo que ha obligado a interrumpir la 
circulación en la A-7 el día 30 de enero de 2009, en el 
tramo comprendido entre Albuñol (Granada) y Adra 
(Almería)?

¿Qué actuaciones se van a realizar para abrir al tráfi -
co este tramo con total garantía de seguridad?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 12 de febre-
ro de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados.

184/054546

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Durante cuánto tiempo estará interrumpida la cir-
culación en la A-7, en el tramo comprendido entre 
Albuñol (Granada) y Adra (Almería), como consecuen-
cia de los corrimientos de tierras o desprendimientos 
que han afectado a esta autovía?

¿Qué presupuesto contempla el Gobierno para las 
mismas?

¿En qué plazo se van a realizar estas actuaciones?
¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 

reapertura defi nitiva del tramo de autovía Adra-Albuñol 
de la A-7?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 12 de febre-
ro de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados.

184/054547

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desean obtener respuesta por escrito.

En septiembre de 2006 el Ministerio de Fomento 
garantizó la seguridad y calidad de la obra del tramo 
Adra-Albuñol de la A-7.

Desde entonces se han producido distintos inciden-
tes que han dado lugar a detener los trabajos, inaugurar 
sin poder abrir al tráfi co parte de los 10 km del tramo y 
a cerrar la autovía hace unos días.

¿Sobre qué bases garantizó el Ministerio de Fomen-
to la calidad y la seguridad de este tramo de autovía?

¿Ha estado garantizado en todo momento la seguri-
dad en este tramo?

¿Qué credibilidad van a tener las nuevas informacio-
nes del Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 12 de febre-
ro de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados.

184/054548

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vélez-Rubio (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Lúcar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Macael (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Armuña de Almanzora (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bayarque (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tíjola (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Turre (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Partaloa (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pulpí (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Purchena (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Oria (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Olula del Río (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de María (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Mojácar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Garrucha (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

(0567-0779).indd   750 12/03/2009   5:18:26



Congreso 12 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 164

751

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Suflí (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Taberno (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Albánchez (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Huércal-Overa (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Laroya (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Líjar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Antas (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arboleas (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Albox (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Alcóntar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Zurgena (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vera (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Urrácal (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vélez-Blanco (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fines (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fines (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Los Gallardos (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cantoria (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Chercos (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Chirivel (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cóbdar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Cuevas del Almanzora (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bédar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Benitagla (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Benizalón (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Serón (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Sierro (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Somontín (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

184/054549

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Lúcar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Macael (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Armuña de Almanzora (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Bayarque (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Tíjola (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Turre (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Serón (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Partaloa (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Pulpí (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Purchena (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Oria (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Albox (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de María (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Mojácar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Olula del Río (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Garrucha (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Suflí (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Taberno (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Albánchez (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Huércal-Overa (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Laroya (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Líjar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Antas (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Arboleas (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de  Cantoria (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Alcóntar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Zurgena (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Vera (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Urrácal (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Vélez-Blanco (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Vélez-Rubio (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Fines (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Fines (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Gallardos (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Chercos (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Chirivel (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cóbdar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cuevas del Almanzora (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Bédar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Benitagla (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Benizalón (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Sierro (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Somontín (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

184/054550

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Macael (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Armuña de Almanzora (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de  Bayarque (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Tíjola (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Turre (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Serón (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Partaloa (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Pulpí (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Purchena (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Oria (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Albox (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de María (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Mojácar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Olula del Río (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Garrucha (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Huércal-Overa (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Taberno (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Albánchez (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Laroya (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Líjar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Lúcar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Antas (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Arboleas (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Alcóntar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Zurgena (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Vera (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Urrácal (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Vélez-Blanco (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Vélez-Rubio (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Fines (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Los Gallardos (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Chercos (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Chirivel (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Cóbdar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Cuevas del Almanzora (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Fines (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Bédar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Benitagla (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Benizalón (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Cantoria (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 

se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Sierro (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Somontín (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Suflí (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

184/054551

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
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previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Lúcar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Macael (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Armuña de Almanzora 
(Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Taberno (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Tijola (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Turre (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Partaloa (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Pulpí (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Purchena (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Oria (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Olula del Río (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de María (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
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previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Mojácar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Garrucha (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Suflí (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 

previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Albánchez (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Bayarque (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Huércal-Overa (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
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del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Laroya (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Líjar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Antas (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 

del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Arboleas (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Albox (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Alcóntar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
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del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Vera (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Urrácal (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Vélez-Blanco (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 

del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Fines (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Fines (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Los Gallardos (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
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del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cantoria (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Chercos (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Chirivel (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 

del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cóbdar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Cuevas del Almanzora (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Bédar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
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del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Benitagla (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Benizalón (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Serón (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 

del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Sierro (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Somontín (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Vélez-Rubio (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

184/054552

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
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Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Lúcar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Macael (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Actualización de antenas», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Armuña de Almanzora (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 

Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bayarque (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tíjola (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Turre (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
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Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Serón (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Partaloa (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pulpí (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 

Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Purchena (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Oria (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Albox (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
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Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Olula del Río (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de María (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Mojácar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Garrucha (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Suflí (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Taberno (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Albánchez (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Huércal-Overa (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Laroya (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Líjar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Antas (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arboleas (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Alcóntar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Zurgena (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vera (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Urrácal (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vélez-Blanco (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vélez-Rubio (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fines (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fines (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Los Gallardos (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cantoria (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Chercos (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Chirivel (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cóbdar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cuevas de Almanzora (Alme-
ría)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bédar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Benitagla (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Benizalón (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Sierro (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Somontín (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Lúcar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Armuña de Almanzora 
(Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Vélez-Rubio (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Taberno (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Tíjola (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Turre (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Partaloa (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pulpí (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Purchena (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Oria (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Olula del Río (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de María (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Mojácar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Garrucha (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Suflí (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Macael (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Albánchez (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Bayarque (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Overa (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Laroya (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Líjar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Antas (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Arboleas (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Albox (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Alcóntar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Zurgena (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Vera (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Urrácal (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Blanco (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Fines (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Fines (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Gallardos (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cantoria (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Chercos (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Chirivel (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cóbdar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Almanzora (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Bédar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Benitagla (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Benizalón (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Serón (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Sierro (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Somontín (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

184/054554

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 
5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Tele-
visión Digital Terrestre, en el municipio de Lúcar 
(Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Macael 
(Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Armuña de 
Almanzora (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Taberno 
(Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «equipamientos de red de transporte y difu-
sión», previsto en el panel de control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Tíjola (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «equipamientos de red de transporte y difu-
sión», previsto en el panel de control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Turre (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Partaloa (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «equipamientos de red de transporte y difu-
sión», previsto en el panel de control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Pulpí (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Purchena (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «equipamientos de red de transporte y difu-
sión», previsto en el panel de control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Oria (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Olula del Río (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «equipamientos de red de transporte y difu-
sión», previsto en el panel de control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de María (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Mojácar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Garrucha (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «equipamientos de red de transporte y difu-
sión», previsto en el panel de control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Suflí (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Albánchez (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Bayarque (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Huércal-Overa (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Laroya (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Líjar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Antas (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Arboleas (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Albox (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Alcóntar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Zurgena (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Zurgena (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Vera (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Urrácal (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Vélez-Blanco (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Fines (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Fines (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Los Gallardos (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cantoria (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Chercos (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Chirivel (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cóbdar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Cuevas del 
Almanzora (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Bédar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Benitagla (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Benizalón (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Serón (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Sierro (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Somontín (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Vélez-Rubio 
(Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

184/054555

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Lúcar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 

Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Mecael (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Armuña de Almanzora (Alme-
ría)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Taberno (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tíjola (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Turre (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Partaloa (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pulpí (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Purchena (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Oria (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Olula del Río (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de María (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Mojácar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Garrucha (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Suflí (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Albánchez (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bayarque (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Huércal-Overa (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Laroya (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Líjar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Antas (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arboleas (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Albox (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Alcóntar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Zurgena (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vera (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Urrácal (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vélez-Blanco (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fines (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fines (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Los Gallardos (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cantoria (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Chercos (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Chirivel (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cóbdar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Cuevas del Almanzora (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bédar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Benitagla (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Benizalón (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Serón (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Sierro (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Somontín (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vélez-Rubio (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

184/054556

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Lúcar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Macael (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Armuña de Almazora (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Taberno (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tíjola (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Turre (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Partaloa (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pulpí (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Purchena (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Oria (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Olula del Río (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de María (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Mojácar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Garrucha (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Suflí (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Albánchez (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bayarque (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Huércal-Overa (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Laroya (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Líjar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Antas (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arboleas (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Albox (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Alcóntar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Zurgena (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vera (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Urrácal (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vélez-Blanco (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fines (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fines (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Los Gallardos (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cantoria (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Chercos (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Chirivel (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cóbdar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Cuevas del Almanzora (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bédar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Benitagla (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Benizalón (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Serón (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Sierro (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de  febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Somontín (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vélez-Rubio (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

184/054557

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle, concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Lúcar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle, concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Armuña de Alman-
zora (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle, concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Vélez-Rubio 
(Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el 
momento, con detalle, concepto por concepto, para la 
ejecución del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Taberno 
(Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle, concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Tíjola (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle, concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Turre (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el 
momento, con detalle, concepto por concepto, para la 
ejecución del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Partaloa 
(Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle, concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Pulpí (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el 
momento, con detalle, concepto por concepto, para la 
ejecución del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Purchena 
(Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle, concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Oria (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle, concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Olula del Río 
(Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle, concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de María (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Mojácar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Garrucha (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Suflí (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Macael (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Albánchez (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Bayarque (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Huércal-Overa (Alme-
ría)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Laroya (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Líjar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Alcóntar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Antas (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Arboleas (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Albox (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Zurgena (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Vera (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Urrácal (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Vélez-Blanco (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Los Gallardos (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Fines (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Fines (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cantoria (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Chercos (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Chirivel (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cóbdar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cuevas del Almanzora 
(Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Bédar (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Benitagla (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Benizalón (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Serón (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Sierro (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Somontín (Almería)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

184/054558

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

Interrogado sobre la existencia de instrucciones 
policiales para la detención de cupos mensuales de 
inmigrantes irregulares en determinadas comisarías 
madrileñas, el Ministerio del Interior afirmó que «si no 
hay cupos, no hay por qué prohibirlos», aunque poste-
riormente reconoció que alguna comisaría había utili-
zado esa práctica.

Parece acreditado que, al menos en noviembre y 
diciembre de 2008, la Unidad de Coordinación Opera-
tiva Territorial de Madrid, mando operativo de la Jefa-
tura Superior de Policía de Madrid, cursó instrucciones 
a distintas Comisarías madrileñas, en las que se fijaba 
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un cupo de detenciones mensuales por la «Ley de 
Extranjería». Por ejemplo, a la comisaría de Alcoben-
das-San Sebastián de los Reyes se le fijaba el objetivo 
de 56 detenidos al mes; a la de Aranjuez, 30; a la de 
Chamartín, «superar los 100»; a la de Coslada-San Fer-
nando, 30; a la de Fuencarral-El Pardo, 35; a la de Hor-
taleza, 70; a la de San Blas-Vicálvaro, 40; a la del Puen-
te de Vallecas, 75, y a la de Villa de Vallecas, 35.

De otra parte, Organizaciones No Gubernamentales 
como la Comisión Española de Ayuda al Refugiado 
(CEAR) y SOS Racismo e incluso sindicatos policia-
les, afirman que la caza de sin papeles no sólo se produ-
ce en Madrid, sino en Andalucía, Cataluña, la Comuni-
dad Valenciana o Ceuta.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

¿Garantiza el Gobierno que al día de hoy no existe 
ninguna instrucción que asigne a la Policía objetivos 
numéricos periódicos de detenciones de extranjeros 
insuficientemente documentados en función de la Ley 
de Extranjería?

¿Ha cursado el Gobierno alguna instrucción a todas 
las Jefaturas Superiores de Policía en las distintas 
demarcaciones territoriales del país para que cesen 
estas prácticas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febre-
ro de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Dipu  tado.

184/054559

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Dipu  tado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los principales fondos y archivos que 
formarán parte del Museo Naval de Ferrol?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febre-
ro de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Dipu  tado.

184/054560

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Dipu  tado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 

el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones llevadas a cabo para la 
promoción y la difusión de la lengua y cultura gallega en 
el ámbito de la Unión Europea?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febre-
ro de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Dipu  tado.

184/054561

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Dipu  tado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las inversiones de la Dirección General 
de Tráfico en la Comunidad Autónoma de Galicia en el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 12 de febre-
ro de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Dipu  tado.

184/054562

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Dipu-
tada por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
 tados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno de la situación actual y 
previsiones acerca de los Puntos de Inspección Fronteri-
za, en la isla de La Palma?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 13 de febre-
ro de 2009.—Mercedes Coello Fernández-Trujillo, 
Diputada.

(0780-0858).indd   820 12/03/2009   5:17:13



Congreso 12 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 164

821

184/054563

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los programas desarrollados por el Ins-
tituto de la Mujer en la provincia de Las Palmas en el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2009.—Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada.

184/054564

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno, sobre cuál es la inver-
sión realizada por el Organismo de la Jefatura de Tráfico 
en la provincia de Las Palmas en los años 2005 a 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2009.—Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada.

184/054565

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de campañas de tráfico lleva-
das a cabo durante el año 2008 en la provincia de Las 
Palmas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 14 de febre-
ro de 2009.—Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada.

184/054566

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre qué previsiones 
hay acerca de la aplicación de las tecnologías informáti-
cas, en la simplificación de los trámites relacionados 
con la gestión administrativa de tráfico en la provincia 
de Las Palmas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2009.—Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada.

184/054567

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre cuál es el núme-
ro de campañas de prevención de accidentes de tráfico 
realizadas en la provincia de Las Palmas durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2009.—Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada.

184/054568

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre cuál es el 
número de accidentes mortales de motoristas, regis-
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trado en la provincia de Las Palmas en el último 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2009.—Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada.

184/054569

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno si la Comunidad Autó-
noma de Canarias recibió recursos económicos para la 
puesta en marcha del Plan de Bibliotecas escolares 
durante el último año 2008, y qué cantidad percibió 
cada provincia e isla?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 14 de febre-
ro de 2009.—Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada.

184/054570

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué requisitos exige el Ministerio de Cultura a las 
Diputaciones y Cabildos Insulares para suscribir acuer-
dos o convenios para la remodelación de Faros Maríti-
mos con fines culturales?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2009.—Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada.

184/054571

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 

Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre cuáles son las 
actuaciones y dotaciones de recursos materiales y 
humanos asignados al Centro Penitenciario de Arrecife 
(Tahíche)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2009.—Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada.

184/054572

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre cuáles son las 
actuaciones y dotaciones de recursos materiales y 
humanos asignados al Centro Penitenciario de Las Pal-
mas (Santo del Negro)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2009.—Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada.

184/054573

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Román Guerrero, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de efectivos de Cuerpos de Seguridad 
del Estado existe en el municipio de Bornos (Cádiz) 
en 2004 y 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2009.—Rafael Román Guerrero, Dipu  tado.

184/054574

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Román Guerrero, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
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Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de efectivos de Cuerpos de Seguridad 
del Estado existe en el municipio de Benalup-Las Casas 
(Cádiz) en 2004 y 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 12 de febre-
ro de 2009.—Rafael Román Guerrero, Dipu  tado.

184/054575

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuál es el importe de las inversiones realizadas 
durante el año 2008 por el Consejo Superior de Depor-
tes en las Universidades de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2009.—Eloísa Álvarez Oteo, Diputada.

184/054576

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los centros penitenciarios de la Comu-
nidad Autónoma de Castilla y León que tienen previsto 
implantar programas de tratamiento para agresores de 
género?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2009.—Eloísa Álvarez Oteo, Diputada.

184/054577

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-

greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las fundaciones con sede en la 
Comunidad Autónoma de Castilla y León que han sido 
beneficiadas con subvenciones o ayudas en los 
años 2007 y 2008 por actividades de estudios sociales, 
culturales y de pensamiento político?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2009.—Eloísa Álvarez Oteo, Diputada.

184/054578

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Àlex Sáez Jubero, Dipu  tado por Girona, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones previstas de reducción 
de «puntos negros» en las carreteras de la provincia de 
Girona?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2009.—Àlex Sáez Jubero, Diputada.

184/054579

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Àlex Sáez Jubero, Dipu  tado por Girona, y don 
Jordi Pedret i Grenzner, Dipu  tado por Barcelona, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Dipu  tados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuál era, a fecha 31 de diciembre de 2008, el total 
de efectivos del Cuerpo Nacional de Policía en la pro-
vincia de Girona, con indicación de la adscripción a 
cada Comisaría y con expresión de los municipios a los 
que se atiende en cada una y en relación con la plantilla 
teórica prevista?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 29 de enero 
de 2009.—Àlex Sáez Jubero y Jordi Pedret i Grenz-
ner, Dipu  tados.
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184/054580

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Àlex Sáez Jubero, Dipu  tado por Girona, y don 
Jordi Pedret i Grenzner, Dipu  tado por Barcelona, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Dipu  tados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuántos extranjeros han adquirido la nacionalidad 
española en los años 2004 al 2008 en la provincia de 
Girona, por qué motivos y de qué nacionalidad de ori-
gen eran?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 29 de enero 
de 2009.—Àlex Sáez Jubero y Jordi Pedret i Grenz-
ner, Dipu  tados.

184/054581

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Àlex Sáez Jubero, Dipu  tado por Girona, y don 
Jordi Pedret i Grenzner, Dipu  tado por Barcelona, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Dipu  tados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuál era, a fecha 31 de diciembre de 2008, el total 
de efectivos de la Guardia Civil en la provincia de 
Girona, desglosado por líneas, puestos y unidades, 
indicando los municipios a los que atiende cada línea, 
puesto o unidad y en relación con la plantilla teórica 
prevista?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 29 de enero 
de 2009.—Àlex Sáez Jubero y Jordi Pedret i Grenz-
ner, Dipu  tados.

184/054582

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Àlex Sáez Jubero, Dipu  tado por Girona, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuál es la previsión de inversiones en equipamien-
to y actividades culturales en la Ciudad Autónoma de 
Melilla?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2009.—Àlex Sáez Jubero, Dipu  tado.

184/054583

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Callejón Baena, don Carmelo López Ville-
na y doña Ana Cano Díaz, Dipu  tados por Almería, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Dipu  tados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

Motivación

La incorporación de la mujer al mundo empresarial 
tiene cada día más importancia. La empresa, como 
agente económico y responsable de la generación de 
riqueza y puestos de trabajo, debe ser viable y competi-
tiva. En este sentido:

¿Qué medidas se están llevando a cabo para fomen-
tar y mejorar las iniciativas empresariales de las muje-
res?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 12 de febre-
ro de 2009.—Juan Callejón Baena, Carmelo López 
Villena y Ana Cano Díaz, Dipu  tados.

184/054584

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Callejón Baena, don Carmelo López Ville-
na y doña Ana Cano Díaz, Dipu  tados por Almería, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Dipu  tados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

Motivación

Los accidentes en carretera, según datos globales 
facilitados por la DGT, han descendido en los últimos 
años. Estos datos son positivos. No obstante, hay que 
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seguir progresando en distintas acciones con el fin de 
reducir la accidentalidad. En este sentido: 

¿Qué actuaciones está llevando a cabo la Dirección 
General de Tráfico, para reducir los accidentes de carre-
tera, en la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 12 de febre-
ro de 2009.—Juan Callejón Baena, Carmelo López 
Villena y Ana Cano Díaz, Dipu  tados.

184/054585

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Callejón Baena, don Carmelo López Ville-
na y doña Ana Cano Díaz, Dipu  tados por Almería, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Dipu  tados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

Motivación

La progresiva eliminación de pasos a nivel y el man-
tenimiento de un sistema ferroviario seguro es una clara 
reivindicación ciudadana preocupada por el índice de 
accidentes que se producen en esos entornos; conse-
cuentemente:

¿En qué estado se encuentra la ejecución de las 
obras de infraestructura para la eliminación de los pasos 
a nivel en la provincia de Almería y qué inversiones 
están previstas para el presente año?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 12 de febre-
ro de 2009.—Juan Callejón Baena, Carmelo López 
Villena y Ana Cano Díaz, Dipu  tados.

184/054586

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Callejón Baena, don Carmelo López Ville-
na y doña Ana Cano Díaz, Dipu  tados por Almería, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Dipu  tados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

Motivación

El puerto de Almería es uno de los más importantes 
en el desplazamiento de la población magrebí a sus paí-
ses de origen, en períodos vacacionales. En este sentido:

¿Qué acciones está llevando a cabo la Dirección 
General de Protección Civil y Emergencias para prepa-
rar la Operación Paso del Estrecho-2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 12 de febre-
ro de 2009.—Juan Callejón Baena, Carmelo López 
Villena y Ana Cano Díaz, Dipu  tados.

184/054587

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Callejón Baena, don Carmelo López Ville-
na y doña Ana Cano Díaz, Dipu  tados por Almería, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Dipu  tados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

Motivación

La conservación, enriquecimiento y fomento de 
nuestros bienes históricos y culturales es una obliga-
ción fundamental que vincula a todos los poderes públi-
cos; en este sentido:

¿Cuántos proyectos relacionados con el Patrimonio 
Histórico se han financiado con el 1% cultural, en 
Andalucía?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 12 de febre-
ro de 2009.—Juan Callejón Baena, Carmelo López 
Villena y Ana Cano Díaz, Dipu  tados.

184/054588

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu  tado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de conductores con discapacidad exis-
ten actualmente en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu  tado.
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184/054589

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu  tado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas personas con discapacidad hay actualmen-
te en el Cuerpo de Funcionarios del Estado, en concreto 
en Málaga y en Andalucía?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu  tado.

184/054590

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu  tado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones e inversión ha realizado el Centro 
Español de Subtitulado y Audiodescripción desde su 
puesta en servicio hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu  tado.

184/054591

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu  tado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión contempla realizar el Consejo Supe-
rior de Deportes en las Universidades de Andalucía 
en 2009, desglosado por Universidades?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu  tado.

184/054592

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu  tado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta las siguientes pre-
guntas para que les sean contestadas por escrito.

Motivación

Ante el conocimiento de que existen varios proyec-
tos del Gobierno Central en la ciudad de Málaga que 
llevan años paralizados por falta de licencia municipal 
de obras o bien porque no se han puesto a disposición 
por parte del Ayuntamiento los terrenos necesarios, es 
por lo que se realizan las siguientes preguntas:

1, ¿Qué actuaciones tiene previstas el Ministerio 
de Asuntos Exteriores y Cooperaciones en Málaga 
capital que estén pendientes de licencia municipal de 
obras?

2. ¿Qué actuaciones tiene previstas el Ministerio 
de Asuntos Exteriores y Cooperación en Málaga capital 
que estén pendientes de la puesta a disposición por 
parte del Ayuntamiento de los terrenos necesarios?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu  tado.

184/054593

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu  tado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta las siguientes pre-
guntas para que les sean contestadas por escrito.

Motivación

Ante el conocimiento de que existen varios proyec-
tos del Gobierno Central en la ciudad de Málaga que 
llevan años paralizados por falta de licencia municipal 
de obras o bien porque no se han puesto a disposición 
por parte del Ayuntamiento los terrenos necesarios, es 
por lo que se realizan las siguientes preguntas:

1. ¿Qué actuaciones tiene previstas el Ministerio 
del Interior en Málaga capital que estén pendientes de 
licencia municipal de obras?
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2. ¿Qué actuaciones tiene previstas el Ministerio 
del Interior en Málaga capital que estén pendientes de 
la puesta a disposición por parte del Ayuntamiento de 
los terrenos necesarios?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu  tado.

184/054594

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu  tado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la previsión del Gobierno en relación a 
incrementar la plantilla en el Centro Penitenciario de 
Alhaurín de la Torre?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu  tado.

184/054595

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu  tado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de reclusos en los centros penitencia-
rios andaluces realizan estudios durante el presente 
curso, desglosado por centros y tipos de estudios?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu  tado.

184/054596

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu  tado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 

Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué fecha estima el Ministerio del Interior que 
se produzca el traslado definitivo del Centro de Gestión 
a la nueva sede de Tráfico en Málaga?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu  tado.

184/054597

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu  tado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo valora el Ministerio del Interior el trabajo 
realizado el grupo ECO desde su puesta en funciona-
miento en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu  tado.

184/054598

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu  tado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo valora el Ministerio del Interior el trabajo 
realizado el grupo GRECO desde su puesta en funcio-
namiento en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu  tado.

184/054599

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carlos González Serna, Dipu  tado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre los efectivos 
totales de la Guardia Civil y del Cuerpo Nacional de 
Policía a 31 de enero de 2009 en la Comunidad Valen-
ciana, desglosado por provincias?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2009.—Carlos González Serna, Dipu  tado.

184/054600

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carlos González Serna, Dipu  tado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno de la situación en la 
que se encuentra el proyecto de construcción del Cen-
tro Penitenciario de Siete Aguas en Alicante?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2009.—Carlos González Serna, Dipu  tado.

184/054601

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carlos González Serna, Dipu  tado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre el número de 
efectivos de la Guardia Civil y del Cuerpo Nacional de 
Policía, incorporados a sus respectivas plantillas en la 
Comunidad Valenciana durante el ejercicio 2008, con 
desglose por provincias?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 13 de febre-
ro de 2009.—Carlos González Serna, Dipu  tado.

184/054602

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Pedro José Muñoz González, Dipu  tado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el crecimiento de la plantilla de la Guardia 
Civil y la Policía Nacional en Ávila desde 2004? Des-
glosada por años.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Pedro José Muñoz González, Dipu  tado.

184/054603

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Pedro José Muñoz González, Dipu  tado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Inversión realizada en el Centro de Formación de 
la Policía desde 2004? Desglosado por años.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Pedro José Muñoz González, Dipu  tado.

184/054604

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Pedro José Muñoz González, Dipu  tado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Inversión realizada por el Ministerio del Interior en 
cuarteles de la Guardia Civil de la provincia de Ávila? 
Desglosada por años.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Pedro José Muñoz González, Dipu  tado.
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184/054605

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Pedro José Muñoz González, Dipu  tado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿A cuánto asciende la cuantía de las inversiones rea-
lizadas por el Gobierno de España desde 2004 en mate-
ria de conservación y seguridad vial de la Red de Carre-
teras del Estado en la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Pedro José Muñoz González, Dipu  tado.

184/054606

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Pedro José Muñoz González, Dipu  tado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el importe de la cuantía de las ayudas y 
subvenciones concedidas al Ayuntamiento de Ávila con 
cargo a fondos europeos y a qué programas concretos 
se ha destinado?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2009.—Pedro José Muñoz González, Dipu  tado.

184/054607

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Guadalupe Martín González, Diputada 
por Toledo, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la previsión de finalización de las obras del 
Museo del Greco en Toledo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2009.—María Guadalupe Martín González, 
Diputada.

184/054608

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Guadalupe Martín González, Diputada 
por Toledo, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué actuaciones fueron planificadas en la pro-
vincia de Toledo con cargo al 1% cultural en el 
año 2008?

2. ¿Cuál es la previsión de las actuaciones a reali-
zar en la provincia de Toledo con cargo al 1% cultural 
para el año 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2009.—María Guadalupe Martín González, 
Diputada.

184/054609

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Jesús Alique López, Dipu  tado por Guadalajara, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué actuaciones se tiene previsto llevar a cabo 
en la provincia de Guadalajara con cargo al 1% cultural?

2. ¿Cuál es el importe económico de estas actua-
ciones?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febre-
ro de 2009.—Jesús Alique López, Dipu  tado.

184/054610

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Jesús Alique López, Dipu  tado por Guadalajara, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Cultura alguna 
actuación integral de conversión en museo el Palacio 
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de los Duques del Infantado en la ciudad de Guada-
lajara?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febre-
ro de 2009.—Jesús Alique López, Dipu  tado.

184/054611

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Jesús Alique López, Dipu  tado por Guadalajara, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

1. ¿En qué situación administrativa se encuentran 
las obras de ampliación del museo de Guadalajara?

2. ¿Qué importe económico tiene dicha inversión?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febre-
ro de 2009.—Jesús Alique López, Dipu  tado.

184/054612

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Jesús Alique López, Dipu  tado por Guadalajara, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

1. ¿En qué situación administrativa se encuentran 
las obras de la nueva sede del Archivo Histórico Pro-
vincial de Guadalajara?

2. ¿A qué importe económico asciende dicha 
inversión?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febre-
ro de 2009.—Jesús Alique López, Dipu  tado.

184/054613

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Jesús Alique López, Dipu  tado por Guadalajara, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 

los Dipu  tados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál fue la subvención de la Administración 
del Estado en el Fondo Especial del Programa de 
Cooperación Económica y Local para municipios de 
menos de 20.000 habitantes en la provincia de Guada-
lajara durante el año 2008?

2. ¿A cuántos municipios afectó?
3. ¿Qué previsión existe de este fondo para 2009 

en la provincia de Guadalajara?
4. ¿A cuántos municipios afectará?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de febre-
ro de 2009.—Jesús Alique López, Dipu  tado.

184/054614

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Vicente Muñoz Gómez, Dipu  tado por Bar-
celona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas medidas se han tomado, a través de las 
ONG’s, tendentes a promover la inserción laboral y 
social de las mujeres gitanas, así como su acceso al 
empleo y a los recursos, derechos, bienes y servicios, 
mediante programas de alfabetización, formación de 
habilidades sociales y de prevención y educación para 
la salud?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—José Vicente Muñoz Gómez, Dipu-
 tado.

184/054615

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, don José Andrés 
Torres Mora, doña Ana María Fuentes Pacheco y don 
Luis Juan Tomás García, Dipu  tados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Dipu  tados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuál es la previsión del Ministerio de Administra-
ciones Públicas en relación a subvencionar proyectos 
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de modernización administrativa en Málaga durante el 
presente año?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, José Andrés 
Torres Mora, Ana María Fuentes Pacheco y Luis 
Juan Tomás García, Dipu  tados.

184/054616

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, don José Andrés 
Torres Mora, doña Ana María Fuentes Pacheco y don 
Luis Juan Tomás García, Dipu  tados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Dipu  tados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Qué número de mujeres hay actualmente en el 
Cuerpo de Funcionarios del Estado, en concreto en 
Málaga y en Andalucía?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, José Andrés 
Torres Mora, Ana María Fuentes Pacheco y Luis 
Juan Tomás García, Dipu  tados.

184/054617

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu  tado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Dipu  tados, presenta las siguientes preguntas 
para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Ante el conocimiento de que existen varios proyec-
tos del Gobierno Central en la ciudad de Málaga que 
llevan años paralizados por falta de licencia municipal 
de obras o bien porque no se han puesto a disposición 
por parte del Ayuntamiento los terrenos necesarios, es 
por lo que se realizan las siguientes preguntas:

1. ¿Qué actuaciones tiene previstas el Ministerio 
de Ciencia e Innovación en Málaga capital que estén 
pendientes de licencia municipal de obras?

2. ¿Qué actuaciones tiene previstas el Ministerio 
de Ciencia e Innovación en Málaga capital que estén 
pendientes de la puesta a disposición por parte del 
Ayuntamiento de los terrenos necesarios?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu  tado.

184/054618

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Diputa-
da por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Dipu  tados, presenta 
la siguiente pregunta para que le sea contestada por 
escrito.

¿Puede informar el Gobierno en qué situación se 
encuentran las gestiones para la posible instalación del 
Telescopio Europeo en la isla de La Palma de Santa 
Cruz de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de ene-ro 
de 2009.—Mercedes Coello Fernández-Trujillo, 
Diputada.

184/054619

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados 

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Dipu  tado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de personas acogidas a los viajes 
del IMSERSO en la Comunidad Autónoma de Galicia, 
con desglose por provincias, en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 12 de febre-
ro de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Dipu  tado.

184/054620

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Dipu  tado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las plazas destinadas en los balnearios 
de la provincia de Pontevedra a los programas del ter-
malismo social del IMSERSO entre los años 2004/2008 
y previsión para 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 12 de febre-
ro de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Dipu  tado.

184/054621

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre el número de 
alumnos de la CC.AA. Canaria matriculados en la Uni-
versidad Nacional de Educación a Distancia (UNED) 
en el presente curso?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2009.—Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada.

 

184/054622

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados 

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Dipu  tado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de personas que recibieron el 
Fondo de Garantía Salarial (FOGASA) en la Comuni-
dad Autónoma de Galicia en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de febre-
ro de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Dipu  tado.

184/054623

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Guadalupe Martín González, Diputada 
por Toledo, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es la situación administrativa de los Pro-
yectos presentados en la convocatoria extraordinaria 
del Plan de Estímulo del Empleo y la Economía por la 
Comunidad de Castilla-La Mancha, concretamente 
para actuaciones vinculadas con la atención a la depen-
dencia (400 millones)?

2. ¿Cuál es la previsión de transferencia a las 
Comunidades Autónomas de los créditos asignados?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de febre-
ro de 2009.—María Guadalupe Martín González, 
Diputada.

184/054624

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu  tado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Dipu  tados, presenta las siguientes preguntas 
para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Ante el conocimiento de que existen varios proyec-
tos del Gobierno central en la ciudad de Málaga que 
llevan años paralizados por falta de licencia municipal 
de obras o bien porque no se han puesto a disposición 
por parte del Ayuntamiento los terrenos necesarios, es 
por lo que se realizan las siguientes preguntas:

1. ¿Qué actuaciones tiene previstas el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte en Málaga capital 
que estén pendientes de licencia municipal de obras?

2. ¿Qué actuaciones tiene previstas el Ministerio 
de Educación, Política Social y Deporte en Málaga 
capital que estén pendientes de la puesta a disposición 
por parte del Ayuntamiento de los terrenos necesarios?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu  tado.
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184/054625

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Buen Lacambra, Dipu  tado por 
Guipúzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál han sido las partidas económicas libradas por 
los Departamentos de los Ministerios de Industria, Edu-
cación y Ciencia y Ciencia e Innovación en los dos últi-
mos ejercicios a centros de investigación, centros tec-
nológicos y/o empresas, a través de los distintos 
programas presupuestarios como pueden ser CENIT, 
PROFIT, INGENIO, etc.?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Buen Lacambra, Dipu -
tado.

184/054626

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carlos González Serna, Dipu  tado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre los recursos 
económicos destinados durante 2008 para el apoyo de 
la aplicación de la LOE en la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2009.—Carlos González Serna, Dipu  tado.

184/054627

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados 

Don Eduardo Madina Muñoz, Dipu  tado por Vizca-
ya, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno de la reciente 
Cumbre de Seguridad Alimentaria organizada por Espa-
ña y celebrada en Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2009.—Eduardo Madina Muñoz, Dipu  tado.

184/054628

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados 

Don Eduardo Madina Muñoz, Dipu  tado por Vizca-
ya, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Qué información puede aportar el Gobierno sobre 
la cooperación triangular con Brasil en materia de 
ayuda alimentaria a Cuba, Haití y Honduras?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2009.—Eduardo Madina Muñoz, Dipu  tado.

184/054629

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados 

Don Eduardo Madina Muñoz, Dipu  tado por Vizca-
ya, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno del reciente viaje 
a Haití y Congo de la Secretaria de Estado de Coopera-
ción Internacional?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2009.—Eduardo Madina Muñoz, Dipu  tado.

184/054630

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados 

Don Eduardo Madina Muñoz, Dipu  tado por Vizca-
ya, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
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los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue la respuesta del Gobierno a la crisis huma-
nitaria que afectó a la población de la franja de Gaza en 
los últimos bombardeos del ejército israelí?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2009.—Eduardo Madina Muñoz, Dipu  tado.

184/054631

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados 

Don Eduardo Madina Muñoz, Dipu  tado por Vizca-
ya, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Qué medidas y avances ha realizado el Gobierno 
dentro del sistema de subvenciones a las Organizacio-
nes no Gubernamentales?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2009.—Eduardo Madina Muñoz, Dipu  tado.

184/054632

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados 

Don Eduardo Madina Muñoz, Dipu  tado por Vizca-
ya, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido los pasos que, de forma concreta, 
se han producido en la reforma de la AECID?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2009.—Eduardo Madina Muñoz, Dipu  tado.

184/054633

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Román Guerrero, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 

los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la cantidad resultante de la participa-
ción en los ingresos tributarios del Estado del munici-
pio de Benalup-Las Casas (Cádiz) durante el año 2000, 
2004 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 12 de febre-
ro de 2009.—Rafael Román Guerrero, Dipu  tado.

184/054634

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, y don Luis Tudanca Fernández, Dipu  tado por 
Burgos, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Dipu  tados, presentan la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas a empre-
sas de Salamanca a través del programa de incentivos 
regionales del Ministerio de Economía y Hacienda, 
desde enero del 2004 hasta diciembre del 2008, especi-
ficando qué empresas, qué inversión, cuál es el número 
de empleos a crear, cuál es el número de empleos a 
mantener y la subvención concedida?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2009.—Carmen Juanes Barciela y Luis Tudan-
ca Fernández, Dipu  tados.

184/054635

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Dipu  tado por 
Palencia, y don Luis Tudanca Fernández, Dipu  tado 
por Burgos, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Dipu  tados, presentan la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito. 

¿Cuáles son las subvenciones concedidas a empre-
sas de Palencia a través del programa de Incentivos 
regionales del Ministerio de Economía y Hacienda, 
desde enero del 2004 hasta diciembre del 2008, especi-
ficando qué empresas, qué inversión, cuál es el número 
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de empleos a crear, cuál es el número de empleos a 
mantener y la subvención concedida?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2009.—Julio Villarrubia Mediavilla y Luis 
Tudanca Fernández, Dipu  tados.

184/054636

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Dipu  tado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas a empre-
sas de la Comunidad Autónoma de Galicia a través del 
programa de incentivos regionales del Ministerio de 
Economía y Hacienda entre los años 2004 y 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 12 de febre-
ro de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Dipu  tado.

184/054637

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Jesús Cuadrado Bausela, Dipu  tado por Zamo-
ra, y don Luis Tudanca Fernández, Dipu  tado por Bur-
gos, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presentan la siguiente pregunta 
para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas a empre-
sas de Zamora a través del programa de incentivos 
regionales del Ministerio de Economía y Hacienda, 
desde enero del 2004 hasta diciembre del 2008, especi-
ficando qué empresas, qué inversión, cuál es el número 
de empleos a crear, cuál es el número de empleos a 
mantener y la subvención concedida?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2009.—Jesús Cuadrado Bausela y Luis Tudan-
ca Fernández, Dipu  tados.

184/054638

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Óscar López Águeda, Dipu  tado por Segovia, y 
don Luis Tudanca Fernández, Dipu  tado por Burgos, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas a empre-
sas de Segovia a través del programa de incentivos 
regionales del Ministerio de Economía y Hacienda, 
desde enero del 2004 hasta diciembre del 2008, especi-
ficando qué empresas, qué inversión, cuál es el número 
de empleos a crear, cuál es el número de empleos a 
mantener y la subvención concedida?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2009.—Óscar López Águeda y Luis Tudanca 
Fernández, Dipu  tados.

184/054639

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Pedro José Muñoz González, Dipu  tado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿A cuánto asciende el importe de las ayudas aproba-
das en la provincia de Avila con cargo al programa de 
Incentivos Regionales y qué empresas se han visto 
beneficiadas de las mismas, especificando la subven-
ción aprobada para cada una de ellas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2009.—Pedro José Muñoz González, Dipu  tado.

184/054640

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Helena Castellano Ramón y don Diego More-
no Castrillo, Dipu  tados por  León, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Dipu  tados, 
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presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas a empre-
sas de León a través del programa de incentivos regio-
nales del Ministerio de Economía y Hacienda, desde 
enero del 2004 hasta diciembre del 2008, especificando 
qué empresas, qué inversión, cuál es el número de 
empleos a crear, cuál es el número de empleos a mante-
ner y la subvención concedida?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 12 de febre-
ro de 2009.—Helena Castellano Ramón y Diego 
Moreno Castrillo, Dipu  tados.

184/054641

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María del Mar Arnaiz García y don Luis 
Tudanca Fernández, Dipu  tados por  Burgos, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Dipu  tados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas a empre-
sas de Burgos a través del programa de incentivos 
regionales del Ministerio de Economía y Hacienda, 
desde enero del 2004 hasta diciembre del 2008 especi-
ficando qué empresas, qué inversión, cuál es el número 
de empleos a crear, cuál es el número de empleos a 
mantener y la subvención concedida?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2009.—María del Mar Arnaiz y Luis Tudanca 
Fernández, Dipu  tados.

184/054642

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Eloisa Álvarez Oteo, Diputada por 
Soria, y don Luis Tudanca Fernández, Dipu  tado por  
Burgos, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas a empre-
sas de Soria a través del programa de incentivos regio-
nales del Ministerio de Economía y Hacienda, desde 

enero del 2004 hasta diciembre del 2008, especificando 
qué empresas, qué inversión, cuál es el número de 
empleos a crear, cuál es el número de empleos a mante-
ner y la subvención concedida?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2009.—María Eloisa Álvarez Oteo y Luis 
Tudanca Fernández, Dipu  tados.

184/054643

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Pedro José Muñoz González, Dipu  tado por 
Ávila y don Luis Tudanca Fernández, Dipu  tado por 
Burgos, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas a empre-
sas de Ávila a través del programa de incentivos regio-
nales del Ministerio de Economía y Hacienda, desde 
enero del 2004 hasta diciembre del 2008, especificando 
qué empresas, qué inversión, cuál es el número de 
empleos a crear, cuál es el número de empleos a mante-
ner y la subvención concedida?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2009.—Pedro José Muñoz González y Luis 
Tudanca Fernández, Dipu  tados.

184/054644

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Dipu  tado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la inversión realizada durante los años 2007 
y 2008 por el Consejo Superior de Deportes en las uni-
versidades de la Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 12 de febre-
ro de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Dipu  tado.
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184/054645

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Daniel Méndez Guillén, Dipu  tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

MOTIVACIÓN

La inmigración es una realidad social de la que par-
ticipan indiscriminadamente tanto hombres como 
mujeres, ya sean mayores o menores de edad. El acogi-
miento y tutela de estos menores, su educación, así 
como su inserción en la sociedad, corre a cargo de las 
administraciones públicas competentes —Comunida-
des Autónomas—, según estipula la Ley Orgáni-
ca 4/2000, del 11 de enero, sobre derechos y libertades 
de los extranjeros en España y su integración social.

Por ello, es por lo que se formula al Gobierno la 
siguiente pregunta.

¿Cuál es el número de menores inmigrantes residentes 
en la Comunidad de Madrid en situación de acogida?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 5 de febrero 
de 2009.—Daniel Méndez Guillén, Dipu  tado.

184/054646

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Daniel Méndez Guillén, Dipu  tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

MOTIVACIÓN

La inmigración es una realidad social de la que par-
ticipan indiscriminadamente tanto hombres como 
mujeres, ya sean mayores o menores de edad. El acogi-
miento y tutela de estos menores, su educación, así 
como su inserción en la sociedad, corre a cargo de las 
administraciones públicas competentes —Comunida-
des Autónomas—, según estipula la Ley Orgáni-
ca 4/2000, del 11 de enero, sobre derechos y libertades 
de los extranjeros en España y su integración social.

Por ello, es por lo que se formula al Gobierno la 
siguiente pregunta.

¿Cuál es el número de menores inmigrantes acogi-
dos en centros de la Comunidad de Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 5 de febrero 
de 2009.—Daniel Méndez Guillén, Dipu  tado.

184/054647

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Daniel Méndez Guillén, Dipu  tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

MOTIVACIÓN

La inmigración es una realidad social de la que 
participan indiscriminadamente tanto hombres como 
mujeres, ya sean mayores o menores de edad. El aco-
gimiento y tutela de estos menores, su educación, así 
como su inserción en la sociedad, corre a cargo de las 
administraciones públicas competentes —Comunida-
des Autónomas—, según estipula la Ley Orgáni-
ca 4/2000, del 11 de enero, sobre derechos y liberta-
des de los extranjeros en España y su integración 
social.

Por ello, es por lo que se formula al Gobierno la 
siguiente pregunta.

¿Cuál es el número de menores inmigrantes en situa-
ción de acogida no preadoptiva en la Comunidad de 
Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 5 de febrero 
de 2009.—Daniel Méndez Guillén, Dipu  tado.

184/054648

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Daniel Méndez Guillén, Dipu  tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.
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MOTIVACIÓN

La inmigración es una realidad social de la que 
participan indiscriminadamente tanto hombres como 
mujeres, ya sean mayores o menores de edad. El aco-
gimiento y tutela de estos menores, su educación, así 
como su inserción en la sociedad, corre a cargo de las 
administraciones públicas competentes —Comunida-
des Autónomas—, según estipula la Ley Orgáni-
ca 4/2000, del 11 de enero, sobre derechos y liberta-
des de los extranjeros en España y su integración 
social.

Por ello, es por lo que se formula al Gobierno la 
siguiente pregunta.

¿Cuál es el número de menores inmigrantes residen-
tes en la Comunidad de Madrid con su propia familia?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 5 de febrero 
de 2009.—Daniel Méndez Guillén, Dipu  tado.

184/054649

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Daniel Méndez Guillén, Dipu  tado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

MOTIVACIÓN

La inmigración es una realidad social de la que 
participan indiscriminadamente tanto hombres como 
mujeres, ya sean mayores o menores de edad. El aco-
gimiento y tutela de estos menores, su educación, así 
como su inserción en la sociedad, corre a cargo de las 
administraciones públicas competentes —Comunida-
des Autónomas—, según estipula la Ley Orgáni-
ca 4/2000, del 11 de enero, sobre derechos y liberta-
des de los extranjeros en España y su integración 
social.

Por ello, es por lo que se formula al Gobierno la 
siguiente pregunta.

¿Cuál es el número de menores inmigrantes que se 
encuentran bajo la tutela de la Comunidad de Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 5 de febrero 
de 2009.—Daniel Méndez Guillén, Dipu  tado.

184/054650

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tado

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu  tado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Dipu  tados, presenta las siguientes preguntas 
para que le sean contestadas por escrito.

MOTIVACIÓN

Ante el conocimiento de que existen varios proyec-
tos del Gobierno Central en la ciudad de Málaga que 
llevan años paralizados por falta de licencia municipal 
de obras o bien porque no se han puesto a disposición 
por parte del Ayuntamiento los terrenos necesarios, es 
por lo que se realizan las siguientes preguntas:

1. ¿Qué actuaciones tiene previstas el Ministerio 
de Defensa en Málaga capital que estén pendientes de 
licencia municipal de obras?

2. ¿Qué actuaciones tiene previstas el Ministerio 
de Defensa en Málaga capital que estén pendientes de 
la puesta a disposición por parte del Ayuntamiento de 
los terrenos necesarios?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu  tado.

184/054651

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Román Guerrero, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la cantidad resultante de la participa-
ción en los ingresos tributarios del Estado del municipio 
de Bornos (Cádiz), durante el año 2000, 2004 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2009.—Rafael Román Guerrero, Dipu  tado.

184/054652

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Román Guerrero, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
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Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número total de jubilados con pensiones 
en vigor del municipio de Bornos (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2009.—Rafael Román Guerrero, Dipu  tado.

184/054653

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Román Guerrero, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el importe de la pensión media en el muni-
cipio de Bornos (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2009.—Rafael Román Guerrero, Dipu  tado.

184/054654

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Román Guerrero, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número total de viudos y viudas con 
pensiones en vigor del municipio de Bornos (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2009.—Rafael Román Guerrero, Dipu  tado.

184/054655

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Román Guerrero, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 

los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número total de incapacitados perma-
nentes y jubilados procedentes de incapacidad con pen-
siones en vigor del municipio de Bornos (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2009.—Rafael Román Guerrero, Dipu  tado.

184/054656

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Román Guerrero, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número total de incapacitados perma-
nentes y jubilados procedentes de incapacidad con pen-
siones en vigor del municipio de Benalup-Las Casas 
(Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 12 de febre-
ro de 2009.—Rafael Román Guerrero, Dipu  tado.

184/054657

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Román Guerrero, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el importe de la pensión media en el muni-
cipio de Benalup-Las Casas (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 12 de febre-
ro de 2009.—Rafael Román Guerrero, Dipu  tado.

184/054658

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Román Guerrero, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número total de viudos y viudas con 
pensiones en vigor del municipio de Benalup-Las Casas 
(Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 12 de febre-
ro de 2009.—Rafael Román Guerrero, Dipu  tado.

184/054659

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Román Guerrero, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número total de jubilados con pensiones 
en vigor del municipio de Benalup-Las Casas (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 12 de febre-
ro de 2009.—Rafael Román Guerrero, Dipu  tado.

184/054660

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María del Mar Arnaiz García y don Luis 
Tudanca Fernández, Dipu  tados por Burgos, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Dipu  tados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número total de personas que perciben 
pensiones mínimas en la localidad de Burgos y en su 
provincia?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2009.—María del Mar Arnaiz García y Luis 
Tudanca Fernández, Dipu  tados.

184/054661

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Álex Sáez Jubero, Dipu  tado por Girona, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-

so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las previsiones de mejoras en el CETI 
de la Ciudad Autónoma de Melilla?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2009.—Álex Sáez Jubero, Dipu  tado.

184/054662

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Juan Callejón Baena, don Carmelo López Ville-
na y doña Ana Cano Díaz, Dipu  tados por Almería, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Dipu  tados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

MOTIVACIÓN

Con el fin de conocer la situación de permanencia y 
realidad social de los inmigrantes.

¿Qué número de inmigrantes han obtenido el permi-
so de residencia en la provincia de Almería durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 12 de febre-
ro de 2009.—Juan Callejón Baena, Carmelo López 
Villena y Ana Cano Díaz, Dipu  tados.

184/054663

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu  tado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Dipu  tados, presenta las siguientes preguntas 
para que le sean contestadas por escrito.

MOTIVACIÓN

Ante el conocimiento de que existen varios proyec-
tos del Gobierno Central en la ciudad de Málaga que 
llevan años paralizados por falta de licencia municipal 
de obras o bien porque no se han puesto a disposición 
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por parte del Ayuntamiento los terrenos necesarios, es 
por lo que se realizan las siguientes preguntas:

1. ¿Qué actuaciones tiene previstas el Ministerio 
de Administraciones Públicas en Málaga capital que 
estén pendientes de licencia municipal de obras?

2. ¿Qué actuaciones tiene previstas el Ministerio 
de Administraciones Públicas en Málaga capital que 
estén pendientes de la puesta a disposición por parte del 
Ayuntamiento de los terrenos necesarios?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu  tado.

184/054664

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Dipu  tado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los Ayuntamientos de la Comunidad 
Autónoma de Galicia que han recibido ayudas del 
Ministerio de Administraciones Públicas con relación a 
la Cooperación Económica Local entre los años 2003 
y 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 12 de febre-
ro de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Dipu  tado.

184/054665

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Román Guerrero, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Qué número de inmigrantes regularizados existen 
en el municipio de Bornos (Cádiz) desde 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2009.—Rafael Román Guerrero, Dipu  tado.

184/054666

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Román Guerrero, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Qué número de inmigrantes regularizados exis-
ten en el municipio de Benalup-Las Casas (Cádiz) 
desde 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 12 de febre-
ro de 2009.—Rafael Román Guerrero, Dipu  tado.

184/054667

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Pedro José Muñoz González, Dipu  tado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la inversión realizada por el Gobierno de 
España en la muralla de Ávila desde 2004 y a qué se ha 
destinado?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2009.—Pedro José Muñoz González, Dipu  tado.

184/054668

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Pedro José Muñoz González, Dipu  tado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la inversión realizada por el Gobierno de 
España en la provincia de Ávila con cargo al programa 
de uno por ciento cultural desde el 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2009.—Pedro José Muñoz González, Dipu  tado.
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184/054669

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Pedro José Muñoz González, Dipu  tado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la inversión realizada por el Ministerio de 
Cultura en la Catedral de Ávila desde 2004 y breve 
detalle de la misma?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2009.—Pedro José Muñoz González, Dipu  tado.

184/054670

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu  tado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Dipu  tados, presenta las siguientes preguntas 
para que le sean contestadas por escrito.

MOTIVACIÓN

Ante el conocimiento de que existen varios proyec-
tos del Gobierno Central en la ciudad de Málaga que 
llevan años paralizados por falta de licencia municipal 
de obras o bien porque no se han puesto a disposición 
por parte del Ayuntamiento los terrenos necesarios, es 
por lo que se realizan las siguientes preguntas:

1. ¿Qué actuaciones tiene previstas el Ministerio 
de Cultura en Málaga capital que estén pendientes de 
licencia municipal de obras?

2. ¿Qué actuaciones tiene previstas el Ministerio 
de Cultura en Málaga capital que estén pendientes de la 
puesta a disposición por parte del Ayuntamiento de los 
terrenos necesarios?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu  tado.

184/054671

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carlos González Serna, Dipu  tado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 

Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre el coste de las 
actuaciones que está desarrollando el Ministerio de Edu-
cación, Política Social y Deportes en la Comunidad Valen-
ciana, en relación con el desarrollo del Plan PROA?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Carlos González Serna, Dipu  tado.

184/054672

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carlos González Serna, Dipu  tado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre los recursos 
económicos destinados durante 2008 a la financiación 
de libros de texto en la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2009.—Carlos González Serna, Dipu  tado.

184/054673

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno de la incidencia en la 
provincia de Albacete de la deducción fiscal de 400 
euros del impuesto sobre la renta de las personas físicas 
(IRPF)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de noviem-
bre de 2008.—María Pilar López Rodríguez, Diputada.
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184/054674

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno del número de fami-
lias de la provincia de Albacete solicitantes de la pres-
tación por nacimientos de hijos desde su aprobación?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de noviem-
bre de 2008.—María Pilar López Rodríguez, Diputada.

184/054675

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Hay previsto algún convenio entre el Ayuntamiento 
de Puerto del Rosario, en Fuerteventura, o el Cabildo 
Insular de Fuerteventura, con el Ministerio de Defensa, 
para destinar parte o la totalidad de los terrenos en los 
que está acuartelado el Regimiento Soria n.º 9 (Puerto 
del Rosario), para llevar a cabo ejecuciones de ámbito 
social, cultural o de cualquier otra índole?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2009.—Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada.

184/054676

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la previsión de la aplicación del Plan PROA 
para los próximos ejercicios?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2009.—Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada.

184/054677

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el total de la inversión realizada por el 
Ministerio de Educación, Política Social y Deporte en 
la provincia de Las Palmas durante el 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 14 de febre-
ro de 2009.—Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada.

184/054678

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre cuál es la inver-
sión destinada a financiar los libros de texto y material 
escolar en la provincia de Las Palmas en el perio-
do 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2009.—Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada.

184/054679

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Pedro José Muñoz González, Dipu  tado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las inversiones que ha comprometido el 
Ministerio de Defensa en el Archivo General Militar de 
Ávila desde 2004, y destino de las mismas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2009.—Pedro José Muñoz González, Dipu  tado.
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184/054680

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu  tado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué beneficios obtuvo el Gobierno por la venta de 
terrenos del Ministerio de Defensa desde 1996 hasta 
marzo de 2004?, indicando específicamente los obteni-
dos en la provincia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu  tado.

184/054681

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu  tado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Ministerio de 
Defensa en la provincia de Málaga desde marzo de 2004 
hasta la fecha?, desglosado por actuaciones.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu  tado.

184/054682

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno de las inversiones en 
los programas de gestión directa, conservación y segu-
ridad vial de la demarcación de carreteras de Castilla-
La Mancha en la provincia de Albacete durante los 
años 2004 a 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de noviem-
bre de 2008.—María Pilar López Rodríguez, Diputada.

184/054683

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Dipu  tados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué inversión contempla llevar a cabo el Gobierno 
el próximo año en el Centro Eurolatinoamericano de la 
Juventud ubicado en Mollina (Málaga)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
noviembre de 2008—Miguel Ángel Heredia Díaz y 
José Andrés Torres Mora, Dipu  tados.

184/054684

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Dipu  tados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué inversión ha realizado el Gobierno durante el 
presente año en el Centro Eurolatinoamericano de la 
Juventud, desglosado por actuaciones?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz y 
José Andrés Torres Mora, Dipu  tados.

184/054685

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Dipu  tados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.
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¿Qué número de actividades se han organizado 
durante el presente año en el Centro Eurolatinoameri-
cano de la Juventud, indicando las más importantes?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz y 
José Andrés Torres Mora, Dipu  tados.

184/054686

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Concepción Sanz Carrrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente, don Jesús Membrado Giner y 
don Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Dipu  tados 
por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuántos trabajadores se han beneficiado en Zara-
goza de la ayuda de los 400 euros?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Concepción Sanz Carrrillo, 
María del Pilar Alegría Continente, Jesús Membra-
do Giner y Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, 
Dipu  tados.

184/054687

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

El proyecto del «Escudo Antimisiles», impulsado 
por la anterior administración estadounidense, prevé la 
instalación de bases radar en la República Checa y de 
misiles interceptores en Polonia.

Presentado como un sistema de defensa para la 
interceptación en vuelo de misiles balísticos lanzados 
hacia Europa y los EE.UU. por parte de Irán y otros 
«estados díscolos», el escudo espacial, como también 
resulta de documentos oficiales del Pentágono, en rea-
lidad puede ser usado como un sistema de ataque que 
garantizaría a los Estados Unidos el dominio global, 
salvaguardando sus inversiones en el mundo y garanti-
zando el control de las fuentes energéticas más impor-
tantes del planeta.

Pero el primero y, quizás, el auténtico objetivo del 
escudo espacial es el de aislar a Rusia, contraponiéndo-

la a Europa, con la que ha establecido fuertes relaciones 
comerciales en los últimos años. La realización del 
escudo frente a las fronteras rusas es una provocación 
que tiene el objetivo de suscitar la reacción de Moscú y 
la ruptura de sus relaciones con Europa. Ya ha produci-
do el relanzamiento de la carrera armamentista y el ini-
cio de una nueva Guerra Fría, cuyas consecuencias 
podrían ser desastrosas. Además existe el riesgo de pro-
vocar una crisis económica aún más profunda que la 
actual, si llegasen a faltar el gas y el petróleo que Euro-
pa adquiere precisamente de Rusia.

Es por estas razones que el proyecto estadounidense 
ha provocado valoraciones negativas de muchos países 
europeos; Italia y Francia, por ejemplo, han expresado 
serias reservas sobre la oportunidad de implementar el 
escudo espacial.

Las recientes declaraciones del Presidente Obama y la 
posibilidad de que los rusos suspendan la instalación de 
los misiles tácticos del tipo «Iskander« en el enclave de 
Kaliningrado son alentadoras por cuanto muestran un atis-
bo de distensión, pero al mismo tiempo muestran el peli-
gro de un proyecto al que todavía no se ha renunciado.

Este tema, que compromete la seguridad de todos los 
ciudadanos europeos, no se ha consultado ni a la Comi-
sión Europea, ni al Consejo de Ministros de la Unión 
Europea, ni al Parlamento Europeo, sino que ha sido 
objeto únicamente de tratados bilaterales entre la Repú-
blica Checa y Polonia, por un lado, y EE UU, por otro.

Este Proyecto se ha impulsado también en contra de 
la mayoría de la opinión pública de la propia República 
Checa, donde ha surgido un fuerte movimiento ciuda-
dano de protesta no violenta en contra de este peligroso 
proyecto.

En estos momentos, en los que precisamente la 
República Checa ha asumido la presidencia de la Unión 
Europea, es muy oportuna la denuncia de este proyecto 
de escudo espacial.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

¿Cuál es la valoración del Gobierno sobre la instala-
ción de bases radar y antimisiles estadounidenses en 
territorio europeo?

¿Es consciente el Gobierno de que el proyecto de 
«Escudo antimisiles» puede ser interpretado como una 
provocación directa contra Rusia y, en consecuencia, 
contribuye a alimentar la carrera armamentista y un 
retorno a la guerra fría, con el consiguiente peligro para 
la seguridad de los europeos y la seguridad mundial?

¿Piensa el gobierno posicionarse en contra de este 
proyecto estadounidense, solicitar al presidente Obama 
que renuncie al mismo y proponer que este tema sea 
debatido amplia y públicamente en el seno de la Unión 
Europea?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de febre-
ro de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Dipu  tado.
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184/054689

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno sobre destino del solar de la antigua cárcel de 
Huesca para la que se solicita respuesta escrita.

En sesión celebrada el 24 de febrero de 1933, el 
Ayuntamiento de Huesca acordó ceder gratuitamente a 
la Dirección General de Prisiones 36.535 metros cua-
drados de terreno de propiedad municipal para la cons-
trucción de un edificio destinado a prisión provincial.

Con la construcción de la macro-cárcel de Zuera, el 
Ayuntamiento de Huesca buscó una solución para ese 
espacio que iba a quedar sin uso y firmó un convenio 
con la Dirección General de Instituciones Penitencia-
rias y la Sociedad estatal de Infraestructuras y equipa-
mientos penitenciarios S.A.

El 6 de mayo del 2008 una vez finalizado el derribo 
de la antigua cárcel de Huesca, salió a la luz pública 
que no se preveía una venta próxima del solar propie-
dad del Ministerio del Interior. En las dos ocasiones en 
las que ha salido a subasta pública el solar de la cárcel 
han quedado desiertas. Y el Ministerio ha decidido «no 
sacar a la venta el suelo hasta que el mercado esté en 
condiciones de comprarlo a un precio razonable».

En el contexto actual, existe una evidente dificultad 
para una gran mayoría de la ciudadanía, el poder acce-
der a una vivienda digna. Este solar (propiedad del 
Ministerio del Interior) permitiría la construcción de 
vivienda protegida y dotar al barrio Perpetuo Socorro 
de equipamientos públicos necesarios en la zona.

Es responsabilidad de los poderes públicos dar prio-
ridad a las necesidades sociales y no adoptar actitudes 
pasivas a la espera de coyunturas económicas o sectoria-
les favorables. Una de las propuestas del Ministerio de 
Vivienda es destinar suelos públicos a Vivienda de pro-
tección y con el solar de la cárcel se da una oportunidad 
inmejorable en la búsqueda de soluciones a la falta de 
equipamientos sociales y acceso a una vivienda digna.

Por todo ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Qué destino piensa asignar el Gobierno al solar de 
la antigua cárcel de Huesca?

¿Conoce el Gobierno la solicitud del barrio del Per-
petuo Socorro para que se destine este solar a la cons-
trucción de 200 viviendas de protección y distintos 
equipamientos sociales?

¿Piensa el Ministerio del Interior suscribir algún 
convenio con el Ministerio de Vivienda o negociarlo 
con el Ayuntamiento de Huesca para destinar ese solar 
a viviendas de protección y equipamientos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de febre-
ro de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Dipu  tado.

184/054690

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu -
tados, el Dipu  tado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

Según noticias aparecidas en la prensa de Valencia, 
tres empresas constructoras van a ahorrar 7 millones de 
euros por tres obras que debían ejecutar en distintos 
puntos de la ciudad como carga urbanística y que el 
Ayuntamiento de Valencia ha incluido —en dos casos 
con proyectos distintos— en las obras con cargo a los 
144 millones del Plan «E» de estímulo puesto en mar-
cha por el Gobierno Zapatero. Los proyectos son:

1. Rehabilitación de cuatro antiguas naves indus-
triales de la c/ Juan Verdeguer ubicadas en el PAI Cami-
no Hondo del Grao de Valencia (competencia de una 
empresa privada, como carga de urbanización, según 
convenio urbanístico el Ayuntamiento de Valencia, 
anterior a la aprobación del fondo extraordinario); 
importe 5 millones euros (el más caro de todo el fondo 
destinado a Valencia).

2. Ejecución de un campo de fútbol (76.364 m2), 
en el barrio de Patraix (en parte de la parcela destinada 
a); importe 1,2 millones de euros.

3. Ejecución de un campo de fútbol en el PAI 
Camino de Moncada (en parte de la parcela destinada a 
carga de urbanización de una empresa privada, según 
convenio urbanístico con el Ayuntamiento de Valencia, 
anterior a la aprobación del fondo extraordinario); 
importe 840.000 euros.

¿Tiene conocimiento el Gobierno de esta circuns-
tancia?

Si no tiene conocimiento, ¿tiene pensado investigar 
los hechos?

¿Se ha asignado de forma correcta los fondos para 
esos tres proyectos?

En el caso de que se hayan incumplido los protoco-
los de presentación y el consecuente reparto de fondo, 
¿qué medidas piensa tomar el Gobierno?

¿Piensa retirar los fondos asignados?
En caso afirmativo, ¿sería posible presentar otros 

proyectos en lugar de los que se han excluido por no 
ajustarse a los criterios establecidos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de febre-
ro de 2009.—Joan Herrera Torres, Dipu  tado.
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184/054691

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu -
tados, el Dipu  tado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Cuál es el número de sanciones por agresiones 
impuestas a policías nacionales fuera de servicio en los 
últimos 5 años en cada una de las comunidades autóno-
mas y capitales de provincia?

¿Cuál es el número de sanciones impuestas por 
agresiones a policías nacionales en servicio en los últi-
mos cinco años en cada una de las comunidades autó-
nomas y capitales de provincia?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de febre-
ro de 2009.—Joan Herrera Torres, Dipu  tado.

184/054693

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Dipu  tado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula las siguientes preguntas, de las que desea 
obtener respuesta por escrito.

En el Boletín Oficial del Estado del 14 de agosto del 
año 2008 se publica el Canje de Notas entre el Reino de 
España y la República de Filipinas sobre el reconoci-
miento recíproco y el canje de los permisos de conduc-
ción nacionales hecho en Madrid el 28 de noviembre 
del año 2007 y el 23 de abril del año 2008.

En el texto publicado se establece que dicho Canje 
de Notas entraría en vigor el 21 de septiembre del 
año 2008.

La realidad es que hoy no es posible hacer valer lo 
dispuesto en dicho Canje de Notas ya que al solicitar 
cita telefónica para proceder al reconocimiento y canje 
del permiso de conducir se contesta que no es posible 
puesto que no existe la aplicación informática necesa-
ria. Según parece no es este el único supuesto, ya que a 
día de hoy, 25 de febrero del año 2009, otros acuerdos 
de similar naturaleza no pueden ser ejecutados por las 
mismas razones.

Por todo ello se formulan las siguientes preguntas 
de las que se desea recibir respuesta por escrito.

1. ¿Cuáles son las razones que justifican el suscri-
bir por España acuerdos de esta naturaleza?

2. ¿Cuántos acuerdos de esta naturaleza se han 
suscrito por España y con qué países en el periodo 
2005-2008?

3. ¿Cuántos acuerdos suscritos en el periodo 2005-
2008 se encuentran operativos haciendo efectivo su 
contenido?

4. ¿Cuántos Canjes de Notas o acuerdos similares 
a los que se menciona en la exposición de motivos no 
se pueden aplicar por dificultades de diferente naturale-
za, especificando las dificultades que lo impiden y en 
qué momento se procederá a solucionar dichas dificul-
tades para hacer efectivo su contenido, así como los 
países con los que se suscribieron dichos acuerdos o 
Canjes de Notas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de febre-
ro de 2009.—Teófilo de Luis Rodríguez, Dipu  tado.

184/054694

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de internos en el centro 
penitenciario de Alicante I?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de febre-
ro de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.

184/054695

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de internos en el centro 
penitenciario de Villena (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de febre-
ro de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.
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184/054696

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de internos en el centro 
penitenciario de Valencia?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de febre-
ro de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.

184/054697

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de internos en el centro 
penitenciario de Castellón?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de febre-
ro de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.

184/054698

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el último dato sobre el número de jóvenes 
menores de 30 años, cotizantes a la Seguridad Social, 
en la provincia de Castellón, y el mismo dato en los 
diez años previos referidos al mes febrero?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de febre-
ro de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.

184/054699

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el último dato sobre el número de mujeres, 
cotizantes a la Seguridad Social, en la provincia de 
Castellón, y el mismo dato en los diez años previos 
referidos al mes febrero?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de febre-
ro de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.

184/054700

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el último dato sobre el número de extranje-
ros, cotizantes a la Seguridad Social, en la provincia de 
Castellón, y el mismo dato en los diez años previos 
referidos al mes febrero?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de febre-
ro de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.

184/054701

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el último dato sobre el número de jóvenes 
menores de 30 años desempleados en la provincia de 
Castellón, y el mismo dato en los diez años previos 
referidos al mes febrero?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de febre-
ro de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.
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184/054702

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el último dato sobre el número de mujeres 
desempleadas en la provincia de Castellón, y el mismo 
dato en los diez años previos referidos al mes febrero?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de febre-
ro de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.

184/054703

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el último dato sobre el número de extranje-
ros desempleados en la provincia de Castellón, y el 
mismo dato en los diez años previos referidos al mes 
febrero?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de febre-
ro de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.

184/054704

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los datos más recientes de la Encuesta 
de Población activa, de los registros del INEM o de 
cualquier otra fuente, de que dispone el Ministerio de 
Trabajo sobre el número de personas con discapacidad 
en situación de desempleo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de febre-
ro de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.

184/054705

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número actual de mujeres en paro inscri-
tas en las Oficinas de Empleo y el de los diez años ante-
riores en el mismo mes?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de febre-
ro de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.

184/054706

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número actual de jóvenes menores de 
30 años en paro inscritos en las Oficinas de Empleo y 
el mismo dato en los diez años previos referidos al 
mismo mes?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de febre-
ro de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.

184/054707

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número actual de extranjeros en paro 
inscritos en las Oficinas de Empleo y el mismo dato en 
los diez años previos referidos al mismo mes?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de febre-
ro de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.
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184/054708

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número actual de mujeres desempleadas 
según la Encuesta de Población Activa y cuál es dicho 
dato referido al mismo mes en cada uno de los últimos 
diez años?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de febre-
ro de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.

184/054709

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número actual de jóvenes menores de 
treinta años en desempleados según la Encuesta de 
Población Activa y cuál es dicho dato referido al mismo 
mes en cada uno de los últimos diez años?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de febre-
ro de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.

184/054710

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número actual de extranjeros en España 
desempleados según la Encuesta de Población Activa y 
cuál es dicho dato referido al mismo mes en cada uno 
de los últimos diez años?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de febre-
ro de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.

184/054711

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas con discapacidad 
que tienen empleo y el mismo dato en los diez años 
previos referidos al mismo mes?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de febre-
ro de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.

184/054712

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres que tienen empleo y 
el mismo dato en los diez años previos referidos al 
mismo mes?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de febre-
ro de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.

184/054713

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de jóvenes menores de treinta 
años que tienen empleo y el mismo dato en los diez 
años previos referidos al mismo mes?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de febre-
ro de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.
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184/054714

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de extranjeros en España que 
tienen empleo y el mismo dato en los diez años previos 
referidos al mismo mes?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de febre-
ro de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.

184/054715

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de extranjeros en España afilia-
dos a la Seguridad Social y el mismo dato en los diez 
años previos referidos al mismo mes?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de febre-
ro de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.

184/054716

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de jóvenes de treinta años afilia-
dos a la Seguridad Social y el mismo dato en los diez 
años previos referidos al mismo mes?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de febre-
ro de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.

184/054717

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres afiliadas a la Seguri-
dad Social y el mismo dato en los diez años previos 
referidos al mismo mes?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de febre-
ro de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.

184/054718

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas con discapacidad 
afiliadas a la Seguridad Social y el mismo dato en los 
diez años previos referidos al mismo mes?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de febre-
ro de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.

184/054719

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en la provincia de Castellón en el mes de diciembre 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de febrero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.
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184/054720

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Almazora (Castellón) en el mes de 
diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de febrero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Almenara (Castellón) en el mes de 
diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de febrero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Altura (Castellón) en el mes de 
diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de febrero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Benicarló (Castellón) en el mes de 
diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de febre-
ro de 2009.—Joan Herrera Torres, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Benicasim (Castellón) en el mes de 
diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de febrero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Betxí (Castellón) en el mes de 
diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de febrero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Burriana (Castellón) en el mes de 
diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de febrero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Castellnovo (Castellón) en el mes de 
diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de febre-
ro de 2009.—Joan Herrera Torres, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Castellón de la Plana (Castellón) en 
el mes de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de febrero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Jérica (Castellón) en el mes de 
diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de febre-
ro de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Morella (Castellón) en el mes de 
diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de febrero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Nules (Castellón) en el mes de 
diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de febrero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Onda (Castellón) en el mes de 
diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de febrero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Oropesa de Mar (Castellón) en el 
mes de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de febrero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Peñíscola (Castellón) en el mes de 
diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de febrero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Segorbe (Castellón) en el mes de 
diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de febrero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Soneja (Castellón) en el mes de 
diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de febrero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Torreblanca (Castellón) en el mes de 
diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de febrero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Vall d’Uixó (la) (Castellón) en el 
mes de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de febrero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Villarreal (Castellón) en el mes de 
diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de febrero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Vinaròs (Castellón) en el mes de 
diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de febrero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Viver (Castellón) en el mes de 
diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de febrero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.

184/054721

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu -
tados, el Dipu  tado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno para su respuesta escrita.

Según han publicado varios medios de comunica-
ción, un bebé de 13 meses ha sido separado de sus 
padres, una pareja sudanesa ingresada en el Centro de 
Internamiento de Extranjeros (CIE) de Málaga. El 
Defensor del Pueblo y varias organizaciones no guber-
namentales han pedido la puesta en libertad de toda la 
familia por cuestiones humanitarias. Para que esto sea 
posible es necesario que el Ministerio del Interior o la 
Subdelegación del Gobierno o la Brigada de Extranje-
ría de Motril lo soliciten al juez correspondiente.

Por otra parte, el pasado noviembre, una niña de cua-
tro años y su madre fueron devueltos a Nigeria en un 
avión regular mientras su padre, Sony Benedu, seguía 

encerrado en el CIE. Al descubrir que su familia no esta-
ba en España, Benedu sufrió un ataque de ansiedad.

¿Ha dado instrucciones el Ministerio del Interior 
para que los menores que se encuentran a cargo de per-
sonas internadas en CIE sean separados de sus padres?

¿Cuántos menores han sido separados de sus padres 
por hallarse éstos internados en Centros de Interna-
miento de Extranjeros a lo largo de los 2 últimos años?

¿Considera el Gobierno que la separación de estos 
menores de sus padres y, por consiguiente, la ruptura de 
su familia es una práctica digna y humanitaria?

¿Tiene el Gobierno Intención de atender los requeri-
mientos del Defensor del Pueblo y de las organizacio-
nes humanitarias y dejar de separar a menores de sus 
padres y de expulsar a miembros de una familia dejan-
do a otros retenidos en los CIE?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de Febre-
ro de 2009.—Joan Herrera Torres, Dipu  tado.

184/054722

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu  tado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Dipu  tados, presenta la siguiente preguntas para que le 
sean contestadas por escrito.

¿Qué número de madres con hijos menores de 3 
años perciben los 100 euros mensuales en la provincia 
de Málaga?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu  tado.

184/054723

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu  tado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Qué inversión contempla llevar a cabo el Gobierno 
en la provincia de Málaga durante 2009 en materia de 
teleasistencia?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu  tado.
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PREGUNTAS PARA RESPUESTA 
ESCRITA RTVE

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas de 
los señores Diputados para las que se solicita respuesta 
por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

179/000119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formu la las siguientes preguntas por escrito al Gobierno.

Los medios de comunicación recogieron reciente-
mente la aprobación por el Consejo de Administración 
de RTVE de la construcción de la nueva sede del Grupo, 
gracias al voto de calidad del Presidente.

La nueva sede podría estar operando en el año 2011 
y recogería en una única localización distintos servicios 
hoy dispersos en distintas instalaciones.

Si bien es lógico suponer que una concentración de 
los distintos centros de trabajo puede generar sinergias 
positivas para el Grupo, la realidad hoy, con fuerte caída 
de los valores del sector inmobiliario, con restricciones 
crediticias importantes, más una posible caída en los 
ingresos por publicidad, bien podría alterar el calenda-
rio del citado proyecto.

Por todo ello, y con objeto de obtener información 
sobre la citada operación, se formulan las siguientes 
preguntas:

1. ¿Cuáles son las razones que recomiendan rea-
lizar una concentración de los distintos centros del 
Grupo RTVE?

2. ¿Se ha valorado la reducción de gastos que sig-
nificaría esta concentración de centros de trabajo?

3. ¿La concentración en una única instalación está 
también condicionada por necesidades de carácter téc-

nico que de no hacerse comprometerían la calidad del 
servicio?

4. ¿Cuál es el coste total de la citada obra, desglo-
sando el coste del proyecto, coste de la obra y coste de 
diversa naturaleza, incluidos equipos técnicos, para 
hacer operativo el centro nuevo?

5. ¿Se ha encargado ya la realización del proyec-
to? En caso afirmativo, ¿qué empresa o profesionales 
son los responsables de las distintas fases del mismo?

6. ¿Se ha adjudicado la ejecución del proyecto? 
En caso afirmativo, ¿qué empresa o empresas tienen la 
encomienda de la ejecución? ¿Y cuál fue el procedi-
miento seguido para ello?

7. ¿Cuál es el valor actual de los activos que se 
iban a enajenar para poder llevar a cabo la nueva inver-
sión y que inicialmente se valoraban en más de 700 
millones de euros?

8. ¿Se han adquirido ya los terrenos? En caso afir-
mativo, ¿podríamos saber cuándo se adquirieron y por 
qué cuantía?

9. ¿De qué forma se financiará la ejecución de la 
obra, detallando cuánto aportará la SEPI y de qué forma 
y en qué cuantía participará el ICO?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febrero 
de 2009.—Teófi lo de Luis Rodríguez, Diputado.

179/000120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
inversiones reales consignadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 correspondientes a la 
provincia de Castellón de los proyectos que a continua-
ción se detallan:

Entidad: Radio Nacional de España S. A.
Código de Proyecto: 0038. Denominación: Unida-

des Móviles de Radio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

CONTROL PARLAMENTARIO DE LA CORPORACIÓN 
RTVE Y SUS SOCIEDADES

(0780-0858).indd   856 12/03/2009   5:17:19



Congreso 12 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 164

857

179/000121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

Cultural.es es el nuevo canal que RTVE lanzará a 
partir del próximo 1 de abril en fase de pruebas a través 
de plataformas digitales y cable. Entrará en funciona-
miento a pleno rendimiento en abril de 2010 coinci-
diendo con la televisión digital terrestre.

¿Con qué presupuesto anual se cuenta para este 
canal?

¿Qué tipo de programación ofrecerá este nuevo 
canal cultural? ¿Cuál es el detalle de los tipos de pro-

gramas (reportajes, entrevistas, documentales) y el por-
centaje que ocuparán en la parrilla del canal?

¿Se emitirán producciones en lenguas cooficiales? 
Y si la respuesta es afirmativa ¿qué tipo de produccio-
nes y qué tanto por ciento ocuparán la parrilla?

¿Se tiene previsto albergar programas de enseñanza 
de lenguas cooficiales? ¿Se pretende con este canal ense-
ñar y difundir la cultura española en el mundo o las cul-
turas españolas en su diversidad lingüística y cultural?

¿Está prevista la emisión sobre programas de tauro-
maquia? ¿Cree el Gobierno que la tauromaquia debe 
tener espacio en un canal de cultura?

¿Cuál será la lengua vehicular del canal? ¿Se tiene pre-
visto emitir subtítulos en todas las lenguas cooficiales?

¿Desde qué centro de RTVE se tiene previsto reali-
zar el programa? ¿Se tiene previsto utilizar los recursos 
de la delegación de RTVE-Catalunya para los conteni-
dos del canal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de febre-
ro de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.
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